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= = = SENTENCIA DEFINITIVA = = = = 
CAUSA PENAL:  

= = SEGUIDA EN CONTRA DE: 

y b  2r* SiN 

- - - EN MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, A 30 TREINTA DE 

CAUSA:  1W 
JULIO DEL 2010 DOS MIL DIEZ .--------------------- 
- - - y i S T O S, los autos que integran la causa penal número de 
partida  para dictar sentencia —dentro del plazo legal 
establecido en el artículo 314 del Código de Procedimientos Penales 

istnto Federal— en el procedimiento penal instruido en contra 
(  pecusados  /s  1mi*I%*rrin1ri*iiri—'-  ,'  - 

¡_JJUL. ..UJT!w por el delito de LENOCINIO, 
agravio de  

JUZGADO 
VIGÉSIMO 

JkL  11I1*u,lMh  - k3 

'  0 ijfl 
OCTAVO PENAL  y - t- 

_____ así como en contra de  1iIIItT1iIn 
por el delito de ABUSO SEXUAL AGRAVADO 

cometido en agravio de  li ,l r1N1JC.ji, ilicito por el cual 
- actualiza la pretensión punitiva el Agente del Ministerio Publico 

MEXCO 
adscrito Asimismo durante todo el procedimiento penal seguido, 

GADO ';iGESIMO ° í los acusados antes mencionados, se -observaron las garantías 
de seguridad jurídica que consagra en su favor la Constitución Política 
de los Estados UniIos Mexicanos, así corno las reglas procesales 
aplicables a la instrución y el juicio. Ahora bien, con fundamento en el 
artículo 72 párrafo cuarto, fracción II, del Código de Procedimientos 
Penales para el Distrito Federal se enuncian los generales de los 
acusados  \  ! Ib11JlJIII1*II1T1y 
Jí1II1JlIItNuI1tiIH por lo que hace a  A 

quien dijo llamarse como a quedado 

escrito; sí entiende y habla perfectamente el idioma castellano; no 
pertenece a ningún grupo étnico; ser de 38 treinta y ocho años de 
edad, fecha de nacimientoJjL. iLfJPU1111*IJ1ft 

1fll*1JJJfl*J1ocon domicilio en CaIl&IfluJ JLJLj,.jpi 

JJLLTJI  jmjouøi  C.P.  no lo 
recuerda; divorciada; instrucción Liocenciatura en Relaciones 

'- -- ---' - 
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Internacionales; originaria del Distrito Federal; empresaria; tiene un 
,.ingreso económico de $4500000 (CUARENTA Y CINCO MIL PESOS 

00/100 MONEDA NACIONAL) semanales; tiene dos dependientes 

económicos siendo estos sus hijos; religión catolica; ser hija de 

4l$øflI1 is.r ØIjj4JjÓJ1. y de >( ¿ 
quien se encuentra en el interior 

del Centro de Readaptación Femenil de Santa Martha Acatitla. Por lo 

que hace a b  ,J.jJIJIjJJuJuPtIIFJtJiítPjJit quien dijo 

llamarse como ha quedado escrito; sí entiende y habla perfectamente 

el idioma castellano; no pertenece a ningún grupo étnico; ser de 18 

dieciocho años de edad; fecha de nacimiento  LI  de 

JITE  con domicilio en  %I1itiij 
SJflIUL 1SJJ1LJflSI1M1JP1I - TIflt11Yf  Estado de 

México, C.P. no lo sabe; soltero; instrucción tercer semestre de 
preparatoria; originario del Municipio de 1TJNtJ1$jt;  Esfado de 

ocupación estudiante; religión catolica; quien se encuentra en 
el interior del Reclusorio Preventivo Oriente ..-----------------. - - - 

==========RES  U L T A N DO===========: -,  
- - - 1.- Con fecha 21  veintiuno de Mayo del 2010 dos mil diez, se: 
consignó ante este Juzgado la Averiguación Previa númer 

IL1I L..EI  con detenid  en contra de  
y  11*1W, como 

probables responsables del delito de A) LENOCINIO Y en contra de 

3  IiIØjØ$WLIEfltffliÍÍNir  como probable : 

responsable  del  delito  B)  ABUSO  SEXUAL,  previsto  en  los 
numerales: A)  189 fracción II (hipótesis de induzca a que comercialice 

sexualmente su cuerpo y facilite los medios para que se prostituya) - 
fracción III (hipótesis de regente lugares de concurrencia dedicados a 

explotar  la  prostitución)  con  nación  'al  15  (hipótesis  de  acto  por 

acción),  17 fracción 1 (instantán  ), 18 párrafo primero (hipótesis de 

acción dolosa) y párrafo segund  (hipótesis de conocer y querer), 22 

fracción  II  (los que lo  realicen conjuntamente) y sancionado en el 

numeral 189 (hipótesis de sanción) numerales antes señalados del 
Código Penal para el Distrito Federal; y B) articulo 176 (hipótesis de al 

que sin consentimiento de una persona y sin el propósito de llegar a la 

cópula ejecute en ella  un  acto sexual) en  relación con el párrafo 

segundo  (hipótesis  de  violencia  física)  en  concordancia  con  los 

artículos 15 párrafo primero (hipótesis de acción), 18 párrafo primero y 

segundo  y  22  fracción  1  (hipótesis  los  que  lo  realicen  por sí)  y 
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sancionado en el numeral 176 párrafo primero y segundo, numerales 

del Código Sustantivo Penal.- - 

- - - 2.- En la misma fecha, esta Autoridad del Conocimiento radicó la 

causa con detenido bajo el número de partida , ya¡ tratarse de 

una consignación con detenidó, es por lo que en fecha 21 veintiuno de 
mayo del mismo año se procedió a tomarles su respectiva declaración 

preparatoria con las debidas formalidades de ley a los entonces 
indiciados  aNfII.rTIIt!PiI1*1*J11 y  r 
.irairtJns'r haciéndoles saber las garantías 

CAUSA:  consagradas en el artt'o 20 Constitucional. Solicitando la duplicidad 
del Termino Constitucna, teniendo para ofrecer testimoniales, las 

cuales se desahogaron el día 24 y25 veinticinco de mayo de 2010 dos 
mil diez . ---------------------, 

- 3.- El 27 veintisiete de mayo del 2010 dos mil diez, se dictó Auto de 
Constitucional, decretándose la formal prisión o preventiva a 

como probables responsables de la 
rnsón del delito de LENOCINIO DIVERSOS, en agravio de 

JUZGADO 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PEFAL  'ti  H-  iriJa 

r: 
JJIÍI1'iLi JIJ1jS1JIIJpifIjIjIW así como se decretó la formal 

prisión o preventiva a ]III* 
como probable responsable de la comisión del delito de ABUSO 

SEXUAL AGRAVADO, declarándose la apertura del proceso ordinano, 
por lo que se trmitó la presente causa por esa vía. ---------------
- - - 4.- Desahogadas las pruebas admitidas y practicadas las 
diligencias ordenadas por este Tribunal, se recabaron los ingresos a 

prisión de los entonces procesados, así como su ficha signalética y su 
estudio de personalidad; asimismo se señaló fecha para la celebración 

de la audiencia de vista, misma que se llevó a cabo en fecha 19 

diecinueve de Julio del 2010 dos mil diez, en la que tanto la Ministerio 

Público como los defensores de los encausados presentaron por 

escrito sus respectivas conclusiones, por lo que, el proceso quedó a la 

vista del Suscrito, para dictar la sentencia correspondiente, misma que 

se pronuncia, y ;----------------------------------------- 

=========CONSIDERANDO: 
- - - 1.- Esta autoridad judicial es competente para resolver la presente 



causa penal, n términos de lo dispuesto por los artículos 21 de la 

Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 10 párrafo 

segundo y  619 fracción II del Código de Procedimientos Penales para 
el Distrito Federal. -------------------------------------- 

- - - El Agente del Ministerio Público de la adscripción formuló 

conclusiones acusatorias en contra de los encausados, por 
considerarlos penalmente responsables en la comisión del delito de 

LENOCINIO DIVERSOS, cometido en agravio de 

1r1J,i$[TEIr, 

1JUmnTj11 El 5 
,*íi1l*fliIl*UjI* 

Y,ki uinm  M 
'ul$jjIrt así como 

T  Ç? 

t*J$JIIi($N1 por considerarlopenaImente responsable en la 

comisión del delito de ABUSO 4EXUAL AGRAVADO. Por lo que 
previo al estudio de los elementos de prueba que integrav el 

expediente, a juicio del suscrito con base en la jurisprudencia trañscrita 1  
a continuación, al realizar el estudio lógico jurídico no se analizará e1 

cuerpo de los delitos, materia del sumario, pues ello es exclusivo en la, 
resoluciones correspondientes a las órdenes de aprehensión y dé,\!1  
comparecencia, así como en las de plazo constitucional y no en el 

momento procesal que nos ocupa, en donde lo procedente es acredGA 
el delito en su integridad: - - --. --- 

"CUERPO DEL DELITO, SU MÁLISIS DEBE HACERSE 
EXCLUSIVAMENTE EN LAS RESOLUCIONES 
RELATIVAS A LA ORDEN DE APREHENSIÓN, 
COMPARENCIA O DE RO CONSTITUCIONAL, MAS 
NO EN SENTENCIAS bJNITIVAS (LEGISLACIÓN DEL 
DISTRITO FEDERAL). Gforme a los artículos 16 y  19 
constitucionales y  122 il Código de Procedimientos 
Penales para el Distrito Fderal, el análisis del cuerpo del 
delito se debe hacer exdusivamente en las resoluciones 
correspondientes a las órdenes de aprehensión y 
comparecencia, así como en las de plazo constitucional, no 
así cuando se emite la sentencia definitiva en la cual debe 
acreditarse el delito en su integridad, en términos de lo 
dispuesto por los artículos 1°T1 y 72 del referido código.  
Séptimo Tribunal Colegiado Materia Penal del Primer 
Circuito, Novena Epoca, Instaj: Tribunales Colegiados de 
Circuito. Fuente: Semanario icial de la Federación y su 
Gaceta. Tomo: XVII, Junio cf2003. Tesis: 1.7 0 . P. J/2. 
Página: 693". ------------------------------------
Amparo Directo 327/2003. 31 de marzo de 2003. 
Unanimidad de votos. Ponente: Ricardo Ojeda Bohórquez.. 
Secretario: Froylán Borges Aranda. Amparo Directo 
597/2003. 31 de marzo de 2003. Unanimidad de votos. 

1 

' 
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V tDOSA, 

CAUSA: 

Ponente: Ricardo Ojeda Bohórquez. Secretario: Froylán 
Borges Aranda. Amparo Directo 637/2003. 10 de abril de 
2003. Unanimidad de votos. Ponente: Ricardo Ojeda 
Bohórquez. Secretario: ALEJANDRO Gómez Sánchez. 
Amparo Directo 757/2003. 30 de abril de 2003. Unanimidad 
de votos. Ponente: Miguel Ángel Aguilar López. Secretaria: 
Araceli Trinidad Delgado. Amparo Directo 1047/2003. 29 de 
mayo de 2003. Unanindad de votos. Ponente: Ricardo 
Ojeda Bohórquez. Secrefário: Froylán Borges Aranda. ----- 

- - - Siendo así, que a efecto de determinar si en el presente caso se 

encuentran o no comprobados los elementos de los delitos de 
LENOCINIO y ABUSO SEXUAL, cuyo tipo básico se encuentra 
previsto para el primero en el artículo 189 fracción II (hipótesis de 

párrafo inicial; y para el segundo en, el numeral 176 párrafo inicial; 
todos del Código Penal para el Distrito Federal, y para el 

esclarecimiento de la verdad histórica con fundamento en el artículo 
j..ØeI 

 

Código de Procedimiento Penales para el Distrito Federal, 

zgador empleará los siguientes: ----------------------- 

ELEMENTOS DE PRUEBA.  
* 1 

declaración de la denunciante  '  5JØTIt 
quien ante el Ministerio Público manifestó que: "...por 

es '.diÇunio del áño 2004 dos mil cuatro entre a trabajar con la 
WP N 
señora  en un SPA ya que había 
visto en el periódico reforma un anuncio en donde solicitaban 
terapeutas sin experiencia, yo llegue al inmueble que se ubica en calle 

Delegacior1 Jjtcon el nombre de  W , esta 
señora  . me entrevisto y medijo que si tenia experiencia en dar 

masajes yo le dije que no y ella misma me capacito para dar masaje 

antiestress a nivel muscular, mi horario era de 15:00 quince horas a 

21:00 veintiún horas, la capacitación fue de un día, así estuve 
trabajando como dos años y medio sin ningún problema, después se 

abrió otra sucursal en donde me llevo a trabajar y que se ubica en Calle 

con el nombre de  IlI*Ø4L" ahí tenia un 

horario dé 16:00 dieciséis horas a 22:00 veintidós horas, y a la par se 

abrió otra sucursal que se ubica M- 
y un día me dijo que 

si yo quería ganar mas dinero tenia que ser mas complaciente con 

ellos, yo el pregunte que es lo que tenia que hacer y ella me dijo que 

tenia que desnudarme cuando le diera el masaje al cliente y terminar 

JUZGADO 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. 

. )4 

0' 



mi masaje con una masturbación, por lo que yo acepte y por este 
servicio cobraba $600.00 seiscientos pesos, y tenía mas o menos dos o 

tres servicios al día, y al final del día, la señora A 
Iffiflh1Ime pedía la cantidad de $30000 trescientos a $50000 

quinientos pesos diarios, yo se lo tenia que entregar para seguir 
trabajando, porque sino no podía trabajar como sexo servidora, 

beneficiándose la señora L quien es la dueña del SPA que es 

un lugar de concurrencia masculina dedicada a explotar la prostitución 
que todas nosotras ejercemos y de ¡al* cual ella obtiene un beneficio 

económico por cada cliente que asiste, pero apenas hace como un año 
en el mes de febrero del año 2009 dos mil nueve esta señora \ 

el 1110*  NW me dijo que tenia que tener relaciones 

sexuales con los clientes, porque sind de lo contrario ella tenia mi 

dirección y sabia en donde vivía y le iba a hablar a mi familia para 

decirle a lo que me dedicaba y como tenía una hermana enferro 

cáncer me dijo que no caería mal una pena mas a mi famili'r 
sería una pena que mi familia se enterara de que era yo 

esto fue cuando yo tenia 30 años de edad, y lo que a mi se me4c 

abusivo es que esta señora  Fs  .LT  me 

$1,500.00 mil quinientos pesos mensual por ejercer la prostuá 7 ' 
que son cuotas fijas porque según ella para impuestos banai' 
pagar el agua y protección de la Delegación't%flsegún ella 
que para que nos dejen trabajar sin problemas, e inclusive a hecho 
eventos en la noche en donde dice que la gente que acude es la gente 
de la D gaciór*IiiÍIíIir$... y sus Licenciados, y que tenemos que 

ser muy complacientes a estas personas no les cobramos por tener 

relaciones sexuales, en este momento no tengo ningún nombre de 

ninguna persona que trabaje en dicha. Delegación solo es lo que nos 

dice esta señora agrega que es por nuestro 

bien, quiero señalar que yo me dedico al's,exo servicio desde que tengo 

28 veintiocho años de edad y tuve que reIizar el sexo servicio por que 
estaba amenazada de que se le iba ainformar a mi familia, sino 

accedía a realizarlo, por lo que, actualmetrabajo con el mencionado 
horario y tengo dos o tres clientes, a Ioue les cobro de $60000 

seiscientos a $80000 ochocientos pes osero cada mes, tengo que 

entregarle a la señora  cantidad de $1, 500.00 mil 

quinientos pesos mensuales, según la señóra  para darnos 

protección a la Delegación  JLpero en enero del año 2010 

dos mil diez llego su primo de nombre  .1LtJIíJ 
ttLjt1. quien es el administrador y  k  dijo que era porque 

UDOV- 
Li .- 

1 "1P 
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iba a llegar esta persona a poner control y entonces a mi me dio a 

C AISTIC firmar un contrato laboral en el que decía que íbamos a estar a prueba 
treinta días, otra cláusula decía que el patrón podría cambiarnos de 

-  lugar de trabajo y prescindir de tos servicios si así lo decidiera el patrón 

o  y estar cambiándonos de scursales, yo me opuse a firmar este 

contrato porque a partir de Je llego este señor  C) ios cobraban 
multa por llegar tarde y mul por cualquier cosa y además me ofendía 
y me decía que ya estaba vieja y que si no me contrataba el nadie me 
iba a contratar, además de que en si el abuso económico era muy 

CAUSA: fuerte, beneficiándose la señora:  P\y su primo, toda vez que ella 
es la dueña del SPA, donde acuden señores, tanto la señora 

como su primo se dedican a explotarme, obligándome a ejercer la 
prostitución y de los cuates ellos obtienen un beneficio económico por 

achente que asiste, al SPA, por lo que en este momento formulo mi 
de,icia  por  hechos  posiblemente  constitutivos  de  algún  delito 

çtiçl9s en  mi  agravio  y en contra  de 

MII*IPJÍmIn11J1ÍFÍIT' de los cuales me 

çrmeto a presentar posteriormente fotografías, y agrego que en 
JUZGADO j§je momento no es mi deseo pasar al área de psicología medicina ni 
VIGÉSIMO 

OCEPENAL. entrevista con elementos de la policía judicial y agrego que no tengo ,1. 
queja alguna del servicio que se me proporciono ya que fue de manera 
inmediata en cuanto llegamos  rtes  amable  con trato humano y 
comprensivo, siendo todo lo que deseo declarar en relaciona  los 
hechos...". En ampliación ante-..la misma autoridad señaló que: 

ÉsiMoOcTAV "..al tener a la vista una hoja tamaño carta la cual contiene dos 

prp fotografías  impresas  señala  que  en  las  mismas  aparece 

mismo sujeto quien junto  con 

iP1iS!sJrrrmIu  les cobraba el dinero a los clientes que la 

deponente atendía dándoles masaje y teniendo relaciones sexuales 
con ellos, tal y como lo ha manifestado en su primera declaración, 
dándole solamente una mínima cantidad de dinero a la dicente por la 

prestación de sus servicios, motivo por el cual ratifica su denuncia por 
hechos posiblemente constitutivos de algún delito cometidos en su 

agravio y en contra de V3  *fl* ÉIÍIJ  y de 

agregando que no tiene queja 

alguna del servicio que se le proporciono en estas oficinas, siendo todo 

lo que desea declarar...... Posteriormente en otra declaración ante la 

misma autoridad ministerial manifestó: " ...ratifica sus anteriores 

declaraciones por contener la verdad de los hechos reconociendo 
como suya la firma que obra al margen por ser la que utiliza en todos 



sus actos tanto públicos como privado señalando que el día 18 
dieciocho de mayo del año 2010 dos mil Oiez, siendo aproximadamente 

las 17:55 diecisiete horas con cincuenta * cinco minutos me encontraba 
en e 

ya que iba a hablar óon el administrado es decir con el señor 
1ÍtI1L1jtift11Jl para ver cuandi íbamos a empezar a trabajar 
y comenzamos a discutir por el contrato y por la forma de trabajar y el 

me dijo que teníamos que firma el cont ato si no, no íbamos a poder 
laborar y que eran ordenes de  A. .  por lo que le 
levante la voz y en ese momento entro  I-h -  y k 

M,3 pregunto que pasaba y  dijo que estaba revisando sus 
pinches papeles y señalo unos.documntos y  agarro esos 
documentos y comenzaron forcejear porlos papeles y  sujeto a 

de un brazo para inmóvilizarla y quitarle el documento y le 
pego en la cara y en el abdomen y ella siguió defendiendo el pap' 
tenia en la mano y se movían de lugar, yo trate de separarlos pro nQ 
pude por que-. -  - tenia a  -{ 3 - muy agarrada del brázo, 
después  i le metió una mano entre las piernas a  -'\' 
inclusive toco sus glúteos y su área púbica y en eso ella grito que leGÉ 
habláramos a una patrulla y N7 saho rápido para hablarle a unaL3f 
patrulla y siendo aproximadamentes 18:05 dieciocho horas con cinco 
minutos el policías entro al patio !el inmueble y estando el policía 

(S olvió a agredir a l-, para quitarle los papeles, incluso yo 
le dije al oficial ya ve como en presencia de usted la sigue agrediendo 
que es usted la autoridad, y fue pando el oficial dijo que si, que 
íbamos a ir a la delegación, nos salimos de las instalaciones y me fui 
con el oficial y JS la delegacion 

3 se fue en otro auto y de ahí trasladaron 2 a 
esta agencia, así como también me entero que en esta agencia se 
encuentra puesta a disposición la C Ç IJJII1IIIPÍ$L 
iNri1P-' motivo por el cual en este acto realiza su formal denuncia 
por el delito de lenocinio cometido en su Ogravio y en contra de - 

35 treinta y cinco años de 

edad '  tl$*IN1l1iLtuJUp$I1f de 38 treinta y ocho años 

de edad, mismos quienes al tenerlos al la vista en estas oficinas a 
través de la cámara de hessel los reconoce plenamente y sin temor a 
equivocarse como la dueña y administra ora y como administrador del 
SPA que usan como pantalla para dediarse a la explotación de la 

prostitución, ratificando sus anteriores dclaraciones por contener la 
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verdad de los hechos y reconociendo como suyas las firmas que obran 

al margen por ser las que utiliza en todos sus actos tanto públicos 

como privados, siendo todos lo que desea manifestar...". -  Asimismo 

en audiencia de ley, ratificó sus deposados ministeriales, 

asimismo a preguntas de las partes contestó: que al tener a la vista 

los documentos que aparecen agregados a la presente causa de fojas 
695 a 847 manifiesta que si los reconoce ya que los que aparecen 
agregados de foja 695 a 730 manifiesta que son bitácoras que tienen 

los reportes de trabajo y los cuales contienen el nombre de la chica, a 

CAUSA: ____  los cuales anexan baucher de o clientes así como tarjetas de 
promoción como descuentos, que detrás de cada baucher se le pone el 

nombre de la chica que atendióal cliente, asimismo en la misma 
bitácora se incluye la forma de pago del cliente; que al tener a la vista 
la nota periodística que obra a foja 731 de la causa manifiesta que en 

amisma aparece tres compañeras comc 'A- a la cual en el trabajo 

maman como (jç '\ j  F$  quien es  y 
- 

- cuyo sobrenombre es  fotografía que fue tomada en 
sexo donde fueron promocionadas; que por lo que hace a la 

JUZGADO  .:ota periodística que aparece a foja 732 y  la revista son publicidad de 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  los SPA tanto de  como de sus familiares; que por lo que 
hace a las hojas de la 821 a 8 sonlos apuntes que realizaba el señor 

en donde tenía los descuentos que leshacían; que por lo que 
hacen a las hojas que obran a fojas 839 a 842 no las había visto; que la 

ficha que obra a foja 836 manifiesta que es un pago al señor de la 

EXPOSEXO; que por lo que hace a la documental que obra a foja 837 
pago del periódico reforma; que además aparece el Reglamento; que 

por lo que hace a las fojas 844 a 847 manifiesta que es un contrato el 

cual con anterioridad ya había tenido a la vista, que la de la voz estaba 
pegada a ¶b cuando el mismo le realizaba los tocamientos 

-A3 que 3 tomó del brazo a O,Z,, intentando quitarle en 

contrato que traía forcejeando con mucha rudeza ella defendía el papel 

a como diera lugar y el optó por meterle la mano entre las piernas, ya 
que el objeto era quitarle el contrato, lo cual lo hizo de manera morbosa 

para ver si ella en algún momento podía quitarle el contrato; que los 

cliente no le pagaban en forma directa sus servicios; que los mil 

quinientos pesos que refiere se los descontaban de los pagos que 
hacían los clientes; que la de la voz no ha comentado nada con la 

señora C) respecto a los hechos ; que la de la voz sabe 

que los anuncios del periódico son de la familia de 
-  porque ella les comentó; que la de la voz sabe que la 



letra de las hojas que aparecen agregadas a fojas 821 a 833 son del 

señor  3  que la letra que aparece a fojas de la 696 a 

la 729 puede ser dé! señoi Ç  o del señor Ç ; que puede 

ser que la de la voz haya realizado alguna anotación en las bitácoras; 
que al parecer los baucher que aparecen agregados a foja 719 si los 

reconoce como pagos de los servicios del SPA; que no sabe porque 

aparece en los baucher la razón  que 
fue -  quien le mostró los documentos que agrega el 

Ministerio Público; que sabe que el comprobante de depósito que obra 

a foja 836 se hizo a la EXPOSEXO ya que aparecen anotaciones del 
señor  ; que la de la voz trabajaba de edecan antes de trabajar 
en el SPA; que la persona que la entrevistó para entrar a trabajar es la 

señora  A  iLJLI.J... que la señora  A  le ofreció 
como condiciones de trabajo el horario, el pago de propinas y la 

capacitación y que tenía que llevar como uniforme bata; que 

trascurrieron cuatro y medio desde el momento en que entró a laborar 

a que la obligaron a prostituirse; que  A  la obligo a:prostituirse 
por amenazas y presión; que las amenazas consistieron en'que iba a ir 

a su casa y decirles a que se dedicaban, amenazándola que le diríaa -
sus padres y hermanos que son las personas con las que vive; que 

antes de prostituirse la de la voz ganaba trescientos pesos (diario*utE  - 

por masaje crotico la de la voz entiende en realizar masaje sin ropa y 

algo mas sensual, que los masajes eróticos la de la voz lo realiza 

desde hace aproximadamente año y medio; que un mes antes de  1 
presentar la denuncia la de lavoz ganaba mensualmente ocho mil o 

diez mil pesos aproximadamente; que sus ingresos no aumentaron 

después de que la obligaron a prostituirse; que cuando refiere que la 

señora  A  obligaba a todas nosotras a prostituirnos se refiere a 

todas sus compañeras; que su sobrenombre para trabajar erak, 

el cual se lo puso la señora  A  desde el momento en que entró 
a trabajar; que fue en el mes de Septiembre del año pasado que se 

abrió la sucursal de  que de la recepción 

se encargaban el señor  y  que antes de que entrara 

a trabajar el señor  r  y  '  era la señora - ,A  quien 

se encargaba de la administración de IItl IEIIILI. que la señora 

- acudía dos o tres vecesor semana o a veces diario al SPA; 

que para la de la voz últimamente se refiere a los últimos días que 
estuvieron trabajando para ella; que la de la voz nunca estuvo de 
encargada de los SPA; que la señora / en alguna ocasión le 
pedía que contestara el teléfono, pagara el teléfono o pagara las 
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bebidas; que la de la voz si conoce al señor  1ya que 

trabajó como valet paking e incluso fue novio de la señora- A 
que por sexo servidora entiende el prestar un servicio sexual recibiendo 

una paga; que la voz no acLió al Ministerio Público a denunciar 

porque estaba trabajando baj&resión y amenazas; que la de la voz 

denuncia porque ya no quiso trabajar de esa manera; que sus papas y 

su hermano no tienen conociiiento de la presente denuncia; que antes 
de trabajar en el SPA la de Fa voz no se dedicaba al sexo servicio; que 

actualmente esta en el SPA como ocupante, ya que tienen un pasivo 

laboral con la señora  \  y el señor  ya que están 

chocando una demanda laboral por los años que tiene trabajando con 

la señora  que fue la semana antepasada que presentaron la 
demanda laboral; que son los chicos de la limpieza quienes abren y 

cierran el SPA; que cada quien recibe su cliente si es que los 'hay, cada 
quien cobra sus terapias y sus propinas; que después de la denuncia la 

de la voz ha percibido la cantidad de cinco mil pesos que después de 

'qupreento la denuncia no se siguió desempeñando como sexo 

que además de la de la voz hay algunas chicas que acuden 
e l. 

 

anuiparef SPA, siendo las denunciantes pero las mismas van en i. 
diferentes días; que sabe que los mozos están por propinas; que a la 

fecha no se ha realizado ningún pago que la de la voz sepa, ya que no 

se esta, pagando renta, sin saber quien paga el agua, la luz y el 
teléfono y de hecho esta todo el dinero en caja al cual se le echa llave, 

y que había suministros para medio año, como son cremas, jabón, 

shampoo; que no sabe cuando dinero hay aproximadamente en las 

cajas, que no sabe quien tiene la llave de la caja; que sabe que esta en 

a caja el dinero porque cuando la declarante cobra un servicio pone el 
dinero en la caja y se anotan; que no sabe quien lleva el control; que el 
señor .73 UMIJIUIT le realizó los tocamientos a \ ' con la 

mano izquierda; que el señor  ,y  se encontraban dentro 
de la oficina enfrente del escritorio a un costado cuando le realizan los 

tocamientos; que dentro de  la oficina de  se encontraban 
presentes t-'\, "  y -\.-i que  trascurrieron  poco 
minutos  del momento en que llegan al SPA de  al 
momento en que llega la patrulla, que fueron como diez minutos; que 

3 golpeó en la cara a -  ,,en el abdomen y le metió su mano 

tocándole sus glúteos y su pubis; que fue con el puño que el señor 

golpea a , que el señor í vestía unos jeans y una 
camisa azul claro de manga larga; que la de la voz acude a denunciar y 

después va al SPA porque el mismo personal del Bunquer les dijo que 



se presentara a trabajar de manera normal, lo cual se lo refirió la 

comandante  43 Je la cual no sabe su apellido; que fue  J\-\ 

quien pidió el apoyo de la policía; que fueron diez segundos 

los que duraron los tocamientos que le realizó el señor  13  a 

que la de la voz si intervino tratando de separarlos ya que era 

mucha la fuerza del señor 3 sobre (V ; que la intervención 
fue tratar de jalar a WS para tratar de quitarla pero no pudo, 

porque la tenía agarrada del brazo con su brazo derecho del brazo 

derecho de H'1 , que si conoce a  
ya que es la casera de NÍU ÇU a la que 

conoce desde el momento en que se abrió dicho sucursal, de la cual no 
tenía contacto solo cuando a mandaba a pagar la renta, sin 

saber cuanto se pagaba de renta; que antes de presentar su denuncia 

si tuvo contacto con la señora 0 , ya que a la de la voz le 

pidió su ayuda ya que la ha visto en la televisión en derecho humanos y 

que la orientara en como hacer las cosas; que al ponerle a la vista los 
documentos que obran a fojas 116 a 120 la declarante manifiesta qué  
reconoce que se lo entrego a la señora  0  el cual lo obtuv6 
porque estaba en la oficina del señor *liTTJflffliL oficina quél  
se ubica en la sucursal de1L.jÍN que no tiene conocimiento de 
un conflicto personal entre la señora A y la señora 

u 
que solo sabe que tiene un problema por falta de pago  , 

rente, lo cual se los comentó A que la de la voz no sabe si 
tuvieron contacto con la lista de testigos exhibidos por la defensa. -- --- -  

- - - 2.- Lo declarado por la denUnciante L t 
quien ante la Reptesentación  Social señaló que: 

"...en Marzo del año 2008 dos mil ocho ingrese a laborar al SPA 

IrflPjr ubicado  me contrato 

personalmente  lI]MIIEJJJTTr dándome una 

breve explicación de las terapias que se realizaban, a lo que le dije que 

yo no sabia dar terapias ni masajes, ella me dijo que de eso no me 

preocupara que ella se encargaría de eso y las mismas compañeras de 
trabajo me dijeron como realizar los masajes, hasta ahí todo era normal 

porque el masaje era reflexológico, o deportivo varias semanas 

después me pidió qu  fuera mas complaciente con sus amigos, 

abogados, es decir qules hiciera ucia  relajación, esto es masturbarlos, 

para lo cual me tenía que desnudar completamente y dejar que me 

tocaran mi cuerpo, le respondí que no pero me insistió debido a que me 
dejaría mas dinero y por la situación económica por la que atravesaba 
accedí a hacerlo, además de que me comenzó a amenazar de que si 

-III 
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no lo hacia le diría a mi novio la actividad que yo realizaba en ese 

lugar, por lo que a partir del mes de mayo del año 2009 dos mil nueve 

inicie con este tipo de relajación hacia los clientes y por la cual me 

pagaba la cantidad de $300.00 trescientos pesos o $40000 

cuatrocientos si era con traje de baño, porque era en el vapor del SPA 

y $60000 seiscientos pesos si totalmente desnuda; pasados unos 

dos meses es decir en el me -S-  de julio del año 2009 dos mil nueve 

empezó a presionarme para tener sexo vía vaginal y oral con todos los 
clientes que llegaban al SPA, pues al - saber que me iba a casar y 
conocer a mi novio me insistía que se enteraría de mi actividad y que 

seguramente me arruinaría la vida; por lo que a partir de ese mes de 
julio del año 2009 dos mil nueve por primera vez ella me presento al 
primer cliente diciéndome que me lo tenía de "coger", le respondí que 
yo prefería hacer una estimulación manual que una relación sexual o 

servicio completo vía vaginal u oral porque era la misma cantidad de 

dinero que me pagaría, a lo que me dijo que si no lo hacia le llamaría a 
6 , m novio, y así fue como accedi y este tipo de actividad la seguí 

'1 
ç*jtZa3d'O hasta que me di cuenta que tanto ella como su primo I3 

JUZGADO  - UftjiL1IuJ11TíJJiN me explotaban sexualmente pues me 
VIGÉSIMO - 

OCTAVO PENAL.  -. pçjan cuotas muy elevadas por cada uno de los masajes que dabas y 

eso añadido a las multas y cuota mensual fija que habían establecido 
ros z ya no me quedaba dinero, y esto mismo le sucedía a mis compañeras 

de trabajo por lo que tratamos de hablar con  f  para pedirle que 
nos quitara las cuotas fijas que nos habían establecido de $1,500.00 
mil quinientos pesos mensuales, con lo que con estas cantidades que 

me pedía para su beneficio de la señora  A  '., quien es 
la administradora del SPA, en el cual es un lugar de concurrencia 

masculina  dedicada  a  explotar  la  prostitución  de  todas  nosotras 

ejercemos y trito  A  como su primo  I  
Wjll~ obtienen un beneficio económico por cada cliente que 

asiste, respondiendo  í\  que no que era necesario  para pagar 

protección de la Delegación debido a que mi actividad de sexo servicio 

estaba penada y que si nos cachaban iríamos a dar a la Delegación y 

que ni se me ocurriera ir a denunciarlos porque no lograríamos nada. a 

esto su primo  P  ØIt'i.iINLít JTMI*.NLne trataba a mi y a 

mis compañeras muy despectivamente refiriéndose a nosotras como 

lastres, en mi caso especifico me llamaba gorda y vieja y que ya quería 

carne fresca, y desde que inicie a trabajar  Q 4 faiíwy  
h  iL1t1i1  prosperaron mucho económicamente mientras 

que yo vivía con lo mínimo decidiendo venir a denunciar en virtud de 



que estoy en desacuerdo en la forma de trabajar y la forma en que me 
trataba tíImIL* porque me hacia sentir muy mal, me 

bajaba mucho mi autoestima al decirme que estabas gorda, vieja y que 

quería carne fresca, de hecho mi novio a quien antes de acudir a estas 

oficinas le comente la actividad a la que me dedicaba, anteriormente 

sabia que sc!o trabajaba en un SPA donde estaba prohibido el sexo, 

de hecho esto mismo se lo comento iA a mi novio 

diciéndole que no se preocupara por mi que estaba en buenas manos y 

que ahí no había sexo, de ahí mi temor porque mi novio se enterara en 

vista de que el va todos los díapor mi al trabajo, por lo que hace a la 
media filiación de  1IJ1TT  4P1j es de 
aprpximadamente 38 treinta  ocho años de edad, complexión 

IMO K~  se 
describirla, lo por lo que hacea 

!  JUULIIT3flTes de aproximadamente 35 treinta y cincas 
de edad, de aproximadamente ~de estatura, complexión median á, 

sipjm 
lo que en este acto realizo mi formal denuncia por tiechos constituti 

de  delito algún  cometidos en mi agravio y en contra de  - 
qUien- puede ser localizadcien Calle San 

deprtarnento  *  Colonia  del 
por ultimo deseo agregar que 4 

por el momento no me es posible  acudir al servicio de psicología de 

esta institución ni a 1 servicio de medíina ni al área de policía judicial, 
pero me comprometo hacerlo el día dé mañana 18 dieciocho de mayo 
del presente año en el transcurso del día,  asimismo por cuestiones de DE 1 .113 
tiempo  no  puedo  pasar al  servicio  de  retrato  hablado  pero  me 

comprometo hacerlo con  posterioridad......  En  una ampliación de 

declaración manifestó: "...que el motivo de su comparecencia es a 
S efecto de exhibir una hoja taño carta  que contiene una impresión a 

color de con dos fotografías que le tomo a  Ç  JJt1JflJ$tL. 

ijIr3UFa efecto de que se agregue a las presentes actuaciones, 

ratificando su denuncia de hechos posiblemente constitutivos de algún 

delito cometidos en su agravio y en contra de  1  IU 
y  1.3  1tuiiiii  mismo  quien 

aparece en las fotografías que exhibió...... En posterior declaración 

ante la misma autoridad manifestó: "...que el día de ayer 18 del mes 
de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas nos presentamos, al 
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SPA que se ubica en  en la Colonia JFjII 
11Itj$i. para hablar con  [2  ya que me debía dinero por unos 

servicios por lo que cobre y me retire al SPA que se ubica en 

mas tarde nos hablaron para informarnos que  había agredido 

físicamente y sexualmente a  y que venían a estas oficinas ya 

que lo habían detenido a petición de  -i? y es por lo que en este 

acto me presento a estas oficinas, asimismo en este acto al tener a la 

-  vista en el' interior de estas oficinas a  Fii11Í1TíL 

CAUSA: jy  flL  lo reconozco plenamente y sin temor a equivocarme como 
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el mismo sujeto del ciiaHiable en el cuerpo de mi declaración rendida 

con anterioridad como q.iien me pagaba lo que quería y Me obligaba a 

tener relaciones sexuales con los clientes aparte dar el masaje. así 

córnoet mismo que agrediera de la forma ya narrada a 

así también al tener a 1a vista en el interior de estas 

oftj a la O &\ ii*PflL1IJU.*.. la reconozco 

pIé'in ente y sin temor a equivocarme como la persona que nos 

obtiá'ba a prostituir y nos tenia amenazadas, siendo todo lo que deseo 

declarar este acto hago mi formal denuncia por el delito de lenocinio 

cometido en mt- agravio y en contra de  1  UftU ilIí -a 
.*UII y por lo que previa 

lectura de mi dicho lo ratifico y firmo al margen para mi debida 

constancia legal...... -  Asimismo en audiencia de ley ratificó sus 

deposados ministeriales, asimismo a preguntas de las partes 

contestó: que al tener a la vista los documentos que obran de fojas 

695 a 847 de la causa manifiesta que si los ha tenido a la vista ya que 

son las hojas de ingreso diario al SPA, ya que unas son hojas que lleva 

el que administra la caja y en base a estas hojas nos pagaban en las 

cuales aparece diversos que son el nombre artístico de las muchachas 

que trabajaban como por ejemplo mi nombre es y que 

aparece que ese día hice tres servicios y cuando se hace un servicio 

de penetración aparece una coma y quiere decir que nos dieron un 

chocolate o preservativo, y que dependiendo del servicio era lo que nos 

quitaban; que era el señor que no se su apellido pero 

aparece en esta carpeta quien llevaba las hojas de contabilidad; que en 

relación a la revista ylos periódicos fueron publicidad del SPA; que lo 

que obra a foja 821, 822 y, 823 se refieren a entrevistas de trabajo y 

que las últimas hojas trataban de cuestiones administrativas del SPA 

así como de las cuotas que se pagaban; que también aparecen 

exámenes médicos ginecológicos que les mandaban a hacer a fojas 



840,841, 842; que a fojas 844 a 847 aparece un contrato de trabajo en 

blanco que las querían obligar a firmar pero la declarante no la firmó; 

que a la de la voz no le consta directamente el tocamiento que le hizo 

el señor la señorita t¼1 que a la señora 

I11JJ*.la conoció cuando se presentó a una entrevista 

de trabaja en donde Ja misma se la realizó personalmente; que las 
condiciones de trabajo que le ofreció la señora LJLtI11IU1U'. 
era el dar masaje y nunca se le ofreció el dar masaje relacionado al 

sexo; que la de la voz trabajaba con el Gobierno Venezolano previo a 

trabajar en el SPA; que fue \ quien inicialmente le enseñó a 
dar masajes y con posterioridad fueron varios compañeras quienes le 
enseñaron; que as personas que trabajan cuando la de la voz entró a 
trabajar ahí ya trabajaban 1 , 

t9  cuyo nombres son 
artísticos ya que no tienen acceso al nombre real de las chavas; que 

fue un mes después de entrará: a trabajar que la señora  & 
comentó que debería de ser mas complaciente con los c1iM 

refiriéndose a una estimulación tnanual y que de cierta forma acc4d 

lo de la estimulacion manua; 'que los costos de los servicio 

proporcionaban en el SPA eran mil pesos por estimulación manua,Mit1 
quinientos por oral y mil ochoctos a dos mil el servicio completqu 
en el primer mes que laboró  el SPA realizó entre doce o quince 
masajes aproximadamente; que ala de la voz le pagaban el mínimo de 

trescientos que era solo por el:r saje; que fue cuando ya tenía tres 
meses laborando que la señolY  la obligó a prestarle un 

servicio a un abogado amigde ella, alegando que no tenía 
documentos y que si no lo atend6 podía llamar a migración, sin decir 
quien pero que ella entendió qi ella; que actualmente su estatus 
migratorio es FM2 y que anteriorente en la época en que la obligo 

tenía documentos de turista; que él nombre de su novio es  G 
I1LMIJILL-  *JJ$!PN que la de la voz no fue a denunciar 

en el momento en virtud de que no tenía documentos y que ella decía 

que tenía amigos en la delegación,-  que actualmen'te la de la voz es 

masajista terapeuta; que fue en Diciembre del 2009 dos mil nueve que 

el señor j1JiUjJJIEingresóa trabajar en el SPA; que en su 

forma migratoria aparece que su trabaja es servicio de estética canina; 
que al ponerle a la vista un baucher del bancoiji donde aparece 

como razón social 4I4*SUt11HII11Imanifiesta  que lo 
reconoce la razón social como la de su negocio, que en vista de que no 

les pagaban en virtud de que  A  salía de viaje, solicitó que se 
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diera una cuenta de banco para cobrar sus propinas, agregando que la 

cuenta no la manejaba la declarante ya que entregué chequera y 

cuenta al señor  que ante el banco la declarante 

fi es la titular y representante dedicha cuenta; que del señor 

ilJflTfl[ no le consta que ha prosperado económicamente y que 
1r.  

0

la señora  cuando cambió su camioneta se las enseñó y les 

 

tco  dijo que había comprado una casa; que actualmente la de la voz si 

acude a los SFA de  IF  ya que la misma tiene 

un pasivo laboral, que sabe que en los SPA de 1llh1løIEJJL y 
CAUSA: W'1ijr se siguen prestando servicios de masaje de terapia; que

1. 

no hay administración en este momento de los SPA y que el dinero que 
se esta cobrando por las chicas que trabajan directamente se entrega 
la propina a la chica y que lo del masaje se queda en la caja esperando 

a que se presente un representante de la señora A 
para cuestiones laborales; que las personas que siguen 

bajando en los SPA son todas las que estaban antes de que se 
9nunciaran los hechos como  L aP1*1r1IIrJilJmJ 

 

jr  t-1 
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OCTAVO PENAL.  C_ ijj; que el nombre artístico de la señorita  i  es 
que el encargado de la recepción en  iij1J es el señor 
y en el señor I agregando que ellos 

no manejan el dinero de las propinas de las niñas ya que las reciben 
directamente eUas; que no se siguen proporcionando servicios mas allá 

de las terapias;;que anteriormente de los hechos que se denunciaron 
se encargaban del SFA deI1 el señor ,  y de 
Extremadura 36 el señor  que la de la voz obtuvo 
la fotografía del señor ' $ ii*1'TW:ya que la emitente la tomó 
en virtud de haberle dicha fotografía a un perro y en la misma aparece 
el seño tS  iU que después de denunciar los hechos la 

de la voz acudió al SPA porque el señor  les pagaba los martes 
y ella hizo cita para ir a cobrar, ya que se le debían mil trescientos 
pesos de los cuales solo le dio trescientos pesos ya que le dijo que no 

tenía mas dinero; que el dinero que se le debía era por concepto de 

dos masajes de los cuales no recuerda de que tipo eran; que a la fecha 

si ha demandado laboralmente al señora 13  y a ¡a 
señora  /- fIT 11f, que su novio si se encuentra enterado 
de la presente denuncia; que la de la voz denunció los hechos ya que 

tuvo la valentía de hablar con su novio el cual ¡e dijo que la apoyaba y 
porque ya tiene documentos; que solamente metió la demanda laboral 



y no sabe que es lo que esta pasando, sin saber en donde se metió 

dicha demanda, ya que solo sabe que fue en la Junta de Conciliación 

de la cual no sabe el número; que los turnos que están laborando 
actualmente son los que se han manejado siempre de diez a cuatro de 

la tarde y de cuatro a diez de la noche; que la de la voz ha percibido 

veinte o treinta mil pesos después de haber denunciando los hechos y 

seguir laborando en el SPA; que el mes anterior a la denuncia la de la 

voz percibió cuarenta mil pesos ap'roximadamente; que sabe que 

actualmente las terminales de 1\ no se usan ya que solo utilizan 
la de su negocio para las propinas de la chicas y las cuales 

inmediatamente que se cobran se les entregan; que la de la voz retira 
ese dinero con un cheque personal,~~  después del dieciocho de 

Mayo pasado la de la voz acudió a la_1IItIJ.  1JiElø con la 
señorita  jj  en vista que ellas habían tomado las instalaciones de 

los SPA y retiraron cosas personales incluyendo su FM2; que la de la 

voz después del dieciocho de mayo pasado no acudió a la Fiscalía de 
Delitos Sexuales; que la declarante no tuvo contacto con los testigos ,, 

ofrecidos por la defensa y no sabe si alguna de sus compañeras tuvd' 

contacto con dichas personas .------------------------------- 
- - - 3.- La declaración de la denunciante  - '3 *Íf1iT11NflrrI1L 
quien ante el Ministerio Público señaló que: " ...ratifico en todas y 
cada una de sus partes el Formato Único de Inicio de Averiguaciones ( 
Previas ante el ministerio publico, reconociendo como propia la firma 
que obra en el mismo por terla puesto de su puño y letra y ser la 
que utiliza en sus actos púcos y privados, y que en relación a los 

hechos manifiesta que a finales del mes de abril de 2007 dos mil siete, 

encontré en internet un anuncio para masajista corporaL y como yo 
había terminado la carrera de terapias recreativas y ocupacionales fue 
así como decidí ir a ver lo del anuncio, por lo que siendo el día dos o 
tres de mayo de 2007 dos mil siete, acudió a ver lo de dicho anuncio 

siendo esto en un local denominado iLTiPIJØ. SPA 

ubicado 
Colon¡  T  n donde 

me entreviste con una persona del sexo femenino y misma que ahora 

se responde al nombre de A. de 38 
treinta y ocho años de edad anroximadamente con la cual después de 

una entrevista y de yerme en varias ocasiones físicamente me dijo que 
era el perfil que estaba requiriendo y que me presentara la semana 

siguiente por lo que sin recordar la fecha exacta asistí de nueva cuenta 
a dicho lugar en donde una vez que entregue mis documentos 

Nk 
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IN me dijo que comenzara por dar masaje normal (refiriéndose 

CAUSA:  L. 

JUZGADO 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. 

siendo terapias terapéuticas, consistentes en dar masaje de relajación, 

anti estrés, reflexología etcétera, con un horario de 10:00 a 16:00 

horas de lunes a viernes, dando -la terapia a hombres únicamente por 

lo que después de una semana  me dijo que iba a llegar un 
cliente el cual era su amigo y que  le decía "te tienes que 
desnudar y darle una relajación manual (refiriendo a masturbarlo) ya 

que el SPA no nada más era de masajes terapéutico, sino masajes 
erótico, por lo que yo le dijo a J\ que no quería y me 
decía que no pasaba nada y que en todo los SPA era lo mismo que si 
no sabia y que A me dijo "ni la hagas de a pedo porque tengo 

tus papeles y puedo ir a tu familia a decirle lo que haces" y que no me 
quedo de otra mas que entrar a la cabina (deseando agregar que en la 
semana que trabaje en dicho lugar, me percate que cuando las 

-nuchachas daban una terapia salían de las cabinas en donde salían 

? tapandose con una toalla y se iban directamente a bañar, 

$tandole a 

u~~ y

hica  que ya no labora en dicho lugar de la cual 

llamar  quien me dijo que si estaba muy cansada me 
-Meter a bañar o si no tenia gas en mi casa) en donde en estaba 

sexo masculino únicamente y mismo que ahora sabe 

0 nde al nombre de L 1:TJ en donde dicho sujeto le dijo 
que e diera masaje, y el cual estaba acostado en la plancha de la 

cabina por lo que yo comencé a darle masaje como yo sabia, pero al 
decirle a L I» que se volteara, (para así yo salirme en esos 

momentos en lo que se ponía la toalla en su pene para taparse #\ 1 

se levanta colocándose enfrente de mi para así procederme a 

desnudarme completamente a la fuerza con sus manos y que yo le 

decía que no quería que lo único que yo quería era dar masajes 
terapéuticos pero que el me decía que hablara con y me iba 
a ir bien y que por la propina no me preocupara y que  J  me 

ponía mis manos encima de su pene y que yo las quitaba y que L.. 
se comenzó a masturbar, por lo que accedí con el cliente y 

después fui a buscar a  a cual me dijo que así se trabajaba 

ahí y que por cada servicio erótico (refiriéndose  A k en esos 

momentos que el servicio de medio desnudo que se tenia que 
descubrir la parte de arriba completamente sin especificarle  /\ 
el costo de ese servicio y que masturbaba al cliente el cual podía 
tocarla completamente, sin ningún tipo de introducción en el cuerpo, 
otro servicio era el desnudo completo el cual era desnudarme 

completamente para masturbar al cliente sin la introducción de algo en 



mi cuerpo y el último era la relación sexual que era mantener 
relaciones sexuales vía vaginal y oral (bucal) únicamente y que por 

cada servicio, ,\ tenia una cuota para cobrar mas no para 
darnos lo que ganábamos y que esto se debía al estado de humor o si 
se tenia que pagar servicio de luz o agua en el SPA y que la forma en 
que me obligo durante dos. afos aproximadamente fue que 
me amenazaba diciéndome "que les ibá a decir a mi familia en que 
trabajaba y lo que hacia y que les iba a decir lo puta que eres y que 
como tenia amigos narcos y abogados la iba a meter a la cárcel para 
que ya no saliera",y que si me iba a bien: llegaba a ganar hasta diez mil 
pesos mensuales, que en varias ocasiones me obligaba 
(diciéndome que le iba a decir a mi fanIia y que en ocasiones daba de 
cachetadas en la cara) a que me quera después de mi turno y 1que 
nos llevaba a fiestas con sus amigos de - la Delegación en 
casas o a antros (bares) en donde consumía bebidas embriagantes y 
después teníamos que tener relaciones sexuales con dichas p1onas 
y que en ocasiones 'nos llevaba y se retiraba sin egresa,  
pero que en otras ocasiones  se quedaba todo el tiempo 
que el pago de esos servicios los recibía  f".  a la entrada y cue 
los pagaba hasta el día siguiente o hasta después de una semana, 
en el mes de septiembre de 2009 dos mil nueve  P,  me cambio 
a otro SPA denominado ØPIiI  III.Ntsr1TIØ ubicad &YVJ, 
Calle JTJLi 1ÍftÍL  TIíJv , en la 
Delegación _aJI$jñi'  y que  raíz que entro su primo de nombre 

flhIII$Jde 36 años de edad aproximadamente siendo en 
el mes de diciembre de 2009 dos mil nueve a trabajar al SPA yo y mis 
compañeras comenzamos a rec mas agresiones físicas ya que.. me 
jalaba del brazo y me hacia toh lentos en todo mi cuerpo' y me 
aventaba, así como también me insultaba diciéndome 'que no servia ni 
de puta, que era una hija de la chingada, pendeja, estúpida, idiota, por 
lo que y su primo -me cobraban mil quinientos pesos 
mensuales, para poder trabajar como sexo servidora en el mencionado 
SPA y así A, se beneficiaba de mi como de mis compañeras, 
por que ella es la administradora del SPA, en donde acuden muchos 
hombres, lugar en donde t\ se dedicada a explotar la prostitución 
que todas nosotras ejercemos y de la cual ella y su primo obtienen un 
beneficio económico por cada cliente que asiste, a dicho lugar, aunado 

al hecho de que (  nos daba muy poco dinero, mucho menos del 

dinero que  nos daba por los servicios, así como también 
r5 nos extorsionaba ya que despiés de cada servicio 15 nos 

z~ >, 
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decía que teníamos que callarle la boca y que si no queríamos que 

nuestras familias se enteraran de que eran putas le teníamos que dar 
mil quinientos pesos mensual, que yo,-, ,asistía al SPA por dinero ya que 
era una necesidad ya que requería el trabajo y que esto lo hacia de 

lo manera voluntaria, y que desde hace dos meses ya me independice y 

vivo sola y que seguía viviendo ya que necesitaba el dinero y por que 

me decía que si no iba a trabajar les iba a decir a mis papas que era 

una puta, por lo que en este acto presenta su formal denuncia por el 

delito de ABUSO SEXUAL, cometido en su agravio y en contra de 

CAUSA 1*I 

 

 1fl  que no puede proporcionar datos 
de la persona que la aió y denuncia de hechos, posiblemente 

constitutivos de delitos, cometido en mi agravio y en contra del que 
sabe responde al nombre de  A  jr- r  y 

uflhiIliff1$ia cual tiene la siguiente media filiación: de 38 
de edad ap)dmadamente, 

JUZGADO  el cual tiene la 
VIGÉSIMO 

OCT1&PENAL. Ii1t,j4e media filiación: de 36 años de edad aproximadamente,  , 

rnetros de estatur pro ximada mente complexion'-II  
sin 

mismos que puedes ser localizado en los; SPA denominado 

J1LTITJ  1  ubicados e 

WWque solicita retirarse de estas oficinas una 

vez concluidas la diligencias que correspondan, por no existir 
impedimento legal para ello, que se encuentra debidamente enterada 

de los métodos de anticoncepción de emergencia y su derecho de 

interrupción legal de embarazo, en caso de así ser necesario; asimismo 

desea agregar que por el momento no es su deseo ser canalizada al 

servicio de medicina y psicología ya que llo hará posteriormente ante 

las autoridades que sigan conociendo de los hechos que es todo lo que 
tiene que manifestar... " . En una posterior declaración ante la misma 
autoridad señaló que: "...ratifico en todas y cada una de sus partes el 
formato único de inicio de averiguaciones previas ante el ministerio 

publico, reconociendo como propia la firma que obra en el mismo por 
haberla puesto de su puño y letra y ser la que utiliza en sus actos 

-- 111 IT 



públicos y privados, y en relación a los hechos que motivaron el inicio a 
la presente averiguación previa manifiesta: que a finales del mes de 
abril de 2007 dos mil siete, encontré en Internet un anuncio para 
masajista corporal y como yo hbía terminado la carrera de terapias 
recreativas y ocupacionales fa así como decidí ir a ver lo del 
anuncio, por lo que siendo el día dos o tres de mayo de 2007 dos mil 
siete, acudió a ver lo de dicho anuncio siendo esto en un local 
denominado 1ILOJLp$IJLIJIIIT TJju' SPA ubicado enJ.J$tC 

 

r11L  n la  ColoniaIPftJlN1flJp$$m 
en la Delegación  en donde me entreviste con una 
persona del sexo femeninQy misma que ahora se responde al nombre 
de  f'  JJ de 38 treinta y ocho años de 
edad aproximadamente con la cual después de una entrevista y de 
yerme en varias ocasiones físicamente me dijo que era el perfil que 
estaba requiriendo y que me preséntara la semana siguiente por lo 
que sin recordar la fecha exacta asistí de nueva cuenta a dicho lugar 
en donde una vez que entregue mis documentos  P11 me dijo que 
comenzara por dar masaje normal (refiriéndose siendo teraD 
terapéuticas, consistentes en dar masaje de relajación, anti es 
reflexología etcétera, con un horario de 10:00 a 16:00 horas de lunes 
viernes, dando la terapia a hombres únicamente por lo que de 44, 
de una semana  ,  me dijo que iba a llegar un cliente el cual er 
su amigo y que  »\  3 decía "te tienes que desnudar y darle una 
relajación manual (refiriendo a masturbarlo) ya que el SPA no nada 
mas era de masajes terapéutico, sino masajes erótico, por lo que yo le 
dijo a claudia que no quería y  A  me decía que no pasaba nada 
y que en todo los SPA era lo mismo que si no sabia y que claudia me 
dijo "ni la hagas de a pedo porque tengo tus papeles y puedo ir a tu 
familia a decirle lo que haces" y que no me quedo de otra mas que 
entrar a la cabina (deseando agregar que en la semana que trabaje en 
dicho lugar me percate que cuando 1, as muchachas daban una terapia 
salían de las cabinas en donde salían con tapándose con una toalla y 
se iban directamente a bañar, pretándole a una chica que ya no 
labora en dicho lugar de la cual se 4cía llamar  , / quien me dijo 
que si estaba muy cansada me podímeter a bañar o si no tenia gas 
en mi casa) en donde en estaba un sujeto del sexo masculino 
únicamente y mismo que ahora sabe responde al nombre de 

,IJP1L1t. en donde dicho sujeto le dijo que e diera masaje, y el cual 
estaba acostado en la plancha de la cabina por lo que yo comencé a 

darle masaje como yo sabia, pero al decirle .  J  que se 

-  XIC  
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volteara, (para así yo salirme en esos momentos en lo que se ponía la 

áUSTIQ  toalla en su pene para taparse) 'L  T  se levanta colocándose 
IDOS enfrente de mi para así procederme a d1 nudarme completamente a la 

fuerza con sus manos y que yo le decíaque no quería que lo único que 

yo quería era dar masajes terapéuticos pero que el me 'decía que 
hablara con A y me iba a ir bien y que por, la propina no me 
preocupara yque  ~me ponía mis manos encima de su pene 1Avit' 

y que yo las quitaba y que  L.  se comenzó a masturbar solo 
abrazando a la emitente con su otra mano y cuando eyaculo en el piso 

CAUSA: y fue que  se saliodela cabina y de igual forma yo para así 
irme a bañar a las regaderas del vapor y después fue a buscar a 

A  la cual me dijo que así se trabajaba ahí y que por cada servicio 
erótico (refiriéndose  en esos momentos que el servicio de 
medio  desnudo  que  se tia  que  descubrir  la  parte  de  arriba 
çompletamente sin especifiérle  /\  eLcosto de ese servicio y que 

turbaba al cliente el cual podía tocarla completamente, sin ningún 
t,,introduccion en eierpo otro servicio era el desnudo completo 

desnudarme completamente para masturbar al cliente sin la 
JUZGADO 
VIGÉSIMO 

algo en mi cuerpo,  y el ultimo era la relación sexual 
le Lu HiA 

OCTAVO PENAL. que era  mantener relaciones sexuales vía vaginal y oral ( bucal 
únicamente  y que  por cada servicio,  f\  tenia una cuota para 

- cobrar mas no para darnos lo que ganábamos y que esto se debía al 
estado de  humor osi se tenía que pagar servicio de luz o agua en el 
SPA; y que la forma en que  me obligo durante dos años 

1MOOCTAVG aproximadamente fue que me amenazaba diciéndole "que les iba a 
EtkL  i decir a mi familia en que trabajaba y lo que hacia y que les iba a decir 

lo puta que eres y que como tenía amigos narcos y abogados la iba a 

meter a la cárcel para que ya no saliera",y que si me iba a bien llegaba 

a ganar hasta diez mil pesos mensuales, que en varias ocasiones 
me obligaba (diciéndome que le iba a decir a mi familia y que 

en ocasiones daba de cachetadas en la cara )  a que me quedara 

después de mi turno y que nos llevaba a fiestas con sus amigos de la 

Delegación lÍ'11 en casas o a antros (bares) en donde 

consumía bebidas embriagantes y después teníamos que tener 

relaciones sexuales con dichas personas y que en ocasiones [\ 

nos llevaba y se retiraba sin regresar pero que en otras ocasiones 

A. se quedaba todo el tiempo y que el pago de esos servicios los 
recibía a la entrada y que los pagaba hasta el día siguiente o 

hasta después de una semana, que en el mes de septiembre de 2009 

dos mil nueve me cambio a otro SPA" denominado club.'~ 



entro su primo de nombre 

que a raíz que 

de 36 años de edad 

jøhI• i:' 
mismos que puedes ser localizad o en los SPA" denominado club 

aproximadamente siendo en el mes de diciembre de 2009 dos mil 

nueve a trabajar al SPA.yo y mis compañeras comenzamos a recibir 

mas agresiones físicas .ya que me jalaba del brazo y me hacia 

tocamientos en todo mi cuerpo y me aientaba, así como también me 

insultaba diciéndome "que no servia ni e puta, que era una hija de la 

chingada, pendeja , entupida, idiota, etc tera" y que  B era el que 

nos pagaba pero el problema de todo sto es que  nos daba 

muy poco dinero, mucho menos del d  que claudia nos daba por 

los servicios, así como también  nos extorsionaba ya que 

después de cada servicio  (I3 nos 
 

ía que teníamos que callarle 

la boca y que si no queríarios que nuestras familias se enteraran de 

que eran putas le tenían q dar mil quirientos pesos mensual, que yo 

asistía el SPA por dinero Y4-que  era una necesidad ya que requena 

trabajo y que esto lo hacia  manera voluntaria, y que desdé hackk 

meses ya me independicey vivo sola y que seguía viviendo ya 

necesitaba el dinero y por qie me, decía que si no iba a trabajar les iba 

a decir a mis papas que erakina puta, por lo que en este acto pr4' 

su formal denuncia por hechos posiblemente constitutivos de delitos ', 

cometido en ,  mi agravio y  contra del que sabe responde al nombre 

de  (3  ÍII  1 la cual tiene la 

siguiente media filiación: de  aos de edad aproximadamente, 

metros de estatura aproxirn  rnente$.1t'T, 

LI> IJfltIjl cual tiene 

la siguiente media filiación: de 36 años deedad aproximadamente,4 

metros de estatura aproximadente, coiplexiónLJ1i , 

solicita retirarse de estas oficinas, una 

vez concluidas la diligencias que coiTespondan, por no existir 

impedimento legal para ello, que se encientra debidamente enterada 

de los métodos de anticoncepción de einergencia y su derecho de 
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interrupción legal de embarazo, en caso de así ser necesario; asimismo 

desea agregar que por el momento no es su deseo ser canalizada al 

servicio de medicina y psicología ya que lo hará posteriormente ante 

las autoridades que sigan conociendo de los hechos que es todo lo que 

tiene que manifestar...... En otra comparecencia ante la misma 

autoridad señaló que: "al tener a. la vista una hoja tamaño carta con 

dos fotografías impresas señala que en las mismas aparece (3 
mismo sujeto quien junto con  A 

tIPriillMI les cobraba el dinero a os clientes que la 

deponente atendía dándoles masaje y teniendo relaciones sexuales 
con ellos, tal y como lo ha manifestado en su primera declaración, 

motivo por el cual ratifica su denunia por el delito de abuso sexual y 

denunciahechos posiblemente constitutivos de algún delito cometidos 

en su agravio y en contra de Ç?  WtU1IIfly 
ienresulte responsable y ratifica su denuncia hechos posiblemente 

tutivos de delito cometidos en su agravio y en contra de 
P agregando que no tiene queja 

.'una del servicio que se le proporciono en estas oficinas, siendo todo 

lo que desea declarar...". En otra comparecencia señaló que: ... el 

día de hoy-18 dieciocho de mayo del año 2010 dos mil diez, siendo 
aproximadamente las 17:45 diecisiete horas con cuarenta y cinco 

minutos, me encontraba en el SPA St1flhIJJØrCIafU', 
ubicado en CaUJJ1l  - ITT  TTJII 
OVJØJ  1JLe recoger una ropa que deje en- mi trabajo y 

además de que nos dijeron que ya habían abierto el SPÁ, ya que este 

lo cerraron desde el día 14 catorce de mayo de este año, y cuando 

llegue al SPA, en el lugar estaba JHIJLJI1HI 
JTLJIj  de 35 treinta y cinco años de edad, en su oficina con 

muchos papeIs, y yo entre por mis cosas y me cuenta de que . _\ 

'  -'\1  *taban haciendo cuentas por que ella le debía dinero, y 

después llegaron N,  1  y  , y entramos a hablar 

con y le preguntamos que por que si había abierto no nos aviso 

para regresar a trabajar y el lo negó dijo que no habían abierto y le 

dijimos que si, que inclusive ya había chicas trabajañdó y yo me pare a 

un lado de su escritorio y le dije que el quedo en avisarnos para qde 

regresáramos a trabajar y el me dijo "estoy viendo lo de tus pinches 

papeles" al momento en que señalo unos papeles en una esquina, y yo 

pensé que eran papeles personales míos, y los tome para leerlos y en 

eso el se levanto y me agarro del brazo izquierdo con su mano derecha 

y con la izquierda me pego en la quijada del lado izquierdo y enseguida 

-  --  -  -  -  ----  ----- 



me da un puñetazo en el hombro izquierdo, y me dijo "hija de la 
chingada dame los papeles que agarraste" y cuando yo vi que era el 

contrato que quería hacernos firmar, vi que tenía el nombre de 

1\ Nfl1fFNII1 menos lo solté, después el con 

la mano izquierda abierta me pego en mi vientre del lado derecho en 

donde el sabe que tengo una herida de hace un mes por operación del 

apéndice y enseguida teniéndome aun agarrada del brazo derecho 

estando ambos de pie de frente me metí  la mano entre las piernas y 

me acaricio por encima de mi ropa desde los glúteos hasta mi área 

púbica, dándome un ligero apretón en mi área púbica de forma 

morbosa diciéndome "pinche vieja puta", esto fue como por espacio 

'1 

aproximado de 5 cinco o 6 seis segundos, y después me saltó y me 
aventó y como en ese momento estaba presente  

y  le decían a  que me dejara, y yo grite 

que le hablaran a una patrulla por lo que '-'1 se salio rápido para 

pedir ayuda a la policía, y aproximadamente después unos 3 fres 
minutos regreso -\ \ col un policía, siendo aproximadamente las i 
18:05 dieciocho horas con cinco minutos,  (S dijo que yo lo 

agredido y que le quería robar sus papeles, y yo le dije al policía qu 

me había manoseado y me había agredido y voivió V 
tratar de quitarme los papeles pero no 

pi`  i0 

por que el policía lo calmo, 
y el policía dijo que teníamos que ir a la Agencia Del Ministerio Publico 
y volteo a yerme y me dijo que me fijara bien lo que estaba 

haciendo, que después no me fuera a arepentir, y de ahí el policía nos 
traslado a la Agencia en de ahí hablaron a esta 

agencia y después yo me vine Jimis  propios medios a esta agencia y 

a se lo trajeron los polió$S,  mismo que tardaron en llegar un 
rato después que yo llegue aquí", motivo por el cual en este acto 
realiza su formal denuncia por el delito de abuso sexual cometido en su 

agravio y en contra de ( US'P$JØM IILJI1I*fl!, 
así como también denuncia el delito de lenocinio cometido en su 

agravio y en contra de 3 
de 35 treinta y cinco años de edad y  

1T1LIP de 38 treinta y ocho años de edad, mismos quienes al 

tenerlos a la vista en estas oficinas a tavés  de la cámara de hessel los 

reconoce plenamente y sin temor a equivocarse como la dueña y 
administradora y como administrador dl SPA que usan como pantalla 

para dedicarse a la explotación de la prostitución y a 

también lo reconoce como el mismo sujeto 
que le metió la mano entre las piernas tocándole desde sus glúteos 

2r t 
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hasta su área publica, ratificando sus anteriores declaraciones por 

contener la verdad de los hechos reconociendo como suyas las 
firmas que obran al margen por setas que utiliza en todos sus actos 

tanto públicos como privados, siendo todos lo que desea 

manifestar..." . -  Asimismo en audiencia de ley ratificó sus 

deposados ministeriales, asimismo a preguntas de las partes 

contestó: que al tener a la vista los documentos que aparecen 

CAUSA:  :iiiit*. 

agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 manifiesta que si los 
reconoce ya que los que aparecen agregados de foja 695 a 730 

manifiesta que son carpetas que manejaban y t9 - 
 ' 

en 

las cuales contienen los servicios que se daban, además de los 

baucher con los cuales pagaban los- clientes, conteniendo además 

tarjetas de descuento las cuales las obligaban a repartir en la calle, que 

; S palomitas  que  aparecen  las  ponían  cuando  había  relaciones 

j les que en el periódico que aparece agregado a foja 731 esta el 
ewde 

-  

la expo sexo a la cual las obligaron a asistir y en las cuales 
Cñ cen  tres personas las cuales conoce como  -k c-  ,  y 

ES,  .  que en el periódico que obra a foja 732 aparecen publicidad 
JUZGADO 

' los SPA tanto de*r-  tcomo de otros propiedad de la familia 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. de  que en la revista que aparece hay publicidad del local en 
el cual además hay publicidad que les obligaba a repartir, que las hojas 

de cuaderno son anotaciones que hacía  y  F  de las 
entrevistas y cuestiones administrativas de lo que se cobraba, que en 
el fólder aparece el nombre de la persona que se encontraba de 

encargada  que en dichos documentos ademas 

aparecen los pagos de los anuncios, exámenes que les mandaban 
realizar, reglamento y contrato que les querían hacer firmar el cual la 

de  la  voz  nofirmó  y  dicho  hecho  se  realizó  el  tocamiento, 
• manifestándole en ese momento el señor  3  que esos eran 

docurn.entos  de  la  de  la  voz;  que  e!  señor  la  golpeó 
primeramente en la cara, después en el hombro y por último en la parte 

donde tiene una herida ya que a la de la voz le quitaron el apéndice; 

que el tocamiento que le realizó el señor  duró aproximadamente 

cinco o seis segundo; que la de la voz el día de los tocamientos vestía 
botas negras de piso, mayones negro y un blusón morado; que la de la 

voz se quedó espantada al momento en que el procesado le realizara 
los tocamiento, agregando que solo le pudo gritar a una compañera 

que llamara a una patrulla, que en ninguna ocasión algún cliente le 

pago en forma directa; que antes de firmar sus declaraciones si las 

leyó, aclarando que algunas de las cosas que ahí están no fueron 



como ocurrieron, lo cual creo fue debido a la carga de trabajo que las 
personas tenían; que las condiciones de trabajo que le hizo  , 

primeramente le dijo que iba a entrar con masajista, lo cual o relacioné 

como terapeuta pero luego cambiaron las cosas; que antes de trabajar 

en el SPA la de la voz trabajaba en un Kinder en donde la de la voz 

daba estimulación temprana; que la de la voz si tiene preparación para 

realizar terapias a niños; que la de la voz primeramente prestó sus 
servicios en  ÍríJ)iJj' y con posterioridad  /  la cambia a 

IPIT1~ cambio que ocurrió a principios de Marzo del 2007 dos 

mil siete; que fue una semana después de que entró a laborar que fue 

obligada a los desnudos y la masturbación y que fue año y medio 

después que la obligaron a tener relíciones sexuales; que en la 

primera semana en que laboró la de la wDz realizó dos o tres masajes 

aproximadamente, de los cuals ganó trscientos pesos en' total; que
ii 

por los desnudos y masturbación j\. les proporcionada< una 
cantidad por cada uno de doscientos a trescientos pesos; que leñora 

'  la obligo a realizarlos desnudos por amenazas diciendo que 

P-  tenia muchos amigos en la delegación y narcos los cua1e 
podían desaparecer tanto a ella como a su familia, además de diit 

que si ella hacía algo le diría a su familia lo que haría, est Ü 
madre, padre y hermanos; que la de la voz no denunció a la procec 
por miedo a la amenazas; que  ,A  la cual le puso como 

JI4 je  

- 

DE 1. 

sobrenombre -4  el cual se lo pusoa la semana de comenzar a 
trabajar que fue cuando la obligó; que la voz denunció porque después 
de que regresa de su operación el procesado la obliga a entrar a la 

cabina, la golpea y se lástima hecho por' el cual ya no puede seguir 

permitiendo, lo cual recuerda ocurrió aproximadamente por el 15 

quince de Abril pasado; que la de la voz no renunció o dejo de ir a 
trabajar por miedo ya que  y  í?> las amenazaba, además 

de que lo hizo por necesidad porque no tenía otro trabajo; que sabe 

que  3 antró a trabajar en el SPA porque es familiar de  A 
además de que se mencionó iba a poner orden en el SPA; que previo a 
los hechos el encargado deí  el señor  E  y que 

en  no había encargado hasta que llegó el señor P) 
que en JIj$j  eran  y  quienes realizaban el 

cobro de los masajes, que siempre estaban  y  tS para el 
cobro de los masajes ya que siempre estaba alguno de los dos; que 

sabe que los pagos se realizaban en efectivo y por tarjeta; que refiere 

en su declaración que el problema vine a raíz de que entra 
porque cuando él entra ellas recibieron menos dinero ya que iA 
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les daba mas dinero y en ocasiones  es daba menos o 

simplemente no les daba; que sabe que los SPA si se encuentran 

abierto por el pasivo laboral; que si demandó laboralmente a 

y a N laboralmente, la cual no rejerda donde se ingresó; que 

sabe que actualmente nadie cobra las terapias ya que lo que se cobra 
4. 

de las terapias se queda en el SPA para refrescos, gas, agua y otras 

cosas y las propinas cada una de las chavas las cobra; que son las 
EXICO 

mismas personas que van o que se encuentran en el lugar que realizan 
el pago de gas, refrescos y otras cosas ya que no hay una persona en 

CAUSA:  específico que lleve a cabo dichos pagos; que la de la voz sabe que 
actualmente por lo que a ella respecta solo lleva a cabo masajes de 
terapia sin sometimiento, desnjdos ni nada por el estilo, sin saber si las 

n$\ personas lo realizan, agregando que refieren como demás a sus 
- 

7 npaneras que demaaron a  y que se encuentran 
Ø$Ilugar porque se encuentran  resguardando el lugar, las cuales 

a los nombres de  Nf\  N ¿, 
y los chicos que trabajan de mozos; 

brenombre de  es  -8 que la de la voz 
-' JUZGADO  tdió al SPA después de denunciar los hechos porque iba a recoger 

VIMO 
OCTP,NAL.  cosas que aún tenía en su locker; que la de la voz denuncia el delito de 

ABUSO SEXUAL previo a referir los hechos del abuso sexual porque 
con anterioridad el ya le había realizado tocamientos de esta especie, 
ya que desde que entra a trabajar el le venía realizando 

diversos tocamientos sin recordar la fecha exacta de los mismos; que 
tt- ( 
; SU& UL  la de la voz le habló al señor  para reclamarle el porque no le 

había hablado para regresar a trabajar ya que de alguna forma tiene 

que sobrevivir; que la de la voz nunca acudió a laborar de manera 

voluntaria ya que siempre lo hizo por amenazas y por que necesitaba 

dinero; que la de la voz tenía un ingreso mensual de ocho a diez mil 

pesos aproximadamente; que este mes la de la voz ha ganado cinco 
mil pesos aproximadamente; que cuando se suscitaron los hechos del 

abuso sexual estaban presentes 'M , ' - i y con 

posterioridad llegó  k \  que trascurrieron quince o veinte 

minutos aproximadamente del momento en que llega al SPA al 

momento en que llega la patrulla; que fue con la mano izquierda de 

ue la golpea en la quijada y le realiza los tocamientos, ya que 

el golpe lo realizó con el puño y el tocamiento con la palma; que T5 
no tenía los documentos en la mano ya que éstos se encontraban en el 

escritorio y fue el quien refirió que eran los papeles de la de la voz, 

hecho por el cual la misma los toma para ver que eran; que en el 



escritorio del señor  había una computadora y mas papeles al 

momento en que se suscitaron los hechos; que al momento de los 

hechos todas sus compañeras estaban del lado derecho de la de la 

voz, sin recordar en que posición se encontraban en ese momento; que 

cuando sucedieron los hechos  se encontraba en el escritorio 

sentado en su silla y la de la vóz en el lado derecho de  Í11S que fue 

cuando la de la voz toma los papeles que  se levanta; que los 

tocamientos se los realizó  3 cuando se encontraban de frente al 

escritorio; que fue  quién llamó a la policía; que era buena la 

visibilidad en el lugar al momentoen que se suscitan los hechos y en el 

lugar de los mismos; que la d la voz recuerda que vestía 

pantalón de mezclilla y una camia de vestir al momento de los hechos 

sin recordar el color de los mismos; que si conoce a la señora tD 
la cual conoce porque sabe 

que también denunció a lo cual sabe porque el día que 

denunciaron ella estaba ahí en lFiscalía de Delitos Sexuales, ade'nás 

de que se encuentra en este Jgar; que sabe que la4laciór que 
ti 

llevaban  fr'  y  IN. era de terapeuta 
Y. recuerda si cuanto entra a ti- abaJr en el SPA  Va 

ahí; que  A ' regularmente asistía a los SPA ya que poTa 
la semana o solo dos o tres vetes a la semana; qu 

-  t..  quien asignaba los clientes a la terapeutas, agregñdÓjie 
siempre estaba  o  K fpara esa labor.- -  ------------ 

- - - 

 

4. -  Lo declarado por la denunciante  t.- l L. 

EiF1Il$L quien ante el Mini8io Publico expreso que  yo 
entre a trabajar a un SPA que lle'a por nombre ijJIP*øID 
ubicado en  numero • Colonia Crédito 

 

Delegación  teléfonos1iIUUMtØ 

desde el día 15 de enero del ao 2007 dos mil siete, donde me 

contrato la señora 1 D*NJ.JIIIIMW1j*, yo acudí 

porque había un anuncio de edecán e el periódico 'Reforma", cuando 

llegue al SPA ella, me entrevisto y me dijo que el trabajo no 

era justamente de edecán pero que l ponía así para englobar las 

actividades que tenia yo que desempeñar, las cuales eran de recibir a 

la gente y explicarles en que consistían los servicios que ahí se 

proporcionaban, los cuales eran masajes antiestres, deportivo y de 

reflexologia, que yo misma tenia que dar; entonces le dije que yo no 

sabia dar masajes y me respondió que ella me capacitaría 

que ella se encargaría de eso, y efectivamente una señora llego al día 

siguiente y me dio la capacitación para dar masajes en una sesión de 3 
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~~5  

CAUSA: 

tres horas, por lo que a partir del día 16 dieciséis de enero del año 

2007 dos mil siete trabaje por primera vez en el 
siendo  t  mas especifica en cuanto a mis labores me dijo que 
mi horario de labores seria de lunes a viernes de 16:00 dieciséis horas 
a 22:00 veintidós horas y los sábados de 10:00 diez de la mañana a 

22:00 veintidós horas y los domingos de 10:00 diez horas a 17:00 

diecisiete horas y me daba de descanso uno o dos fines de semana al 

mes; y que mis actividades consistían específicamente en dar masajes 

a los clientes en todo su cuerpo por la parte de atrás de pies a cabeza 
y por la parte de enfrente, por lo que en mis primeros masajes todo iba 
normal el cliente se ponía una toalla alrededor de la cintura sin 
desnudarse en ningún momento; recuerdo que cuando iba a entrar a 

trabajar me enseño las instalaciones y efectivamente yo vi que todo era 
normal porque había lockers, área de regaderas, un vapor general, 

salas de masaje en vapor y salas de vapor en seco, pasados tres 

meses, es decir en el mes de abril del año 2007 dos mi! siete  A 
menpezaba a decir qt¡á1 yo necesitaba dinero, me preguntaba de 
doné  e'mas obtenía dinero y que si mantenía a alguien, yo le empecé a 
contrqye yo mantenía a mi mama y que mi mama dependía de mi y 

- 

e!1a me dijo que si yo quería ganar mas dinero y fue cuando me 
comento que su negoc9 estaba dando un giro y que necesitábamos 

hacer ciertas cosas questaba haciendo la competencia para que así 
pudiéramos generar ambas mas ingresos, yo le pregunte que tipo de 

cosas tendríamos que hacer y concretamente me comento que me 

tendría que desnudar antes los clientes después de dar cada masaje 

con elpropósito de hacer una relajación mas placentera para el 

cliente, le dije que como era ese tipo de relajación y me respondió que 

tendríamos que masturbar al cliente, yo le dije que no, pero Al 
me manejaba' mucho la enfermedad de mi mamá, porque bien sabia 

que necesitaba yo dinero, diciéndome entre mas cariñosa te portes 

mas dinero vas a ganar así que la mecánica va hacer la siguiente "tu le 
das el masaje normal por la parte de atrás y cuando llegues a los 

hombros le dices que como va a querer su masaje, por la parte de 

enfrente y si el cliente te pide que lo masturbes le pides que se voltee y 

tu te quitas toda la ropa y le permite al cliente que te toque el cuerpo, y 

entre mas cariñosa se portes mas dinero vas a ganar y mas le vas a 
ayudar a tu mama" y como la verdad yo necesitaba el dinero accedí, la 
verdad es que yo al principio me negué porque jamás había hecho algo 

así y nunca había escuchado que nadie cercano a mi lo hiciera, pero la 

necesidad me llevo a eso, después mi mama se enfermo mas e iba a 

JUZGADO 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL 

\1E 



tener una operación de columna y era yo la que iba a asumir todos los 
gastos y accedí a prostituirme, por cada cliente a quien yo le daba 

masaje A, me pedía del dinero que me pagaban los clientes 

desde $30000 trescientos pesos hasta $500,00 quinientos pesos 
diarios, por cliente  cobrara entre $40000 y $450.00 y las 

propinas mías las cobrara  Al v , de ahí se quedaba con la cuota 

que me pedía, así transcurrió el tiempo hasta que aproximadamente en 

el mes de marzo del año 2009 dos mil nueve me solicito mi credencial 
de elector, la copia del comprobante de mi domicilio y también el acta 

de nacimiento de mi mamá porque me dijo que me iba a afiliar al 

seguro y como mi mamá dependía de mi también la iba a afiliar a ella, 

yo le entregue los documentos dos o tres días después. había pasado 
dos semanas de haberle entregado los documentos cuando  /- 1 

me habla por teléfono a mi lugar de trabajo y me dijo que iba a ir una 
persona a preguntar por mi y que lo atendiera muy bien que no me 

sorprendiera de nada de lo que el me fuera a decir y que después ella 

platicaba conmigo el señor llego como a las 18:30 de la tarde y4 
efectivamente llego preguntando por  M  (nombre que me pus 

mi jefa la señora  1rII*iÉ porque decía que mi nombr\ 

real no era tan común para que los clientes se lo aprendiera,: ib 
pasaron a una cabina en seco a mi me avisaron y fui hacia allá y 

 
. 

entre normal como siempre a la cabina preguntándole como se llamaba - 
a que se dedicabas a tratar de entablar una conversación con el yo le 

di su masaje normal y cuando le dije que si se podía voltear para darle 

la estimulación manual el me abrazo y me comenzó a quitar la ropa me 
dijo que no me preocupara que el se iba a encargar que yo me sintiera 

bien, hasta ahí dentro de lo que cabe lo veía normal porque ese era mi 
trabajo, es decir dejar que me tocaran para masturbarlos pero sin tener 
relaciones sexuales, entonces el cliente saco un condón de la bata que 

tenia colgada en la cabina y me dijo que no me preocupara que ya lo 

había platicado con .. y que ella me iba a dar mi propina 

cuando yo vilo que el pretendía hacer le dije que yo no manejaba sexo 
que ese no era mi trabajo y el me dijo que ya lo había pactado con 

- que por eso ya había hecho una cita y que había pagado 
mucho dinero por mi yo tome mi ropa para intentar vestirme y 

forcejeamos porque el no me quería dejar salir, todos oyeron mis gritos 

y fueron y le cliente se salio molestísimo amenazándome de que iba a 

hablar con f- y le iba a decir la grosería que yo le había hecho, 

me hablo por teléfono después de que el se puso en 

contacto con ella y ella me dijo que no le dijera nada a nadie de lo que 

:1  

:• 
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había pasado que ella llegaba mas tarde a hablaría conmigo cuando 

ella llego a hablar conmigo estaba tuy enojada y me dijo que me había 

pedido un favor y que ahora las cosas ya no iban hacer de buena forma 

conmigo y que cada que pasara a dar un masaje yo iba a tener que 

tener sexo vaginal con los clientes; alo que le respondí que no y que si 

las cosas iban hacer así yo iba a rnciar, se burlo de mi y 

MÉXICO  me dijo que jamás iba hacer eso que si decidía irme que ella tenia mis 

documentos y que iría a hablar con mi mama y le diría lo que hacia con 

cada cliente, después de este evento desde febrero del año 2009 dos 
mil nueve hasta el día viernes 14 catorce de mayo del presente año CAUSA: . 
2010 A  me obligo a tener relaciones sexuales en contra de mi 

voluntad con varios clientes en el interior del SPA denominado ' 

consistindo esta actividad en lo siguiente: dar masaje y 
después tener relaciones sexuales con cada cliente, en particular 
recuerdo que los primeros días del mes de marzo del año 2009 dos mil 

eve siendo entre las 20:00 veinte horas y  21:00 veintiún horas 
eStba yo en mi centro de trabajo SPA  ubicado 

ya dije en Avenida lu1jjj  '  La Colonia 

 

JUZGADO  DeiegaciorljJlj* cuando llego un cliente, 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL  /.\  que ese sujeto era 
su abogado y que ella ya le debía muchos favores así que me debería 
portar bien con el en cuanto este sujeto llego al SPA  '\  me lo 
presento yen presencia de este sujetc  ,LJ - me dio un condón y el 

y 
me tomo de la mano y me condujo a la sala de masajes en seco ahí 

este sujeto cerro la puerta y el se desvistió quedando completamente 

OGTA- .  desnudo y se recostó en la camilla boca abajo y yo le comencé a dar el 
masaje por la parte de atrás y a los pocos minutos entro A y 
también comenzó a darle el masaje y ellale pidió que se volteara para 
hacerle la relajación, es decir la masturbación manual, y así lo hizo, y 

las dos nos desnudamos y cuando yo me quite la ropa y quede 

desnuda este sujeto del cual solo se responde al nombre de t-t 

se estaba poniendo el condón, yo me le quede viendo a  pero 

ella no me dijo nada solo me respondió la mirada, entonces este sujeto 

k se bajo de la camilla y "-' me tomo suavemente de los 

hombros y me recostó en la camilla boca arriba, el cliente me abrió las 
piernas en presencia de - quien al mismo tiempo le ayudo a 

este individuo es decir también me abrió las piernas, y metió su pene 

erecto en mi vaginal, al tiempo que me tocaba las bubis y las piernas, 

yo no dije nada me quede muda no pude hablar, entre en un estado de 

"shock" es decir no me podía ni mover ni gritar, entonces este sujeto 



comenzó hacer movimientos de adelante hacia atrás por unos cuantos 

minutos, mientras todo esto pasaba le daba besos al cliente 

y cuando el cliente termino saco su pene de mi vajina, yo me pare y 

quede a un lado de la camilla parada y me percate que el cliente tomo 

otro condón nuevo y se lo puso, mientras que se recostó 

boca arriba en la camilla, y cuando el cliente termino de colocarse el 

condón hizo lo mismo con y yo me voltee hacia la ventana, 

cuando el cliente termino con ella yo tome mi ropa para salirme y me 

envolví en una sabana, al mismo tiempo - t\ salio conmigo y el 

cliente se quedo a dentro, ella me tomo del brazo para hablar conmigo 

pero yo no accedí y me fui, todo loiue duro la jornada de trabajo que 

habrá sido hasta las 22:00 veintidós horas  no me volvió a dar 
la cara ya cuando estaba en mi casa me hablo por teléfono  a 
mi celular y me dijo que me había portado muy bien, que le daba 

mucho gusto que yo había entendido las cosas por la buenas, después 

de esta fecha siguieron las mismas actividades con muchos clientes de 
la misma forma ya que  me dijo que esa era la nueva forma1' 
de trabajar que a parte de dar masajes corporales en todo el cuerpo 

estimulación en el pene tenia que tener relaciones sexuales con cada. j 

una de las personas a las que les diera masaje, misma actividad por la 
que me pagaba entre $1,000.00 mil pesos u $80000 ochocientos'Z6AW 
pesos de los cuales al termino de cada día por masaje ella me pedía 

$300.00 trescientos pesos, es el caso que nunca pude dejar esta 

actividad porque  aJILIUt]*IIí me mantenía 
amenazada con decirle a mi señora madre lo que yo hacia con cada  

Co 

uno de los clientes y porque si algún día se me ocurría dejar de ir al 
SPA me buscaría hasta destruirn.la ida. por o que, al yo entregarle 

a  la cantidad1e trescientos pesos por cliente 

es como ella obtenía un beneficio de la prostitución que yo ejerzo, ya 

que ella administra el SPA, .que es un lugar en donde habitualmente 
ejercemos la prostitución y tanto ella como su primo obtienen un 

beneficio económico, asimismo deseo agregar que en el mes de enero 
 

. 

del año 2010 dos mil diez entro a trabajar alrIuILITLI*  el 

primo de /-_.. de nombre % 1t*fl11I1l; quien era el 

mismo qué me designaba a los clients. y el que me daba el condón 
que el cliente usaría, y quien por cirto me trataba muy mal, muy 

despectivo y quien a finales del mes de febrero del año 2010 me obligo 
rl  

a prostituirme con dos de sus amigos, bajo la amenazada de decirle a 

mi novio cual era mi actividad, por lo que accedí, pero no conforme con 
eso me dijo que yo era muy rebelde últimamente que.no sabia que me 
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estaba pasando y que de castigo no me iba a dar nada de propinas por 

cada cliente que atendiera y que aparte tendría que pagarle los 

$30000 trescientos pesos de cada cliente que me asignaría, por lo que 

harta de tanta amenaza en contra de mi persona decidí venir a 

denunciar los hechos porque no quiero seguir haciendo lo que hago, es 

)rl \?ó$  decir el sexo servicio, y no quiero que ellos, 

'  2(  IJ1 íiuuirUpjppnr• me sigan obligando 

a prostituirme y no quiero que gente como yo vuelva a caer en sus 

redes, por lo que en este acto realizo mi formal denuncia por hechos 

AUSA: 

 

 posiblemente constitutivos de algún delito cometidos en mi agravio y en 

contra de quien responde al nombre de  

purúii quien puede ser localizada en Calle lii .rTIEItIIII$ 
Colonia  C.P.  1I  (casi 

en contra de A 
quien puede ser localizado en Calle 11 1ip*, numero 

- 
Colonia  Delegación Tmniri por ultimo 

/ 
t  seo agregar que por el momento no me es posible acudir al servicio 

EXICO 
- de psicología de esta institución ni a 1 servicio de medicina ni al área de 

JUZGADO  policía judicial, pero me comprometo hacerlo el día de mañana 18 
VIGÉSIMO  - 

OCTAVO PENAb-W.,í  dieciocho de mayo del presente año en el transcurso del día, asimismo 

-.  por cuestiones de tiempo no puedo pasar al servicio de retrato hablado 

pero me comprometo hacerlo con posterioridad, por lo que hace a la 

media filiación de  ¡  MfL  es de aproximadamente 38 
treinta y ocho años  edad, 

;\tO CTPV 

por lo que hace a  5  IlL_JU* es de 

aproximadamente 35 treinta y cinco años de edad, de 
1  aproximadamente  de estatura, complexión IIii, :i•, 

øijaPurJ4 
rniijuiriitrnnlUPE1T*I .rnhirn*PI$Pi$uItI* 

y  ahora bien quiero que quede 

asentado que temor por mi seguridad &por la de mi familia y la familia 

de mis compañeras a quienes igual que yo  A  y  f5 las 

obligaban a prostituirse, por lo que desde este momento hago 

responsable a  /\  1TU!  iUi1iiií y a 

ItI1IIULJI$M$*J*de cualquier cosa que me pueda ocurrir a 

mi o a mi familia, siendo todo lo que por el momento deseo declarar.. 

En ampliación de declaración ante la misma autoridad señaló que: 



"...al tener a la vista en el interior de estas oficinas mi declaración 

rendida con anterioridad la ratifico en todas y cada una de sus partes 

por contener la verdad de los hechos y reconozco como mía la firma 
que obra al margen como la que usa tantos en mis asuntos tanto 

públicos como privados y que al tener la vista en el interior de estas 

oficinas dos fotografías a color copiadas del celular que presento 
H2_  Ji1J1*I*1Ii1* reconozco a la persona de la 

fotografía como el primo de la señora  A  LÍ1*  de 

nombre  P-  quien es la persona que cada 

mes los días últimos nos cobraba la cantidad de mil quinientos pesos 

$150000 siendo esto según para pagarles a la Delegación 

.iL  para que no hubiera operativosy cada dos o tres meses 

también nos pedía la cantidad de $300000 a 4000.00 pesos para 
pagar los gastos de la casa, y también nos quitaba de $30q.00 a 

$50000 pesos por sér'/icio, así que los clientes no nos pagaban a 

nosotras todo lo pagaban con  con  k  
finalizar el día nos pagaba  í  tuestro trabajo en su oficinas ya que 
el era el encargado del SPA y si teníamos problemas con  no 

nos pagaba en día si no hasta el día siguiente o dos días después, eri: 
ocasiones el nos daba los preservativos para que  

,ADO 
 

relaciones sexuales con los clientes aunque nosotros no quisiéramos  
ya que me decía que eso ya estaba habladQ: con la señora claudia, en 
una ocasión sin recordar la fecha exacta solo recuerdo que fue as 
finales del mes de febrero  Ç3 tW*ItU* me obligo a quedarme 
después de mi hora de trabajo atender a dos clientes que eran sus 
amigos y me obligo a tener relaciones sexuales con los dos en la 

misma cabina con la amenaza de que si yo no lo hacia le iba a decir a 
mi novio de nombre  4$UIT el cual me esperaba 

abajo del SPA, al terminar el servicio me dijo  e-) que no me iba a 
pagar ya que me había portado muy rebelde y que aparte yo tenia que 

pagar los trescientos pesos de cada cliente y a la semana siguiente 

entre el lunes y el martes me los desconté, yo no denuncie por temor a 

que el le dijera a lo que me dedicaba a mi novio pero (' siempre 
fue muy grosero, y me decía que ya estaba muy gorda que no le servia, 

que yo siempre me revelaba y provocaba la rebeldía. asimismo quiero 

aclarar que íID  a mi nuca me toco ninguna parte de mi cuerpo ni 
me lo propuso, siendo todo lo que deseo declarar por lo que en este 

momento formulo mi denuncia por hechos posiblemente constitutivos 
de algún delito cometidos en mi agravio y en contra de 7 

1.11  y y  

' 
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agrego que no tengo queja alguna del servicio que se me proporciono 

ya que fue de manera inmediata en cuanto llegamos, cortes, amable, 

con trato humano y comprensivo, siendo todo lo que deseo declarar..". 
En otra comparecencia señaló que: "...al tener a la vista en el 

interior de estas oficinas mi declaración rendida con anterioridad la 

ratifico en todas y cada una de sus partes por contener la verdad de los 

hechos y reconozco como mía lafirma que obra al margen como la que 
usa tantos en mis asuntos tantorpúblicos como privados y en relación a 

los hechos manifiesta que "el día de ayer 18 del mes de mayo del año 

'CAUSA:  en curso siendo las 18:00 horas nos presentamos, al SPA que se ubica 

en  

i1  y yo íbamos a preguntar el por que no nos habían avisado 

i ban atrabajar en la sucursal de   al estar con 
la \çflclna y a los minutos llego  \  y ella se metió 

a la oficinia de  $rZJIy al seguir hablando 
Jff 

K Otn a gritar y& oí algo de unos papeles y me di la media vuelta 
Mt,"la cocina por una botella de agua, pero en eso vi que todos se 

 

-RnVieron y solo alcance a ver cuando  ¶S le metió la mano a 
JUZGADO  L"ntre las piernas tocándole todo desde su área púbica hasta 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  los glúteos, esto fue en instantes, en ese momento,  grita que 

-,  fuéramos por una patrulla y es como yo sallo mariana y en cuestión de 
minutos llego  -j - con un elemento de la policía preventiva y 

siendo las 18:05 dieciocho horas con cinco minutos aproximadamente, 

-  el policía asegura a  4!  -  previo 

señalamiento que le hiciera  WS yo me puse muy nerviosa y no 

supe que hacer—  3 agredió a  t-t3 y una vez que el 

policía tranquiii4 a E después de muchos gritos le indica que lo 
iba a presentar la delegación toda vez que lo estaban denunciando 

por agresiones, por lo que se negaba a subir a la 

patrulla hasta que por fin lograron subirlo y son trasladados a estas 

oficinas, asimismo en este acto al tener a la vista en el interior de estas 

oficinas E mIIIØIH'1TT1II lo reconozco plenamente 

y sin temor a equivocarme como el mismo sujeto del cual hable en el 

cuerpo de mi declaración rendida con anterioridad como quien me 

pagaba lo que quería y me obligaba a tener relaciones sexuales con 

los clientes aparte dar el masaje, así como el mismo que agrediera de 

la forma ya narrada a P13 I[ JJL, así también al tener a 
la vista en el interior de estas oficinas a la C.  A  rifiiiiotV 

la reconozco plenamente y sin temor a equivocarme como 
la persona que nos obligaba a prostituir y nos tenía amenazadas, 

1 



siendo todo lo que deseo declarar en este acto hago mi formal 

denuncia por el delito de lenocinio cometido en mi agravio y en contra 

de  y  A  Qtr* 
írCf?fl;por lo que previa lectura de mi dicho lo ratifico y firmo al 

margen para mi debida constancia legal... " . -  Asimismo en audiencia 
de ley ratificó sus deposados ministeriales, asimismo aclaro que: 
aclarar que yo nunca me prostituí ya que a mi me obligaron a 
prostituirme, siendo todo lo que desea manifestar al respecto; así 

también a preguntas de las partes contestó: que al tener a la vista 

los documentos que aparecen agregados a la presente causa de fojas 

695 a 847 manifiesta que si los reconoce ya que los que aparecen 

agregados de foja 695 a 730 manifiesta que son los documentos donde 

aparecen los servicios que realizaban, es decir la contabilidad, además 

de que en los mismo se observa que los que tienen una palomita es 

aquellos en los cuales hubo sexo, los que están con amarillo fueron. 

pagos en efectivo y los que están con rosa fueron con tarjeta; que en e 

anuncio que aparece a foja 731 de la causa manifiesta que aparecen  

y  r€  en el siguiente anuncio periodstico 
aparece publicidad del SPA y de los negocios de ,, eri' 

revista aparece la metodología que se sigue en el negocio, el las hoja 
de cuaderno aparecen algunas anotaciones con letra de A3 Je aV 
parecer entrevistas realizadas y las subsecuentes hojas aparecen las 

cuentas del dinero que íl les quitaba, además aparecen 

agregados comprobantes de cuando iás chicas llegaban a faltar, 

reglamento del establecimiento y al último aparece un contrato que les 

querían hacer firmar y el cual la de la voz no firmó; que la de la voz 
estaba a una distancia de dos metros aproximadamente de al 

L1GAPO' momento en que ve que este le hace los tocamientos a M' , que la 
oficina de  II3 es un cuarto frío con muy poca luz, un escrito, dos o  - 

tres sillas y el cual tiene una computadora; que la de la voz únicamente 

vio cuando la mano de  £5 ba saliendo; que no se pudo percatar 

que mano fue la que metió  C_- jue la voz estaba a un lado 

ligeramente hacia atrás de  y  cuando éste le realiza los 

tocamientos; que al momento en que  le realiza los tocamientos 

a  éstos se encontraban enfrente del escritorio; que la de la voz 
además de los que refirió escuchó gritos y alborotos ya que la de la voz 

iba saliendo de la oficina de que no sabe en donde se 

encontraban las demás personas que se encontraban en el lugar al 
momento en que (-3 e realiza los tocamientos a '\2 que solo 
se percató que las personas que se encontraban presentes al momento 
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de los tocamientos era  IA ,7  y  .además de otras dos 

personas de las cuales no recuerda sus nombres; que no puede 

precisar cuanto tiempo trascurrió desde el momento en que llega al 

SPA al momento en que llegó la policía; que sabe que fue My 

quien llamó a la policía; que la de la voz era edecán previo a trabajar 

en el SPA; que la señora N. al momento en que le ofrece 
trabajo le ofreció ser edecán; que si tiene un sobrenombre el cual es 

4 el cual le fue puesto por la señora A ; que la de la 

voz laboró de manera normal por tres meses ya que después fue 

amenazada; que durante los primeros tres meses la de la voz era 
masajista; que la de la voz realizó cincuenta masajes aproximadamente 

en los primeros tres meses; que durante los primeros tres meses a la 

voz le pagaban ciento cincuenta o doscientos pesos por cada 
$urante los primero tres meses; que era la señora 

$cargaba de la recepción en los primeros tres meses en que 

la primera vez que la obligaron a tener relaciones sexuales 
-  unto con un cliente quien le abrieron las piernas, 

regando que con posterioridad fue con amenazas que la obligaba a 
rJardiTias relaciones ya que le manifestaba que le diría a su madre 
lo que hacía; que después de las amenazas ella tenía que realizar 
masajes con desnudo, estimulación y  sexo; que por estimulación se 
refiere a una terminación manual y que por dichos servicios le daban 

entre ochocientos o mil pesos; que a la actualidad se dedica a cuidar a 
su madre; que después de los hechos la de la voz si ha ido a laborar al 

SPA, que actualmente en el SPA se proporcionan masajes, los cuales 

son cobrados por la persona que realiza los masajes; que quien realiza 
los pagos de lbs servicios del SPA es la persona que se encuentre 

presente; que la de la voz no ha realizado pago alguno por servicio del 

SPA; que por tasaje la de la voz una vez que denuncia los hechos a la 

fecha ha obterdo una ganancia de doscientos o doscientos cincuenta 
pesos por masaje, realizando en dicho tiempo un aproximado de cinco; 

que las personas que sabe que unas de las personas que siguen 

laborando en el SPA son \ 1 y HL que no sabe el 

motivo por el cual el señor Y,5 'igresó a laborar; que a la fecha su 

madre no sabe el motivo de la presente denuncia; que la de la voz no 

había ido a denunciar porque como ya lo refirió la tenían amenazada; 

que se atrevió a denunciar los hechos por lo que le hicieron a su 
compañera e no dejarla salir cuando estaba enferma; que a 

 

no la dejó salir el seño, fi  Je Extremadura; que a la de la 

voz la obligaron a empezar a prostituirse en Abril del 2007 dos mil 



siete; que la de la voz si denunció laboralmente a  P,  j a 
laboralmente, la cual sabe quedó en la Junta de Conciliación y Arbitraje 

sin saber en cual y la fecha en la cual la misma se presentó, solo 

recuerda que los demandó porque la de la voz era su trabajadora y 

nunca le dieron seguro ni prestación alguna; que un mes antes a la 

denuncia la de la voz ganaba entre cinco mil o seis mil pesos 
aproximadamente; que si conoce a la señora iLi) 

ya que es la casera del inmueble de OW 
a la cual solo la ha visto dos o tres veces siendo una de ellas 

por televisión y las otras dos veces en el local de este Juzgado; que si 
ha tenido comunicación con la señora respecto de estos 

hechos, ya que la de la voz y sus compañeras le pidieron ayuda; que la 
de la voz no firmó el reglamento que les pedían firmara ya que en el 

mismo había muchas irregularidades ya que siempre les querían cobrar 

mas, quietarles faltas y minutos de tolerañcia al llegar; que sabe que 

dentro del SPA había ciertos letreros con prohibiciones, de los cuajes 

solo recuerda decían que estaba prohibido tener sexo e intrir 

drogas; que a la fecha no sabe si se lleva un control de los sé(JIbs 

que se realizan en los SPA. ---------------------------- - - L. 

- - - 5.- La declaración de la denunciante  -\S . 

$JLJ1{IijIÇ quien ante el Ministerio Público señaGAcie: 

"...conoció a la señora.  /.  *IfiT1en un viaje a Méia 
Yucatán en donde la voz fue de vacaciones con amistades en el mes 
de octubre de 2008 dos mil ocho aproximadamente y posteriormente 

en el mes de noviembre de ese año le ofrece a la de la voz que trabaje 
con ella en su negocio ubicado en *jÍIU, numero Colonia 

FL1p*J1 de esta ciudad, sin saber la dicente que giro 

era el negocio, que requería a una persona de confianza para 
funciones varias, para llevar el control del SPA y atención al cliente, 

entregándole una solicitud de trabajo a la de la voz para que la llenara 
con sus datos personales y laborales, teniendo un horario de trabajo de 
15:00 a las 19:00 horas de lunes a viernes, y sábados de 10:00 a 

20:00 horas y domingos de 10:00 a 17:00 horas haciendo estas 

actividades desde el inicio hasta por los meses de enero a febrero del 

año 2009 dos mil nueve, sin tener conocimientó de las actividades que 
verdaderamente se realizaban en dicho lugar y prohibiéndole a la de la 

voz que no tuviera contacto con ninguna de las otras muchachas que 

trabajaban diciéndole que no se juntara por que eran unas cabronas y 
le podían hacer daño y que no les tuviera confianza, motivo por el cual 
la de la voz no hizo amistad con alguna de ellas, posteriormente le 

. 

. 
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comento la señora  A que si quería ganar mas dinero que ella le 

iba a enseñar como, que iba a llevar a clientes de su confianza que 

atendía ella para que me entrenaray me enseñara a dar masajes y que 

viera como se atendía a un cliente a dentro de las cabinas lo que la de 

) 
la voz accedió, en la primera ocasión le hablo a un cliente y paso la de 

la voz con ella y le dijo la señota  como tenía que dar el 

tco masaje,  la señora  J.  le iba diciendo a la de la voz como 
hacerlo, empezaba a dar por los pies, subiendo por las piernas, la 
cintura los brazos, el cuello y una vez terminado ese masaje la señora 

CAUSA: /  le pidió al cliente que  e volteara y después la señora 
¡\  le pidió a la dicente que se retirara de la cabina por que ella 

iba a terminar de dar el masaje al cliente y la de la voz se salio, 
haciendo lo anterior por espacio deios ocasiones, pagándole en cada 

cantidad  de  $20000  (doscientos  pesos  00/100  M.N) 
pKrr,  siendo que a finales del mes de febrero del año 

2Qasñqra  1k  le indico a la de la voz que un cliente 
?Qt 

sqtabe1rvic¡os de a declarante y el de  -  '  juntas para dar 
msjeayanzado el masaje la señora  A.  le indico a la del la 

JUZGADO 
VIGÉSIMO 

voz  LLinte le gustaba que se quitaran la parte de arriba, es decir ' •'t!; 

OCTAVO PENAL» la Lbl*tilá y el brasier, por lo que la de la voz se le queda viendo a la 
señora  7&  le dijo que lo tenía que hacer cerrando con seguro la 

puerta del cubículo, tocando el cliente a la de la voz por un espacio de 

veinte minutos aproximadamente al terminar la sesión la de la voz se 
dirigió a la señora  A  »ara reclamarle lo que había hecho, ya 

que no le gustaba, por lo que la señora  ,  le comento a la de la 

voz que 1a primera vez es la mas difícil, ya lo hiciste ya te chingaste, 

ya estas aquí y yo ya invertí tiempo y dinero en ti, no te queda mas que 

seguirle si no le voy a decir a tus familiares y amigos a lo que te 

dedicas, por que además tengo tus datos, y no te conviene decir nada", 

ante lo cual la de la voz le dijo que no lo hiciera que le echara la mano 
y que la de la voz había accedido ahacer lo que la señora  lo 

dijera que no se podía salir de ahí que ella ya había invertido en la 

persona de la de la voz y que tenia que hacer lo que la señora 
7\  l.  indicara, siendo que la de la voz a partir de ese momento y 

en contra de su voluntad en un horario de trabajo de 15:00 a las 19:00 

horas de lunes a viernes y en algunas ocasiones se quedaba la de la 

voz hasta las 22:00 veintidós horas y en caso de no acceder a cubrir 

alguna de las compañeras que faltaban le decía que no tenia la 

disposición y multaban a la declarante con una cantidad de $50000 

quinientos pesos, siendo que en algunas ocasiones se quedaba hasta 



las 02:00 o 03:00 de la mañana según como ellos lo requerían, y de 
10:00 a 20:00 horas los sábados y domingos de 10:00 a 17:00 horas, y 

cualquier inconformidad que tuviera la señora  A  se desquitaba 

con la de la voz multándola, como eran que obligaban a la de la voz a 
atender al cliente de acuerdo a sus necesidades que le pagaban a la 

señora  I  y estos requerimientos era masturbación, sexo oral, 

sexo vaginal y por estos servicios le pagaban a la señora - 

entre $600.00 (seiscientos pesos 00/100 M.N) a $200000 (dos mil 

pesos 00/100 M.N), dejándole a la deHa voz la cantidad de $50000 

(quinientos pesos 00/100 M.N) a $2,000.00 (dos mil pesos 00/100 

M.N), dependiendo los clientes que tuviera la de la voz, y en caso de 

que la de la voz se rehusara a hacerlo bajo amenaza le decían que su 
familia lo iba a saber por lo que la de lavoz no tenia mas opción que 
seguir ahí, por lo que es así que la O  y su primo obtenían un 
beneficio económico, toda vez, que administraban el SPA, en donde 
ella y sus compañeras se dedicaban a explotar la prostitucn, 

deseando agregar .a de la voz que fue víctima de rttío  
psicológicos por parte de la señora  b'¼  que le decía a 
que ya estaba muy vieja que se pintara que se arreglara ya 

trabajando como una prostituta que se reflejara como tal, deseando 
mencionar que el señor  í  1iI1l!1 primo d la señora 

entro a trabajar ahí desde el mes de enero de  
quien maltrataba a la de la voz diciéndole que ahí se hacia lo que el 

7 mandaba y que se cuidara si faltaba,  siendo que en el mes de marzo 
de este año, la de la voz  se cayo de las escaleras y se golpeo muy L 
fuerte en la»parte de la cintura y cadera lastimándose la pierna derecha, \j 

motivo por ci cual no fue dos días seguidos por lo que el señor  'lb 
le dijo ala de la voz que sepresentara a trabajar que si no podía hacer 

lo que hacia que se presentara a hacer bulto, pero no podía faltar, 

además que ya tenia dos multas y las tenia que pagar, por lo que la de 

la voz se presento lastimada y tuvo que pagar las multas, que no hizo 

intentos de salir de ahí por miedo a que su familia se enterara como la 
tenían ya que a una compañera se lo hizo la señora  t>  y toda la 

familia le dio la espalda y fue todo de lo que se entero, así también se 

hacían revisiones periódicas para que no introdujeran condones por 

que en el establecimiento se los vendían, no les permitían salir a la 

tienda u otro lugar antes del horario de trabajo, ya que si salían tenia 

que pagar una multa y en caso de que la señora  -  A  las 

necesitara las llamaba a cualquier hora para que se presentaran a 
trabajar  o fueran algún domicilio deseando agregar que no es su 
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deseo pasar a policía judicial, psicología, y medicina legal en este acto 

se reserva su derecho para formular querella en contra de 5 "N" 

"N" por el delito de lesiones, asimismo, denuncio hechos, constitutivos 

de delito en contra de P\ JiuiiflWy señor L 'N" y de 

quien o quienes resulten responsables, la cual manifestare después, la 

media filiación de P 1 •tLIUt$L al estar en esta 

agencia, el trato que recibí fu ordial, respetuoso, amable y estoy 

conforme con el contenido drni declaración, sin que en ningún 

momento se me hiciera esperar, para atenderme, siendo todo lo que 

deseo manifestar..". En ampliación de declaración ante la misma 

autoridad manifestó que: "...ratifica su anterior declaración por 

contener la verdad de los heohos reconociendo como suya la firma que 

obra al margen por ser la que utiliza en todos sus actos tanto públicos 

ccivados, y en este momento al tener a la vista una hoja tamaño 

ca-  ri  al contiene dos fotografías impresas señala que en las 

misns'ap ' rece  N N de quien se entero por sus compañeros 

se apeUjçla L1I1MflILflMV  mismo a quien reconoce 

plerite y sin temor a equivocarse como el mismo sujeto quien 

junto con  P\  les cobraba el dinero a 

loscliet que la declarante atendía dándoles masaje y teniendo 

relaciones sexuales con ellos, tal y como lo ha manifestado en su 

primera declaración, dándole solamente una mínima cantidad de dinero 

a la dicente por la prestación de sus servicios, motivo por el cual ratifica 

su denuncia por hechos posiblemente constitutivos de algún delito 

cometidos en su agravio y en contra de 'I~ 1IiiI1iUJ .F1I1II. 
1PLJOLIf y de /- iI agregándo que 

no tiene queja alguna del servicio que se le proporciono en estas 

oficinas, siendot todo lo que desea declarar...". En posterior 

declaración ante la misma autoridad ministerial manifestó: "...que 

el día de ayer 18 del mes de mayo del año en curso siendo las 18:00 

horas nos presentamos al SPA que se ubica en 

ya que yo lleve a  t .Dara que cobrara 

y para que recogiera unas cosas, por lo que como yo iba manejando 

me quede a . las afueras del SPA estacionando mi coche y 

inmediato entro a la oficina y posteriormente yo entre al SPA pero me 

fui al baño mientras H61 ,  
1-\  y  N  estaban hablando con 

3 y al salir del baño me quede platicado con el muchacho de la 

limpieza de nombre  yo escuche primero que estaban 

platicando en la oficina de  (  ero yo no entre a la oficina ya que 

yo no tenia nada pendiente que arreglar por lo que me quede a las 

T 



afueras y a los pocos minutos empecé a escuchar gritos y enseguida 

escuche que pedían una patrulla y salir' MI y posteriormente entro 

con un policía y yo no entre a la oficina de i3 ya que no sabia que 

pasaba y hasta que vi que salio (7 así como mis compañeras me 

entere que  le había metidb la mano a  t\'3 entre las piernas 

por que ella le había quitado i4os papeles a (3 por lo que le 
pidieron a los policías que lo llevara a la delegación por lo que le había 

hecho a >3'  así como por que las obligaba a prostituirse y es por 

lo que en este acto me presento. a estas oficinas, asimismo en este 

acto al tener a la vista en el interior de estas oficinas a 

r Icono zco plenamente y sin temor a 

equivocarme como el mismo sujeto del cual hable en el cuerpo de mi 

declaración rendida con anterioridad como quien me pagaba lo que 

quería y me obligaba a tener relaciones sexuales con los clientes 

aparte dar el masaje, así como el mismo que agrediera de la fg ya 
-ZçQ 

narrada a Í  así también al tener a t -Vilffi en 
el interior de estas oficinas a la C. 

la reconozco plenamente y sin temor a equivocarme comoána 

que nos obligaba a prostituir y nos tenia amenazadas, siendf  lo 

que deseo declarar en este acto hagomi formal denunciapoç  lito 

de lenocinio cometido en mi agravio y en contra de 

é  ifl1  por 

lo que previa lectura de mi dicho lo ratifico y firmo al margen para mi 

debida constancia legal... " . -  Asimismo en audiencia de ley ratificó 

sus deposados ministeriales, asimismo a preguntas de las partes 

contestó: que &l tener a la vista lo 4 documentos que aparecen 

agregados a la presente causa de fojas 65 a 847 manifiesta que si los 

reconoce ya que los que aparecen agregados de foja 695 a 730 

manifiesta que son las hojas que tomaban como diariamente de los 

masajes que hacían en donde se anotaban el nombre de la terapeuta 

la hora en que entraban al masaje si era a vapor o seco, cuando tenían 

palomita quería decir que eran completos, es decir que tenían 

relaciones, si el vaucher correspondía al ser'icio y en el mismo ponían 

el nombre de la persona, ponían el desglo4 de lo que se les quitaba 

de la terapia, por b que hace a los periódicos y la revista se trataba de 

publicidad para el negocio, en las hojas que aparecen de foja 821 a 

833 son anotaciones de /3 - en donde anotaban cosas 

de ellos; que por lo que hace a los documentos que aparece a foja 839, 

840.841 y  842 nunca los había tenido a la vista, por lo que respecta al 

documento a foja 843 es un contrato interno, que lo que aparece a 844, 

fi 

r 
L 
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845 y  846 es el contrato que les querían hacer firmar en blanco; que 

cuando dice que y obtenían un beneficio económico 

ya que del dinero que trabajaban les quitaban una parte; que un 

ninguna ocasión algún cliente le pagaba en forma directa a la 

declarante; que a la de la voz la obligaban a prostituirse ya que llegaba 

un cliente y les decían que ya había pagado el servicio completo y que 

lo teníamos que cumplir y que esto se lo decía  N o una 

persona que le decían el I~que se llama  y del cual no 

sabe sus apellidos; que la de la voz trabajaba en una oficina de 
recepcionista antes de laborar con  que la de la voz conoció 
a la señora  A  por amistades en común de su mismo circulo 

social; que la señora A, io la obligo a trabajar en el SPA; que la 

labç.4eontrol y atención a clientes consistía en contestar el teléfono, 
dar, infofttide los horarios, costQs de las terapias y atender al cliente 

como dar\n refresco y enseñarle las instalaciones que para trabajar 

en pusieron el sobrenombre de k , el cual se lo puso 

í espués de un tiempo de trabajar en el SPA; que sabe que 
todas las terapeutas tienen sobrenombre; que sabe que los cobros de 

los.tsaje'los realizaba A.. ; que le pagaba en un 
inicio quinientos Mos  a la semana y con posterioridad le preguntó si 
quería ganar mas dinero iba a hacer lo que le decía dándole doscientos 
o trescientos pesos mas por cada terapia; que el nombre de las 
terapeutas cuando realizaba el control y vigilancia era 

,  -\  -\Y,  F-  kt'iy 
C  que las amenazas que le hacían consistían en que le iba 

contar a las personas que pertenecían a mi circulo social y a mis 
familiares, a mis amigos a los que me dedicaba y que no me convenía 

porque tenían otra idea de la de la voz; que  -  I1I1JillttWØI iba 

seguido al SPA, sin recordar si iba diario, ya que de acuerdo a su 
horario a veces no la veía; que cuando  no estaba era el 
policía quien asignaba a los clientes y el mismo que cobraba o 

iLTTj  cuando estaba; que trascurrieron dos o tres meses 

aproximadamente desde que llegó a trabajar al SPA al momento en 

que la obligaron a prostituirse; que por masaje erótico la de la voz 
entiende a dar un masaje estimulando a la persona que en este caso 

era un hombre a tener una satisfacción sexual a causa de mis 

acercamientos y de quitarse la ropa; que todo los masajes que la 
declarante dio en el SPA fueron eróticos; que la de la voz actualmente 

se dedica a buscar trabajo ya que no tiene trabajo fijo; que sabe que 

los SPA se encuentran abiertos y están siendo custodiados por el bien 



mueble por cuestiones laborales y que a veces la de la voz presta 

servicios en los mismos; que los servicios que presta son masajes pero 

no erótico, ya que no hay desnudo,no hay penetración y no hay 

estimulación manual; que en dichos St1A  actualmente laboran algunas 

compañeras de la de la voz como 
1  entre otras; que la de la voz en este mes ha obtenido 

ganancias aproximadas de tres mil pesos; que el mes previo a la 

denuncia la de la voz ganó aproximadamente veinte mil pesos; que 

sabe que hoy en día no hay alguien en especifico que administre los 

SPA, ya que cada quien cobra su masaje y es responsable de lo que 

cobra; que no sabe si haypontrol de los servicios que se prestan; que 

si demando laboralmentIá la señora  A  sin 
saber donde se presentó dicha demara y que el motivo de la misma 
es que la señora  quería quee salieran del SPA sin pagarles 
el finiquito del tiempo laborado; quesabe que la señora 

quería que dejaran de trabajar en el SA porque la de la voz estaba y 
grande y necesitaba carne fresca, además de que ya estaban muÇ' 

vistas; que era  la que realizaban las revisiones para quenó 

se introdujeran condones y que en Ocasiones era el policía quiei 
hacía; que si conoce a una persona Se se llama  P )ero del cuál  
no sabe su apellido, por lo tanto no sabe si sea  E 
al tener a la vista la identificación del O.  P  1T  D 

si lo reconoce ya qu4 el mismo trabajó como chofer 
personal de la señora  ; qLe si conoce a la señora ti 

a la cual conoce por el juicio 
que están llevando ya que ella trabaja en algo de relaciones humanas; 
que la primera vez que vio a la señora fue cuando 
comenzaron con el juicio pero no sabe el día exacto; que a la de la voz 
no le constan los tocamientos que le realizó el señor í2 a la 
señorita  que la de la de la voz acudió al SPA el día 18 de 
Mayo pasado porque llevó a  )ara ver las cuestiones laborales 
que se estaban haciendo, reflrdo como cosas laborales al tiempo 

que les dijeron que tomaran para firmar un contrato en donde les iban a 
dar seguro social y el cual les iba a beneficiar .--------------------
- - - 6.- La declaración de la denunciante H. 
N~ quien ante el Ministerio Público señaló que: . . .hace tres 
años y medio entre a trabajar, al en el año 

2007 dos mi siete, con un horario de labores de 15:00 quince horas a 

22:00 veintidós horas, yo llegue a trabajar ahí por medio de una 
propaganda para el SPA y promocionaba y pedía gente este se ubica 

4' 
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e  elegació n  ILLuIM1Jl* 
ahí me entreviste con la señora  A  .,  1ItJfttit de 

38 años de edad y ella me dijo que si sabia dar masaje y yo le dije que 
no y ella me dijo que me iban a capacitar para dar el masaje, y así fue 
y lo daba vestida, después me dijo que me iba a presentar con las 

demás chicas, pero como a las dos o tres semanas de entrar a trabajar 

me dijo que iba a llegar un cliente y que iba a ver mi desempeño y me 
metí junto con ella y ella se qjW,la ropa y yo le dije que me daba pena 

y ella me dijo que lo pe +a bien porque iba a ganar $800.00 
ochocientos pesos y entones yo acepte y empecé a ejercer la 
prostitución, cobrando la cantidad de $800.00 ochocientos pesos y 

me obligaba a entregarle $300.00 trescientos pesos, de 
cada cliente, por que sino no me dejaba, trabajar como sexo servidora 

y azaba con decirle a mis familiares a lo que me dedicaba, por 

queej  beneficiaba económicamente de lo que ella me exigía 

queIe  al ejercer el sexo servicio en su SPA ya que ella 

SPA como un lugar dedicado a la explotar la prostitución, 
mis compañeras yio ejercemos, bajo amenaza de no 

hacerió,flQ4elataría con nuestro familiares y amigos, además de que 

nos . amenazaba con sus amigos políticos, abogados y narcos, pero a 
partir del año 2009 dos mil nueve, me empezó a agredir diciéndome 

que tenia que cobrar mas bato al cliente, que porque estaba muy 
guanga, que ya estaba flácida porque había tenido un hijo entonces 

ella puso un tabulador, por el color de la piel, por la estatura, si se 
quitaba la ropa o n$y eso no me pareció y entonces le dije que ya me 

iba a ir y ella me dio que pena sería que apareciera una persona con 

una pancarta diciendo que era yo sexo servidora, afuera de la escuela 
de mi hija y como me dijo que esto era como el narco que ya no me 

podía salir entonces me dio miedo de que mi hija supiera que era 

sexo servidora, y entonces cense en irme saliendo de ahí, y decidí 
aceptar continuar trabajando para juntar dinero y salirme de ahí, y un 
día nos llevo al ._ iíjmi" varios hombres que no se quienes 

sean, pero esta 1\ dijo que eran de la Delegación E,bfr11l1lIJL y 
entonces yo le dije que no, y ella me dijo que si no accedí a tener 

relaciones sexuales con ellos me iban a llevár y mi familia se iba a 

enterar de lo que me dedicaba y últimamente ya tenia que realizar 

servicios sin que me pegaran y decía esta f\ IJque 

era para pagarles a los del servicio y es por esta razón que en este 

momento por lo que en este momento formulo mi denuncia por hechos 

posiblemente constitutivos de algún delito cometidos en mi agravio y en 



contra de  A  OD  

IjJJI1tJt de los cuales me comprometo a presentar 
posteriormente fotografías, y agrego que en este momento no es mi 
deseo pasar al área de psicología medicina ni entrevista con 
elementos de la policía judicial, y agrego que no tengo queja alguna 
del servicio que se me proporciono ya que fue de manera inmediata en 
cuanto llegamos, cortés, amable, con trato humano y comprensivo, 
siendo todo lo que deseo declarar... " . En ampliación ante la misma 
autoridad señaló que: "...ratifica su anterior declaración por contener 
la verdad de los hechos reconociendo como suya la firma que obra al 
margen por ser la que utiliza en todos sus actos tanto públicos como 
privados, y en este momer4 al tener a la vista una hoja tamaño carta 
con dos fotografías impresas señala que en las mismas aparece 

mismo sujeto quien junto con 

iIøIlLDu1UU$IuJI1I1I. les cobraba a los clientes que la diní 
atendía prestando su servicios dando masaje y teniendo relaciones 

1/. 
sexuales con ellos, tal yomo lo ha manifestado en su prner 
declaración, motivo por el cual ratifica su denuncia por hechos 
posiblemente constitutivos de algún delito cometidos en su agravioy en' 
contra de P  I1LZiI 1í* y 
I.WII  agregando que no tiene queja alguna del  quái 
se le me proporciono en estas oficinas, siendo todo lo que desea 
declarar...... En otra ampliación manifestó que: "...el día de ayer 18 del 
mes de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas nos 
presentamos, al SPA que se ubica en1IJ['flft1ffTflffl[JJI[ 

ya que yo é cobrar por lo que entre a las oficina 
de  Y2 para que me pagara, y ya en las oficina de Ç5 ) se 
encontraba  -k \y W3, y a la hora que yo entre ya los note 
alterados a los tres, y  '4  - le decía que como iban a quedar y 
que iba a pasar con el contrato, y  t'\ I también le decía a  lo 
mismo, por lo que  e dice a.  3 en un tono de voz fuerte y 
enojado que no vez que estoy vio o de los pinches papeles, y en 
ese momento -t '  toma los papeles que í-I  aventó a la mesa y 
en seguida  15 se enoja y se transforma y se le abalanza hacia 
_Y  para quererle quitar los papeles, que  '-3 en todo 
momento los tenia en la mano misma que la tenia arriba impidiendo 
que  (3 le quitara los papeles, y yo me espante por que vi que 

le soltó un golpe a  N3 pero no vi donde le pego y 
trataba de calmar las cosa y yo solo veía jalones entre 

(, y en seguida vi como  M 25 brinco hacia atrás y 

/ 
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me percato de que S3 tenia su mano entre las piernas de 

ignoro que mano fue ya que yo todo lo vi de lado, por lo que en seguida 

nos grito que llamáramos una patrulla y  alio a la calle 

a buscar una patrulla y  como que reacciono y se hecho para 
atrás y a los pocos minutos entro nriana con un policía, y al llegar el 
policía  M  solicito que deteran a  'Tb por que la había 

agredido sexualmente, asimismo el policía trato de tranquilizar a 
ya que seguía muy agresivo con  yo ya no vi nada toda vez 
que me fui a la sala y me quede en dicho lugar pero  y 
se seguían agrediendo y posteriormente subieron a una patrulla a 

lb y nos indicaron que nos teníamos que salir del inmueble y nos 
teníamos que presentar en estas oficinas para que declaráramos lo que 
hjamos visto, asimismo en este acto al tener a la vista en el interior 

oficinas a E) luIHfET  JflhJNiiJflh111P lo reconozco 
ptenatMe y sin temor a equivocarme como el mismo sujeto del cual 

habie en e cuerpo de mi declaración rendida con anterioridad como 

quien me pagaba lo que quería y me obligaba a tener relaciones 
sexuales con los clientes aparte dar el masaje. así como el mismo que 
agrediera de la forma ya narrada a IA jUiliIIi así 
también al tener a la vista en el interior de estas oficinas a la O. 

- 

Iuia reconozco plenamente y sin 
temor a equivocarme como la persona que nos obligaba a prostituir y 
nos tenia amenazadas, siendo todo lo que deseo declarar en este acto 

hago mi formal denuncia por el delito de lenocinio cometido en mi 

agra io y en contra de  3 i1lJ$jjrnI(iJjíÍI 1. y 
por lo que previa lectura de mi dicho lo 

ratifico y firmo al margen para mi debida constancia legal, siendo todo 

o que desea declarar... " . -  Asimismo en audiencia de ley ratificó sus 

deposados ministeriales, agregando que: el tiempo que estuve 

trabajando «ahí recibí una violación por parte de una persona llamada 

( amigo y cliente de la señora /\ a que no 

fue bajo mi consentimiento, ya que me obligó y me lastimó, lo cual fue 

en una sala de vapor en las mismas instalaciones cuando yo solo entré 

a darle masaje, la persona no se si venía tomada pero estaba rara, 

tendía mucha fuerza y parecía que estaba drogada, cuando el quiso 
penetrarme yo me baje, posteriormente me resbaló me toma del 

cabello y se me va encima quedando la mitad de mi cuerpo entre la 
camilla y el piso fue cuando el abuso de mi, no pude gritar porque el 

vapor estaba muy fuerte, cuando salí a la primer persona que me 

encontré fue al mozo y le dije lo que había sucedido, no recuerdo si 



P,,,  estaba ahí o le hablaron, posterioemente el mozo me dijo 

que ya estaban arreglando el problema con la persona y  A  muy 

consternada por lo que me había pasado me dijo que no lo creía 

porque conocía a dicha persona, que no se podía ir a levantar una 

demanda ya que lo que estábamos haciendo era ilícito, le dije que 

nunca fue con mi consentimiento, y que ella me dijo nunca me iban a 
creer ya que solo iba a meter en problemas al negocio y que iban a 

dejar a mucha gente sin trabajo y que eran cuestiones del trabajo, que 

lo único que me podía prometer es que el no iba a regresar y que le 

iban a negar el acceso, lo cual no fue cierto porque el siguió yendo; 

deseando agregar también que cuandó yo fui a pedir trabajo no fue 

pidiendo trabajo de sexo servidora o prostituta ya que encontré un 
volante en donde decaía que enmr se solicitaba recepcionista, 

terapeutas y mozos, llegando al lugar y siendo la señor,. 4, 
quien me entrevistó, llenando una solicitud, diciéndome que el pue - 
de recepcionista ya estaba ocupado y que no importaba que no,íet 
dar masaje porque ella me enseñaría y que como eso iba afrj 

aclarando que yo no me dedico a la prostitución y no me dediciá1 'sexo 

servicios y que de todo esto la señora /\ me oigo; agrando 

que fui discriminada por mi tono de piel, limitándome en cuestiór 

laboral y haciendo diferencias laborales con mis demás compañer 
aclarando que hay dos personas  y  que a 
yo la conocí en el SPA la cual llegó recomendada por  f  la cual 
decía que estaba bien recomendada en el Bunquer y que su pareja 

tenía un puesto muy importante y que cualquier cosa que 
quisiéramos hacer A se enteraría, por lo que al verla sentí 

miradas amenazadoras, por lo que asiento que cualquier cosa que nos 

pase las imputo directamente a ella yal señor ya que en 
varias ocasiones escuché a  í-  que había mandado a 

desaparecer personas. Asimismo preguntas de las partes 

contestó: que al tener a la vista ldt documentos que aparecen 
agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 manifiesta que si los 
había visto en la barra del lugar de Aqua o Extremadura, pero que no 
tenía acceso a ellos, por lo que hace a los anuncios silos había visto y 
en relación a las fotos que aparecen a foja 731 de la causa la persona 
que aparece señalada con el número 2 es la declarante con el número 

HLt / 3 por lo que respecta al otro periódico y revistas 

refiere que son anuncios del lugar; que por lo que respecta de la foja 
821 a 833 no lo había visto antes; que si había tenido a la vista las 
documentales que aparecen a 839 a 842, os cuales son exámenes 
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ginecológicos que las obligan a realizarse, que posteriormente si 

reconoce el reglamente; que por último aparece el contrato el cual las 
querían obligar a firmar pero la de la voz no lo firmó; que no recuerda la 

distancia a la que estaba la de la voz de 1 t  al momento en que ve 
que le mete la mano a  ; que después del tocamiento la de la 

voz no tuvo comunicación alguna on  .; que no recuerda con 
que mano  - le pegó a í'-\  .; que solo recuerda que cuando 

le hizo los tocamientos a  estaban presentes 

M y -i; que y - - al 
momento en que suceden los hechos se encontraban después del 
escritorio es decir enfrente del escritorio; que la de la voz no se percató 
donde le dio el golpe el señor a la señorita tÁ ; que si le 

=ejQstan los tocamientos que realizó el señor Q  a  H 3 que no 
S 

con que mano tocó .  a  f'k  que no recuerda 
tiempo trascurre desde el momento en que llegan al momento 
4Jlega la policía; que no recuerda cuando tiempo duraron los 

-tóaentos que realizó  que no recuerda como iba vestido el 
sñor  '  que la de la voz se dedicaba a trabajar en un despacho 
contable previo a laborar con que la de la voz no había 
trabajado en un SPA con anterioridad; que las condiciones de trabajo 

que le ofreció N eran que primero le iba a enseñar a dar 

masajes y si se llegaba a quedar le pidió sus papeles y le dijo que 
trabajaría a base de propinas, con seguro social y todas sus 

prestaciones; que fue la señora , la 

capacitó para dar los masajes y que también hubo otra personas pero 

no recuerda el nombre de la misma; que la de la voz si tiene un sobre 
nombre ya que el mismo se lo puso la señora A y es 

que trascurrieron tres semanas desde el momento en que 

empezó a laborar en el SPA al momento en que se empezó con la 

estimulación manual y el contacto sexual tiene un año o año y medio 

aproximadamente que lo comenzó a hacer obligada por la señora 
-\ LJII21L que las amenazas consistían en enterar a su 

familia en que estaba trabajando, cuales eran las condiciones de 

trabajo y la mas fuerte era exhibirla en el colegio de su hija con 

pancarta; que cuando la amenazaba su hija tenía cuatro años de edad 
aproximadamente; que por masaje erótico la de la voz entiende darle la 

estimulación al cliente; que durante las primeras tres semanas la de la 

voz realizó masajes normales, de los cuales le pagaban la cantidad de 

doscientos pesos aproximadamente; que por cada masaje erótico le 

pagaban seiscientos pesos aproximadamente; que era la señora 



A  llisliliwwquien realizaba el cobro de los masaje y con 
posterioridad era el señor  Ç ;uien lo hacía; que antes de que 

entrara el señor la señora C acudía diariamente al SPA, 
que era al IJjs PA; que la de la voz no acudió a denunciar por 

miedo; que la de la voz denunció los hechos porque vio en la televisión 

un reportaje y se percató que no estaba cometiendo un delito si no que 

lo estaban cometiendo con ella; que después de las tres semanas que 

laboró en el SPA todos los masajes que realizaba eran eróticos; que a 

la de la voz le pagaba la señora N ochocientos pesos por tener 
relaciones sexuales con los clientes; que previo a denunciar los hechos 

la de la voz percibía la cantidad Me diez mil o quince mil pesos 

mensualmente aproximadamente; que la señorita NA 1 nunca la 
invitó a realizar eventos privados fua del SPA; que actualmente la de 

la voz no se encuentra laborando, a que esta tomando un curso de 

Body System como entrenador; que sabe que los SPA de 

jnJtr1iL actualmente se encuentran abiertos; que sabe que 
- 

dichos SPA no tienen administrador; que no sabe quien lleva el cøñE. 
Çoo. 

de los servicios que se dan actualmente en los SPA; que la de la'Q 
después de la denuncia si ha asistido a los SPA ya que ha estado 

calidad de ocupante, que sabe que hay algunas compañeraconi 

y otras que siguen laborando en el SPA; que sabeué 

actualmente sus compañeras están prestando servicios 
masaje; que no sabe quien se hacecargo de los gastos; que la d& 
voz demandó laboralmente a  í4,' y  rupIIí1JIT, lo cual 

lo hizo porque nunca recibió prestaciones; que sabe que la demanda la 

realizaron en conciliación; que s conoce a la señora  O 

r 9 1JIL1 a la cual conoce de vista porque es la 

que le arrenda el local de Aqua a  con la cual si ha tenido' 

contacto cuando llegó a la audiencia; que no sabe si alguien tuvo 

contacto con la lista de testigos que ofreció la defensa; que después 

del día 19 diecinueve de Mayo la de la voz no ha acudido a la Fiscalía 

de delitos Sexuales. -------------- - ----------- -  

- - - 7.- La declaración de lá denunciante  '\ \ 

MIfl$Í1i*i quien ante la Representación Social señaló que: 

"...hace tres años entre a trabajar, es decir en el mes de mayo del año 

2007 dos mil siete a SPA jppiu1II1i!L" con un horario de labores 

de 15:00 quince horas a 22:00 veintidós horas, yo llegue a ir por 

recomendación de una amiga que no recuerdo como se llama y es que 
yo trabajaba antes en un SPA pero solo daba masajes, esta 

'J11*rtse ubica en _f1 numero «>Colonia^  

o 
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Delegación _i'jjL me entreviste con la señora  A 
CJJ1,iPIHcie 38 años de edad y ella me dijo que solo 

eran puros masajes antiestress, relajantes y así fueron como por dos 

meses y esto lo hacia en traje de baño, al que yo accedía ir y en una 

ocasión me dijo que me quedara mas tarde porque iban a ir varios 

ejecutivos a los que les íbamos a dar masaje yo accedí porque me iban 
a dar mas dinero, cuando termine de dar maje el cliente me dijo que 
saliera a pedirle el condón a  yo le dije que estaba 
confundido y me dijo que hablara con  y yo le dije a ella que 
el cliente quería que metiera un condón, _y ella me dijo que si y yo le 
dije que mejor no y ella me dijo que  convenía porque ya s eme 

venia la fiesta de mi hija y tenia muchffi gastos y que si no aceptaba 
entonces iba a hablar a mi casa para decirles que yo todo ese tiempo 

que tenia trabajando con ella me prostituía y que afuera del kinder de 
hija iba aponer pancarta de lo que me dedicaba, y entonces  yo 

tener relaciones sexuales con el cliente sin que este supiera 
e9  o estaba accediendo por las razones antes mencionadas, y 

fices ya cuando acabe de tener relaciones sexuales con el cliente 
JUZGADO pedí mi pago  y ella me dijo que no que el cliente ya se 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. h4aJido y que me iba dar desp4s, y nunca me pago este servicio, y 
entonces al día siguiente cuando regrese me dijo que ya tenia fotos de 

todas y que ya no había vuelta a tras  y así me he dedicado al sexo 
servicio durante los tres años, también trabajo como sexo servidora én 

la sucursal que se ubica ew  numeroen la Colonia 

1IIT1ÍJI  en la Delegacion  11Íj  aclarando que yo 

cobro $70000 setecientos pesos por cliente y tengo uno o dos clientes, 

y le tengo que entregar a la señora  ft  1IJjI$tflUasi como a 
su primo  ib  la cantidad de $1500 mil 

quinientos peso mensuales para que yo pueda ser trabajando como 

sexo servidora y es así como ellos, ganan dinero con el producto de mi 

trabajo, como sexo servidora, ya que ellos administran el SPA como un 
lugar de  concurrencia  de  hombres, para  buscar los  servicios  de 

nosotras como sexo servidoras, pero desde que llego su primo de 

nombre  11111I de  (S TT1flÍLLÜIIJIflF 
nos descuenta por llegar tarde, agregando que  el cliente en esa 

ocasión cuando me dijo que me convenía no tenía conocimiento de 

esta situación, por lo que en este momento formulo mi denuncia por 

hechos posiblemente constitutivos de algún delito cometidos en mi 

agravio y en contra de i  y  lb 
----- 

de los cuales  me comprometo a 



presentar posteriormente fotografías, y agrego -  que en este momento 
no es mi deseo pasar al área d'e psicología medicina ni entrevista con 
elementos de la policía judicial, y agrego que no tengo queja alguna 
del servicio que se me proporciono yaue fue de manera inmediata en 
cuanto llegamos, cortés, amable, con trato humano y comprensivo, 
siendo todo lo que deseo declarar... " .' En ampliación de declaración 

de fecha 18 dieciocho de Mayo del2010 dos mil diez manifestó 

que: "...al tener a la vista en el interior de estas oficinas mi declaración 
rendida con anterioridad la ratifico en todas y cada una de sus partes 
por contener la verdad de los hechos y reconozco como mía la firma 
que obra al margen como la que usa tantos en mis asuntos tanto 
públicos como privados y que al tener la vista en el interior de estas 
oficinas dos fotografías a color copiadas del celular que presento 

,__jflffleconozco a la persona de la 
fotografía como el primo de la señora  /-\  de 
nombre quien es la persona que cada 
mes los días últimos nos cobraba la cantidad de mil quinientos pesos 
$1 ,500.00 siendo esto según para págales a los 
<^ para que no hubiera operativos y cada dos o tres meses\.:Ç' 
también nos pedía la cantidad de $300000 a 4000.00 pesos para 
pagar los gastos de la casa, y también nos quitaba de $30000 a 
$50000 pesos por servicio, aclarando que los clientes no nos pagaban' 
a nosotras todo lo pagaban con  con  j  . 
al finalizar el día cuando me iba a retirar del SPA, yo me dirigía a la  a 
oficina de 5 j y el me'pegaba por los servicios que yo 
hacia durante el día, diciéndome ya te desconté lo de la cuota de las 
terapias y este descuento era para la casa y/o SPA saliendo 
beneficiado (3 Ii 110 11L y ya que no sabíamos 
nunca cuanto nos pagaban los clientes ye que podían dejarnos como 
propina de mil a dos mil pesos pero Ib nos daba lo que nos habían 
dejado solo nos daba lo que el quería ya que nos descontaba para la 
casa y para nuestra seguridad según , así también en repetidas 
ocasiones k?3 me decía que llegara tn*ano  para darle masaje y 
esto era para tener relaciones sexuales yo nunca accedí por lo que en 
este momento formulo mi denuncia por tiechos posiblemente 
constitutivos de algún delito cometidos en mi agravio y en contra de 

ItØIJiJiy agrego que no tengo queja aluna del servicio que se me 
proporciono ya que fue de manera inmediata en cuanto llegamos, 
cortés, amable, con trato humano y comprensivo siendo todo lo que 
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deseo declarar..... . En otra ampliación ante la misma autoridad 
manifestó que: "...el día de ayer 18 dieciocho del mes de mayo del 

año en curso siendo las 18:00 horas aproximadamente nos 

presentamos, al SPA que se ubica 

'TJIWPISL  '\ 2.  y yo a recoger cosas 

personales que se habían quedo en el SPA y a que me pagaran a mi 

lo que me debían, y a los miritos llego  -(  y ella se metió 
directamente a la oficina de SI  tLIIJL* en ese momento yo 

me encontraba en el área de locker de personal, y escuche gritos los 

cuales eran en la oficina de  (3 N1ÍJTíJjpor lo que de 

inmediato me acerco a la oficina para saber lo que pasa y al llegar a la 
oficina veo a í S i.i1JIJjÑ que se esta dirigiéndose a 
la cual esta acompañada de  y  Hí  diciéndole "estoy 

 

 

ido lo de tus pinche  papeles" en eso  toma los papeles con 

 

Nno derecha y (  TjI1flla toma con su mano derecha 

 

pp izquierda de  yia sacude y le pega en el estomago 
mano, acto seguido  (' le mete la mano pero no se cual, 

enW las piernas a  t- '2. Por la Darte de adelante hacia atrás casi 
rico 

JUZGADO  tocándole el pubis hasta los glúteos con tal fuerza que casi la cargo por 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  encima de su pantalón, esto fue en instantes, mientras  1 'T tenia 
.- 

sus papeles en su mano derecha misma que la tenia alzada, en ese 

momento, H'S grita que fuéramos por una patrulla y es como yo 

salgo a la calle Tif1]1p• ya que constantemente pasan 

patrullas por el lugar toda vez que están en construcción el eje, y en 

cuestión de minutos psa la patrulla y yo le hago la parada y le indico 

que en el interior está agrediendo :a mi amiga H y es como el 

policía se mete al SPA directamente y siendo las 18:05 horas, el policía 

asegura a ¶  IN.W,..,..JJjSIffTIE mismo a quien el 

policía le indica que lo iba a presentar a la delegación toda vez que lo 

estaban denunciando por agresiones, por lo qu 

accede y sale del SPA, y son trasladados a estas oficinas, asimismo en 

este acto al tener a la vista en el interior de estas oficinas a 
1 JItIrrpJØflp1J1fp$íjL lo reconozco plenamente y sin temor a 

equivocarme como el mismo sujeto del cual hable en el cuerpo de mi 

declaración rendida con anterioridad como quien me pagaba lo que 

quería y me obligaba a tener relaciones sexuales con los clientes para 

dar el masaje, así como el mismo que agrediera de la forma ya narrada 

a  sí también al tener ala v ista en el 

interior de estas oficinas a la C.  fr\  _JTLIJIL'la 
reconozco  -plenamente y sin temor a equivocarme como la persona que 

-II ij 



nos obligaba a prostituir y nos tenia amenazadas, siendo todo lo que 

deseo declarar en este acto hago mi formal denuncia por el delito de 

lenocinio cometido en mi agravio y en contra de i 

1 Li11U'y  f\  :T: ii por lo que previa 

lectura de mi dicho lo ratifico y firmo al margen para mi debida 

constancia legal... " . -  Asimismo en afjdiencia de ley ratificó sus 

deposados ministeriales, agregandoque: estaban dos personas y 

escuché que uno se llama otra persona que se que se 

llama  M  Ín saber sus apellidos y nos estaban señalando, 

la chica cuando trabajaba ahí decía que conocía narcotraficantes y que 

nos podía mandar aniquilar en el momento en que quisiera lo cual se lo 

hicimos saber al Secretario de Acuerdos y cuando pasó eso las 

personas se fueron; así también a preguntas de las partes contestó 

que: al tener a la vista los dócumentos que aparecen agregados a la 

presente causa de fojas 695 a 847 manifiesta que si los había visto ya 

que los que aparecen agregados de foja 695 a 730 manifiesta qtie son 

donde las anotaban cada vez quep asaban a terapia  y ahí misnb2 

aparece lo que les quitaban del dinero, apareciendo tarjetas que erá. 

cuando las mandaban a tarjetear, enz relación al periodico que obra 

foja 731 son compañeras que las obligaban a ir a una expo de sexo y' 

el realción al periódico que aparece a foja 732 y a la revista manifiesta 

que ahí aparece publicidad de los SPA; que por lo que hace a las fojas  

de cuaderno que parecen agregadas. manifiesta que son anotaciones 
11  W1-  

del dinero que les descontaban  que no había visto las hojas que 

aparecen agregadas a fojas 839 a 842., que la que aparece agregada a 

foja 843 es el reglamente reglamento y las agregadas de la 844 a 847 

es el papel por el que discutiero  N  Y  que en ningún 

momento alguno de los clientes les̀ . lle5 a pagar directamente; que los 

mil quinientos pesos que le descont4an eran para beneficio de la 

señor¿  -\  ya que les decía quella tenía que pagar, agua, luz, 

renta y otras cosas; que la de la voz sncontraba a un metro o metro 

y medio de  \  cuando este le mete té mano a  2  que la de la 

voz ya no platicó con  \T  después del tocamiento, agregando que 

ella salió por una patrulla; que cuando  . hace los tocamientos 

la de la voz se percató que  grit6yse levantó; que no recuerda 

con que mano 1 le hizo los tocamientos a (-t) .; que fue con el 

puño que el señor íTS golpeó a H  ; que el golpe que refiere 

vio fue el que . j13 le realizó a  en un costado; que cuando 

le hace los tocamientos éstos se encontraban en la oficina de 

entrando del lado izquierdo de la misma; que además de la de 

---F 1T 



57 

la voz estaba presente en el lugar  i  que no recuerda cuanto 

áUSTIC .Liir  tiempo trascurrió desde el momento en que llega a  al 

momento  en  que  llega  la  patrulla;  que  el tocamiento  que  refiere 

consistió en que  le mete la mano a  hasta el fondo 

levantándola y en ese momento ella pega un grito; que no podría 

precisar  cuanto  tiempo  duró  el  tocamiento  que  observó;  que  la 

4IEXLCO 
visibilidad en el lugar de los hechos era bueno;  que la de la voz se 

encontraba cerca de la puerta al momento en que se percata de los 

tocamientos; que la de la voz ençontró  a los policías a la vuelta del 

CAUSA:  domicilio de donde esta el SPA;e no recuerda como vestía el señor 

3  31 momento en que ocurren los hechos; que  el día de 

los hechos vestía un blusón morado y unas mallas negras; que antes 
de laborar con  /  la de la voz realizaba masajes terapéuticos en 

SPA del cual no recuerda  nombre que a la señora  A  la 

por medio de una recomendación que le hizo una amiga; que 

:diciones de trabajo que le ofreció la señora  A  era dar - 
con traje de baño en una cabina de vapor; que  A  le 

deie tenía que realizar masajes anti stress y de reflexología, que la 
JUZGADO 

xcO  -2 
- i6la voz utiliza el sobrenombre de  '-t  m el SPA; que en una ocasión 

VIGÉSIMO iGE 
OCTAVO PENAL. ite1e pide que se quede para un evento en donde asistirían unos 

-&LJVt 

ejecutivos y que le pagaría mas dinero y que pasó a darle masaje a esa 
persona  y al  finalizar el  cliente  le  pidió  que  saliera  y  le  dijera  a 

A.  que si le pasaba un condón y le dijo al cliente que estaba 
equivocado, por lo que salió ? hablar con  y le dijo que que 

onda que el cliente le estaba pidiendo un condón y le dijo que no se 
:C preocupara que e iba a pagar muy bien, por lo que le dijo que no y le 

comentó que no tenía otra opción que tenía sus papales donde estaba 

su dirección y sus datos personales  y que tenía que acceder si no 
quería que pusiera pancartas afuera de la escuela de su hija y que le 

convenía porque se venía la fiesta de su hija y por ese motivo accedió; 
que trascurrieron dos meses del momento en que entra a trabajar al 

momento en que la obligó a prostituirse; que durante los dos primeros 

meses en que entró a trabajar realizó dos o tres masajes por semana, 

de lo cual percibió doscientos o trescientos pesos por cada uno; que 

por masaje erótico entiende a hacerlo desnudo; que por cada masaje 

erótico ganaba eran seiscientos o setecientos pesos; que al mes la de 
la voz realizó de cuatro a cinco masajes eróticos; que a la señora 

A  3 entregó acta de nacimiento de la de la voz, de su hija, 
copia de credencial de elector, comprobante de domicilio y solicitud de 

empleo; que cuando la amenazó su hija tenía un año de edad; que la 



de voz no fue denunciar porque no uerpia que le cumpliera las 

amenazas; que su hija estaba en una escuela que se llama. 

NtNjITÍiflrn -  que la de la voz acudió a denunciar porque 

vieron como en una ocasión no dejaron salir a W5, . pese a que la 

misma estaba muy mal; que la de la voz se puso de acuerdo para 

denunciar con tfrt,, 

entre otras; qué además de las mencionadas había otras 

personas pero no quisieron denunciar; que no recuerda la fecha en la 

que se enfermó pero recuerda que fue este año; que 

P.  o  11 quienes realizaban los cobros; que  ,A1 

asistía a los SPA dos o tres veces a la semana y  í  en todo 
momento estaba en el SPA; que antes de que el señor Çb entrara a 
trabajar la señora  F-  podía dejar a cualquiera para cobrar; que a 
la de la voz en ninguna ocasión  '\ la dejó como encargada; que 
en una ocasión  P'-.  dejó de encargada ajJ1*JlflhiaM*1fl 

que  no  puede  precisar  la  cantidad  que  ganaba 
mensualmente antes de denunciar los hechos, que antes de denunciar 

la de la voz realizaba de dieciséis a veinte masajes eróticos  l mes, d 
los cuales le pagaban setecientos u ochocientos pesos cuando ten¡1 
relaciones sexuales; que actualmente si acude al SPA, ya que tiene un'  

laboral,  de  da  de  fesiona pasivo  y  vez en cuanto  terapias  masaje pro 
que están tratando de cambiar el giro; que el masaje profesional ya no 

manejan ni desnudo, ni sexo ni nada qué se le parezca; que nadie lleva 

el control de los servicios que se prestan; que como pasivo laboral 
entiende por la demanda tbóral que presentaron; que la de la voz 
presentó  la  demanda  laboral  junto  con  todas  las  personas  que 
trabajaban en las dos instalaciones, que aparte de las que denunciaron - 
otras terapeutas presentaron la demanda laboral como mozos; que no 

sabe donde se presentó la demanda laboral; que las funciones del 

señor  era de cobrar, el que llevaba el control de lo que les 

quitaba los mil quinientos, el que les quitaba parte del dinero de las 
propinas, que no sabe quien hacía las anotaciones de las hojas que 

aparecen en las fojas 645 a 729, que lo que parece anotado de puño y 
letra detrás de los baucher que obran en la presente causa es la 

propina que les deberían de dar peio no se las daban; que la de la voz 

nunca realizó anotaciones en las libretas de control; que si conoce a 

una persona que responde al nombre de  ya que el 

mismo era valet parking de-  ji que cuando la amenazaban 

con decirle a su familia refiere que le dirían a su madre, la cual hoy en 
día no esta enterada del todo del contenido de esta denuncia; que 
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después de que denunció la de la voz ha prestado cuatro o, cinco 

terapias, de las cuales ha cobrado por terapia cuatrocientos pesos y 

que la propina varia entre cincuenta o setenta pesos; que no sabe si se 

están aceptando pagos con tarjeta; que la de la voz ha coincidido con 

las mimas compañeras que están en la demanda pero en diferentes 

días; que no sabe la de la voz quien abre o cierra los SPA, pero que a 

la de la voz no le ha tocado abrir-o cerrar; que si conoce a la señora 

ya que a la misma la 

vieron en la televisión y después se enteraron que era la casera de uno 
de los inmuebles de iOIIJJJjJf1y a la cual la ha visto en dos o tres 
ocasiones; que a la señora ' la ha visto porque han venido 
al Juzgado; que no sabe si alguien ha tenido contacto con la lista de 

:4stigos que ofreció ladefensa. --- -------------------------- 

8.- La declaración de la denunciante  
uien  

•7__. 
ante el Ministerio Público señaló que: 

enteó por el mes de enero del presente año que se requería 
personal para el clubjIiImilS que se ubica en 

esta ciudad a través del 
periódico no recordando cual, en donde solicitaban masajista sin 
especificar experiencia, siendo atendida por la señora 

IllølPIItno recordando sus características físicas, y por lo que 
hace al señor ib 'N" quien tenia una estatura de  metros, cara 

eran los encargados del lugar, entregándole una solicitud de trabajo a 
la de la voz para que la llenara con sus datos personales y laborales y 

posteriormente la de la voz le indicaron que su trabajo consistiría en 

dar masajes corporales a las personas y que el salario seria a través 

de propinas, de lunes a viernes de 10:00 a 16.00 horas, durante tres 
meses y el ultimo mes fue el horario de 16.00 horas a 22:00 horas de 

lunes a viernes, siendo que la de voz tenia experiencia en masajes 

estéticos, comenzando a laborar a mediados de enero hasta el jueves 

pasado, siendo que las primeras dos semanas se desarrollaron 

proporcionando únicamente masajes al publico en general, 

posteriormente, aparte del masaje se iba a dar masaje erótico 

quitándose la ropa y si se negaba la de la voz le iba a quita a sus hijos 

de 11 once y  1 un año de edad, y agrega que no vive en el mismo 

domicilio en donde dan los masajes, ya que su domicilio es otro, pero 
acude a trabajar como sexo servidora, lo anterior dependiendo de lo 

--  ---- 



que el cliente pedía, cobrando de acuerdo al servicio que ella le 
proporcionaba al cliente, siendo desdé $500. quinientos pesos a 

$80000 ochocientos por servicio complto, llevando sus servicios una 

o dos veces al día dependiendo las personas que atendiera, por lo que 

le entregaba la cantidad de mil quinientos pesos mensuales a la señora 

y a su primo, cantidad que le exigían para que ella pudiera 

trabajar como sexo servidora en el SPA que ellos administraban, 

obteniendo ganancias de ella y de sus compañeras, beneficiándose así 

económicamente tanto como su primo b 
de los servicios que ellas proporcionaban a los clientes, enterándose 

por medio de otras compañeras que les cobraba la señora 

y el señor  J' alrededor de $1,000.00 (mil pesos 

00/100 M.N) a $2,000.00 (mil pesos90/100 M.N) enterándose por otras 
compañeras a quienes obligaban 4uedarse para atender a personal 
de la Delegacion T1Í  sta la una o dos de la mañana 
deseando agregar que no es s`1, deseo pasar a policía judicai. 
psicología, y medicina legal en estecto formula su querella en con 

de  A ciy señoí  f 'N",así como en cntra 

quien o quienes resulten responsables por hechos constitutíVó" 
IE) 

delito así como presenta denunctapbr hechos constitutivos de-de 

en contra de  \  "N" y 
UE 

quienes resulten responsables, en ; uanto a la media filiación, la 

proporcionare después, al estar en esta agencia, el trato que recibí fue 
cordial, respetuoso, amable y estoy cónforme con el contenido de mi 

declaración, sin que en ningún momento se me hiciera esperar, para 

atenderme... " . En ampliación de 1,deciaración ante la misma 

autoridad señaló que: "...al tener avista en el, interior de estas 
oficinas mi declaración rendid con artterioridad la ratifico en todas y 
cada una de sus partes por contenIa verdad de los hechos y 

reconozco como mia la firma que obr margen como la que usa 

tantos en mis asuntos tanto públicos c4ió privados y que al tener la 

vista en el interior de estas oficinas do ftografías a color copiadas del 

celular que presento h L T WM~ reconozco 

a la persona de la fotografía corno él priÑió de la señora Al 
1[1í'de nombre í*H* quien fungía 

como encargado del SPA, y encargádo de las chicas ya que el nos 

decía que horarios teníamos y que er lo que deberíamos de hacer, así 

también cada mes los días último nos cobraba la cantidad de mil 

quinientos pesos $1,500.00 siendo esto según para pagarles a los 
Delegación T J[[jtpara que Ino hubiera operativos y también 

ij 
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nos quitaba de $30000 a $50000 pesos por servicio, aclarando que 
los clientes no nos pagaban a nosotras al llegar los clientes le pagaban 

los servicios a en la recepción y dependiendo las forma de pago 

si era en efectivo nos pagaban eLmismo día y si pagaban los clientes 
con tarjeta de crédito nos pagaban a la semana, nunca nos pagaba 

(,-) lo mismo ya que de lo que nos dejaban los clientes el nos 

descontaba para la casa, nuestra seguridad, Delegación, multas que 

nos ponía por llegar tarde, no asear las cabinas de masajes, asimismo 

era muy ofensivo ya que para regañarnos nos insultaba 

diciéndome que estamos gordas, que no servíamos para nada, no 
sabemos hacer otra cosa que estar en ese lugar, así también nos 

amenazaba diciéndonos que como tenían nuestra dirección ellos 
Ían hacer algo contra nuestra fomilia. que siempre lo hacia en 

Nn las salas donde nos reuníamos y que las iban a enterar a lo 
dedicábamos, por lo que en este momento formulo mi \'..  
por hechos posiblemente constitutivos de algún delito 

mfittdos en mi agravio y en ontra de  A..  rIi1't1lUP 
y (3 1 - JIJI1Wy agrego que no 

tengo  queja alguna del servicio qtse me proporciono ya que fue de 
manera inmediata en cuanto llegamos, cortes, amable, con trato 

humano y comprensivo, siendo toc lo que deseo declarar...... En otra 

ampliación ante la Representa< 

de ayer 18 del mes de mayo del 

se presentaron varias compañera 

en la Calle ít 

Social manifestó que: "...el día 
en curso siendo las 18:00 horas 

oficina de í3 la cual se ubica 

pero al parecer 

f5 ;e porto muy agresivo cona de mis compañeras ignorando 
por el momento con quien y ella amaron a una patrulla para que lo 

aseguraran y cuando ya estaba detenido me llamaron a efecto de que 

me presentara a estas oficinas a efecto de hacer el reconocimiento, por 
lo que la llegar a estas oficinas y tener a la vista en el interior de estas 

oficinas al C. TI11fl_jlo reconozco 

plenamente y sin temor a equivocarme como el mismo sujeto del cual 

hable en el cuerpo de mi declaración rendida con anterioridad como 

quien me pagaba lo que quería y me obligaba a tener relaciones 

sexuales con los clientes aparte hacer el servicio de masaje, así 
también al tener a la vista en el interior de estas oficinas a la O. 

la reconozco plenamente y sin 

temor a equivocarme como la persona que nos obligaba a prostituir y 

nos tenia amenazadas, siendo todo lo que deseo declarar en este acto 

hago mi formal denuncia por el delito de lenocinio cometido en mi 



agravio y en contra de  yA 

lo que previa lectura de mi dicho lo 

ratifico y firmo al margen para mi debida constancia legal..... 

Asimismo en audiencia de ley ratificó sus deposados 

ministeriales, agregando que: a la de la voz le consta que los 

procesados se beneficiaban con las ganancias por la forma en como 

vestían y las camionetas que los mismos traían; que fue 

quien le dijo que  era el encargado del SPA, cuyas funciones 

eran llevar a cabo todo lo que tuviera que ver con el SPA; que la de la 

voz no estuvo presente al momento en el momento en que  le 

pega en el estómago  t'-3 y que eso lo sabe solo porque fue lo 

que le constaron; que en fecha 17 diecisiete de Mayo pasado no pudo 

proporcionar las características de la procesada ya que la misma no se 

acordaba; que la de la voz se dedicaba al hogar previo a trabajar en el 

SPA; que la de la voz tiene la nacionalidad Costa Ricense; que ftie 

/N-, quien le proporcionó la solicitud de empleo del SPA; que  "  4 
de la voz le dicen  \T1."; que las primera dos semanas que laboró 

realizó aproximadamente cuatro masajes dejando n claro que solo 

fueron masajes; que no recuerda cuento le entregaban por cada 
NZ 

masaje; que durante el tiempo que laboro en el SPA la de la voz vio a 
-  - 

la señora•  jdiario; que la señora 

asistía al SPA a veces diario a veces tres veces por semana; que la 

señora la obligaba a prostituirse por medio de sus hijos y 

diciéndole que le iba a echar a migración ya que la misma no es de 

este país; que su estatus migratorio esta en renovación en estos 

momentos; que después del 17 diecisiete de mayo pasado la de la voz 

no se presentó a laborar al SPA; que actualmente la de la voz no esta 

laborando en ningún lugar; que la señora les descontaba los 

mil quinientos de la cuota descotándoselos; que no puede precisar 

cuanto ganaba en una semana, agregando que era variado; que la de 

la voz entiende por masaje erótico el ser un poco mas sensual al 

momento de dar un masaje; que fueron cuatro veces aproximadamente 

las que el señor ¶ la obligó a tener relaciones sexuales con los 

clientes; que la de la voz no denunció por miedo a lo anteriormente 

señalado o por alguna otra represalia; que la de la voz no conoce 

1 Ç) 1$Uíf 1i1li -'k, que la de la voz si 

demando laboralmente a la señora A sin recordar la fecha 

exactamente y que no sabe el lugar en donde a la fecha se encuentra 

dicha demanda ya que fue una persona quien le realizó la misma; que 

no sabe si los SPA de1J,í1Jjj y j hoy en día se 

ii 
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encuentran abierto, agregando que no están abiertos; que el día 25 

veinticinco de Mayo pasado la de la voz no se encontraba presente en 

el SPA que se ubica er que al tener a la vista los 

documentos que aparecen a fojas695 en delante de la presente causa 
manifiesta que nunca tuvo a la vista los documentos pero sabe que el 
señor 1 y la señora P si los tenían consigo, agregando 
que ignora su contenido. ---------------------------------- 
- - - 9.- La declaración de la policía remitente ARGENTINA 

ALEJANDRA AGUILERA VÁZQUEZ quien ante el Ministerio 

CAUSA Público manifestó que: "..el día de ayer 18 dicho ocho de mayo de 
2010, en encontraba en la Fiscalía en la que presto mis labores 
realizando funciones propias de la policía cuando mi compañero LUIS 

.EDUARDO LOPEZ ISPTIAGO con numero de placa 6014 y yo 
imos una orden de investigación de fecha 18 de mayo de 2010, 
que se realizara la localización- y presentación de los probables 

esponsables  A  y 
1  .,.J1JMuIIJJJTflTJfr, 

 
así como la localización y ubicación de 

J por lo que para su 
JUZGADO detIdo cumplimiento nos trasladamos a las calles de 
VIGÉSIMO ELO\. 

OCTAVQ PENAL.  numero &#en la Colon ia:ftp*r  ten la Delegación_• __1 

siendo el caso que al llegar a dicho lugar nos enteramos por 

alguno vecinos de la zona que minutos: antes de nuestra llegada había 

sucedido algún problema en ese domicilio, ya que se había presentado 
una patrulla de la Secretaria de Seguridad Publica del Distrito Federal 
con placa numero 3519, percatándome de que habían trasladado al 

encargado de ese lugar, por lo que nos trasladamos a la coordinación 

territorial BJ-2, ubicada en las calles de Eje 7 Sur Municipio Libre entre 

Uxmal y José María Vertiz, en la Colonia Santa Cruz Atoyac de la 

Delegación Benito Juárez, lugar en el que al llegar, siendo 

aproximadamente las 20:05 horas, localizamos en las afueras de dicha 

coordinación territorial a una persona del sexo femenino que coincidía 

con la media filiación de la probable responsable 
por lo que mi compañero y yo procedimos a 

acercarnos a dicha persona y después de identificamos como agentes 

de la Policía Investigadora del Distrito Federal le preguntamos su 

nombre y ella refino llamarse  A L  JIPIiflJ*I,T1P y 
que estaba en ese lugar porque minutos antes se había enterado de 

que hubo un problema en el negocio de su propiedad y que unos 

policías de seguridad publica tenían detenido a su primo de nombre 

1IUJJJ. y que estaba en ese lugar para saber 

----- 



si lo habían llevado a esa delegación, por lo que en ese momento mi 
compañero y yo le mostramos la ordeñ de presentación girada en su 
contra por lo que nos dirigimos a la •unidad auto patrulla para 
trasladarnos a esta oficina, pero la persona del sexo femenino que dijo 
llamarse /\ 1%QIrjit*se resistió a subir a la 
patrulla por lo que fue necesario subirla, y una vez que se encontraba a 
bordo de la patrulla con placas 378wtz, trato de bajarse de la misma 
abriendo la puerta de dicha unidad, por lo que procedimos a asegurarla 
y trasladarla con la seguridad necesaria a estas oficinas; por lo anterior 
en este momento pongo a disposición de esta autoridad a la persona 
del sexo femenino que dijo llamarse áUt*JJJÍiffL 

38 años de edad y la reconozco plenamente y sin 
temor a equivocarme como la misma persona que se identifico conmigo 
y mi compañero LUÍS EDUARDO LOPEZ SANTIAGO como 
-  j1f111**y como la misma persona que al encontrarse 
a bordo de la unidad vehicular de esta policía trato de bajarse de la, 
misma resistiéndose a ser trasladada a estas oficinas en cumplimit1 
de una orden de presentación girada por esta autoridad; también 
a disposición de esta autoridad una portafolios de piel de color 
que contiene diversos documentos en un foider color verde con 
rotuelo  con 70 fojas, 10 folders de color amarillo YD( 
de color rosa, una carpeta colorr-negra con un folder amarillo en su C 
interior, otro folder de color amarillo y un engargolado con siete hojas, 
30 hojas sueltas y un folder negro, quela probable responsable llevaba (fi, 
consigo al momento del aseguramiento, una cámara digital marca - 
cannon y un teléfono celular blakberry que se encontraban dentro del 
portafolios; asimismo en este momento hago entrega de mi informe de 
investigación de los hechos y mi oficio de puesta a disposición los 
cuales en este momento ratifico en todas y cada una de sus partes por 
contener la verdad de los hechos y reconozco como mía la firma que 
obra al calce de los mismos por ser la que utilizo en todos mis actos 
tanto públicos como privados, siendo todo lo que deseo declarar...... -  --
- - - 10.- La declaración del policía LUÍS EDUARDO LÓPEZ 

SANTIAGO quien ante la Representación Social señaló que: " ...el 
día de ayer 18 dicho ocho de mayode 2010, me encontraba en la 
Fiscalía en la que realizo mis labores como policía cuando mi 
compañera ARGENTINA ALEJANDRA AGUILERA VAZQUEZ con 
numero de placa 5720 y  yo recibimos una orden de investigación de 
fecha 18 de mayo de 2010, para que se localizara y presentara a los 

probables responsables  IIIEJiiJ,J4- y 
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iTIjiLIwiJlr así como la localización y ubicación de 

por lo que para su 

cumplimiento nos trasladamos alas calles de 

en la Colonia 1fl  iflJ*en la Delegación T1$1iH)aoi 
siendo el caso que al llegar nos enteramos por alguno vecinos de la 

zona que minutos antes había sucedido un problema en ese domicilio, 

y se había presentado una patrulla de la Secretaria de Seguridad 

Publica del Distrito Federalcon placa 3519, y  se que habían llevado al 

encargado de ese lugar, por lo que nos trasladamos a la coordinación 

territorial BJ-2, ubicada en las calles de Eje 7 Sur Municipio Libre entre 
Uxmal y José María Vertiz, en la Colonia Santa Cruz Atoyac de la 
delegación Benito Juárez, lugar en el que al llegar, aproximadamente 
las 20:05 horas, localizamos en las afueras de dicha Coordinación 

a una persona del sexo femenino que coincidía con la media 

de la probable responsable  J.1iIIuIIMIh 
ltk por lo que mi compañera y yo procedimos a acercarnos a 

,ona y después de identificamos como agentes de la policía 
idora del DIto Federal le preguntamos su nombre y ella 

 

7efirió llarnarse  uIItÑflniiijiuL y, que estaba en 
düese lugar porque se-abía enterado de que hubo un problema en su 

negocio y unos polillas de seguridad publica tenían detenido a su 
primo T ..JIJEIET% y que estaba en ese lugar para 
saber si lo habían llevado a esa Delegación, por lo que en ese 

momento mi compañera y yo le mostramos la orden de presentación 

girada en su contra or lo que fuimos hacia nuestra unidad pero la 

persona del sexo f4nenino que dijo llamarse i 

JJflIT.*UPrse resi$ó a subirse a la patrulla por lo que fue necesario 
subirla, y una vez que se encontraba a bordo de la patrulla con placas 

378wtz, trato de bajarse de la misma abriendo la puerta de dicha 

unidad, por lo que' procedimos a asegurarla y trasladarla con la 

seguridad necesaria a estas oficinas; por lo anterior en este momento 

pongo a disposición de esta autoridad a la persona del sexo femenino 

que dijo llamarse . 38 años de 

edad y la reconozco plenamente y sin temor a equivocarme como la 
misma persona que se identifico conmigo y mi compañera 

ARGENTINA ALEJANDRA AGUILERA VÁZQUEZ como A 
y como la misma persona que al encontrarse 

a bordo de la unidad vehicular de esta policía trato de bajarse de la 

misma resistiéndose a ser trasladada a estas oficinas en cumplimiento 

de una orden de presentación girada por esta autoridad; también pongo 



a disposición de esta autoridad una portafolios de piel de color negro 

que contiene diversos documentos en un folder color verde con el 

rotueio. Nfl' ,  10 folders de color amarillo y uno de color rosa, 

una carpeta color negra con un folder amarillo en su interior, otro folder 
de color amarillo y un engargolado con siete hojas, 30 hojas sueltas y 
un folder negro, que la probable respónsable llevaba consigo al 

momento del aseguramiento, una cámara digital marca cannon y un 

teléfono celular blakberry que se encontraban dentro del portafolios; así 

mismo en este momento hago entrega de mi informe de investigación 

de los hechos y mi oficio de puesta a disposición los cuales en este 
momento ratifico en todas y cada una de sus partes por contener la 
verdad de los hechos y reconozco como nlía la firma que obra al calce 

de los mismos por ser la que utilizo en todos mis actos tanto públicos 

como privados, siendo todo lo que deseo declarar...". ------------- 
- - - 11.- La declaración del policía JAIME RAFAEL PEDRAZA 

IBARRA, quien ante el Ministerio --.Público señaló: "...el día 18' 
dieciocho de mayo del año 2010 dos mil diez, siendo aproximadamente  
las 18:05 dieciocho horas con cinco minutos, el dicente se encontraba'i 
a bordo de la patrulla P 3519 circulado solo sobre la calle de 

 

en la Colonia  en la Delegación 
I*UtuÍ  cuando de pronto una persona del sexo femenino quien 
dijo llamarse  I  JJIINÍIJ1I1* le indico al 
deponente que un sujeto estaba golpeandb a una de sus compañeras 

de nombre P  j  1E de 26 veintiséis años de edad  W1 
permitiéndole en ese momento el acceso al dicente por lo que entro al 
pasillo del SPA, ubicado en el numero1SjIØíj(en  donde la O. 

íI11ÍIJflhÍflJjJtL 
 

tenia u' - jos documentos en la mano Mo  
IndRandce al deponente que  ti  

mismo quien se encontraba en el lugar, momentos antes le 

había agredido físicamente y le metió, una mano entre las piernas 
tocándole desde su pubis hasta sus glúteos, y en ese momento el 
probable responsable se le abalanza a 1.1 raviada tratando de quitarle 
unas hojas que ella traía en la mano,  ese momento el dicente se 

interpone entre los dos y jala al señor  y la agraviada quien dijo 
que momentos antes se había puesto igual de agresivo, procediendo el 
deponente a trasladarlo a una Agencia de Ministerio Publico en Benito 

Juárez, lugar en donde le indicaron que se trasladara a estas oficinas, 
motivo por el cual en este acto pone a disposición a quien dijo llamarse 

de IiIIMIM 
años de edad, ratificando en este acto su formato de puesta a 

U; 
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disposición, ante el rinisterio publico, reconociendo como suya la firma 

que obra al calce por ser la que utiliza en todos sus actos tanto 

públicos como priva os, señalando que no le constan los hechos que 

dieron origen a la pr sente indagatoria pero silos de la detención..  

---12- Con lo declarado por la denunciante \ 
quien ante el Ministerio Público manifestó 

que: "...cuento con la facultad para poner en arrendamiento el 
inmueble ubicado eh  Avenid 

1IJ1IJuiILs  delegación  JITT[  la  señora 

CAUSA: 50 cincuenta años de edad me contacto 

para que yo le arrendara el inmueble antes mencionado, motivo por el 

cual, yo realice un contrato de arrendamiento, con la señora  /\ 
pesona que comenzó a arrendarme , el inmueble, e! día 3 tres de mayo 

dos mil seis, sin r*gún  problema, personal que le puso un 
•;:'  ,') 

belleza,  pero  por motivo de  mis  actividades  laborales, 

Rsnmente viajo dentro y fuera del país, motivo por el cual  yo 

baonfiada de que no había ningún problema con el inmueble que 

,zzyo--arrendaba a la señora;4  sino que esta persona en el mes 
JUZGADO Q"dó.noviembre y diciembredel 2008, dos mil ocho, me dejaba el dinero 
VIGÉSIMO 

OCTAVOJENAL. de la renta del inmubein  -\ i  o con quien estuviera en el spa, 
pero me dejo de pagar la renta del inmueble, en el mes de enero del 

2009 dos mil nueve, situación de la cual ya no me pagaba y me 

argumentaba pretextos, después se ausento y me dejo de pagar y yo 
le dije a la señora  que necesitaba el inmueble y que por favor 

ES ¡MO OCrAv('  lo desocupara, por que lo necesitaba, pero la señora se desapareció y 
'tENAL ya no me daba id cara,. pasando mucho tiempo sin poder recordar 

cuanto tiempo, motivo por el cual le informo esta situación a mi 

abogado, para que esta señora ¿\ desalojara el inmueble que le 

estaba rentando, sin saber en ese momento de que esta señora había 

falsificado mi firma, así mismo me entero por & de la cual ignoro 

cual sea la función de la misma, dentro del centro de belleza 

denominado i., personal de la cual ahora me entero responde 

al nombre de  k \  1IuIET*1jf. de 31 treinta y un 

años de edad, persona que me manifestó que la señora - era 

quien realizo un contato de arrendamiento falsificando mi firma con el 

señor - persona a la cual 

conozco y nunca he visto ni le he rentado el inmueble antes 

mencionado, por lo , ue me entrego una copia 

fotostática simple de un contrato de arrendamiento en donde estaba 

falsificada mi firma, toia vez, que yo jamás le arrende a la persona que 

--  Nr 



refiere en el contrato, el cual se llama 

de estos hechos me entere el día 10 diez de mayo del 2010 

dos mil diez, así mismo también me entrego ¡'-i 1  una copia fosfática 

de la credencial  de elector del señor  

1LIr:JInMut1sl- , dos cartas poder, una de fecha 21 de mayo del 

año, no se aprecia bien, en donde autoriza el señor  í 

a la señora  EiU1 
poder, así como también exhibo otra copia fotostática simple de 

carta poder, únicamente con la firma al parecer del señor  T 
exhibo también , copia simple del 

contrato de arrendamiento celebrado que según esta celebrado a mi 

nombre, el cual yo nunca celebre con esta persona de nombre 

y exhibo copia 

fotostática simple del contrato de arrendamiento que celebre con la 

señora  A  _J1IJjpIflUÍíiUjfl copia fotostatica simple 
TT 

de credencial de electo de la señora 

r  i1t con motivo por el cual es que es mi deseo formjieçw 
querella por el delito de falsificación o alteración y uso indeid6

k 
 71Z_ 

documentos cometidos en mi agravio y en contra de - 

-1f11SStL rijr(de 50 cincuenta años de edad y 

cuanto a la media filiación , de  
s de aproximadamente 50 cincuenta años de edd?nide 

pantalones, persona que puede ser ubicada en calle1UjUIIÍJtEfllIjl1t1 
la cual maneja un 

vehículo de la marcaLL*Íirs. @M  color gris plateado, con 

placas de circulación , en cuanto al señor Ti - 
no puedo precisar su media 

filiación porque no lo conozco, así mismo quiero manifestare que 

cuando la señorita me entrego las copias 

fotostáticas simples me manifestó que tanto ella como sus 

compañeras, están siendo obligadas a prostituirse, además como 

maltratos y amenazas por parte de la señora í- I1fJL1ítti11 
su primo de nombre ¶5 1 :.[IJIT1 

persona que tiene su domicilio ubicado en departamento 1^ edificio 

ubicado en la calle 'número 1 colonia — 

delegacion ÇII*ILL  presentando a 
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1.ZTTL*P- y sus compañeras en este momento para que rinda sus 

declaraciones respectivas, motivo por el cual en este momento al estar 
en esta agencia, el trato que recibí fue cordial, respetuoso amable y 

estoy conforme con el contenido de mi declaración sin que en ningún 
momento se me hiciera esperar Wara atenderme, siendo todo lo que 
deseo manifestar..".- Asimismo en audiencia de ley ratificó sus 

deposados ministeriales, agregando que: el día 22 veintidós de 
Mayo se presentaron las señoritas abogadas presentes y el señor 

abogado con la finalidad de negociar y convencerme de que dejara de 

defender a esas putas y que ellas en su momento ya contaban con las 

llaves que las tomara y que estaba dispuestas a pagarme todos los 
daños y todo el dinero que se me debía de renta para que esto no 
procediera ya que de lo contrario f\ ya estando encerrada se 
había contactado con varias personas y que en su momento me podían 

ar un daño mas grave a lo que yo contesté que no le llamé a mi 
ai9y le pedía que esto se llevara a la Agencia del Ministerio 

Para que tuviera conocimiento; así también a preguntas de 
•'  !:  ' 

prtes contestó que: las copias fotostáticas que le entregó 

no recuerda donde de las entregó físicamente; que la 

p1iroer,Mez que -- le dijo que las obligaban a prostituirse solo 
se encontraba ella y era enunadeIegación del Ministerio Público; que 
la de la voz conoció a k ya que puso un anuncio de que estaba 
rentando un inmueble por lo que se presentó la señora 

 

írijrnrt  y ese fue emotivo por el que la conoció; que la de la voz 
no ha tenido problema alguno de tipo legal con 

toda vez .que no es de esta naturaleza si no de 

naturaleza civil, pero en una ocasión,cuando iba llegando al inmueble 

llegó la señora f. dejó una bolsa y llegaron dos sujetos y 
se le abalanzó lesionándola y que por tal motivo puso una 

denuncia; que la de la voz no sabe porque le dejó de pagar la renta; 

que los pagos de la renta z>e los realizaba f'\ que 
en las últimas ocasiones no era quien le pagaba las renta si 

no que se las dejaba en el negocio con diferentes personas, sin 

recordar el nombre ya que no lo sabe; que la de la voz si sabía el giro 
del negocio ya que era de estética, y que en una ocasión le pidió el 

inmueble ya que se tapó el drenaje y encontraron preservativos, los 

cuales se encontraban en la parte de un tubo que conecta el drenaje 
con la parte superior; que la de la voz si denunció dichas circunstancias 

la cual obra en un acta, la cual se encuentra en la Delegación IT 
]jfl sin recordar la fecha exacta de la denuncia; que no sabe que 



fue lo que paso con dicha acta; que en la época en que presentó la 

denuncia la señora PI, todavía le pagaba la renta; que '-'\i le 

dijo que tuviera mucho cuidado porque era una persona peligrosa ya 

que a ella la tenía sometida y bajo amenazas de que si no actuaba 

como le decía le iba a ir muy mal; que la de la voz dejó de percibir la 

renta hace un año aproximadamente -, que el documento que obra a foja 
116 a 120 no lo reconoce; que eí local que arrenda sigue estando 

abierto al público; que a la de la voz no se le están pagando las rentas; 

que no sabe quien abre y cierra dicho lugar; que solo conoce de vista a 

las hoy denunciantes, y que solamente el único contacto que ha tenido 

con ellas es cuando las han citado.- - -------------------------  
- - - 13 - Con la testimonial a cargo de  ( 1I$Ij1flhlJ$J*JflU 

Jj11, quien en audiencia de ley ante este Órgano 
Jurisdiccional señaló que: sí corbce a los procesados  - 

y [5  ØJIiT  1111 
JJLTHi desde hace aproximadamente nueve meses porque 

ocasionalmente es su empleado y por ende trabaja para ellos, en 

SPA de11fl.flP que los hechos narrados si le constan pO\ 

haberlos presenciado y haberlos ratificado con la señorita  

que el día 03 tres de Noviembre del 2009 dos mil nuev 
AjúW 

entró a trabajar en el SPA dele~ ya que ahí estuve de prueba por 

un mes aproximadamente, posteriormente y cuando se abrió 
me dieron el trabajo de planta de mozo, restringiéndome 

el acceso a las cabinas, teniendo acceso solo a la planta baja, para 

después de dos meses el señor 3 - o la señora N i le 

ordenaran fuera a dejar el anticonceptivo a las cabinas para las chavas, 

escuchando en diversas ocasiones como f\ amenazaba a las 
chavas de que si no complacían al cliente pues iban a tener problemas 

con su familia, dándome cuenta de todo porque yo trabajo de diez de la 

mañana a diez de la noche; asimismo a preguntas de las partes 
contestó que: en 1JuÇlJp trabajan diez personas femeninas 

aproximadamente ya que son dos turnos y las cuales se llaman 

y M t,, que el de la voz sigue acudiendo al SPA ya que 

están resguardando el lugar ya que tienen una demanda laboral; que 
en *1LWÍ.. hay cuatro cabinas en vapor y tres en seco; que el 

primer turno que refiere corre de diez a cuatro y el segundo turno de 

cuatro a diez; que era el señor --kS quien les decía el nombre 
verdadero de las chicas ya que decía tenía que conocerla por su dos 
nombres; que nadie te pidió que resguardara el inmueble, ya que el lo 
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hace por la demanda laborar; que la demanda laboral la tiene una de 

sus compañeras sin saber quien con exactitud; que sabe que la 

demanda se presentó ante Conciliación y Arbitraje; que las funciones 

de mozo primeramente era hacer el aseo y con posterioridad tenía que 

pasarle toallas y chanclas a los clientes; que no hay una persona fija 

que abra y cierre el SPA; que el de la voz no ha abierto y cerrado el 

SPA; que después de la denuncia al de la voz no le pagan algún 

sueldo; que la única ganancia que :p tenido el de la voz a la actualidad 

es por medio de propinas que le jan los clientes; que sabe que a la 

CAUSA:  fecha solo se proporciona el servicio de masaje, lo cual lo sabe porque 

los clientes solo va a ese masaje, como anti stress; que son los clientes 

quienes le dicen a que masaje van; que de que se presentó la denuncia 

-eLde la voz ha recibido diariamente aproximadamente doscientos 

>pesos,dpropina; que actualmente desempeña las mismas funciones 

'qeantes; que el de la voz sabe que no hay otro mozo que proporcione 

1# en el SPA de 1$ que cuando escucho las 

íba,zas estas se las decía a  •. i'\ , -  , 

- L-1Lj ,  , siendo todos de los que se acuerda, 

 

JUZGADO  Dsin..poder precisar las fechas en las que escuchó las amenazas, y que 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  stas las escuchó en las oficinas del señor  que no es que 

estuviera dentro de la oficina si no que esta luego del acceso y se 

, escucha todo; que las amenazas consistía a cada una de las chicas 

que si no atendían bien a los clientes iban a tener problemas con su 

familia y que las iba a multar y quitarles una cantidad de dinero y que 

esa amenaza fue igual para todas, que fue la señora quien lo 

contrató; que antes de que llegara el señor  í  la encargada era la 

señora  , ignorando quien administraba el negocio cuando la 

señora  ignorando i alguna de las masajistas estuvieron 

como encargadas; que sabe q dentro del SPA si había señalamiento 

con prohibiciones de tener relaciones de tipo sexual; que al declarante 

si le consta que las mujeres se prostituían ya que yo iba a dejar el 

preservativo a la cabina y que en ocasiones se escuchaba el gemido 

de las chicas; que el de la voz no vio en ninguna ocasión que tuvieran 

relaciones sexuales ya que éstas son cerradas .-------------------
- - - 14.. Con la testimonial a cargo de \J 

quien en audiencia de ley ante este Órgano 

Jurisdiccional señaló que: sí conoce a los procesados 

L r.EIlluløtTTNmflhIir*W 
jí  JIll porque trabajo para ellos desde Julio del 2009 dos mil 

nueve; que los hechos narrados si le constan por haberlos 



presenciado, ya que sabe que las chicas aparentemente trabajaban en 

un SPA como masajistas pero en realidad hacían servicios sexuales, 

que las chicas eran forzadas a realizarles el servicio a los clientes, 

escuchando en los pasillos como sometían los clientes a las chicas 

diciendo que ellos ya habían pagado el servicio y por ende tenían que 

hacerlo; asimismo a preguntas -̀~~ de las partes contestó que: los 
clientes que alegaban el servicio era que ya habían pagado y que 

dependiendo la cantidad de propina era el servicio; que los servicios 
eran desde un masaje normal hasta una relación sexual; que los 

clientes le alegaban a la chicas, ya que a veces estas no querían, ya 

que el pago era por adelantado en ocasiones, que estaba el señor 

o  *JIJ que era a quienes le 
pagaban; que el nombre de las chocas era  , 

siendo los que recuerda; que era en: 

en donde se realizaban lo's 
servicios; que no sabe de quien son propiedad esos lugares pero 
que los renta  \  iNiuiIIu1t que al de la voz le constau 

obligaban a fa terapeutas por misma voz de las chicas, que el de la voz 

no denunció los hechos por que no lo consideró, ya que el de la voz - 
necesitaba el trabajo, ya que e) dinero que se ingresa ahí es 
bueno y tenía que pagar su escuela; que al mes el de la voz ganaba 
como siete mil pesos; que las funciones que tenía era mozo de 
limpieza; que era  E TiIDiJÍ1*L quien le paga y además le 

daban propinas, lo cual se lo daban por recoger las toallas, darle un 
casillero, ofrecerles refresco; que variaba la propina, que en un día 
podía juntar entre cien o trescientos pesesr que era el señor 

E.  quien cobrabauando la señora  A  y el 
señor E no se encontraban; que. el de la voz actualmente no 

trabaja: que los SPA si se encuentran abiertos ya que los están 

ocupando y que de ves en cuando unachica trabaja; que después de 
que se presentó la denuncia el de1a voz no ha tenido ninguna 
ganancia; que las amenazas que le hían a las chicas era que les 
iban a decir a su familia y a las extranjras que las iban a extraditar; 
que no puede decir cual fue la amenaza que le infirió a cada una de las 
denunciantes; que la oficina del señor  W1NflFIJ*1W esta en la 
sucursal de. I11I1Jp$  entrando por la puerta principal del lado 

izquierdo y que lo sabe porque trabajó en ambs sucursales y que en 

 

el señor  3 atendía en la barra: que el de la voz no ha 

demandado laboralmente a la señora  f\ .1P  PPC. pero que 

lo va a hacer: que al de la voz nadie le ha pedido que este como 
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ocupante en la sucursal de ifflJ1L  que como ocupante el de la 

voz no realiza nada y que si llega. a ir un cliente se le proporciona una 

toalla; que como ocupante permanece en el lugar para que no los 

vayan a sacar; que además de el de la voz er1i*1$ están como 
ocupantes otros chico como - aspa como 

. 
y otros; que el SPA esta 

permanentemente abierto las veinticuatro horas ya que siempre hay 

alguien; que no sabe si se hizo un inventario de los bienes del SPA.- - - 

- - - 15. -  La fe que dio el Ministerio Público de haber tenido a la 
vista: " . ..una hoja tamaño carta en la cual se aprecian dos 
impresiones de fotografía a color en donde aparece un sujeto del sexo 

' JUZGADO  

VIGESMO:... •' 

OCTAVO PENAL. 

1 

masculinocon pantalón azul y camisa blanca halando\ por celular, 
señalando i.la exhíbente que el sujeto es 

16.- ~a FE DE OBJETOS.,Y, DOCUMENTOS PUESTOS A 
-D1POSlClON en donde el personal actuante da fe de tener a la 
v ista:  "...un portafolios negro al parecer de vinil sin marca visible 

;SMOTAV 
) 1ismo que contiene un folder amarillo: tamaño carta y en su costado 

se aprecia el nombre de laura huante delgado el cual contiene tres 
copia de la credencial de elector, una hoja de impresión diagnostico 
expedida por análisis clínicos SlMl, una solicitud de empleo, un 

comprobante de domicilio de TELMEX y el Reglamento Interno para 

Masajistas constante de dos fojas, así como diploma todo ello a 
nombre de M . un folder con tres solicitudes 
originales de empleo a nombre de 

LT 1FiJ... 1•,  y de fIilautJ 
- ML2.. , así como credencial de elector y recibo de Teléfonos de 
México a nombre de Í  T1I*LUIUIII1UjL  '-kt. ., un folder 

con cuatro solicitudes originales de empleo a nombre de 

-ImniJ1ir  con copia simple de Licencia de conducir y 
credencial de elector al mismo nombre, .scitud de empleo a nombre 

de  V con copia simple de credencial de 

elector al nombre del mismo, solicitud original de empleo a nombre de 

'1MIJJJSI$UJOÍtJ.,,t  y solicitud original de empleo 

a nombre de *TI'S11$dWiIflST  , copia de la 

solicitud de Contrato de Servicios expedida por NEXTEL a nombre de 
constante de dos hojas, copia simple 

dirigido a  L1tS$IOIIIJJtI de fecha 28 del 11 del 2008, en el 

cual dice recibí de la  . L,  A.  I1IIi  1'P la cantidad de 

$287500 dos mil ochocientos setenta y cinco pesos, por concepto de 



afiliación suscrito y firmado por  IPIIIJINJ a folder 
amarillo en su lado derecho se aprecia el nombre de Ji$ITI1f1$, 

i  el cual contiene solicitud de empleo original, 
copia de credencial de elector copia de recibo del gas así como Carnet 
de la clínica de colposcopía de la fundación  I11IÍD]t 
perteneciente a 2  jjiJiíLJ.uSSUUTTTi4oIder amarillo 
en su lado derecho se aprecie 61 nombre de  41H  1IL._ 

JLTIÍ el cual contiene solicitud de empleo original, copia de 
credencial de elector copia simple de licencia de manejo, copia simple 
de tesorería, copia simple del reglamento interno para masajista 
constante de dos hojas, diploma expedida por el colegio nacional de 
medicina alternativa documentos pertenecientes a  4  JT 
IAT1L, folder amarillo el cual contiene copia simple de acta de 
nacimiento numero PIItLU1I  a nombre de )(-3 UiJIIL 
11PíI1I:TT copia de  RP copia de recibo TELMEX 
nombre de )Ç3  iLt LIISJJI1J1J flIJllL, copia  s4e j 
pasaporte numero  , con fotógrafía original a nombre  . 2- 

J1UflhSI1I1JIIJJIIIJT11i así como res copias simpI 
fecha 20 de octubre del año 2009, copia simple de recibo de teléfonQ 
nombre de 111$1lP1T11ItJflhUIti  4.., folder amarillo en suTaj 
derecho se aprecie el nombre de TIJJO1DUL*JL  el cual 
contiene solicitud de empleo original, dos copias de credencial de 
elector copia de recibo del TELMEX así 40 -'nO Carnet de la clínica de 
colposcopía de la fundación  

ÍZ 
 ILII1t perteneciente a 

x5  folder amar ) el cual contiene solicitud 
de empleo original a nombre 
folder amarillo en su costado derecho se aprecie el nombre de 

'>- *1TifljJIJJ[; apreciándose copie de cedula profesional 
numero 10^ expedida a favor de la secretaria de educación 
publica así como hoja con datos personale. de la misma, folder 
amarillo en su lado derecho se aprecia el nombre de JiJPFflJØ 
-i1JL..TI1TI1Ir 

 
X" '5   el cual contiene solicitud de empleo 

original, dos copias de credencial de eléctor copide recibo del predio 
expedido por la Secretaria de Finanzas, así como cuatro copias 
simples de diagnostico de citología de fecha 28 de julio del año 2008 
perteneciente aJøJ$ulII$MTr.i.T]lr  X 3 folder amarillo 
en su lado derecho se aprecie el nombre de  JJHILJ1Ø1IUS. 

k1iN$J*1II1lffIi%, el cual contiene solicitud de empleo original, 

cuatro copias simples de pasaporte, expedido por la republica 
bolivariana de Venezuela de fecha 25 de julio del 2005, así como copi.á 

1 

. 

4 

11 

-- 
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simple del estado de cuenta expedido por banco azteca, diploma 

expedida por el Colegio Nacional de Medicina Alternativa perteneciente 

a  Mi_ *IJE$L**iIJ*U$1I$*  folder verde que 

contiene 19 hojas de relamento de¡  de fecha 29 de enero 

del año 2010 firmada por ¶A1  SjF'MMflÍflIIILIØ hojas 

de reglamento del  kde fecha 29 de enero del año 2010 

firmada por  k-  >Kó  hojas de 

reglamento  de fecha 29 de enero del año 2010 firmada 

por  hojas de reglamento del 

JIPIfli1. de fecha 29 de enero d!año 2010 firmada por 

—. hojas de reglamento del  de fecha 29 

de enero deLaño 2010 firmada por ,  .  NIí, hojas de 

reglamento del TMULL1I,flji, de fecha'29 de enero del año 2010 firmada 

Por IYI 1t1Tll1JI1M1tflIilJJJJ1  hojas de reglamento delJIlt tIJ$II11J* 
de Jechá 29 de enero del año 2010 firmada por 

hojas de reglamento del  ÑÍfluJ1, de fecha 29 de enero del 

ano. 201,0 firmada por 1 , hojas de 

rQgimento del _.TIPI1,  de fecha 29 de enero del año 2010 firmada 

por o *tr'iIflhITIT1Ijjr, hojas de reglamento del 

J1, de fecha 29 de enero del año 2010 firmada por 

hojas de reglamento del a$1TÍÍP, de fecha 29 de enero 

del año 2010 firmada por  *I1itIjÍTflílIITJi hojas de 

1GÉSjvir,, reglamento del  de fecha 29 de enero del año 2010 firmada 

por  '- 2.  hojas de reglamento del j tJIfl\, de 

fecha 29 de enero del año 2010 firmada por  t"  i1JIffl 
hojas de reglamento del ÍT2J1,  de fecha 29 de enero del año 

2010 firmada por  jØJfflflIJíIP* hojas de reglamento del -Z 
Et de fecha 29 de enero del año 2010 firmada por  X  3 

]flj1a1t*f, hojas de reglamento del 11!IILltautøI, de fecha 29 

de enero del año 2010 firmada por tX 1 iNIt.JJflL11tf 
TII hojas de reglamento del  de fecha 29 de 

enero del año 2010 firmada por  111LT{íUiIJtTt11ØLíIF ' 

hojas de reglamento del •1jjIP, de fecha 29 de enero del año 

2010 firmada por IISÍIIrN11F1I*  hojas de reglamento del 

1JJLIL, de fecha 29 de enero del año 2010 firma ilegible autografa, 

recibo por derechos de suministro de agua a favor de  XjS. 

1UIID11TMJI,, cedula de notificación dirigido a la señora 

1I1IJTIJII$  /  expedida por el Juzgado Septimo 

Octavo Civil constante de 8 fojas útiles, copia simple a color del 

pasaporte a nombre de  &  rfTÍIpexpedido por Estados 



Unidos Mexicanos de fecha 17 de- julio del 2009, constancia original 
folio a ijr: expedida por el Juzgado Cívico JJIIjIJ1*ji a favor de 

A! iJITIiI1JJjiJrTiL de fecha 17 del mes de mayo del 
año 2010 en la cual reporta el extravío de copias de los permisos por la 
delegación. 19 Copias simples ilegibles expedidas por el Gobierno del 
Distrito Federal con foliotÍ1iJÍI1, del Registro Publico de la Propiedad 
y de Comercio del Distrito Federal cuestionario de autodiagnóstico del 
programa interno de protección civil constante de siete fojas útiles a 
nombre de  N r U1iLjJ1tUM! cuatro copias de la 
cláusula de  Jj*IT copia de un croquis de 

en folder contiene copias de la escritura publica 
expedidas por el Notario 89 del D.F. Lic. GENARDO CORREA 
ETCHEGARAY que contiene el contrato de compraventa que celebran: 
de una parte la señora  -1 Ií:$L1I]uIJ1fthuJIuJDJfj,4. 

JJ como la parte vendedora y de otra parte el señor arquitecto 

-lIpmfl'111L2  como la parte compradora 
constante de 14 fojas, eer contienen copias de la escritura 
publica expedidas por el Notario 89 del D.F. Lic. GENARDO CORREA 
ETCHEGARAY que contiene sucesión testamentaria del señor 
arquitecto  x  ji .:uja.mIJluj.j la aceptación de 
herencia y del cargo de albacea, que formaliza la señora _><a 

Wi1.IiuPuiINíÍi1IríuiP constante de 11 fojas, copia 
simple a seguro  a nombre de - A 
&Ü*Í1IJL  tipo de documento póliza numero 
constante de 4 fojas útiles, oficio de la Dirección General de Prevención 
de Delito y Protección Civil a nombre de  A  M]ITIJS 
'MflIUI1ffI. suscrito y firmada por JUAN CARLOS PUEBLITA 
PINEDA, 2 Copias escrito suscrifo y firmado por 
'tJT'j[[ IP111IJLL de fecha 7 de julio del 2009, dirigido al 
Director General de Jurídico y Gobiernon  .JJitLL..., en original y 
copia simple, copia simple de aviso deeclaracion de apertura para 
establecimiento, con folio 523 constantée dos fojas, dos juegos de 
copias de certificado de zonificacón para uso de suelo especifico con 
folio  III1IIM.  apreciándose en la parte inferior sello de 
autorización 2009, croquis de localización, oficio procedente de la 
Subdelegación Federal del Trabajo en el Distrito Federal numero de 
folio_  , documento suscrito y firmado por C.P.Jt 

constante de oficio y croquis, 2 juegos de original de 
solicitud de aviso suscrita y firmada por  A 
.*U11apreciándose sello de recibido en la parte inferior derecha 
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con folio 0202 constante de oficio y croquis, 3 juegos-de copias simple 

de aviso de declaración de apertura para establecimiento mercantil con 
- -- 

folio 523 suscrita y firmada de 

constante de dos fojas, dós juegos de  oficio expedido por la 

Subdelegación Federal de trabajo en el Distrito Federal del Trabajo en 

el Distrito Federal oficio JLRlt:jft a favor de 
_-- T_  suscrito y firmado por C.P.  
constante de 2 solicitudes de aviso y  2 croquis, dos copias 

simples de la Secretaria de Finanzas Tesorería a nombre de  X±V1 

:rtLnlM hoja de requisitos para el desahogo de CAUSA: I1 
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inspección inicial o extraordinaria para la continuidad, tres juegos de 
copias simples de aviso de declaración de apertura para 
estableciminto mercantil, de fecha 7 de julio del 2009, suscrito y 
firmado por ij:TiTT:jjj., , oficio procedente de 
la Dircción General de Prevención de Prevención del Delito y 

Protección Civil Subdirección de Prevención Operativa de fecha 28 de 
- julio del 2009 suscrito  firmado por JUAN CARLOS PUEBLITA 

1 4EDA Jefe de Unidaeprtamental de Prevención y Atención a 

:pisgos, en folder de color negro se aprecia datos de diseño a color 4 
cuatro croquis, dos cartas responsivs a nombre de 

•jI$jjJftfífl. de fecha 24 de octubre de! 2008, copia de 
Tesorería de! Distrito Federal así como formato para tramite de pago de 
fecha 17 de junio del 2009, suscrita y firmada por____ 

iijJp1flhu1*íL  JTJ1 carta de derechos y obligaciones 

del visitado expedido por e t  gobierno del distrito federal, hoja simple en 

materia de anuncios (reglamento de anuncios), obligación en materia 
de Protección Civil, oficio procedente de instalaciones de gas 

 

- -  -  -  ---. - 

JI1HLFfr11UIff1lJET  IIIII suscrito y firmado por 

-  .11 111114 Depto de ingeniería, dos copias de 

SAT. a nombre de  (  L1IIIÜHPJ11LJJIN1'1J11I-, engargolado 
original de dictamen instalación eléctrica suscrito y firmado por el ING. 

como la 

firma de la representante legal  1A, 

constante de 7 fojas útiles, impresión de una foja de requieren visto 
bueno de seguridad y operación, copia simple de certificado de 
zonificación de usos del uso permitido con folio 2008 así como croquis, 

y copia simple de factura número 0003 expedida por grupo DL 

seguridad S de R L de C V a nombre de  

 

- )ÇI c5  , copia simple de la declaración de arrendamiento que 
celebran por una parte la SRA  'A 18  la 

-  •T- 
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arrendadora f-  1uJIí1f1IPiUPLiULL, constante de cuatro 

fojas apreciándose al final firmar autógrafas de las partes y del testigo 

1tJNtT1j1.j todos los documentos se encuentra 

en folder de color amarillo; copia simple constante de seis fojas de 

promoción dirigido al Presidente de la H Junta Local de Conciliación y 

Arbitraje del D.F suscrito y firmado por el Secretario General, O. 

GERARDO HERNÁNDEZ ALARCÓN a favor de - 

once copias simples de listas de medios 

diversos,- teléfono celular de la marca blackberry, de color negro, con 

carátula a color, con teclado, con pila numer1f1]JillriIli.$r- 
con  memoria de 2 GB, SANDI, con chip, numero 

L::  TTMÍIIIPM una camara de la marca canon Power 

IlilIt 1 1 JILL mega pixeles, plateada, con numero 

de serie_ITJiflI)en una fundanegra de tela con la leyenda C 

¡CON" objetos de los cuales se da fe y quedan en el interior de estas 

oficinas------------------------ ---------------- - ------- / 
- - - 17.- FE DE DILIGENCIA DE FACHADA: "...en México Distrito' 

Federal a 20 de mayo del 2010 dos mil diez, siendo las 17:35 tksna 

horas con cincuenta minutos, el personal que actúa da fe: de tener a 

vista en el domicilio ubicado en avenida 

el que se apreciaü?ifl 

inmueble de de color naranja, compuesta de planta baja y tres niveles, 

101 

inmueble que mide aproximadamente 8 metros de fondo, en el cual se 

aprecia una puerta metálica de color gro, así como, un espacio de 

estacionamiento se aprecia dicho inmúie entre las calles de 4IJTJ1 - 

JI*. inmueble que se estuvo tocando a la puerta, sin que 

nadie atendiera a nuestro llamado, a pesar de haber insistido en 

diversas ocasiones, asimismo, se asienta que el inmueble en mención, 

no cuenta con ningún letrero o manta, acerca del giro comercial, por lo 

que al no haber indicios que recabar se procede a dar fe...". --------- 
- - - 18.- La INSPECCIÓN JUDICIAL llevada a cabo por este 

Juzgado en fecha 25 veinticinco del 2010 dos mil diez, en: LA 

- - - 19.- El DICTAMEN EN MATERIA DE PSICOLOGÍA FORENSE de 

fecha 18 dieciocho de Mayo del 2010 dos mil diez, suscrito por la 

pedito ROSA LILIA HERNÁNDEZ FERNÁNDEZ en el cual concluyó 

que: PRIMERA. La O. ise observa 

II 
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en adecuadas condiciones de higiene y aliño personaL Su edad 

aparente es similar a la cronológica referida. Su actitud es accesible y 

cooperadora al dialogo, con facie tensa al relatar los hechos. 

SEGUNDA. Se encuentra orientada en las tres esferas vitales de 
tiempo, espacio y persona, además de circunstancia; su atención y 

concentración son adecuadas; tiene un nivel de pensamiento abstracto, 
utiliza un lenguaje de curso lógico, coherente y congruente, de ritmo y 
tono de voz normal. Sus procesos mentales superiores se encuentran 

conservados. TERCERA. La evaluada impresiona un coeficiente 
intelectual igual al término medio. CUARTA. Proviene de una familia 
integrada y aparentemente disfuncional, donde no le fueron cubiertas 

sus necesidades básicas de gula, amor, cuidado, alimento y 
protección de forma adecuada. QUINTA. En el área emocional, se 
detecta .enojo en contra de los presuntos por los abusos económicos 

quiq ejercían en su contra e impotente de no poderevitarlos. SEXTA. Al 

oáento de la entrevista psicológica no se detectan alteraciones 
OEmocionales atribuibles a una agresión de tipo sexual...... 

El DICTAMEN EN MATERIA DE PSICOLOGÍA FORENSE de 

fecha 18dieciocho de Mayo del 2010 dos mil diez, suscrito por la 
',erito ROSA LILIA HERNÁNDEZ FERNÁNDEZ en el cual concluyó 

que: PRIMERA. La O. ?-I .. ÍnJi jínrriiui se observa en 

adecadas condiciones de higiene y aliño personal. Su edad aparente 
es simiJar  a la cronológica referida. Su actitud es accesible y 

cooperadora al dialogo, con facie tensa y llanto contenido al relatar los 
hechos. SEGUNDA. Se encuentra orientada en las tres esferas vitales 
de tiempo, espacio y persona, además de circunstancia; su atención y 

concentración son adecuadas; tiene un nivel de pensamiento abstracto, 

utiliza un lenguaje de curso lógico, coherente y congruente, de ritmo y 
tono de voz normal. Sus procesos mentales superiores se encuentran 
conservados. TERCERA. La evaluada impresiona un coeficiente 

intelectual igual al términ medio. CUARTA. Proviene de una familia 

desintegrada y aparentemente disfuncional, donde no le fueron 

cubiertas sus necesidades básicas de guía, amor, cuidado, alimento y 
protección de forma--adecuada. QUINTA. En el área emocional, se 

detecta enojo en contra de los presuntos por los abusos psicológicos y 

económicos de los que refiere fue objeto e impotencia de no poder 

evitarlo. Se percibe vulnerable ante la figura de los presuntos por lo que 

se siente insegura y tiene miedo tome represalias en su contra. 
SEXTA. Al momento de la entrevista psicológica no se detectan 

alteraciones psicoemocionales atribuibles a una agresión de tipo 



sexual.. .". - 

- - - 21.- El DICTAMEN EN MATERIA DE PSICOLOGÍA FORENSE de 

fecha 18 dieciocho de Mayo del 2010 dos mil diez, suscrito por la 

perito IRIDYA SALINAS BATAZ en el cual concluyó que:1. La O. 
-' se encuentra en adecuadas 

condiciones de higiene y aliño personal, cuenta con una edad 
cronológica igual a la aparente. Está íntegra y bien conformada. Se 
muestra con facie tensa al hablar de las posibles repreasalias de 

y su primo a partir de la presente denuncia, no 
obstante, su actitud es accesible y cooperadora al proporcionar tos 
datos que se le preguntan. Respecto a su estado mental se encuentra 
ubicada adecuadamente en las esferas vitales de persona, tiempo, 
lugar y circunsatancia. Posee un nivel de pensamiento abstracto de 
curso coherente y congruente. Utiliza un lenguaje claro y espontáneo 
en tono y ritmo normal, de expresión convencional. Su memoria 
atención se encuentran conservadas. 2. Pertenece a un núcleo fatriUái 
desintegrado disfuncional 3 En la entrevista por el grado d4 
escolaridad que cursó, por su nivel de pensamiento, por la f&m 
expresar sus ideas las que parten de lo general a lo patii 
impresiona con un coeficiente intelectual igual al término medio. 
base al análisis de lo referido pr  ti JI1M11u1L!.hh\ \(  _Y& 

la presente entrevista, así como a la expresión de su lenguaje no verb 
'  4 y para dar respuesta al planteamiento del problema se concluye que al 

momento no presenta alteraciones psicológicas que correspondan a las 
que presentan víctimas de una agresión sexual. 5. Al momento de la 
evaluación se detecta dentro del contenido de su pensamiento coraje 
hacia  í\  

1,
al referir que ha prestado sus servicios a 

sus conocidos de forma gratuita bajo la amenaza de llevarla a la 
delegación y enterar a su familia que ejerce la prostitución. Asimismo, 
se muestra con coraje al referir que no respetan el dinero que le 
corresponde y miedo a una posible repreIia en su contra a partir de la 
presente denuncia...". ------------------------ 
- - - 22.- El DICTAMEN EN MATERIA D  SICOLOGÍA FORENSE de 

fecha 19 diecinueve de Mayo del 2010 dos mil diez, suscrito por la 

perito ROSA LILIA HERNÁNDEZ FERNA$EZ  en el cual concluyo 

que " ...PRIMERA. La O  it  *J*1t se observa en 
adecuadas condiciones de higiene y aliño personal. Su edad aparente 
es  similar  a  la  cronológica  referida.  Su  actitud  es  accesible  y 
cooperadora  al  dialogo,  con  facie  retajada  al  relatar  los  hechos. 

SEGUNDA. Se encuentra orientada en las tres esferas vitales de 

1-7 
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tiempo, espacio y persona, además de circunstancia; su atención y 
concentración son adecuadas; tiene un nivel de pensamiento abstracto, 

utiliza un lenguaje de curso lógico, coherente y congruente, de ritmo y 

tono de voz normal. Sus procesos mentales superiores se encuentran 

conservados. TERCERA. La avaluada impresiona un coeficiente 

intelectual igual al término medio. CUARTA. Proviene de una familia 

integrada y aparentemente funcional, donde le fueron cubiertas sus 
necesidades básicas de guía, amor, cuidado, alimento y protección de 

forma adecuada. QUINTA. En el área emocional, se detecta disonancia 
afectiva pues aunque de forma verbal refiere sentimientos, estos no se 

corroboran al análisis y observación de la conducta no verbal. SEXTA. 

Al momento de la entrevista psicológica no se detectan alteraciones 
psicoemocionales atribuibles a una agresión de tipo sexual. SÉPTIMA. 

kación a porque no presenta sintomatología como consecuencia 

.pgresión sexual y si las puede presentar con posterioridad, esto 

pender de múltiples factores como los que a continuación se 
b3ánan: El tipo de agresión sufrido; generalmente en los casos de 

'íiación, se considera que tiene mayores repercusiones que un 

Óçamiento (abuso sexv) La duración de la agresión, es decir, si la 
agresión ocurrió en un periodo de tiempo muy corto y la cercanía social 
y emocional con el agresor. Que no haya existido uso de violencia por 
parte del agresor. Los recursos personales con los que cuente la 

agraviada, es decir, que posea una estructura de personalidad asertiva, 

lo suficientemente madura y estructurada como para vivenciar una 

agresión sexual sin que ello altere su estabilidad personal. Los 
recursos sociales (redes de apoyo social) con los que cuente la 

persona, esto es, personas que cuentan con el apoyo emocional por 

parte de las personas que las rodean y ello las fortalece. El que la 
persona no haya vivenciado la agresión sexual...... 

- - - 23.- El DICTAMEN EN MATERIA DE PSICOLOGÍA FORENSE de 
fecha 18 dieciocho de Mayo del 2010 dos mil diez, suscrito por el 
perito JOSÉ CARLOS GARCÍA CASTILLO realizado a la C. i-kS 

en el cual concluyó que: 1. La 
entrevistada se encuentra orientada en tiempo, lugar y persona y 

circunstancia, no presenta trastorno en sus procesos mentales 

superiores de pensamiento, memoria y lenguaje, su nivel de 

pensamiento funcional, su tono de voz normal de discurso coherente y 
congruente. 2. Su actitud durante la entrevista psicológica es de 

accesibilidad y cooperación, al rtibmento de referir el evento, motivo de 

la investigación la valorada se observa tranquila con relación al evento 



que  se  investiga.  3.  La  entrevistada  impresiona  un  coeficiente 
intelectual de término medio. 4. Proveniente de una familia incompleta 
desintegrada funcional en la que le fueron cubiertas en la medida de 
las  posibilidades  de  su  madre  sUs  principales  necesidades  de 
protección, guía y afecto y apoyo a ¿u padre lo advierte con añoranza 
afectiva,  ya  que  no  estuvo  presente  en  su  vida.  5.-  Área 
psicoemocional en la valorada por medio de los test aplicados, así 
como  por  su  propio  discurso  y a  través  del  contenido  de  su 
pensamiento en el área emocional no se encontraron alteraciones 
asociadas a una agresión sexual ...".-------------------------- 
- - - 24.- Documentales privadas cónsistentes en: una libreta color 

azul la cual contiene diversos tickets de instituciones bancarias 

GRUPO 4» y'jE  JJIli*iuhII; así como una libreta color 

azul la cual contiene publicidad de ii$1TJ  así como diversos 

ticketsde instituciones bancarias<» y  así 

como diversas notas periodísticas; y una revista  con nombre 

"Chilango"; así como diversas hojas de cuaderno profesional 
/1 

cuadriculado con diversas anotaciónes; al igual que la mItaddeúh 

fólder color amarillo con anotaciones; así como diversas ifiha 

deposito; al igual que distintas constancias medicas; una hoja 

del  de membretada  reglamento interno  1$$J*  así como un 

formato de contrato individual de trabajo por tiempo indefinida., r -- 
- - - 25.- Las DOCUMENTALES PRIVADAS consistentes en:. una 

fotocopia de informe de resultados del Hospital Ángeles Pedregal 

así como una fotocopia del sanatorio de Maria Auxiliadora SA de 

CV ambas a nombre de JJ[IJ$JL  JL 
- - - 26.- Las Documentales Privadas consistentes en veintiséis 

cartas  de  recomendación  a  favor de  ¿  T...1Tjlij. 
iprØi:jrt.j -así como diversos documentos suscritos a favor de la 

encausada; así como veintidós cartas de recomendación a favor 

de  ILT :ui LIJIÍUÍE tor - ---------------- 
- - - 27. -  Con la documental privada consssnte en copia simple de 

la declaración de la querellante  b... 
S*$*iÍI de fecha 6 de marzo 2009, en la indagatoria'tt 

iiiWIrrjiUj$Ø así como siete fotocopias de publicidad de los 

SPA.----------------  --------------------------------  

- - - 28.- La testimonial de  )-  .LLJ1L.JJ.. quien ante el 

Juez de la causa señaló:"... que sí conoce a la indiciada  . 
-j ll(1iiiiIIIIIM_  y  al  indiciado  

Jlf.L1TT1.uuulttT solo de vista ya que la de la voz hace dos 



M. 

años trabajó con la señora  que hace dos años yo trabajé 

con la señora  ,or un lapso de año y medio en el negocio 
ubicado en  y durante el tiempo que la conocí nunca 

realizó algún abuso, además de que en el tiempo que trabajé con ella 
siempre fue muy recta, nunca nos obligó a hacer nada, siempre nos 

tuvo mucho respecto, tuve permisos, por lo que se y me consta que es 

una persona honrada; siendo todo lo que tiene por declarar.., a 
peguntas de las partes contestó: que la de la voz trabajó en el lugar 

denominado que cuando la de la voz trabajaba con 
realizaba funciones de masajista y hacía masajes anti stress 

y de descaso a nivel muscular; que la deja voz aprendió a realizar los 
masajes en un SRA en el cual había trabajado antes, además de que al 
llegar a ' IJiiØF" fue ' y 22uienes le dieron la 
capacitación para realizar los masajes; que sabe que en el SPA se 

es, agregando que la de la voz solo llevaba a cabo los 

mencionó y que cuando se trataba de otro tipo de 
le pasaban al señor  K 2-2, o a la señora 4~ 

s y  hombres los que acudían al SPA; que en el SPA 

tener actos sexuales; que si conoce a una persona 
- -  -  ya que ella le ayudaba a 

IIE~WI  les de contabilidad; que cuando la de la voz trabajó en el 

SPA había dieciocho masajistas trabajando, las cuales se dividían por 
turnos; que la señora - les mencionó al momento en que 
entraron que si tenían relaciones sexuales las iba a correr, agregando 

que en una ocasión a una chica de la cual no recuerda su nombre la 

encontró realizando relaciones sexuales por lo cual la corrió"; 'que no 
sabe donde vive la chica que despidieron; que la de la voz viene a 

declarar porque vio la noticia en el periódico por lo cual se comunicó 

con la madre de 1A.. y- tal comentar lo sucedido le dije que si 
podía ayudar en algo, por lo cual ella le comentó que podía venir y que 
si había oportunidad declararía solo lo que supiera; que son siete 
letreros aproximadamente los que hay donde dice que se prohibe tener 
relaciones sexuales; que el área donde se dan los masajes son cabinas 

pequeñas donde hay una camilla y en la parte de abajo hay toallas, 

jabón y otras cosas, además de que encima de la camilla hay toallas 

para la cabeza y una sabana; que las cabinas si cuentan con 
privacidad ya que cuentan con puertas; que la de la voz tenía un 

horario de tres de la tarde a nueve de la noche...................... 
- - - 29.- La testimonial de )ÇISI$IU1III,Ç quien ante el Juez 

instructor manifestó: "...que solo conoce a la indiciada /'. 
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ya que no conoce al indiciado 

uuPU1.JjuuiJJíIt3 y que cono a la indiciada 
porque hace un año aporximadarnente trabajó con ella en un 'lugar 
denominado 1J el cual se ubica en Avenida  
enseguida se le da lectura al Pliego de Consignación que obra en la 
presente causa, y al respecto manifiesta que los hechos narrados en la 
misma no le constan por no haberlos presenciado, sin embargo en 
relación a los mismos manifiesta: que yo trabajé con A. la cual 
se es de bien, ya que siempre se portó bien conmigo, ya que yo solo 
realizaba masajes anti stress y a nivel muscular, reductivos, anti 
celulitis, por lo cual vengo para ver si puedo ayudar en algo a favor de 
ella..."; a preguntas de las partes contestó: " ...que la de la voz 
laboró para la señora A, un año aproximadamente; que en el 
SPA se daban masajes anti stress, con piedras calientes, pediçue, 
relajantes y deportivos; que la de la voz si conoce a una personacon el 
nombre de '4 \ , la cual sabe trabajaba en el mismo lugar a lá' 
cual  N,  dejaba como encargada para que coordinara el lugar, 
pero la misma era compañera de la de la voz; que en el SPA se \  
prohibía tener un acercamiento sexual con los clientes, además de que 
en el lugar había letreros en donde se mencionaba que si el masaje eraO( 

1  - ST mal interpretado iban a ser consignadas a la autoridades yen el caso  -f 
de tener relaciones iban a ser despedidas; que si había reglas como lo 
era llegar puntual, no tener mas acercamiento con los clientes, no exigir 
mas-propina de la que sé estipula, tratar con respeto al cliente; que 
eran mujeres, hombres y señoras los que asistían al SPA; que no 
conoce a ninguna persona con el nombre de  que fue 
por medio de los periódicos que se enteró del problema de la señora 

por lo cual la de la voz le marcó a la madre de 
"que la de la voz dejó de laborar en el;SPA en Junio del 2009 dos mil 
nueve, ya que la de la voz inició un nocio de poner extensiones y 
uñas; que la de la voz casi no veía a la sñora ya que solo le 
hablaba por teléfono; siendo todas las preguntas que tienen por 
formular las partes..."-------------- -- .................... 
- - - 30.- La testimonial de' X2'4 flullJfJjjiIJjiiflfIJ*t, 
quien ante el A quo señaló: "...que sí conoce a los indiciados 3 

y 

porque la de la voz trabaja de entrada por salida para los 
indiciados en dos negocios denominados '1P, ya que la misma 
trabaja a base de citas en dicho lugares; enseguida se le da lectura al 
Pliego de Consignación que obra en la presente causa, y al respecto 

Ño- 



manifiesta que los hechos narrados en la misma no le constan por no 

haberlos presenciado, sin embargo en relación a los mismos 

manifiesta: que durante los siete años que tiene de conocer a los 

indiciados nunca he visto nada ya que yo en diversas ocasiones le he 

dado terapia tanto a ellos como a los cliente y en ningún momento he 
visto nada, agrégando que en ocasiones me he percatado del trabajo 

de mis compañeras y nunca he visto nada malo, se que son personas 
decentes, que siempre se conducen con respeto y educación, para mi 

son personas honestas y honorables..."; a preguntas de las partes 
contestó: "...que en el SPA realizan terapias de todo tipo como 
relajantes, Tziantzu, desbloqueo energético y emocional y musculares; 

CAUSA: iiirffT. 

que si existe reglamento en el SPA, consistente en llega a tiempo, 

1-1  2-1A ider con respeto a los pacientes o clientes; que al SPA acuden todo 
clientes, señoras, señores, jóvenes de ambos sexos y en una 

me tocó atender a un niño"; "que la de la voz no tenía horario, 
JI 

en ocasiones la citaban a las diez de la mañana o por la tarde, 
xC e pendiendo  de las citas que tuviera era el horario que tenía; que al 
r )VGS& 1E1e la voz atendía aproximadamente de doce a quince personas 

)ELUb'. JUZGADO  ai mes; que s conoce  las personas con el nombre de 
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1UDIII$PIiLL*,  Mi  y 
I\  RIPIlM*TJitTi1U*Ni.UIt; que no conoce a la persona 

con el nombre de  V!s  que 
era la encargada de la recepción y era la persona que 

hacía las citas y las demás son compañeras masajistas; que además 
de las personas que se mencionaron hay mas personas que trabajan 

en el SPA, que aproximadamente unas diez personas; que los lugares 

en donde realizan los masajes son cabinas individuales en donde hay 

una mesa de masaje, mesa para poner el aceite y el incienso y repisas; 

que las cabinas son cerradas al público...".---------------------- 
- - - 31.- La testimonial de E. JLLÍIÍfJP'f 

quien ante el Juez de la causa manifestó: "...que sí 

conoce a los indiciados  U11Ni"JitV1PJØSJpJj1P*L 
y  Pi'.  SIIJ1LLLJIIIP1S1IJ11- porque son sus patrones, ya 

que el de la voz trabaja con ellos en un lugar denominado 

el cual se ubica en 
enseguida se le da 

lectura al Pliego de Consignación que obra en la presente causa, y al 

respecto manifiesta que los hechos narrados en la misma no le constan 



por no haberlos presenciado, sin embargo en relación a los mismos 
manifiesta: que el día martes 18 dieciocho del mes de Mayo del 2010 

dos mil diez, aproximadamente entre las cuatro o cinco de la tarde me 
encontraba trabajando y llegó la señorita 2— pidiendo que le 
abriera la puerta, negándole el acceso "porque mi patrona la señora 

me comentó que' como estaba cerrado el lugar 
nadie podía entrar, por lo que como le negué el acceso ella le llamó a 
una patrulla que se encontraba cerca del lugar, pidiéndole en ese 
momento 1A2__. a la señora 'X quien es la casera del lugar, 
la cual le prestó una escalera y le ayudaron a subir para saltarse por 
una ventana, metiéndose al lugar en compañía de otra persona 
llamada C. _, pidiéndome que me saliera del lugar, sacándome, por 
lo que le comenté a los policías que se encontraban que detuvieran a la 
señorita porque se había metido al lugar, acto por el cual le llamo a la 
señora A a su teléfono, por lo que ella se presenta al lugar y 
me pidió que la acompañara a su otro negocio por unos papeles y así 
poder ver que hacía como una demanda de despojo por haber 
sacado del lugar; por lo que fuimos por los documentos y regresa, ós 
nuevamente al lugar para así hacer la denuncia, esperándome  g  p  p  af  
del lugar diciéndome que la acompañara subiéndose una persona 'de , G 
seguridad pública a la camioneta de la señora, trasladándonos a la 
delegación  el elemento de seguridad la acompaña'  CO" 1 ' 

hacer la denuncia, por lo que después de un tiempo el señor  Í  
"y su novia  me dijeron que mejor me fuera porque  

la  señora  se  iba  a  pasar unos  buenos  años  en  la  cárcel...";  a:,- ;-¢ 
preguntas de las partes contestó: "...que tiene de trabajar con la 
señora  aproximadamente dos años; que sabe que en el SPA 
se llevan a cabo servicios de masajes relajantes, anti stress, deportivos 
y no recuerdo los demás; que sabe que en el SPA se prohíbe la 
prostitución dentro del lugar, agregando que hay señalamientos dentro 
del lugar; que el de la voz sabe que son quince masajistas las que 
laboran en el lugar aproximadamente; que el de la voz tenía la función 
de mozo, es decir le daba las toallas, jabón todo lo que necesitara el 
cliente; que era gente de nivel la que asistía la lugar, ya que eran 
mujeres y hombres; que sabe que M1 era la encargada del 
lugar, ya que ella se encargaba de dar masajes y de la administración 
del lugar; que sabe que en el SPA si hay'Treglamento ya que si hay 
alguien que se prostituya la dan de baja; que la señora - ' 
acudía seguido al SPA, ya que la misma iba cada dos o tres días y que 

estaba al pendiente de su negocio; que sabe que  a  1 
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era el administrador y que llevaba la contabilidad del lugar, al cual lo 

nombraron porque había unos desfalcos en el negocio; que el trato del 
señor 3 on el personal era excelente, ya que nos trataba bien a 

todos incluyendo a las masajistas; que el de la voz supo que la señora 
tenía problemas con la casera por problemas de renta"; 'que 

el de la voz se enteró que hubo un desfalco en el SPA porque lo veía 

en las hojas que no anotaban todo el dinero que debía entrar al 

negocio; que el de la voz en su calidad de mozo no tenía acceso a las 
hojas que menciona, pero que la señorita me pedía de favor 

que checara cuantas personas entraban y salían; que el de la voz se 
enteró que M2 quería entrara al inmueble solo por sus cosas; 
que el horario de los SPAs es de diez de la mañana a diez de la 

CAUSA: 

noche; que el de la voz tiene el mismo horario; que además de el de la 

voz existotro mozo que es el señor  V  que sabe que son 

letreos los que dicen que se prohibe la prostitución; que además 

eA  reglamento existen los horarios de entrada y salida; que el lugar 
se realizan los masajes son salas de masaje en seco y en vapor, 

/ 
uales tienen unas camillas de madera y en la de vapor son de 

JUZGADO  -góncreto con colchonetas, cuentan con aceite y talco y en las de vapor 
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OCTAVO PENAL.  shampoo y jabón; que las salas de masaje sqn privadas y 
cerradas...". -------------------------------------------- 
--- 32.- La testimonial de  11t  'XJ.2_.  I..1rr t 

 

-  
- 

 

quien ante el A quo señaló que: ". . . que sí conoce a los indiciados 
•  jpjiÍitft**iiriimiisu --  y 

porque en ocasiones compartimos el 
espacio para trabajar; enseguida se le da lectura al Pliego de 

Consignación que obra en la presente causa, y al respecto manifiesta 

que los hechos narrados en la misma no le constan por no haberlos 
presenciado, sin embargo en relación a los mismos manifiesta: que 

tiene un año al pximadamente que conozco al señor  C  y ala 
señora ? tiene seis años que la conozco, los cuales siempre se 

manejan con propiedad y corrección con las personas con las que 

interactúan, yo nunca presencié nada que estuviera fuera de lo 

correcto, que el señor Ç siempre tuvo buen trato con todas las 

personas, ya que nunca lo escuché que alzara la voz y que gritara en 

contra de alguien, siempre ha sido una persona muy 
condescendiente y agradable con las personas que trabajaban para 

ella, ya que en ocasiones yo trabajé para ella y nunca tuvo actitudes 

prepotentes o alguna otra actitud de aspecto negativo; siendo todo lo 

que tiene por declarar, por lo que leído que le fue su dicho dijo que lo 



ratifica y firma al margen para constancia legal..."; a preguntas de las 

partes contestó: "...que el de la voz tiene de trabajar con  Al 
seis años aproximadamente; que el de la voz trabaja en el SPA que 

esta enjjjrjtty el SPA que esta eTil ÍJIØj;  que el de la voz en 
los SPAS realizaba terapias de rehabilitación y quiropráctica, además 
de que atendía al persona que en los mismos laboraban; que el de la 
voz atendía tanto hombre como mujeres en problemas musculares y 

óseos; que en el SPA se daban masajes relajantes, desestresántes, 
deportivos, mascarillas y masajes de ..reducción para bajar de talla; que 
sabe que el señor  (3 ealizaba funciones administrativas, ya que 
estaba al pendiente de que se atendieran bien a los clientes ya que 
ofrecía bebidas y ponía la televisión; que si conoce a la señorita 

ya que sabe que ella realizaba funciones administrativa ya 
que recibía a los clientes, lo pasaba, les ofrecía bebidas y los atendía; 
que en cada SPA trabajaban aproximadamente nueve masajistas; que 
el de la voz se percató que las bebidas que se ofrecían eran agua, 
refresco, gatorade; que el de la voz sabía que para ser masajistas si le% 
pedían preparación, además de que el de la voz participaba en 
capacitación para que las mismas realizaran los masajes y no 
cansaran; que el de la voz no recuerda el nombre de las personas a las 
cuales capacito; que el de la voz sabe que la señora  '-  y la 
casera 1  . tuvieron problemas respecto a la renta, sin sa4 
mas detalles ya que la señora  /\  nunca le platico bien, que 
sabe que el señor  CD comenzó a trabajar en el SPA porque 

siempre quería personas de su confianza y él era uno de 
ellos; que el de la voz si sabe que en el SPA hay un reglamento pero  DEIC 
que el de la voz no se sometió al mismo f; agregando que solo recuerda 
que había una parte en la que mencionaba que estaba prohibido tener 
relaciones sexuales y beber o ingerir cualquier tipo de droga; que el de 
a voz no se somete al reglamento porquel de la voz hace un ritual de 
energía para dar el masaje cosa que 4 se les pedía que hicieran 
porque ese es un trabajo físico y al hací rehabilitación el de la voz 
maneja a manera mas profunda huesos músculos; que eran tanto 
hombres como mujeres las que atendía etde la voz, mismas que ya 
presentaban una lesión; que el de la voz siempre obedecía las 
prohibiciones del SPA, ya que nunca tuvo sexo ni ingirió drogas, ya que 
siempre se dirigió con respecto; que el de la voz supo de una persona 
de la cual no recuerda su nombre que violó la regla de tener sexo, 
entrándose además que el mismo fue despedido; que sabe que la 
señora  j.\  no iba todos los días al SPA"; que sabe que el 



89  :  k 

reglamento además de lo que ya mencionó decía que se debía estar en 

áX35T124  buena salud y sin estar bajo el influjo de algún medicamento o droga, 
,>IDOS 

; 

además de que debían preparar el espacio donde iban a trabajar; que 

no sabe si hay alguna otra persona que no cumpla con el reglamento 
que el lugar donde se dan los masajes es un espacio que tiene una 

mesa de masaje, un sillón, bien iluminado, la mesa de masaje lleva una 

sábana y toallas, hay una parte que tiene aceites, cremas y geles y otra AIEXtC 
parte que tiene papeles para limpiarse, además de contar con un 

contener para basura; que el lugar en donde se realizan los masajes si 

CAUSA: ___  cuentan con privacidad ya que los mismos tiene una puerta la cual ITT: 
tiene llave; que el señor  checaba la lista de las personas que 
llegaban a trabajar, el dinero disponible, los vouchers, las compras de 
café, refresco, artículos para la limpieza; que la señora P\ iba 

aproximadamente una vez a la semana, acudiendo más veces en 
ocasiones especialesque sabe que en los SPA'S hay un turno por la 

mañana  y un turno por la tarde, que el de la voz nunca se quedo todo 
l diapor lo cual no Podría referir si una persona cubría un horario de 

de la mañana a diez de la noche...".----------------------- 

33. -  La testimonial de ><  1W1NilhIJIlJ quien ante este 
VIGIÉSIMO 

OCTAVO PE N  1F'órgró Judicial señaló que: sí conoce a la procesada 

pç1fl1NLL :JJJ  y la conoce desde hace aproximadamente 

tres años porque ocasionalmente la vio en los spas donde estaba ella; 

ÉSIOOCTAV' por lo que hace al procesado  ¶  JQfI1ETTØIJItfl.*JW. 
PENAL 

 

 julliniur no lo conoce ni ha escuchado de él; que los hechos no le 
constan por no haberlos presenciado; que conozco a la ciudadana 

'..iaIflIiuiiUSU en base a que yo acudí como 

cliente a los lugares que se les conocía como spas a efecto de recibir 

servicios que se brindaban en esos lugares en los cuales yo recibí 
servicios de masajes terapéuticos que eran brindados por terapeutas 

del sexo masculino y femenino en los cuales se hacían consistir en 

masajes relajantes terapéuticos reductivos, en salas de masajes que se 

encontraban en estos lugares, también deseo manifestar que en 

algunas ocasiones siendo especifico en tres ocasiones dos de las 

chicas que laboran en esos lugares me ofrecieron servicios de índole 

sexual a lo cual yo les comente que no era mi intensión contratar los 
mismos en base a que ellas mismas me comentaron después de dicho 

ofrecimiento que no le comentara yo a nadie que eso estaba prohibido 
en ese lugar pero que ellas lo hacían para obtener un ingreso mayor 

•  •  asimismo yo negué a recibir ese servicios atendiendo a que en la 

recepción de ambos lugares se encontraban señalamientos escritos 



que referían expresamente la prohibición de dichos servicios e incluso 

que se reportaran silos mismos eran ofrecidos a los clientes; asimismo 

deseo agregar que las ocasiones en que se me ofrecieron estos 

servicios fue específicamente por dos chicas a las cuales se les conoce 

o me dieron su nombre ellas mismas como ' " y 

inclusive recordando su media filiación y la primera de las mencionadas 

de una estatura aproximada de 

t*flJ PJ 
inclusive me refino que 

era de Venezuela y asimismo refiero que la persona que siempre 
atendía la recepción y la que recibía el pago de los servicios 

terapéuticos y de relajación que el suscrito cubría era una persona que 

se hacia llamar" 'h\ :,iendo esta persona de aproximadamente treinta 
años, 
siendo todo lo que tiene por declarar, por lo que leído que le fue su 

dicho dijo que lo ratifica y firma al margen para constancia legal; a 

preguntas de las partes contestó: que los empleados de spa si era 

varón ocupaba en traje de baño tipo bermuda y si era del sexo 

femenino ocupaba traje de baño completo de una sola pieza esto en: 

salas de vapor y cuando era en salas que no eran de vapor vestían con 

playera tipo polo o sport igual personas masculino con bermuda y las 

chicas con falda arriba de la rodilla o short; que en spa en la recepción 
atrás del mostrador y en la pared había avisos de prohibición de 
servicios de índole sexual y de que se reportaran los mismos en caso 

de ejercerse, asimismo había una lista de costos de los servicios que 

se brindaban en dichos lugares y señalamientos como letreros de 

salida de emergencia, que sabe que /\ IJPflKTfl1 
ÍIII asistía ocasionalmente a lopas; que a los spas asistían 

hombres mujeres y en ocasiones veía legar personas vestidas con 

ropa sport tanto hombres como mujeres; que en los spas se ofrecían 

bebidas como agua, hidratantes como gatorade y bebidas energéticas; 
que la encargada de spa era y esta recibía los pagos, designaba 
a los terapeutas que brindaban los servicios, y designaba a que sala 

tenían que pasar las personas; que ¿-'t 1 ' designaba a la masajista 

tomando el teléfono de la recepción marcaba a una extensión y por 

teléfono decía el nombre y hacia venir a la persona y le indicaba que 
tipo de masaje se había contratado; que en el spa el declarante se 

imagina que eran entre siete y ocho a masajistas del sexo femenino; 

que el declarante en ninguna ocasión escogía a o a la masajista para 
que le diera el servicio; que el declarante pagaba el servicio antes de 
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recibirlo y a veces lo pagaba en efectivo y otras con tarjeta; que lo 
mínimo que pago el declarante fueron cuatrocientos pesos y lo máximo 
mil ochocientos pesos en base a que acudimos dos o tres personas de 
mi despacho y yo pagaba los servicios de las personas; que no 
recuerda los precios de los servicios que había en el anuncio que refirió 

en su anterior declaraciórsolo recuerda el costo de los servicios que 
recibió y eran cuatrocientos pesos por masaje y costos adicionales por 
el tipo de masaje y material que se utilizaba o si era a vapor; que el 
declarante vio un anuncio en el que se prohibían relaciones sexual en 

— 

CAUSA: 
 la recepción y uno en una sala; que un spa se ubica en la calle de 

I1tÍtiPs*11 sin recordar el número pero esta casi enfrente del 
estacionamiento de 1 y el otro se encuentra 
enfliriIsin recordar el número pero esta casi en una esquina 
un poco antes de subir el puente de4Ñ!i1itI* - 
- - - 34.- La testimonial de ^Y2-1 011l1PFTirEÍíjI*1J*fl' 

N  quien ante este órgano Judicial señalo que si conoce a la 
procesada  I'  y la conoce desde 
hace aproximadamente tres años porque se que trabaja en un spa; y 

OCTAVO PENd\Y)1*PrIflJr  no lo conoce ni ha escuchado de él; que los hechos 
VIGÉSIMO  
JUZGADO  por lo que hace al procesado  b AJIPflL_ LIUIl1I1ELJ*J 

narrados no le constan por no haberlos presenciado; que conozco 'a la 
ciudadana  V'  ya que en una 

ixt.É
ocasión fui al spa qkie se ubica en barranca del muerto no se bien la SiMa OCTAV 

PEÑA  direccion, colonia tampoco la recuerda; y fui la ultima vez al spa hace 
.un: añea-ya que iba para recibir masaje antiestrés y como siempre iba 
con amigas y amigos y paga yo alrededor de trescientos cincuenta a 
cuatrocientos pesos y me llegaba a atender una persona de nombre 

 

y también un hombre que al parecer se llama )'  ; siendo 
todo lo que tiene por declarar, por lo que leído que le fue su dicho dijo 
que lo ratifica y firma al margen para constancia legal; a preguntas de 

las partes contestó: que en el spa trabajaban hombres y mujeres; que 
en ese spa se proporcionaban servicios reductivos, de estética como 
faciales, antiestrés, terapéuticos, deportivos; que sabe que por el 
servicio antiestrés cobraban trescientos cincuenta pesos y el deportivo 
costaba igual; que a la declarante le proporciono el servicio deportivo 
el que se llama  Y,  i- y el antiestrés se lo proporcionaba  I'tz  y 

también k ¿. que sabe que la encargada del lugar se llamaba 
quien tenia el  9 _juupiu,pLj$j  estatura como de 
treinta años; que la declarante le pagaba a  , que en el spa había 
letreros que indicaban los precios, los servicios y prohibía ingerir 

iir ir - 



bebidas alcohólicas y tener relaciones sexuales; que estos letreros 
estaban en las salas de masajes y en los baños; que las instalaciones 
del spas era una puerta pequeña, hba una recepción con una barra 
muy chiquita y tenia unas escaleras alfombradas y en 1 aparte de arriba 
había una recepción donde atendían' había una sala de espera que 
era como un cuadro o cubo donde había salas de masajes y baños: 
que los empleados vestían de blanco, con pantalón y de falda y en una 
ocasión los vio de negro; que en los spas no existían sexo servicios; 
que a la declarante nunca le ofrecieron sexo servicio; que en el spa 
también trabajaba un señor de nombre i (3  una de nombre 

o-  que una sola vez vio en el spa a 
que nosabe si 

1iI*l  proporcionaba masajes; que la declarante solo vio a un 
masajista del sexo masculino; que aispa acudían hombres y mujeres 
mayores de edad e iban bien vestidoS, que los servicios se pagaban en 
efectivo o con tarjeta; que los pagosbs hacia al final de la terap 
la declarante lo máximo que pagteron cuatrocientos pesh'4 
cuando le proporcionaban el masa jelo era la declarante y la 
que le proporcionaba el masaje: que la declarante acudía 
después del trabajo como a las cincoe la tarde y también ¡legó itjç 
sábado; que desde que llegaba al spShasta que se retiraba del miPL 
trascurría como una hora y quince minutos .--------------------- 
- - - 35.- La testimonial de 
 cJ 
 

' 

quien ante este Órgano Judicial: señaló que: sí conoce aaD'VIG 
procesada  y la conoce desde 
hace aproximadamente tres años Porqu4acudía al spas donde estaba 
ella; y por lo que hace al procesadÓ'  Ç 

no lo conoce ni ha escuchado de él; que los hechos no 
le constan por no haberlos presenciado; q yo acudí al spa desde el 
dos mil siete por invitación de unos amigos y he ido como unas seis 
veces y se que ahí dan servicios terapéuticos, reductivos, antiestrés, 
faciales, cortes de cabello, e iba por estrés yra relajarme un poco; 
que el spa se ubica en lo~  y estaba una 
señorita de nombre  que era la que estaba siempre atendiendo en 
la recepción y dependiendo del tipo ella hacia una llamada telefónica y 
ya llegaba la señorita y esta le decía que tipo de servicio me iban a 
proporcionar ya sea relajante o antiestrés, siendo todo lo que tiene por 
declarar, por lo que leído que le fue su dicho dijo que lo ratifica y firma 
al margen para constancia legal; a preguntas de las partes contestó: 
que en el spa atendía la señorita Mi-, pero había otro empleado que 
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era quien recibía el coche y le ofrecía café, refresco, agua o 

energetizantes y este se llama.~ que era la que administraba 

el lugar; que los seÑicios tenían un coste de cuatrocientos pesos y si 

se utilizaba materia subía de precio y recuerdo que una vez que me 

quería cortar el pel me dijo que ya se había ido el estilista; que 
en establecimiento al entra había un letrero que prohibía bebidas 

alcohólicas, fumar y tener relaciones sexuales y estos se encontraban 

en la sala; que en el spa no se ofrecía serxoservico, pero como en una 
ocasión la señorita  al estar yo en una sala de vapor me 

CAUSA: i1itit  ofreció tener otro tip de servicios y me dijo que era sexual y yo le dije 

que cual era el preci y me dijo que dos mil pesos y le dije que era muy 

caro y no accedí y rie dijo esta señorita que por favor no se entrara 

nadie de lo que me staba comentando porque si se enteraban la iban 
a correr y en otra oasión otra señorita de nombre Y-.. también me 

.'.ofreció servicios sexUaies pero tampoco accedí a ese servicio; que 

%,unca vio que alguno de los empleado del spa estuvieran como 

Qbgados a laborar aIí ya que a estos los veían bien, incluso se reían y 
hab[a un señor que ciaba masajes de nombre pero yo nunca 

JUZGADO  ktome un masaje con el; que el declarante le pagaba a la señorita  y 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAD  4! era en efectivo o con 'tarjeta; que la cantidad máxima que pago fue de 
cuatrocientos pesos que era IP  que siempre pagaba; que a la sala de 

solo entraba l cliente y la persona que daba el masaje; que al 
'Ni4L  declarante no le consta que  /'.>. 

proporcionara masajs; que el declarante solamente vio en una 

ocasión a  ya que se le presento 

/1 k diciéndole que el a era la dueña; que al spa si acudían mujeres; 
que el declarante ge eralmente iba al spa entre seis a ocho de la 

noche; que no sabe uantos masajistas había en el spa pero eran 
hombres y mujeres; qu el declarante nunca selecciono a su masajista; 

que la persona que le daba el masaje si era en seco era con playera 

tipo bermudas o falda y si era en vapor en traje de baño completo; que 

las proposiciones las recibió casi al empezar el masaje; que el 

declarante nunca escu ho la palabra final feliz, pero si le ofrecieron 

relaciones sexuales pe como era caro no los aceptó. ------------ 
- - - 36.- La testimoni 1 de 

quien ante este Ór ano Judicial señaló que: sí conoce a la 

procesada  Al  11  i la conoce desde 

hace aproximadamente dos meses porque se presentó el mi despacho 

a solicitar asesoría; y p r lo que hace al procesado .9  rdhIIUifl 
aUIII1NIIt  también lo conoce por las mismas 



razones; que los hechos no le constan por no haberlos presenciado; 

que la señora  A.  IJ  IIIUVJNJPt asisto a mi 

despacho a fin de asesoría laboral ya que había observado conductas 

inapropiadas del personal que estaba a su cargo ya que le faltaba  '4 

dinero en los spas y que había notado que había unas propinas muy 

elevadas del personas que laboraba ahí por lo que procedimos 

nosotros al estudio y elaboración de unos contratos de todo el 

personas que formaba parte de los spas; siendo todo lo que tiene por 

declarar, por lo que leído que le fue su dicho dijo que lo ratifica y firma 
al margen para constancia legal; a preguntas de las partes contestó: 

que las conductas inapropiadas era que se veía que las propinas eran 

muy elevadas por lo que se presumía que una de las chicas se 

estuviera dedicando a la prostitución ya que las tarifas eran muy 

elevadas por las propinas pagadas; que escuche que eran tres 

personas de nombre y t'-, porque 
anteriormente había tenido yo una entrevista con a mayoría de las a 

zÇ de explicarles los contratos laborales que se les efectuaría a cada AQ:  
de ellas; que se proporcionaban masajes de distintos tipos; que si ti 
contactos con todos los empleados al momento de platicar con ello 

 

sobre las contrataciones y conocí .a todo el personal; que:: los  
G1 

empleados había masajistas estilistas mozos ayudante y la encargada U;;:  
que era t—\  que  -'\  recibía el personal y presentar a todas y 

cada una de las personas que prestaban los servicios en los spas y la 

encargada de hacer todo tipo de cobros de acuerdo a los servicios 
realizados; que los contratos ya pudieron ser firmados porque ya fueron 

detenidos los señores  A..  1I1íflh1JJJ1LLIIE-y (2) 

que los contratos eran los aprobados por la secretaria 
del Trabajo Y previsor social en los cuales se detallan horario, jornada, 
salario y categoría de cada uno de los trabajadores de los spas; que un 

spa esta en  2ji11Ni*-y otro sobr. rió JiJE.ue  en el de 

hizo catorce contratos y en  como doce; que solo 

un contrato se firmo y los restantes están  resguardo en el despacho 

del declarante y conforme iban llegando lóSempleados al despacho se 
les toman sus generales y eran impresos; que el declarante si puede 
proporcionar esos contratos a este Juzgado; que cuando el declarante 

hablaba con el personal este se comportaba agresivo ya que no 
querían firmar ningún tipo de contrato; que el personal no le 

proporcionó documentos persohales peri si se les requirió; que no sabe 

quien designo a  como encargada.- --- -. ---------------- 
- - - 37.- La testimonial de  quien 

. 

. 

4 
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ante este Órgano Judicial señaló que: sí conoce a la procesada 

- iii UTfl1SIIII(fflITi y la conoce desde hace 
aproximadamente dos años y medio por parte de una persona que 

trabaja en el spas de rió Mixcoac; y por lo que hace al procesado 

( no lo conoce ni ha 

escuchado de él; que los hechos no le constan por no haberlos 

presenciado; que yo trabaje en el spa desde el año dos mil ocho hasta 

octubre del año pasado y era yo seguridad y valet parking, y me di 
cuenta de que  era la que se encargaba de pasara a lasa chicas 

CAUSA: ________  a la sala para mostrarla a ¡os clientes y la que trataba con los clientes 
según la chica que este quería que pasara y la que la chica que no 
quisiera pasar -k \ la descansaba y a mi me llamaba a donde me 
encontraba para llevar a las chicas a un restauran o a un spa después 

ros  que IrA \ hablaba con un cliente y si yo no las quena llevar me 

(a que no me presentara a trabajar; siendo todo lo que tiene por 1t.  i 
larar, por lo que leído que le fue su dicho dijo que lo ratifica y firma 

1í%argen para constancia legal; a preguntas de las partes contestó: 
que el trato de entre  i los empleados era muy altanera y grosera 

JUZGADO  ella se sentía la dueña del lugar ya que  -f  LJL1ILÍt VIGÉSIMO 
OCTAVO PENAL  $wiípijtij casi nunca estaba en el lugar; que  era la encargada 

de los spas y nadie podía hacer nada si ella no daba autorización; que 

4-k era la única que cobraba nadie podía cobrar y en las mañanas 
estaban los mozos que eran los que cobraba, que esto era dos 
hermanos de nombres - L\ y no sabe los apellidos; 
que en cada sala de los sapas había letreros tanto en las salas secas 
como en las de vapor que decían que estaba prohibido usar drogas, 
bebidas alcohólicas y tener relaciones sexuales; que los sobrenombres 
de las chicas era  
L M  h,  FU  frkl, ALEXA, 

-,  '1:1- entre otras; que sabe y le 
consta que f UiTijji iJiuIUtJIIf no sabia de las salidas 
a los restaurantes de las chicas, así como de las salidas a hoteles, y 

diferentes spas, así como a Querétaro y a Guanajuato; que ninguno de 
los empleados se veía como obligado a estar en el spas todos estaban 

de acuerdos en laborar ahí nadie fue obligado a trabajar, que hubo 

gente que renunciaba porque querían ser forzadas por a tener 

relaciones sexuales que esto lo sabe porque le contaban estas 
personas que renunciaadé tener esos problemas; que estas 

personas le platicaban que Y\ las forzaba por parte de su pago ya 

j4tDOS 

que ella trababa con el cliente, entraba a la sala y le decía a la chica 



vas a pasar tu con el cliente y sin esta no quería pasaba otra chica lo 

cual a la que no quiso pasar le decía que estaba descansada el otro 

día o si no en su pago se lo detenía; que cabe que 

no tenia conocimiento de esto ni recibía 

dinero de eso ya que solo '- \ lo recibía y esta los amenazada con 

despedirlos si I JJJ[JUJTjjij-iØ se enteraba de 
esto; que 4 .1 se llama  y esta era quien pagaba a los 
empleados y también pagaba las propinas y le entregaba cuentas a 

____ pero solo de los masajes; que el 
declarante sabe y le consta que -\' practicaba el sexo servicio ya 

que tenía sus clientes que estas actividades de prostitución L\J  las 
practicaba dentro de los spas y afuera de estos; que desde que el 

declarante sabe que YA N practicaba sexi servicio desde antes de que - 

el declarante entrara a trabajar al spa; que el declarante 
prostitución entiende tener relaciones sexuales con diferentes perdti(s 

a cambio de dinero; que en un mismo letrero de encontraban 
prohibiciones de que se prohíbe consumir drogas, bebidas alcohóli 

y tener relaciones sexuales; que el declarante en un principio s 
llevaba ¿bien con t-NI y después y la relación era solo de trabajo:; 

porque no quise hacer lo que ella quería como era quedarme más tarde 

a los eventos que ella practicaba; que deje de trabajar en el spa con 

problemas con Mj .  que llevaba un control de las personas que 
trabajan y de los clientes y de los eventos y salidas no las registraba; 
que las propinas eran por dar masaje al cliente, y que iban de montos 
de doscientos a cuatrocientos pesos por el masaje y por tener 

relaciones era de mil a mil ochocientos pésos que estos se lo decía al 

declarante \1 que no sabe quién esigno a '- como 

encargada .------------------------ -------------------- 
- - - 38.- La testimonial de  SuIf111IIJIfIIlIPiIft& 
quien ante este Órgano Judicial señal que: sí conoce a la 

procesada  iTJ.JJítflL _L  y la conoce desde 

hace aproximadamente seis años y la conció en un spa que ella tenia; 

y por lo que hace al procesado  I$IIILIPJLIIUIIJJ1WPL 
no lo conoce ni ha escuqhado de él; que los hechos no le 

constan por no haberlos presenciado; que 

liflhllijE era la dueña del spa cuándo la cono4ya que iba a su spa 

a tomar masajes de tipo antiestrés, de relajación sobre todo de las 
rodillas era masaje como deportivo, y el masaje me lo proporcionaba 
unas chicas de las cuales no sabe nombre y eran variables, este spas 
se ubicaba en J1 que tiene como dos 

t4f 
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ir 

año que deje de ir ya que unos amigos míos fueron un día y tuvieron un 

problema con dinero , los persiguieron les echaron ladrillos en el coche 
y por eso ya no quise ir, que esto no sabe quien se lo hizo solo sus 

amigos le so informaron por teléfono; siendo todo lo que tiene por 

declarar, por lo que leído que ié fue su dicho dijo que lo ratifica y firma 

al margen para constancia legal; a preguntas de las partes contestó: 

que en el spa había hombre y mujeres pero eran más mujeres; que los 
servicios costaban trescientos pesos y después se sugería dar una 
propina a la masajista; que se daba la propina porque le daban un buen 

CAUSAS servicio; que el declarante daba una propina de doscientos pesos y 

quedaba a gustos porque le daban un buen masaje ya que como era 

y--.de las rodillas había una chica que lo dejaba bien y por eso le daba su 
propina; que en una ocasión le ofrecieron tener relaciones sexuales 
pero la que se lo ofreció le dijo que eso no saliera de ahí pero el 

cIarante  no  aceptó  este ofrecimiento,  que  sabe  que 
no sabia de esto porque la misma que le 

ofreció el sexo servicio le dijo que eso se quedara entre ellos;  que 
nunca fue atendido el declarante por una persona del sexo masculino 

JUZGADJ. pero si había y nunca pudieron coincidir; que el declarante si se percato 
Vi GE Si 

OCTAVO pg, que había letreros que prohibían tener relaciones sexuales, que estos 

anuncios estaba en la recepción y en las salas de masajes  que el 
declarante pagaba en la recepción que al parecer se llamaba  %4 
que los pagos los hacia en efectivo; que el declarante no sabe quien 

tGStMÜ OCTA era el encargado el spa;  que se acuerda del nombre  tA  o 
entre otras; que lo máximo que pago el declarante 

fue deseiscientos pesos con todo y propina; que los empleados vestía 

ropa casual y ocasionalmente bata; que a la sala de masaje entraba el 
declarante y quien le iba a dar el masaje; que sabe que  Í\ 

en  ocasiones  acudía  al  spa;  que  el 

declarante llegó a ver cinco o seis masajistas; que el pago lo hacia 

después  de  recibir el  masaje;  que  a  la  persona  que  le  pagaba 
básicamente era la misma y si ocasionalmente esta no estaba había 
otra persona, que en todas las salas a las que entro el declarante había 

letreros donde se prohibía tener relaciones sexuales .-------------- 
- - - 39. -  La testimonial de  06 1S$11JuIIJrLISui 
quien ante este Órgano Judicial señaló que: sí conoce a la 
procesada -- A y la conoce desde 

hace aproximadamente cinco años y la conoció porque era su cliente 

en su negocio de comida; y por lo que hace al procesado E 
H111N1ÍØ1LJJÍIL*Í1IIIÍ1 no lo conoce ni ha escuchado 



de él; que los hechos no le constan por no haberlos presenciado; que 
yo trabaje con  en la clínica de 

masajes hace aproximadamente unos d años y ella nunca me obligo 

a hacer nada malo al contrario me apo  y siempre me enseñaba lo 

que estaba prohibido hacer y mucho  s tener algún tipo de relación 

con algún cliente ya que había bastante reglas como por ejemplo ser 

muy respetuosas, organizadas, cumplidas y jamás faltar el respeto 
entre nosotras y con algún tipo de cliente; que en el tiempo que estuve 

trabajando vi algún tipo de cosa rara o que t\ 

L$J'Iifi!J1.obligara a hacer tener relaciones sexuales con los clientes 

y también trabajaban tanto hombres como mujeres y nuestra clientela 
era de todo hombres y mujeres que los servicios que dábamos eran 

masajes relajantes antiestrés, reductivos, holisticos, faciales; que 

nunca vi que alguna chica tuviera relaciones sexuales agregando que,. 

/\ iJf1j1IØIuI*uit' P que les decía que al cliente . , o : 
dienta se le respetaba y se le brindaba el mejor servicio y que había. 

una técnica en cuanto ala forma de dar el masaje de hecho recibíamos.1 

cursos de  que es un quiropráctico; que gracias al tiempo que< 
yo trabaje con  pude abrir mi 
negocio propio de dulcería y videojuegos; siendoodo lo que tiene por DEU 
declarar, por lo que leído que le fue su dicho dijo que lo ratifica y firma  

Ar 

al margen para constancia legal; a preguntas de las partes contestó: 
que en el tiempo que la declarante laboro en el spa la encargada era 

- y le decíamos  que a la declarante nunca  Al 
1JUjPIIU1I[1*P*ItMle sugirió o e pido tener relaciones sexuales 

con algún cliente así como tampoco runca se lo sugirió a otra chica: 

que  H  ai*UIb era—,-- la qúe cobraba todos los servicios, 

organizaba a las chicas y poníalas f nciones de cada una que era lo 
que tenían que hacer; que en el sp había señalamientos en el área 

de caja que prohibía tener relacione sexuales con algún cliente; que 

cuando la declarante trabajaba en el pa si acudían mujeres en el spa; 

que en ninguna ocasión alguien  al interpreto sus servicios; que 

- - /  en ocasiones asistía al spa; que 

sabe que  i\  tiene dos spas uno 

ubicado en #W~y otro en'1V1rt  que la declarante trabajo 

en  que ahí había unos diz o doce masajistas hombres y 

mujeres; que la declarante tuvo n  clientes cuando laboro que 

eran hombres y mujeres; que la d  rante ganaba por masaje ciento 
 1 

cincuenta pesos; que a la declara  le pagaba  que en el spa 
había señalamientos en ¡a receoci  y en cada una de ¡as salas de 

ii 

111-- 



--.__=-=--_. 

99 
11 

tDOS 

masajes; que no sabe lo que es un masaje prostático.  - -- - - 

- - - 40.- La testimonial de  )t' 

quien ante este Órgano Judicial señaló que: sí conoce a la 

procesada \ y la conoce desde 

hace aproximadamente siete años y la conoció en uno de los spas que 

ella tenia y por lo que hace al procesado t2 
o conoce solo de vista; que los hechos 

narrados no le constan por no haberlos presenciado; que yo era cliente 

de uno de los spas de  \  1IIIMPU11flfT  ubicado en 

y hay otro sobre  iCii, y asistía a tomar terapias CAUSA: 
antiestrés y deportiva y en una ocasión de piedras calientes, que el 
servicio normalmente le hablaba a  /\  1JflpIflJLIj11tflW 
para contactar una sita y dependiendo de la terapia me canalizaba con 
und de los terapeutas de los que no recuerda su nombre  pero había 
una de  nombre  22.. que era el que daba  los tratamientos 
deportivos  y  me  recibía  en  recepción  una  chica  de  nombre 

TT t4 -  y me dirigía a la sala me preguntaba si quería utilizare 1 

. circuito hidrotermal y le entregaban el vestuario y me dirigían a la sala 
w JUZGADO recibía yo la terapia siempre con mucho respeto tocaban la puerta para 

VIGÉSIMO 
OCTAVO PENAL, ver si podían entrar o no y normalmente se retiraban y en una ocasión 

una de las terapeutas me pregunto si quería algún otro servicio y me 
sugirió que era de índole sexual y esto me extrañó y le pregunte si era 
eso común y me dijo que no y me dijo que esto quedara solo entre 
nosotros y esto no lo acepto y me dijo que por favor no le comentara 
nada a  JÍ1T*1Í  ydespués termino la 

terapia de manera normal; pero este suceso si lo comete a  A 
íJIM1Iflh1iy supe que a esta chica la suspendieron y al 

termino de la terapia el servicio se pegaba en la recepción a la mujer 

de nombre  k  junto con la propina o gratificación; siendo todo 

lo que tiene por declarar, por lo que leído que le fue su dicho dijo que lo 
ratifica y firma al margen para constancia legal; a preguntas de las 

partes  contestó:  qué  varias  veces  le  proporcionó  servicios  el 

terapeuta de nombre  Ç2..z_  y fue de las rodillas codo y hombro;  que 

al  spa  acudía  principalmente  profesionistas  y  gente  de  todo  tipo 

hombres mujeres, parejas, jóvenes y adultos; que el coste de los 

servicios  era  alrededor  de  quinientos  pesos  por  terapia;  que  el 

declarante lo máximo que pago fue entre ochocientos y novecientos 

pesos;  que  el  spa  era  de  buen  gusto  agradable,  tranquilos, 

acondicionado para terapias antiestrés, hidrotermal, salsas individuales 

buen acondicionadas; que los pagos eran en efectivo y había una tabla 



con los precios; que cuando recibió la propuesta de relaciones 

sexuales fue casi al final de la terapia; que sabe que existen 

señalamientos que prohibe tener relaciones sexuales; que a la salida 
pagaba el servicio; que recuerda el nombre de la señorita -  \) que 

estaba en la recepción,  los mozos  C  y de las demás 

personas no ubica los nombres; que la señorita M 1 le cobraba 

los servicios; que había servicios de bebidas como agua embotellada y 

refrescos; que el declarante llegó a ver uno a dos letreros que o 

prohibían tener relaciones sexuales; que no recuerda exactamente lo 
que decían solo que prohibían tener relaciones sexuales y consumir 

drogas; que desde que llegaba al spa hasta que se iba trascurría una 

hora y media; que llego a ver unas diez masajistas de ambos sexos; 

que & era quien le decía que 
masajista lo iba a atender; que el declarante en ninguna ocasión 
escogía a su masajista; deseando agregar que el declarante recibió,, 

una llamada telefónica a su celular diciéndole que no viniera a est, 

Juzgado y que si se presentaba leiban a hacer lo mismo que•Í 

estaban haciendo a 1A. por lo qu 
solicita que esto quede asentado porque temer por su familia. -------  

- - - 41.- La declaración de la encausada - 

quien ante el Ministerio Publico señalo que " una ¡ 
vez que se me ha leído todas y cada una de las declaraciones que 

obran en el expediente y que a mi abogado y a mi se me ha permitido 
tener acceso a la averiguación previa. declaro que no son ciertos los 
hechos de que me acusan las CC  O  'ImIUPIILTTJI[T 
IrE,  __  I,altpmPL 

i'i3  i1PiJI 
* iun, M  ti  t: iI 

P1LJ1L  h  j&siÑijj y Q 
y señalo que a  _____ 

JL.Jno la conozco, y declaro que todas a excepción de 'e' 
trabajan conmigo en el SPA C'  ubicado erIfl1B[{I.J: 

jJ*Lr, y otra sucursal que se encuentra 
y tienen un 

horario variado, sus funciones son masajistas y pedicuristas y 
depilaciones, reflexología, trabajamos para ambos sexos hombres y 

mujeres, el inmueble en que trabajamos hay cuartos destinados para 
cada servicio de ambos sexos, soy la propietaria de la razón social 

ya que los dos locales los rento a  O 
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JI]lJjlJJJ]flIJj%jÇfl: desde el mes mayo de año 2006 dos 

mil seis rento esto, y considero que este problema se origina por que la 

señora en varias ocasiones me ha dicho que es judicial 

y ella se percataba de la cantidad de gente que manejo ya que como 

yo me anuncio en el periódico y en varias revistas sobre los servicios 

de masaje que presta el SPA, y que hace un año aproximadamente la 

señora O le dijo a esta que es la que tiene mas 

tiempo trabajando conmigo pero ella no accedió, que después empecé 

a investigar la situación de los inmuebles y al darme cuenta de que ella 

CAUSA: no es la dueña por las investigaciores que hice en el registro publico y 

del contrato de arrendamiento, por lo que decidí dejar de pagarle su 

renta; y agrego que esta \ i que es la que mas tiempo tiene 

- iabajando conmigo le digo que es necesario que cobremos multa a 

Stdas por llegar tarde ya que teníamos que pagar la luz, el agua y 

rtonces le empiezo a cobrar a las chicas una cuota, esta  Hi 
la que se encargaba de pagar ,a los servicios yo les cobraba un 

Zantidad para que pudieran trabajar y les cobraba multas por llegar 

.tarde que era de $50.00 cincuenta pesos y esto era para mantener un 
JUZGADO\  orden o cuando tenían citas programadas, ya que como yo las tengo 
VIGÉSIMO: 

OCTAVO PENAL,  contratadas a cada una como comisionistas es decir ellas me pagaban 

$40000 cuatrocientos por la atención de cada cliente, es decir que el 

cliente llegaba pedía el servicio y al cliente se le entregaba un 

comprobante un papelito para que la empleada cobrara, entonces al 

final de día se sacaba la suma de todos los servicios y se le daba una 

parte a la empleada y otra al SPA, esta ki llevaba el control 

de las propinas de cada una, desglosaba cuanto era de cada cliente y 

si le sumaba $80000 ochocientos pesos le sumaba la propina digamos 

que era $150.00 ciento cincuenta pesos, y de esa cantidad a mi me 

entregaban un porcentaje que lo metíamos como si fuera material de 

trabajo y las propinas de &11 0.00 diez pesos a diferentes cantidades ya 

que tengo clientes muy importantes y con mucho dinero e inclusive que 

esta N \ contaba con toda mi confianza e inclusive ella 

contrataba al personal y decía que no aceptaba a ciertas personas por 

su tipo, color de piel, y por sus características  físicas, y se confabulo 

con otras tres \U'? . y a (-La ue yo no las acepte 

por su tipo, ya que tienen un tipo mi vulgar y corriente y no estaba de 

acuerdo, que no es cierto que yo cobraba la cantidad de $1500.00 mil 

quinientos pesos, ya que es ilógico porque tengo clientes que trabajan 

en la delegación y solo le cobraba las multas que ya mencione, y 

debido a que le deje la administración a esta veo que estoy 



ganando menos dinero y cuando reviso mis libretas de control veo que 

aparecen descuentos al dos por uno, o por prestaciones que le 

dábamos a otras empresas y compañías, y ella falsificaba vales que yo 

utilizo para una empresa y me di cuenta de los folios que esto lo hacia 
- 

junto con los mozos  y  y comí y 

finiquite hace un mes, y aclaro que en el mes de diciembre del año 
2009 dos mil nueve le pedí a mi primo  Lit*i*t**[r 

que me apoyara en la administración y contabilidad de 

ambos establecimientos, ya que es contador y aunque tiene si propia 

empresa le da tiempo de ver las mías, el puso cámaras e implemento 

sistemas de control para evitar quese siguiera dando el robo, cada 

servicio se checaba rigurosamente para ver que entraba en caja, se 

hacían dos o tres cortes al día, el empezó a controlar las propinas y el 
cobro de las propinas, ya que observaba que no se excedieran en las 

propinas que se le daba, y como se les paga, por lo que yo creo 1  
\  al ver afectados sus intereses es que formúla 

denuncia, y siendo todo lo que deseo declarar previa lectura que 
zr 

de esta declaración en presencia de—-mi abogado y estando lonnfo! 
con su contenido estampo mi firma y  huella, agregando que 
momento he sido torturada, maltratada ni golpeada, y 

respetados todos mis derechos humanos y no tengo queja aIgQ 

asimismo, se me dio de comer y del trato que se me dio en esta 

Agencia y Fiscalía de delitos sexuales......  En declaración 
preparatoria se reservó su derecho adec$arar y en ampliación ante 
el Juez de la causa señaló: "...quetodo 7esto de lo que se me 
acusa fue planeado por  &-A  y  casera de nombre  3 

iiN1 la cual es de 

NI1IL!1Pffl'iiT1IítuÍStoda vez que hace dos meses 

aproximadamente tuvimos un problema ya que como en una 
ocasión dejé de pagar la renta, la misma se paró fuera de mi 

negocio provocándome y diciéndome que me iba a sacar, por lo 
que yo no le hice caso y slo me metí a mi SPA, sin embargo ella 
fue a denunciarme a la Delegación i IJ1IP dándose inicio 

a la Averiguación Previa J*U*I1II11E1TII1P*, por el delito de 

TENTATIVA DE HOMICIDIO, misma a la cual comparecí y 

declaré, misma Averiguación que hasta la fecha se fue al no 

ejercicio de la acción penal ya que ella nunca fue a ratificar 
porque los hechos que ella denunció fueron mentira, por lo cual 

reitero que la señora .Ü iene un rencor en mi contra 

r 
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por lo que se unió con la señorita  quien yo tenía de 

jSTJC,  encargada en el SPA y que al percatarme de que había faltantes 

en las ventas reportadas ya que los servicios que se cobraban no 

correspondían con el número de clientes que ingresaban al lugar, 

4.  o  es por esta razón que pedía ayuda a mi primo J13 para que 

llevara la administración del lugar y pudiera vigilar , que 

MEX1CO  eportara las ventas tal y como eran y en razón a 
que se le quitó la administración del SPA y por ende vio afectada 

significativamente su economía- al no poder seguir robando es 

CAUSA: liqolíWota que se unió con la casera ya que ella sabía 
perfectamente la problemática en la que nos encontrábamos, 
queriendo aclarar que al principio de mi declaración y donde se 
menciona que hace aproximadamente un año la señora 

le dijo a  que es la que tiene mas tiempo 

, .Ir  ando conmigo, pero ella no accedió, hubo una omisión ya lo 

o dije fue que hace aproximadamente un año la señora 

le dijo a  que es la que tiene mas 

~~ ieT%Q, trabajando conmigo que ellas, es decir  j  y 
JUZGADO 14  podían quedarse cQn el negocio y quitarme a mi 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  pero ella no accedió, además de çue en la parte en la que dice 
que la misma no conoce a  esto es mentira ya que yo si 

dije que conozco a  •3  y la reconozco como una de las 
masajistas que trabaja en los SPA, también es mi deseo aclarar 

- -  

que yo no manifesté que le cobraba por trabajar si no únicamente 
hice mención de una regla que hay en el.SPA sobre multas que 

se impusieron para evitar que las muchachas llegaran tarde y 

dejaran sucias las áreas de masaje; asimismo solicito se lleve a 

cabo una Inspección en los SPA de mi propiedad para que se 

verifique que efectivamente las personas que me denuncian 

siguen trabajando en dicho lugar, ya que las mismas no están 
obligadas a nada, a mas de que se-verifique que dicho lugar 

cuenta con los letreros que próhíben tener sexo; deseando 
agregar que las masajistas que laboran en los SPA trabajan por 

comisión, esto es, que de acuerdo a -  los masajes que las mismas 

realicen se les pagará por su servicio, con independencia de las 
propinas que cada cliente les de, siendo mi deseo manifestar que 

es un SPA para todo tipo de clientela, es decir, que asisten tanto 

hombres como mujeres de todo tipo de clase y edades, por lo 

que se tiene estrictamente prohibido llevar a cabo cualquier acto 

de tipo sexual, siendo una obligación de las masajistas el 



reportar cualquier  mal  interpretación  que  pudiera  hacer algún 
cliente, estando en la publicidad del lugar tanto en la pagina de 

Internet como en los volantes que se reparten expresamente que 

se prestan masajes terapéuticos, relajantes, deportivos, etcétera, 
con la prohibición de "NO SEXO", señalando que las masajistas 

conoce dichas reglas y saben qie la sanción será el despido 

inmediato  como  así  ocurrió  en  alguna  ocasión,  deseando 

manifestar que en el mes de Enero del 2010 dos mil diez una de 

las medidas que se impusieron fue el firmar un reglamento en el 
cual  se  plasman  las  reglas del  lugar,  tales como  presentarse 
aseadas,  portando  uniforme,  buena  presentación  y quedando 
prohibido tener cualquier tipo de actividad y/o contacto sexual, 

así como  las sanciones por llegarl:'tarde y las inasistencia;  por 

último deseo manifestar que el día 17 diecisiete de Mayo del 

presente año me fueron sustraídos tos expedientes laborares, por . 

lo cual levanté un acta especial ante el Juez Cívico de Benito 

Juárez  para  manifestar  lo  sucedido,  documentos  los  cuates /4 
contenían  las  certificaciones  de llas  masajistas,  contratos  y 
solicitudes de empleo en donde secorrobora que efectivamente 

ellas  entraban  a  trabajar  con  experiencia  y  conocimientos 

previos... " . -  Así  también  ante:  este  mismo  Órgano 

Jurisdiccional  en  audiencia  de  ley  ratificó sus  anteriores 

deposados sin agregar nada mas al respecto. - - - - - - - - - - - - 
 -  -  -  42. -  La  declaración  del  indiciado  -j  JU.L 

t]UPiflhlflII1UMITI1IulPÇ  quien ante EL Ministerio Público,. 

señaló: "...en relación a los hechos, la: niego por ser falsa, ya que la 

verdad de los hechos es la siguiente que si conozco a  
por que trabaja en el SPA como masajista, el día 18 ! 

dieciocho de mayo del 2010,  siendo aproximadamente las  17:30 
diecisiete horas con treinta minutos, me encontraba en el SPA de 
nombre 4~ ubicado en calle de @~OS ,  numero  colonia 

DelegaciortIIL..L en mi oficina 

por  lo  que,  estaba  solo  y  entraron  
k  y otras dos personas, no recuerdo quien de las cuatro me 

estaban gritando de groserías  y me quitaron unos papeles de su 

escritorio, entonces me levante por el documento con  \'k. y esta 
me dijo que me iba a romper la madre y me levanto el brazo, 

únicamente la tome de la muñeca, y se lo quite, me salí de la oficina, 
para hablar al numero 066 de la policía publica y les di las espalda, 

entonces al  realizar mi  llamada  a dicho  numero,  solicite que  me 

2 - 
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enviaran una patrulla, enseguida llego la patrulla y me salio a la calle y 
di las gracias al 066 y  corte la comunicación, entonces ingreso un 

oficial de policía a las instalaciones y le pedí que retirara a 

a las otras dos personas, que también son empleadas del 

spa, les dije que las retiraran de ahí, entonces me subí yo solo en la 
patrulla y nos trasladamos a la delegación rl*Ut :ii.tír llegando a la 
delegación _VIJ*JÍM como no. pude declarar me trajeron a estas 
oficinas, asimismo en cuanto al lenocinio , ignoro por que me acusan 

del delito de lenocinio, asimismo, quiero manifestar que yo en el SPA, 

cAuSAr,jp. cuando llegue a trabajar por invitación de mi prima impuse un 

sistema para tener un control a la muchachas, siendo que se contaran 

todos los clientes que entraban y salían del SPA, que yo me encargaba 
de cobrar la parte de la cabina y las muchachas su propina, por cabina 

lca cobrábamos $400 cuatrocientos pesos y por la cabina de vapor 
cuatrocientos cincuenta pesos, por cada cliente que se tenia, los 

9  v1\ 
que se dan en el spa son masaje terapeutico podologia 

uñas otra de las medidas eran que ellas no podían llevar nada 
manos, asimismo, los clientes tenían que cambiarse primero y 

JUZGADO  P-Á  pasaban las chicas, asimismo, puse la sanción a las 
VIGESIMQ.  •)jVitc,i:'.  

OCTAVO PEJjELELJchachas por que llegaban tarde, la cantidad de dicha sanción era 

100 cien pesos, las muchachas tenían como uniforme una bata con 
traje de baño en la cabina de vapor y un vestido negro para la cabina 

• seca, el cual es arriba de las rodillas y liso, desde que se contrato cada 
, 

una, así se estableció que tenían que dar el servicio, con respecto a los 

VIGS1M0OCT1iI quinientos pesos que daban las muchachas no era cierto, 

 

ELOPENM  asimismo, siendo todo lo que deseo declarar...". En declaración 
preparatoria ratificó su anterior declaración reservándose su 
derecho a declarar y en ampliación ante el Juez agregó: .que al 

parecer todo esto de lo que se me acusa fue planeado por 
y la casera del cual no sabe su nombre pero es una mujer de 

aproximadamente 

P*u1J*J*I,Pfl*iLJ u1[IfI ya que yo le había 

afectado los intereses a  , ya que antes de que llegara a 

ayudarle a  no se reportaban todas las terapias que se daban 
y cuando llegué ya estaba al pendiente de que se apuntaran dichas 

terapias y solicité que llevara la cuenta de los 

clientes que entraban y salían del SPA, en cuanto al abuso entraron a 

mi oficina de forma muy agresiva la señorita 1 •, t1 Z 

-V 1J  , M iz,t*1  y otra persona de la cual no sabe sus 

nombre, empezaron a insultarlo y agredirlo verbalmente y  le 



arrebató unos papeles de su escritorio los cuales quiso recuperar pero 

en ningún momento tuve ningún tocamiento con ella, de hecho cuando 

vi que estaban muy agresivas hice 'una llamada de mi celular al 066 el 

cual esta registrado en mi celular y no se me hace lógico que si yo fui el 

agresor, pida el apoyo de la fuerza pública, por lo cual solicito se 

revise mi teléfono y se verifique dicha situación; además se por mis 

familiares que los SPA están abiertos y aperando y que las persona 

que me demandaron están trabajando ahí, por lo que pido una revisión 

judicial de ambas instalaciones que son 

en la Colonia 

respectivamente, que en ningún momento desde que empecé 

a ayudarle a o he tocado ni tratado de manera irrespetuosa 
a ninguna de las terapeutas, en cuanto a los anuncios que no se 

permite sexo tuvimos una verificación por parte de Protección Civil en 

donde se nos solicitó que los anuncios prohibiendo sexo se le 

adicionara el número del artículo y la Ley correspondiente, se que la' 

casera y la señora  tuvieron problemas fuertes hace dos 
meses, ya que incluso la demandó en  por 
lo que creo que se puso de acuerdo con  f'\.k\  para realizar las  

ÍA 

demandas, por lo que en ningún momentoy bajo ninguna circunstancia 

se va a permitir sexo en los SPA, siendo todo lo que desea 
manifestar...".- Así también ante - este mismo Organo  '' 

Jurisdiccional en audiencia de ley ratificó sus anteriores 

deposados sin agregar nada mas al respecto -- - - - - - - - - - - - 

- - - III - Es atendible en este momento In çJjsuesto por el articulo 1 4, 

apartado 2 del Pacto Internacional de Dr4hos Civiles y Politi*s -. 
articulo 8, apartado 2 de la Convención  ricana sobre Derechos 
Humanos o Pacto de San JOSE de Costa kicájartículo 247 del código 
procesal penal, de cuya interpretación se oHtiene el principio de 

presunción de inocencia, mismo que se- tradice en: "un derecho 

subjetivo público, que se ha elevado a la egoria de derecho 

humano, mismo que es eficaz para constituirJ derecho a recibir 

la consideración y el trato de no autor o no partipe en hechos de 

carácter delictivo o análogos a éstos."- - - - - .k ------------- 
--- Principio que además de encontrarse contenido *r la Constitución 

Federal de forma implícita, al realizar una conjunta inteçetación de las 

garantías individuales en materia penal, como se aprecia en la 

siguiente tesis jurisprudencia¡.~ ----------------------------- 

2 
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PRESUNCION DE INOCENCIA. EL PRINCIPIO RELATIVO 
SE CONTIENE DE MANERA IMPLICITA EN LA 
CONSTITUCION FEDERAL. De la interpretación armónica 
y sistemática de los artículos 14, párrafo segundo, 16, 
párrafo primero. 19, párrafQ:primero, 21, párrafo primero, y 

oJ) 102, apartado A, párrafo segundo, de la Constitución Política 
de los Estados Unidos Meeanos. se  desprenden, por una 
parte, el principio del debidproceso legal que implica que al 
justrotable se le reconozcal derecho a su libertad y que el 
Estado solo podrá priv del mismo cuando existiendo 
suficientes elementos incinatorios y seguido un proceso 
penal en su contra en éU.Ze  se respeten las formalidades 
esenciales del procedinio, las garantías de audiencia y la 

CAUSA:  III de  ofrecer  pruebasra  desvirtuar  la  imputación 
correspondiente  el  1  pronuncie  sentencia  definitiva 
declarándolo culpable;-3por otra  el principio acusatorio 
mediante el cual correside al Ministerio Publico la función 
persecutoria de los deIity la obligación (carga) de buscar y 
presentar las pruebasge acrediten la existencia de estos 
tal y como se despren  de lo dispuesto en el articulo 19 
párrafo primero  parW*açmente cuando previene que el 
auto de formal prision cbra expresar  los datos que arroje 
la ¿veriguaclon pre'v1a  Tos que deben ser bastantes para 
comprobar  el  cuerp-del  delito  y  hacer  probable  la 
responsabilidad del aoiado  en el articulo 21  al disponer 
que 1a investigacion y persecución de los delitos incumbe al 

JUZGADO  - ,jinisterio Publico  asJ como en el articulo 102  al disponer 
1ue corresponde alMirristerio Publico de  a Federación  a SAL  \  " 

OC persecución  de  toos  los  delitos  del  orden  federal 
correspondiéndole  buscar y  presentar las  pruebas  que 
acrediten la responsabilidad de estos  En ese tenor, debe 
estimarse  que  los ::principios  constitucionales  del  debido 
proceso legal y el acusatorio resguardan en forma implícita 
el diverso principio dé presuncion de inocencia dando lugar 
a que el gobernado no esta obligado a probar la licitud de su 
conducta cuando se ,  té imputa la comisión de un delito, en 
tanto  que  el  acusado  no  tiene  la  carga  de  probar su 
inocencia, puesto que el sistema previsto por la Constitución 
Política de los Estados Unidos Mexicanos le reconoce, a 
priori,  tal  estado,  aL'dísponer  expresamente  que  es  al 
Ministerio Público a quien incumbe probar los elementos 
constitutivos del delito y.-de la.-çulpabilidad del imputado. - - - 
Novena Epoca. Amparo -  en reyisión 1293/2000. 15 de agosto 
de 2002. Once votos.  Ponente: Sergio Salvador Aguirre 
Anguiano. Secretarios: Eduardo Ferrer Mac Gregor Poisot y 
Arnulfo  Moreno  Flores.  El  Tribunal  Pleno,  en  su  sesión 
pública celebrada el quince dé agosto en curso, aprobó, con 
el número XXXV/2002, la tesis aislada que antecede -,y 
determinó que  la votación es idónea para  integrar tesis 
jurisprudencial.  México,  Distrito  Federal,  a  dieciséis  de 
agostodedosmildos.----------------------------  

- - - Mismo que se ha recogido por diversos instrumentos 

internacionales, y que deben ser acatados por la legislación secundaria 
penal nacional. dado que, de acuerdo con el artículo 133 de nuestra 

Carta Magna, éstos forman parte de la LEY SUPREMA DE LA UNION, 



debiendo por tanto ser armónicos coriiel conténido de la Constitución y 

respetados por la legislación secundaFa, atento a la JERARQUIA DE 
LAS LEYES, prevista por la SUPREMA, CORTE DE JUSTICIA DE LA 
NACION, que estableció que los TRATADOS INTERNACIONALES 
FORMAN PARTE DE LA LEY SUPREMA DE LA UNION, 
ENCONTRANDOSE JERARQUICAMEN1'E POR DEBAJO DE LA 
CONSTITUCION FEDERAL, PERO'. SOBRE LAS LEYES 
FEDERALESYSECUNDARIAS- - - - ---------------------
- - - Instrumentos internacionales dentrfe los que encontramos - - - - 

DECLARACION  fÓS DERbHOS DEL HOMBRE 
DEL CIUDADANO. . Q.ue.ren St 
hombre será considerado ¡no(  
declarado culpable".--- - - - ---- 

DECLARACION UNIVERSAL t 
Estableciendo: "Toda persona: 
derecho a que se presuma su.í 
pruebe su culpabilidad, conforrn 
en el que se hayan ase 
necesarias para su defensa".- 

PACTO INTERNACIONAL DE 
POLITICOS. Mismo que establ 
persona acusada de un delit 
presuma su inocencia mientras 
conforme a la ley". ---------- - 

riículo 9o. señala: "Todo 
e hasta que haya sido 

.1 

DERECHOS HUMANOS. 
4sada de un delito tiene 
ncia mientras que no se 
la ley y en juicio público 

k todas las garantías 

)ERECHOS CIVILES Y .. 

en el articulo 14.2: "Toda 
rene derecho a que se 
sé pruebe su culpabilidad. 

Li 

CONVENCION AMERICANA 
HUMANOS. Que en su artic 
persona inculpada de delito tiene 
su inocencia, mientras no se 
culpabilidad". -------------- 

- - - Atento a lo anterior, es menester 

JjT ir1I$mít 
uIU1rwuIULUIIÍT1IIL son considíad 

de LENOCINIO y de ABUSO SEXUAL única 

OBRE DERECHOS 4  - 

balar que los acusa1os 

.1LJITLII 
NOCENTES del delito 

'ñite por cuanto hace al 

o. establece: "Toda 
:ho a que se presuma 
lezca legalmente su 

segundo de los acusados mencionados. basta ^ no se demuestre lo 

contrario, carga probatoria que le asité al Eado, a través del 

Representante Social, por lo que bajo FáSte ten, serán analizadas 

todas las probanzas que obren en la pres1te cau4 ----------- --- 

- - - En este sentida, eS atendible en esteFnomento lo dispuesta' por el' 

artículo 247 'deI código- procesal pepalde cuya interpretación se. 

obtiene el principio dé presunción de inocencia,»çons,stente en que 

toda persona es inocente hasta -que no sedemuestre lo contrrío, por 

lo cual se debe analizar en su conjunto los medios de convicción, para 

llegar a una determinación final y corroborar si le asiste o no la razón al 
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= = = = = ESTUDIO DEL DELITO DE LENOCINIO = = = == 

CAUSA: Mm~ 

- - - V.- A los medios de prueba que anteceden se les concede 

eficacia probatoria en términos de los artículos 246, 253, 254, 255, 261 

y 286 del Código de Procedimientos Penales para el Distrito Federal y 

con los mismos se acredita el cuerpo del delito de LENOCINIO, en 
agravio de  M' -,_ UIHfM1tIMaUIflI$jrL 
Ii$  -E T1T  í  UflU1 

-ks  Üfl 
un1f11iIauínfr 

-e  *tr.PImríriíI1IJELfljasj]p., previsto en el artículo 189 

fracción II (hipótesis de nduzcaa una persona para que comercie 

sexualmente su cuerpo con otra o facilite los medios para que se 

prostituya); ahora bien, resulta menester precisar que si bien en el 
IDOS  de Formal Preso dictado por esta Autoridad Resolutora en contra 

i.LtNNfPfl1MJ*flrt se tuvo el ilicito de 

INIO como un delito continuado, es que de la secuela 

sal se establece con claridad que dicho ilícito, de acuerdo a su 
JUZGADO çonsuflacion se tiene como instantáneo -  pues atendiendo al analisis VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL  • acucioso de las acciones desplegadas por la citada encausada es que 

se infiere que cada conducta la consumó en un solo acto en donde se 

agotaron los elementos de la descripción típica (lenocinio); es por lo 

anterior que se estará a lo señalado en el articulo 17 fracción 1 

(instantáneo), en relación al artículo 18 párrafo primero y segundo 

(hipótesis de acción dolosa) y artículo 22 fraccion 1 (hipótesis de los 

que lo;realicen por sí) del mismo ordenamiento punitivo, en términos 

del artículo 124 del Código de Procedimientos Penales para el Distrito 

Federal, pues se acreditan los siguientes elementos: ---------------
- - - A) LA EXISTENCIA DE DIVERSAS ACCIONES como 

manifestación exteriorizada de la voluntad del agente del delito 

encaminada hacia un fin, ya que la sujeto activo indujo a cada una de 

las ofendidas 

iIfl1rJpLS.pmupL -t 

5  IJ  W*Ut LPt 

i1I1 _I1.fawIHmlRt -&i  NC1fl1IEL y 
!JJL*1_ -I1ui:LiuiaI:I_'11 a comercializar 

sexualmente su cuerpo con otros sujetos, ya que las pasivos laboraban 

en un SPA, siendo que la encausada les señalaba a cada una de ellas 

que si querían ganar más dinero tenían que ser más complacientes, 



esto es, tenían que masturbar al cliente, tener relaciones sexuales, 

tener sexo vaginal; inclusive la sujeto activo les señalaba como realizar 

el acto sexual, y que por dichas relaciones les pagaban una cantidad 

de dinero; además de que la acusada les facilitaba a cada una de las 
ofendidas los medios para su prostitución, entendido ello como el 

hecho de que les brindaba los espaqios en donde daban sus masajes 

llamados SPAS ubicados en JLuj$NflhIftflL número 40 Colonia 

1df*ibLutW, Delegación tjiiitj lugar en donde se 

encuentran cuartos privados de vapor y en seco; y otra sucursal 

ubicada en la calle :'1p . número Colonia 

fljfl Delegación  lugar que de igual manera se 
cuenta con cuartos privados de vapor y en seco, aunado a que 
realizaba la propaganda para que los clientes asistieran a dicho lugar 
de masajes; por lo tanto se advierte que les facilitaba los menos, al 

proporcionarles las instalaciones adecuadas (cuartos privados), 

as cabinas de masaje, eran individuales y las mismas contaban coi 

puerta y chapa con llave aunado que a través de la pultcidad 

conseguían a los clientes y ofrecíán diversos servicios dese un 

relajación manual hasta sexo vaginal por lo que la sujeto activo 

actuando por si, indujo a la ofendida  iT1IJJJç 
i*jJJJ$L$, en el año 2007 dos mil siete, a que comercial iz;PEf4 
sexualmente su cuerpo con otros sujétos (clientes), es decir le decía  SUSTM  

que si quena ganar mas dinero tenia que ser mas complaciente con los 

 

mismos esto es terminar el masaje con una masturbación y por ello le  ' 
pagarian mas ademas de que le facilito a la ofendida los medios para 
que se prostituyera al brindarle los lugares en donde realizaban los 

masajes, los cuales contaban con cuartos privados con puerta y chapa .ADQV3 

 

con llave, en donde se contaban con camas tipo planchas para  DE LO 
masajes en húmedo y en seco; con aceites, cremas y shampoo, 

lugares estos en donde eran atendidos los clientes por las ofendidas; 

de igual manera en el mes de mayo del año 2009 dos mil nueve 

indujo a la ofendida i2. iUt1JJ**lI1*D1II1NIIp., a que 

fuera más complaciente con sus cliente, es decir relajarlos con una 
masturbación y desnudarse para queocaran su cuerpo, a lo cual 

tendría un ingreso mayor, además de que le facilitó los medios, al 

proporcionarle los lugares llamados Spa, en donde se realizaban los 

masajes en diversos cuartos privados con puerta y chapa con llave, 
que se contaba con una plancha en donde el cliente se acostaba para 
que le realizaran el masaje con aceites y cremas que habían en dichos 

cuartos; de igual manera en el mes de mayo de 2007 dos mil siete, 
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la sujeto activo indujo a la ofendida  a 

que se desnudara en frente de los clientes y que tenía que masturbar a 
los mismos, a tener relaciones sexuales vía oral y vaginal, además de 

que la sujeto activo le facilitó los medios para que la ofendida se 

prostituyera, como son los dos lugares llamados Spa, los cuales 

contaban con cuartos de masaje húmedo y en seco, en donde el cliente 

se acostaba en una plancha para que se le aplicara los aceites y 
Shampoo antiestrés; posteriormente en Abril de 2007 dos mil siete, 

indujo a la ofendida i-% 1-4 .L(flJlllflJlUJllI$ , a que fuera mas 
complaciente con el cliente, señalándole que se tenía que desnudar, 

hacerle a cada cliente una relajación más placentera, es decir tenía que 

masturbarlo, para que la ofendida ganara más dinero, facilitándole así 
los medios para que se prostituyera como lo son los dos lugares 

t/ \ 

PA) con cuartos privados, que tienen puertas y chapa con llave, lugar 

donde la ofendida le daba masajes a los clientes con aceites, 

f4tiampoo y crema relajantes; posteriormente en el año 2009 dos mil 

'nueve,  indujo a la ofendida  -j  UJ1$1ft1jLjIJjJJIuIflhuiT a 

masturbara a los clientes, que tuviera sexo oral y vaginal, siendo 
•  JUZGADO que por estos servicios le pagarían más, además de que le facilitó los 

VIGÉSIMO 
OCTAVO PEN medios para que se prostituyera en los citados lugares (SPA), los 

• cuales cuentan con cuartos privados en donde la ofendida llevaba 

acabo las relaciones sexuales con sus clientes  después en el año 

2007 dos mil siete la activa indujo a la ofendida  16 V11ítT_ 
rijI11M1I!flIiJ, a que comercializara sexualmente su cuerpo con los 

j3 clientes para tener relaciones sexuales, facilitándoles los medios como 

son los SPA, lugares estos que contaban con varios cuartos privados; 
en donde la ofendida realizaba los masajes sexules; posteriormente 

en el año 2007 dos mil siete la sujeto activo indujo a la ofendida 

m -t JilIUIIh'lt  1flt111$t  a  que  comercializara 
sexualmente  su  cuerpo  con  otra  persona,  es  decir,  que  tuviera 

relaciones sexuales con los clientes, facilitándole los medios (SPA) 

para que se prostituyera en los cuartos privados que contaban con 
planchas de concreto donde practicaban los masajes sexuales a los 

clientes; por último en el año 2009 dos mil nueve indujo a la 

ofendida  f1TjIfl  a  que 

comercializara sexualmente su cuerpo con otras personas, esto es a 

que hiciera masajes eróticos a los clientes y por esta actividad le iba a 
pagar mas, además le facilitó las instalaciones (SPA) que contaban con 

cuartos privados con puerta y chapa para que realizara los masajes 

eróticos a los clientes. El anterior elemento se encuentra acreditado 



con los medios de prueba que a continuación se analizan: ---------- 
- - - Con la declaración de la denunciante  !U 

Ne quien manifestó que: "...por el mes de junio del año 2004 

dos mil cuatro entró a trabajar con la señora  -f\ 

en un SPA, ya que vio en - el periódico reforma un anuncio 

en donde solicitaban terapeutas sin experiencia, que llegó al inmueble 

ubicado en calle Delegación 

I1it*, con el nombre de  * 1 t., que la señora 
la entrevistó y le dijo que si tenia experiencia en dar masajes 

que le dije que no y ella misma la capacitó para dar masaje antiestress 
a nivel muscular, su horario era de 15:00 quince horas a 21:00 veintiún 

horas, la capacitación fue de un día, así estuvo trabajando como dos 
años y medio, después se abrió otra sucursal en donde la llevó a 

trabajar ubicado en Calle1L1t, numero Colonia iri 
con el nombre de ** 

con un horario de 16:00 dieciséis horas a 22:00 veintidós 

horas, que se abrió otra sucursal ubicada e OMM*11~ número* / 

ColoniiUfiESflhjV'Is'Delegacion 1II1I1J*til que un di a le 
dijo que si quería ganar mas dinero tenia que ser mas complaciente \ 
con ellos, que tenia que desnudarse cuando le diera el masaje al 

cliente y terminar con una masturbación, por lo que aceptó y por este 
servicio cobraba $60000 seiscientos pesos, que tenia dos o tresG 
servicios al día, y al final del día  P\  L*JISÍ1II*1UILI le 
pedía la cantidad de $30000 trescientos a $500.00 quinientos pesos 
diarios, que se los tenia que entregar para seguir trabajando, 
beneficiándose la señora  quien es la dueña del SPA que es 

un lugar dedicado a explotar la prostitución que todas ejercen y de la 

cual ella obtiene un beneficio económico por cada cliente que asiste 
pero que en el mes de febrero del año 2009 dos mil nueve f  DE WPE 

le dijo que tenia que tener relaciones 
sexuales con los clientes, que de lo contrario ella tenia su dirección y 

sabia en donde vivía y le iba a hablar a su familia para decirles a que 

se dedicaba y como tenia una hermana enferma de cáncer le dijo que 
no caería mal una pena mas a su familia; que A u1iL'J*h 
le cobra $1,500.00 mil quinientos pesos mensual por ejercer la 

prostitución, que son cuotas fijas, que hay eventos en la noche que la 

gente que acude es gente de la Delegación Il1JIÍll y sus 
Licenciados, que tenían que ser muy complacientes y que no les 
cobraban por tener relaciones sexuales; que la emitente se dedica al 
sexo servicio desde los 28 veintiocho años de edad ya que estaba 

ii 
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amenazada, que actualmente tiene dos o tres clientes, a los que les 
cobra de $600.00 seiscientos a $800.00 ochocientos pesos, pero cada 
mes, le entrega a la señora fL\ a cantidad de $150000 mil 

quinientos pesos mensuales; que en enero del año 2010 dos mil diez 
llego su primo  (b  quien es 
administrador y  .  ¡jo que esta persona iba a poner control que 
le dio a firmar un contrato laboral en el que decía que estarían a prueba 
treinta días, otra cláusula decía que el patrón podría cambiarlas de 

lugar de trabajo y prescindir de los servicios si así lo decidía y 

cambiarlas de sucursales; que la ernitente se opuso a firmar el contrato 
porque a partir de que llego les cobraban multa por llegar tarde 

y multa por cualquier cosa y además la ofendía y le decía que ya 
estaba vieja y que si no la contrataba nadie la iba a contratar, que el 
abuso económico era muy fuerte, beneficiándose la señora  y 

primo; que la señora  y su primo se dedican a explotarla, 

blndola a ejercer la prostitución y que ellos obtienen un beneficio 

Ç omico por cada cliente que asiste que el día 18 dieciocho de 
año 2010 dos mil diez, aproximadamente las 17:55 diecisiete 

E ras con cincuenta y cinco minutos se encontraba en el 
Ubicado en Calle 

que iba a hablar con el 

administrador  b  para ver cuando 

Cp 

O OCTPVO 

empezaban a trabajar, que discutieron por el contrato y por la forma de 
trabajar, que le dijo que tenían que firmar el contrato si no, no iban a 

laborar, que eran ordenes de  /  ILTØ que en ese 
momento entró  

-  
1-1, quien agarró unos 

documentos y comenzaron forcejear por los papeles y  sujetó a 
5 de un brazo para inmovilizarla y quitarle el documento 

pegándole en la cara y abdomen, que la emitente trató de separarlos 
pero no pudo; que (7 le metió una mano entre las piernas a 

que le tocó sus glúteos y área púbica y ella gritó que le 

hablaran a una patrulla y salio a hablarle a una patrulla y 

siendo aproximadamente las 18:05 dieciocho horas con cinco minutos 
el policía entro al patio del inmueble y volvió agredir a 3 

para quitarle los papeles, y fue cuando el oficial dijo que iban a ir a la 

delegación, que se entero que en la agencia estaba puesta a 

disposición por lo -que realizó su 

formal denuncia por el delito de lenocinio cometido en su agravio y en 

contra de y 
Deposado que ratifico ante este Órgano 



Judicial así también en relación a la sustancia del hecho agregó 

que: los documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 

847 manifiesta los reconoce que son bitácoras que tienen los reportes 

de trabajo y los cuales contienen el nombre de la chica, a los cuales 

anexan baucher de lo clientes así como tarjetas de promoción como 

descuentos, que detrás de cada baucher se le pone el nombre de la 

chica que atendió al cliente, asimismo en la misma bitácora se incluye 

la forma de pago del cliente; que en la nota periodística que obra a foja 

731 de la causa en la misma aparecen tres compañeras como 

a la cual en el trabajo llaman como  lI*tr  6  -  quien es 

y  cuyo sobrenombre es1øfotografía 

que fue tomada en la expo sexo donde fueron promocionadas; que los 
cliente no le pagaban en forma directa sus servicios; que trascurrieron 
cuatro y medio desde el momento en que entró a laborar a que la 
obligaron a prostituirse qu1os masajes eróticos la de la voz lo realiza 

desde hace aproximadamente año y medio; que sus ingresos no 

aumentaron  después -de  ue  la. obligaron  a  prostituirse;  que  su 
sobrenombre para trabajar era  el cual se lo puso la señ9,ça 

iesde el momento en que entró a trabajar; que la s_ 
fk  acudía dos o tres veces por semana o a veces diario al S'k 

que la de la voz si conoce al señor  'Uk'a que tra 
como valet paking e incluso fue novio de la señora  ; qu 
voz  no  acudió  al  Ministerio  Publico  a  denunciar  porque 
trabajando bajo presión y amenazas que son los chicos de la lirqp¡,ezcVQ  

quienes abren y cierran el SPA; que después de que presentó la 
denuncia no se siguió desempeñando como sexo servidora; que la de 

la voz acude a -denunciar y después va al SPA porque el mismo 

personal del Bunquer les dijo que sé presentara a trabajar de manera 

normal, lo cual se lo refirió la comandante .  tb  de la cual no sabe 
su apellido; así como lo referido. por la pasivo 

en lo medular al hecho padecido 

manifestó que: "...en Marzo del añoç2008 dos mil ocho ingresó a 

laborar al SPA ubicado en numere 
que la contrató \ de 

las terapias que se realizaban, que todo era normal porque el masaje 
era reflexológico, o deportivo, que semanas después le pidió que fuera 

mas complaciente con sus amigos, abogados, que les hiciera una 

relajación, esto es masturbarlos, que tenia que desnudarse 
completamente y dejar que le tocaran su cuerpo, que le dejaría mas 

dinero., que comenzó a amenazarla de que si no lo hacia le diría a su 
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novio de la actividad que realizaba en ese lugar, por lo que a partir del 

mes de mayo del año 2009 dos mil nueve inició con ese tipo de 
relajación hacia los clientes, que le pagaban la cantidad de $300.00 

trescientos pesos o $40000 cuatrocientos si era con traje de baño, que 

era n el vapor del SPA y $600.00 seiscientos pesos si era totalmente 

desnuda; que en el mes de julio del año 2009 dos mil nueve empezó a 
presionarla para tener sexo vía vaginal y oral con todos los clientes que 

llegaban al SFA, que le dijo que su novio se enteraría de su actividad y 

que le arruinaría la vida; que a partir del mes de julio del año 2009 dos 
mil nueve por primera vez ellaHepresentó al primer cliente diciéndole 
que se lo tenía de coger», que ella prefería hacer una estimulación 

manual que una relación sexual oservicio completo vía vaginal u oral, 
que le dijo que si no lo hac ib le Llamaría a su novio, y así fue como 
accedió. y esta actividad t*E  alizó hasta que se dio cuenta que tanto 

ella como su primo CTJ,LIJflhPaJI*.UJ% la explotaban 

te, que le pedían cuotas elevadas por cada uno de los 

sí como multas y cuota mensual fija que habían establecido 
4 

le quedaba dinero que trato de hablar con  para 
pedirle que les quitara las cuotas fijas de $1,500.00 mil quinientos 

smensuales, cantidades que ¡\, pedía para su beneficio y 

Çuien administraba el SPA, lugar dedicado a explotar la prostitución y 

L.4ant& como su primo 1JIWV 
obtienen un  beneficio económico por cada cliente que asiste, que 

P\- e  dijo  que no  se  le ocurriera denunciarlos  porque  no 
lograrían nada; que O' las trataba 

despectivamente refiriéndose a ellas como lastres, que a ella le 

llamada gorda y vieja y que quería carne fresca, y desde que inicie a 

trabajar y prosperaron 

mucho económicamente mientras que la emitente vivía con lo mínimo 

que -> 1DL, la hacia sentir muy mal, le bajaba mucho su 

autoestima al decirle que estaba gorda, vieja y que quería carne fresca; 

que el día 18 del mes de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas 

se presentaron, al SPA ubicado enIL*ttHLLJfl  en la Colonia 

L.]pjiJIiíIU1ILji. para hablar con  ya que le debía dinero por 

unos servicios, que cobró y se retiró al SPA ubicado en"TIII1IIIELt$L 

HIJJJJI* con  'UIJ1IL, que les 

informaron que  (  había agredido físicamente y sexualmente a 
que al tener a la vista a  ..lIfIIliFDflh$iIJIflTUJ 1T lo 

reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como el mismo sujeto 

que le pagaba lo que quería y la obligaba a tener relaciones sexuales 
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con los clientes; que al tener a la vista a  I\ 
1EflI$'la reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como 

la persona que las obligaba a prostituirse y las tenía amenazadas. 

Después de ratificar su deposado en audiencia de ley agregó en lo 

que interesa que: los documentos que obran de fojas 695 a 847 de la 

causa son las hojas de ingreso diario al SPA, ya que unas son hojas 

que lleva el que administra la caja y en base a estas hojas les pagaban; 

que no le consta directamente el tocamiento que le hizo el señor  Ç 

LLLa la señorita  .; que las condiciones de trabajo que 

le ofreció la señora  *ttJ11II era el dar masaje y nunca 

se le ofreció el dar masaje relacionado al sexo; que los costos de los 

servicios  que  proporcionaban  en  el  SPA  eran  mil  pesos  por 

estimulación manual, mil quinientos por oral y mil ochocientos a dos mil 

el servicio completo; que en el primer mes que laboró en el SPA realizó 

entre doce o quince masajes aproximadamente; que fue cuando ya 

tenía tres  meses  laborandW que  la  señora  .i  la obligo-  a 
prestarle un servicio a un abogado amigo de ella, alegando que r1q, 

tenía documentos y que si no lo atendía podía llamar a migración; 

actualmente la de la voz es masajista terapeuta; que fue en Diciem\ 

del 2009 dos mil nueve que el señor  Tj11PI  ingresó 'a 

trabajar en el SPA; que sabe que en los SPA de'TI1  y'\ 

siguen prestando servicios de masaje de terapia, AIJ IDO Vii Al 
 

el encargado de la recepción en'JMt  IJ.i es el señor  t-  gen el 

ir  11 es el señor  agregando que ellos no manejan el 

dinero de las propinas de las niñas ya que las reciben directamente 

ellas;  que no se siguen proporcionando servicios mas allá de las 
terapias; que anteriormente de los hechos que se denunciaron se  ' 
encargaban del SPA de  ,  el señor  y de 

J1J.J1m  el señor  UID  que después de 

denunciar los hechos la de la voz acudió  tSPA porque el señor 

les pagaba los martes y ella hizo cita para ir a cobrar, ya que se le 

debían mil trescientos pesos de los cuales solo le dio trescientos pesos 

ya que le dijo que no tenía mas dinero.- En el mismo sentido la 

denunciante  \ - i  IU1'  .'iJ.í*rseñaló, en lo que nos 

interesa que: "...el día dos o tres de mayo de 2007 dos mil siete, 

acudió a un local denominado  SPA ubicado 

en i  y ...,,. m, 
Delegación XJIIjjlJl1t  en donde se entrevistó con 

que después de verla en varias ocasiones 

físicamente le dijo que era el perfil que estaba requiriendo y que se 
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presentara la semana siguiente; por lo que la emitente entregó sus 

%JSTSCI4 documentos y e dijo que comenzara por dar masaje normal 

siendo terapias terapéuticas, masaje de relajación, anti estrés, 

reflexología, con horario de 10:00 a 16:00 horas de lunes a viernes, 

dando terapia a hombres únicamente; que después de una semana 

 

k.  le dijo que iba a llegar un cliente el cual era su amigo que le 

dijo 'te tienes que desnudar y darle una relajación manual Ico 
(masturbarlo) que el SPA era de masajes terapéuticos y masajes 
eróticos; que la emitente le dijo que no quería y  e dijo "ni la 

CAUSA: t hagas de a pedo porque tengo tus papeles y puedo ir a tu familia a 
decirle lo que haces"; que no le quedó de otra mas que entrar a la 

cabina en donde estaba un sujeto de nombres L - - quien le 
dijo que le diera masaje, que estaba acostado en la plancha de la 

_. , cabina por lo que comenzó a darle masaje, le dijo que se volteara, y 

éste se colocó enfrente de ella y la desnudo completamente 

idole que hablara con  y le iba a ir bien y que por la 
no se preocupara que  le ponía las manos encima 

eu pene y se comenzó a masturbar, por lo que accedió con el cliente 
- co 

 

JUZGADO  > y después fue a buscar a  \  quien le dijo que así se trabajaba 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL '  ahi que el servicio de medio desnudo se tenia que descubrir la parte 
de arriba completamente y masturbar al cliente el cual podía tocarla 

completamente, sin ningún tipo de introducción en el cuerpo, otro 

servicio era el desnudo completo, desnudarse completamente para 

masturbar al cliente sin la introducción de algo en su cuerpo y el último 
era la relación sexual que era mantener relaciones sexuales vía vaginal 
y oral (bucal) únicamente y que por cada servicio, ,\ tenia una 

cuota para cobrar mas, que esto se debía al estado de humor o si se 

tenía que pagar servicio de luz o agua en el SPA y que la forma en que 
\. la obligo durante dos años aproximadamente fue que la 

amenazaba diciéndole "que les iba a decir a su familia en que trabajaba 

y lo que hacia y que les iba a decir lo puta que era y que como tenía 

amigos narcos y abogados la iba a meter a la cárcel para que ya no 
saliera", que en varias ocasiones la obligaba (diciéndome 

que le iba a decir a su familia y en ocasiones le daba de cachetadas en 

la cara) a que se quedara después de su turno y que las llevaba a 

fiestas con sus amigos de la DelegaciónIEN casas o 

antros (bares), que consumía bebidas embriagantes y después tenían 
relaciones sexuales con dichas personas, que el pago -de esos 

servicios los recibía a la entrada y que los pagaba hasta el 
día siguiente o hasta después de una semana, que en el mes de 



septiembre de 2009 dos mil nueve  la cambio a otro SPA" 
denominado  ubicado  en  Calle 

Delegación 

1L:i1rque entró  Í  .LIi'  en el mes de diciembre 

de 2009 dos mil nueve a trabajar al SPA, que la emitente y sus 

compañeras comenzaron a recibir mas agresiones físicas ya que le 

jalaba del brazo y le hacia tocamientos en su cuerpo, la aventaba, la 

insultaba diciéndole "que no servia ni de puta, que era una hija de la 

chingada, pendeja, estúpida, idiota;  que";;  y su primo 

le cobraban mil quinientos pesos mensuales, para poder trabajar como 

sexo servidora en el SPA y  ''  e beneficiaba de pór qUe es la 

'administradora del SPA, en donde acuden muchos hombres, lugar e,,n 

donde  se dedicada a explotar la prostitución que todas ellas 
ejercen y de la cual ella y su primo obtienen un beneficio económico 
por cada cliente que asiste, que  1±  es daba muy poco dinero, y las 

extorsionaba y que si no querían que sus familias se enteraran de que 

eran putas le tenían que dar mil quinientos pesos mensual, que ella 
asistía al SPA por necesidad ya que requería el trabajo; que el día18 

dieciocho de mayo del año 2010 dos mil diez, aproximadamerit 

17:45 diecisiete horas con cuarenta y cinco minutos, se encontra 

el  SPA  ubicado  en 

yo fue a recoger una ropa a su trabajo que les dijeron que ya habían 
abierto el SPA ya que lo cerraron desde el día 14 catorce de mayo de 
este año que en el SPA estaba  Ç3 

con  ,  después  llegaron  k.  y , 
Ii 

que  le dijo a la emitente  estoy viendo lo de tus 
pinches papeles" que la emitente los tomo para leerlos y en eso se' 
levanto y la agarro del brazo izquierdo con su mano derecha y con la 
izquierda le pego en la quijada del lado izquierdo y enseguida le dió un 

puñetazo en el hombro izquierdo, diciéndole hija de la chingada dame 

los papeles que agarraste" que vio que era el contrato que quería que 

firmaran que tenia el nombre de  t 

después con la mano izquierda abierta le pego en su vientre del lado 

derecho en donde tiene una herida por .operación del apéndice y 

enseguida estando ambos de pie de frente le metió la mano entre las 

piernas y me le acarició por encima de su ropa desde los glúteos hasta 
su área púbica, dándole un ligero apretón en su área púbica por 

espacio de 5 cinco o 6 seis segundos, después la saltó y aventó que la 
emitente gritó que le hablaran a una patrulla por lo que  'alio 

Li 
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•  T 

rápido para pedir ayuda a la policía, después de 3 tres minutos regreso 

- un policía, aproximadamente las 18:05 dieciocho horas 

con cinco minutos, que \i 3Ivió a tratar de quitarle los papeles 

pero no pudo por que el policía localmo, de ahí el policía los traslado a 
la Agencia en Benito Juárez, que realizó su formal denuncia por el 

delito de abuso sexual cometido en su agravio y en contra de 

así como también denuncia el 

delito de lenocinio cometido en su agravio y en contra de  ( 

y 

ifl 1JJ3jJ1  quienes al tenerlos a la vista a través de la cámara de 
hessel los reconoció plenamente y. sin temor a equivocarse como la 

dueña y administradora y como administrador del SPA que usan como 
pantalla para dedicarse a la explotación de la prostitución ..... 

Asimismo al ratificar su deposado ante esta Autoridad Juzgadora 

en lo que interesa en relación a los hechos que: al tener a 

•  documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 
. 
 rQ\ conoce ya que son carpetas que manejaban  A - y 

1 
las cuales contienen los servicios que se daban, además 

aucher con los cuales pagaban los clientes, conteniendo 
adérnás tarjetas de descuento las cuales las obligaban a repartir en la 

cjl las palomitas que aparecen las ponían cuando había 
relaciones sexuales; que las hojas de cuaderno son anotaciones que 

hacía .... y de las entrevistas y cuestiones 

administrativas de lo que se cobraba, que en el fólder aparece el 
nombre de la persona que se encontraba de encargada en 

1.:; que en dichos documentos además aparecen los pagos de los 

anuncios, exámenes que les mandaban realizar, reglamento y contrato 

que les querían hacer firmar el cual no firmó; que en ninguna ocasión 
algún cliente le pago en forma directa; que las condiciones de trabajo 

que le hizo Í11 primeramente le dijo que iba a entrar con 

masajista, terapeuta pero luego cambiaron las cosas; que fue una 
semana después de que entró a laborar que fue obligada a los 

desnudos y masturbación y que fue año y medio después que la 

obligaron a tener relaciones sexuales; que por los desnudos y 

masturbación es proporcionada una cantidad por cada uno 

de doscientos a trescientos pesos; que la de la voz no renunció o dejo 
de ir a trabajar por miedo ya que y . . las amenazaba, 
además de que lo hizo por necesidad porque no tenía otro trabajo; que 

sabe que actualmente nadie cobra las terapias ya que lo que se cobra 

de las terapias se queda en el SPA para refrescos, gas, agua y otras 



cosas y las propinas cada una de las chavas las cobra; que la de la voz 

sabe que actualmente solo lleva a cabo masajes de terapia sin 
sometimiento, desnudos ni nada por el estilo, sin saber si las demás 
personas lo realizan. A lo que se engarza lo señalado por la 

denunciante 1$111I1L quien respecto a los 

hechos en lo medular expresó que: "entró a trabajar al SPA 
1flJ1JjU11UíU' ubicado en Avenida I1jSII$trnujllUflJflp 
r1JJJlI.JLiiIS.*rDelegacIon 1ItI*L que el día 15 de 

enero del año 2007 dos mil siete, la contrato A JIi*ØItJJ 
la entrevisto y le dijo que el trabajo no era justamente de 

edecán pero que le ponía así para englobar las actividades que tenia 

que desempeñar, como recibir a la gente y explicarles en que 

consistían los servicios de masajes antiestres, deportivo y de 

reflexología, que ella misma tenia que dar; entonces le dijo que no 

sabia dar masajes; una señora llego al día siguiente y le dio 
capacitación para dar masajes en una sesión de 3 tres horas, por Jo 

que a partir del día 16 dieciséis de enero del año 2007 dos mil siete 
trabajó por primera vez en el SPA JIr$fJiJIflJJ1íL, que sus 
actividades consistían específicamenté en dar masajes a los clientes 

en todo su cuerpo por la parte de atrás de pies a cabeza y por la ptekt 
de enfrente, por lo que en sus primeros masajes todo iba normal; qué\ 
en el mes de abril del año 2007 dos mil siete le empezó a contára 

 

A  que mantenía a su mama y ella le dijo que si quería ganar 
mas dinero y fue cuando le comento qÓ su negocio estaba dando un 

giro y que necesitaban hacer ciertas co4s y concretamente le comento 
que tendría que desnudarse antes los Ilientes  después de dar dada 
masaje con el propósito de hacer unarajación mas placentera ara &RGPDOV 
el cliente, que tendrían que masturbarlo, emitente le dije que no, pero 

f le dijo que entre mas cariñoskse porte mas dinero va a 
ganar, así también le dijo "tu le das el masaje normal por la parte de 
atrás y cuando llegues a los hombros le dices que como va a querer su 

masaje, por la parte de enfrente y si el cliente te pide que lo masturbes 
le pides que se voltee y tu te quitas toda la ropa y le permites al cliente 
que te toque el cuerpo, y entre mas cariñosa te portes mas dinero vas a 

ganar y mas le vas a ayudar a tu mama" y como la emitente necesitaba 
el dinero accedió a prostituirse, por cada cliente a quien le daba masaje 

4, le pedía del dinero que pagaban los clientes desde $30000 

trescientos pesos hasta $500,00 quinientos pesos diarios, y las 
propinas las cobraba A. de ahí se quedaba con la cuota que 

les pedía; que en el mes de marzo del año 2009 dos mil nueve le 

1 
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solicito su credencial de elector, la copia del comprobante de su 

 

cusc'  

domicilio y el acta de nacimiento de su mamá ya que la iba a afiliar al 

seguro; que la emitente e entregó los documentos dos o tres días 
después; y pasadas dos semanas  e habló por teléfono a su 

- 

 

 trabajo diciéndole que iba a ir una persona y que o atendiera muy bien, 

que el señor llego como a las 18:30 de la tarde, lo pasaron a una 

leo cabina en seco y la emitente fue hacia allá y le dio masaje normal y 

cuando le dijo que se volteara para darle la estimulación manual el la 
abrazó y le quitó la ropa, entonces el cliente saco un condón y le dijo 

CAUSA: 4~que no se preocupara que ya había platicado con y que ella 

le iba a dar su propina; que la emitente le dijo que no manejaba sexo 
que ese no era su trabajo y él le dijo que lo había pactado con 

- que había pagado mucho dinero; que forcejearon ya que él 

no la dejaba salir; que 'A le hablo por teléfono y le dijo que no le 

dijera a nadie lo que había pasado; posteriormente habló con ella y 
que estaba muy enojada y que las cosas ya no iban hacer de buena 

1 

formay que cada que pasara a dar un masaje iba a tener sexo vaginal 
los' clientes -  a lo que le respondió que no y que si las cosas iban 

 

JUZGADO  <hacer así iba a renunciar,  /\  se burlo y le dijo que jamás iba 
VIGÉSIM 

OCTAVO PE N ?  Jcer eso que si decidía irse ella tenía sus documentos y que iría a 
hablar con su mama y le diría lo que hacia con cada cliente, que desde 
febrero del año 2009 dos mil nueve hasta el día viernes 14 catorce de 
mayo del presente año 2010  la obligó a tener relaciones 
sexuales  en contra de su voluntad con varios clientes en el ÍII 
JLLJLÍ' consistiendo en dar masaje y después tener relaciones 

sexuales con cada cliente, que los primeros días del mes de marzo del 

año 2009 dos mil nueve llegó un cliente que era abogado,  se 

lo presentó y le dio un çondón, la tomo de la mano y la llevó a la "sala 

de masajes en seco" se desvistió quedando completamente desnudo y 

se recostó en la camilla boca abajo y ella comenzó a dar el masaje por 

la parte de atrás, a los pocos minutos entro  A.  y también 

comenzó a darle masaje y ella le pidió que se volteara para 

masturbarlo las dos se desnudaron que el sujeto se puso el condón, se 

bajo de la camilla y  i tomo de los hombros y la recostó en la 

camilla boca arriba, el cliente le abrió las piernas en presencia de 

quien al mismo tiempo le ayudo a abrirle las piernas, y le 

metió el pene erecto en su vagina, al tiempo que le tocaba las bubis y 

las piernas, que la emitente entró en un estado de "shock", entonces 

este sujeto comenzó hacer movimientos de adelante hacía atrás por 

unos cuantos minutos, mientras todo esto pasaba /\ ie daba 



besos al cliente y cuando termino saco su pene de su vagina, el cliente 

tomo otro condón nuevo y se lo puso, mientras que ' se 
recostó boca arriba en la camilla, y cuando el cliente termino de 

colocarse el condón hizo lo mismo con l que la emitente tomó 

su ropa y se salió, después de esta fecha siguieron las mismas 

actividades con muchos clientes por las que le pagaba entre $1,000.00 

mil pesos u $80000 ochocientos pesos de los cuales al termino de 

cada día ella le pedía $300.00 trescientos pesos, que nunca pudo dejar 

esta actividad porque 1ulÍPLLflfl:EflhI1' la mantenía 

amenazada con decirle a su señora madre lo que hacia con cada uno 

de los clientes y si algún día se le ocurría dejar el SPA la buscaría 

hasta destruirle la vida; que en el mes de enero del año 2010 dos mil 

diez entró a trabajar al JPJJIPJ.LJ!I*It1 el primo de de 

nombre  JiJILt' quien te designaba a los clientes y el que 
le daba el condón que el cliente usaría, que a finales del mes de 

febrero del año 2010 la obligo a prostituirse con dos de sus amigos, 
bajo la amenaza de decirle a su novio cual era su actividad, por lo qie 

accedió, que no le daba propinas y por cada cliente que atendiéra - 
tendría que pagarle los $300.00 trescientos pesos; que el día 18 de  ; 
mayo del año en curso siendo las 1800 horas se presentaron al SPA 

en LLIIPILPJt*(i1  en la Colonia JJUPí1Jft1VjIInP-  Y-- 
I7  y la emitente a preguntar el por que no les habían avisado Á LO 

que iban atrabajar en la sucursal  y al estar con 

en la oficina llego  ella se metió directamente a la oficina 

de  '(b  TT:. , y al seguir hablando comenzaron a gritar y 

solo alcanzó a ver cuando  le metió la mano a  -'\'5 entrejas 
piernas tocándole todo desde su árepúbica hasta los glúteos, que 

YA -1  llego con un elemento de la  licía preventiva quien asejró 

a  asimismo tener a la vista a 

jØ1  LflI4i1fl1Il1TJJíI$ loreconoció plenamente y sin 

temor a equivocarse como el mismo sujeto que le pagaba lo que quería 

y la obligaba a tener relaciones sexuales con los clientes y como el 

mismo que agrediera a *1IiI ÍJF, así también al tener 

a la vista a .I*IJJIiIiSJL(1-.t1*$1J! la reconoció 

plenamente y sin temor a equivocarse como la persona que las 

obligaba a prostituirse y las tenia amenazadas...... -  Asimismo en 

audiencia de ley después de ratificar su atestado arego en lo 

esencial al evento que: al tener a la vista los documentos agregados 

a la presente causa de fojas 695 a 847 que son los documentos donde 
aparecen los servicios que realizaban, es decir la contabilidad, además 
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de que en los mismo se observa que los que tienen una palomita es 
aquellos en los cuales hubo sexo, los que están con amarillo fueron 

pagos en efectivo y los que están con rosa fueron con tarjeta; en las 

hojas de cuaderno aparecen algunas anotaciones con letra de 

'dJJ  al parecer entrevistas realizadas y las subsecuentes hojas aparecen las 

cuentas del dinero que `,  quitaba, además aparecen 
/ agregados comprobantes de cuando las chicas llegaban a faltar, 

reglamento del establecimiento y al último aparece un contrato que les 

querían hacer firmar y el cual la de la voz no firmó; que la señora 

CAUSA:  al momento en que le ofrece trabajo le ofreció ser edecán; 

JUZGADO 
VIG ÉS IMO 

OCTAVO PENAL. 

que la de la voz laboró de manera normal por tres meses ya que 

después fue amenazada; que durante los primeros tres meses la de la• 

voz era masajista; que la de la voz realizó cincuenta masajes 
aproximadamente en los primeros tres meses; que durante los 

primeros tres meses a la de la voz le pagaban ciento cincuenta o 
doscientos pesos por cada masaje; que después de los hechos la de la 

voz si ha ido a laborar al SPA, que actualmente en el SPA se 
proporcionan masajes, los cuales son cobrados por la persona que 

realiza los masajes; de los cuales solo recuerda decían que estaba 
prohibido tener sexo e introducir drogas; que a la fecha no sabe si se 
lleva un control de los, servicios que se realizan en los SPA.-

Reforzando lo anterior se cuenta con lo manifestado por la pasivo 

-k  flSiTfl1flT Jr 
 

quien en lo medular al hecho 
padecido indicó que: "...conoció a la señora 

en un viaje a  en el mes de octubre de 2008 dos mil 
ocho aproximadamente, que en el mes de noviembre de ese año le 

ofreció trabajar con ella en su negocio ubicado en ilfl'í,  numero 

, Colonia iHML. fli ' , 
para llevar el control del SPA 

' 

atención al cliente, teniendo un horario de trabajo de 15:00 a las 19:00 
horas de lunes a viernes, y sábados de 10:00 a 20:00 horas y 
domingos de 10:00 a 17:00 horas haciendo esas actividades hasta por 

los meses de enero a febrero del año 2009 dos mil nueve, sin tener 
conocimiento de las actividades que verdaderamente se realizaban en 
dicho lugar y prohibiéndole que no tuviera contacto con ninguna de las 
otras muchachas que trabajaban diciéndole que no se juntara por que 

eran unas cabronas y le podían hacer daño y que no les tuviera 
confianza, posteriormente le comento IA k que si quería ganar 

mas dinero, que iba a llevar a clientes de su confianza para entrenarla 

y enseñarle a dar masajes, que en la primera ocasión le hablo a un 

cliente y paso la emitente con ella y le dijo como tenia que 



dar el masaje, empezaba por los pies, subiendo per las piernas, la 

cintura los brazos, el cuello y una vez terminado ese masaje la señora 

/ le pidió al cliente que se :volteara y después le pidió a la 

dicente que se retirara de la cabina-por que iba a terminar de dar el 

masaje al cliente y la de la voz se salio, pagándole en cada sesión la 

cantidad de $200.00 (doscientos pesos 00/100 M.N) aproximadamente, 
siendo que a finales del mes de febrero del año 2009 la señora 

e indico que un cliente solicitaba sus servicios, avanzado el 

masaje i\ le indico a la del la voz que al cliente le gustaba que 

se quitaran la parte de arriba, es decir la blusa y el brasier, tocandola el 
cliente por un espacio de veinte minutos aproximadamente al terminar 

la sesión se dirigió a  para reclamarle lo que había hecho, ya 
que no le gustaba, por lo que  le comento que "la primera vez 

 

es la mas difícil, ya lo hiciste ya te chingaste, ya estas aquí y yo ya  - 

 

invertí tiempo y dinero en ti, no te queda mas que seguirle si no le voy á  STC 

decir a tus familiares y amigos a lo que te dedicas, por que además 
tengo tus datos, y no te conviene decir nada", que a partir de ese 

momento y en contra de su voluntad tenia un horario de trabajo de 

15:00 a las 19:00 horas de lunes a viernes y en algunas ocasiones sé-`  
quedaba hasta las 22:00 veintidós horas y en caso de no accedFí& 

cubrir alguna de las compañerase faltaban la multaban con $500.00 ,  
quinientos pesos, siendo que en  unas ocasiones se quedaba hasta 
las 02:00 o 03:00 de la mañana segun como ellos lo requerían, y de 
10:00 a 20:00 horas los sábados y domingos de 10:00 a 17:00 horas, y 
cualquier inconformidad que tuviera la sora  se desquitaba 
multándola, la obligaba a atender ak cliente de acuerdo a sus 
necesidades y estos requerimientos era iasturbación, sexo oral, sexo 

vaginal y por estos servicios le pagabaI la señora  F\  entre 
$60000 (seiscientos pesos 00/100 M.Na $200000 (dos mil pesos 

 

00/100 M.N), dejándole a la emitente la cantidad de $50000  / 

(quinientos pesos 00/100 M.N) a $200000 (dos mil pesos 00/100 
M.N), y en caso de que se rehusara a hacerlo, bajo amenaza le decían 
que su familia lo iba a saber por lo que no tenía mas opción que seguir 

ahí; que fue víctima de maltratos psicológicos por parte de 

que le decía que estaba muy vieja que se pintara que se arreglara ya 

que estaba trabajando como una prostituta que se reflejara como tal, 
que el señor  - auiJLj1UpJJprimo de  A  entro a trabajar 

ahí desde el mes de enero de este año, quien la maltrataba diciéndole 
que ahí se hacia lo que el mandaba y que se cuidara si faltaba, siendo 

que en el mes de marzo de este año, la emitente se cayo de las 
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escaleras y se golpeo muy fuerte en la parte de la cintura y cadera 

lastimándose la pierna derecha, que se presento lastimada y tuvo que 

pagar multas, que no hizo intentos de salir de ahí por miedo a que su 

familia se enterara como la tenían, que no les permitían salir a la tienda 

u otro lugar antes del horario de trabajo, ya que si salían tenia que 

pagar una multa y en caso de que la señora \ Ls necesitara 

las llamaba a cualquier hora para que se presentaran a trabajar o 
fueran algún domicilio; que el día 18 del mes de mayo del año en curso 

siendo las 18:00 horas se presentaron al SPA ubicado en 
ya que llevó a  para que cobrara 

y recogiera unas cosas, que la emitente se quedó a las afueras del 

SPA, posteriormente entró al SPA y a los pocos minutos escuchó gritos 
y pedían una patrulla y sallo  quien después llegó con un 
policía y vio que salió  así como sus companeras, que se entero 

ue  - le había metido la mano a  -'vTS entre las piernas por 

que 
/ 

ella le había quitado unos papeles; que al tener a la vista a 

" ItJ[JPI11**IflItt lo reconoció plenamente y sin temor a 

;equivocarse como el mismo sujeto que le pagaba lo que quería y la 

obligaba a tener relaciones sexuales con los clientes, así como el 
mismo que agrediera a k4 f1I3T]Jj, así también al tener 
a la vista a A, - la reconoció 

plenamente como la persona que las obligaba a prostituirse y las tenía 
amenazadas...... -  Asimismo en audiencia de ley después de 

ratificar su atestado agregó que: que al tener a la vista los 

documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 los 

reconoce ya que son las hojas que tomaban de los masajes que hacían 

en donde se anotaban el nombre de la terapeuta la hora en que 

entraban al masaje si era a vapor o seco, cuando tenían palomita 

quería decir que eran completos, es decir que tenían relaciones, si el 

baucher correspondía al servicio y en el mismo ponían el nombre de la 
persona, ponían el desglose de lo que se les quitaba de la terapia, por 

lo que hace a los periódicos y la revista se trataba de publicidad para el 

negocio, en las hojas que aparecen de foja 821 a 833 son anotaciones 
de 6 o en donde anotaban cosas de ellos; que por lo 

que hace a los documentos que aparece a foja 839, 840.841 y 842 
nunca los había tenido a la vista, por lo que respecta al documento a 

foja 843 es un contrato interno, que lo que aparece a 844, 845 y 846 es 
el contrato que les querían hacer firmar en blanco; que un ninguna 

ocasión algún cliente le pagaba en forma directa a la declarante; que a 
la de la voz la obligaban a prostituirse ya que llegaba un cliente y les 

CAUSA: 
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decían que ya había pagado el servicio completo y que lo teníamos que 

cumplir y que esto se lo decía  \  17  una persona que le 
decían el POLI que se llama - IEL y del cual no sabe sus 

apellidos; que la labor de control y atención a clientes consistía en 
contestar el teléfono, dar informe de ids horarios, costos de las terapias 
y atender al cliente como darle un refresco y enseñarle las 

instalaciones; que trascurrieron dos o tres meses aproximadamente 

desde que llegó a trabajar al SPA al momento en que la obligaron a 

prostituirse; que todo los masajes que la declarante dio en el SPA 
fueron eróticos; que los servicios que presta son masajes pero no 

erótico, ya que no hay desnudo, no hay penetración y no hay 
estimulación manual. Aunándose a lo anterior la declaración de la 

denunciante \  JI%,]1LUøl1lIJø1ItøI*I quien señalo en lo 

que interesa que: " ...entró a trabar al SPA  en el 
año 2007 dos mi siete ubicado eniØij4JI1IIJ.," numeroi Colonia 

Delegación  IIJOÍLLJ, que se entrevistó con la señora 

 

f\  quien le dijo que la iban a 
capacitar para dar el masaje, que alas dos o tres semanas de entrarr 

a trabajar le dijo que iba a llegar,  un cliente y que iba a ver su 

 

desempeño y se metió junto con ellá quitándose la ropa y la emitente  (f 
dijo que le daba pena y  le dijo que lo pensara bien porque 
iba a ganar $800.00 ochocientos pesos y entonces la emitente aceptó y 
empezó a ejercer la prostitución, cobrando $80000 ochocientos pesos 

y  f  la obligaba a entregarle $300.00 trescientos pesos de 

cada cliente, y la amenazaba con decirle a sus familiares a lo que se 

 

dedicaba, ademas de que las amenazaba con sus amigos políticos,  \\ 
abogados y narcos, pero a partir del año 2009 dos mil nueve, la 

 

empezó a agredir diciéndole que tenia'.-.que cobrar mas barato al cliente,  ...... 

 

que porque estaba muy guanga que ya estaba flácida porque había  7 
tenido un hijo entonces ella puso un tabulador, por el color de la piel, 
por la estatura, si se quitaba la ropEk o no y eso no me pareció y 
entonces le dije que ya me iba a ir yella me dijo que pena sería que 

apareciera una persona con una pancarta diciendo que era yo sexo 
servidora, afuera de la escuela de su hija diciéndole que era como el 

narco que ya no se podía salir, por lo que continuo trabajando, que un 
día las llevo al .*UppJifliø4.j.' con varios hombres que eran de la 

Delegación 'J1LU*iJ y le dijo que si no accedía a tener 

relaciones sexuales con ellos su familia se iba a enterar; que el día 18 
de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas se presentaron, al 

SPA ubicado en - que 
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entró  a  las  oficina  de  3  para  que  le  pagara,  también  se 

JSTICI encontraba  y  f  ,  que  los  notó  alterados,  que 

le decía que como iban a quedar y que ibaa pasar con &  

a. coto, 
í  le dijo a  en un tono de voz fuerte y enojado que no vez 

que estoy viendo lo de los pinches papeles, y en ese momento  H 
tomó los papeles que  (  aventó a la mesa y en seguida se le 

abalanzó a -  para quererle quitar los papeles, que 1  le 

soltó un golpe a  pero no vio donde le pego y 

CAUSA: trataba de calmar las cosas, que la emitente solo veía jalones entre 

(±  , y en seguida vio como  M <1  brinco hacia atrás y 
\T 

 
tenia su. mano  entre las piernas de  -i ?  quien gritó que 

llamaran una patrulla y  N  salio a la calle a buscar una patrulla 

llegando a los pocos minutos un policía quien trato de tranquilizar a 

ya que seguía muy agresivo con  .,  posteriormente 

- subieron a una patrulla a  que al tener a la vista a  íI 
w.  reconoció plenamente como el mismo 

-. 
sijto quien le pagaba lo que quería y la obligaba a tener relaciones 

JUZGADO : .sçuales con los clientes, y como el mismo que agrediera a 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. así  también  al  tener  a  la  vista  a  Al 
...... _UWOJtup la reconoció como la persona que las 

3I  pJpaba  a  prostituirse  y  las  tenia  amenazadas...".-  Asimismo 

después de ratificar su desposado aportó lo siguiente: que cuando 

fue a pedir trabajo no fue como sexo servidora o prostituta ya que 

encontró un volante en donde decía que en..TJij  se solicitaba 
• recepcionista,  terapeutas  y  mozos;  que  al  tener  a  la  vista  los 

1 iWJ documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 si los 

había visto en la barra del lugar de J1JJI1ijiÍ  pero que no 

tenía acceso a ellos; por lo que hace a los anuncios silos había visto y 
en relación a las fotos que aparecen a foja 731 de la causa la persona 
que aparece señalada con el número 2 es la declarante con el número 

1  M  t'-í9  por lo que respecta al otro periódico y revistas 

refiere que son anuncios del lugar; que por lo que respecta de la foja 

821 a 833 no lo había visto antes; que si había tenido a la vista las 

documentales que aparecen a 839 a 842, os cuales son exámenes 
ginecológicos  que  las  obligan  a  realizarse,  que  posteriormente  si 

reconoce el reglamento; que por último aparece el contrato el cual las 

querían obligara firmar pero  la  de  la  voz  no  lo  firmó;  que  las 
condiciones de trabajo que le ofreció  .  eran que primero le iba 
a enseñar a dar masajes y si se llegaba a quedar le pidió sus papeles 



y le dijo que trabajaría a base de propinas, con seguro social y todas 

sus prestaciones; que trascurrieron tres semanas desde el momento en 

que empezó a laborar en el SPA al momento en que se empezó con la 

estimulación manual y el contacto sexual tiene un año o año y medio 

aproximadamente que lo comenzó a hacer obligada por la señora 
A  que era la leñora  A  14jM1J 

quien realizaba el cobro de los masajey con posterioridad era el señor 

quien lo hacía; que sabe que .os SPA de 

actualmente se encuentran abiertos; que la de la voz después 

de la denuncia si ha asistido a los SPA ya que ha estado en calidad de 
ocupante; que sabe que actualmente sus compañeras están prestando 

servicios de solo masaje. En el mismo sentido la pasivo 

refiero en lo conducente a los hechos 

que: "...entró a trabajar en el mes de mayo del año 2007 dos mil siete 

a SPA  por recomndación de una amiga, que se 

entrevistó con  JIi11*1IJINiJIlI*$lr quien le dijo que 
solo eran puros masajes antiestress,, relajantes y así fueron como por 

dos meses, que un día se quedó mas tarde porque iban a ir varios 

ejecutivos y le iban a dar mas dinero, cuando terminó de dar masaje el 

cliente le dijo que saliera a pedirle el condón a  i  yla emite1te\ 
le dijo a ésta que el cliente quería quemetiera un condóñ, y ésta ledi»\ 
que si que le convenía y que si no aceptaba entonces iba a hablar a su 

casa para decirles que todo ese tiempo que tenia trabajando con 
se prostituía y que afuera del kinder dé su hija iba aponer pancarta de 
lo que se dedicaba  y entonces la emítente acepto tener relaciones 
sexuales con el cliente, que  ¡  nunca le pago este servicio, y 
entonces al día siguiente cuando regresó le dijo que ya tenia fotos de 

todas y que ya no había vuelta a trasy así se ha dedicado al sexo 
servicio durante los tres años, también trabajó como sexo servidora en 

la  sucursal  ubicada  en  en  la  Colonia 

JI1* 

 

Delegación  HiIí.n  que cobra $700.00 
setecientos pesos por cliente y te entrega a la señora  A 

así como a su primo  ØJLL, 
la cantidad de $1500 mil quinientos peso mnsuales para que pueda 

seguir trabajando como sexoservidora:y es así como ellos, ganan 

dinero con el producto de su trabajo como sexo servidora; que el día 18 
dieciocho de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas 
aproximadamente se presentaron al SPA ubicado en flpllflIUIULk 
en la Colonia  y la emitente a 
recoger cosas personales y a los minutos llego  y ella se 
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metió directamente a la oficinade  -  que la emitente 

escuchó gritos por lo que al llegar a la oficina vio a 

que se esta dirigiéndose a  f 4  3 la cual esta 

acompañada de  16,, y  -'  diciéndole "estoy viendo lo de tus 

pinche papeles" en eso 1-T  tomó los papeles con la mano derecha 

y  l$1íJLI la toma con su mano derecha, la sacudió y le 

pega en el estomago con su mano, acto seguido  I 5  le metió la 

mano entre las piernas por la parte de adelante hacia atrás casi 

tocándole el pubis hasta los glúteos con tal fuerza que casi la cargo por 

encima de su pantalón, mientras  H 3 gritó que fueran por una 

patrulla y es como laemitente salió a la calle de  donde 

pasó la patrulla y es como el policía se metió al SPA directamente y 

siendo las 18:05 horas, el policía aseguró a  (3 

ILJitIBf.; que al tener ala vista a 
. (3 1lJITifliiIiiPjp1ItLPI 

lo reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como el mismo 

sujetoque le pagaba lo que quería y la obligaba a tener relaciones 

CAUSA: 

sexuales con los clientes, así como el mismo que agrediera a H  . 

fflIf$1IíI!IllI, así también al tener a la vista a 
JUZGADO  la reconoció plenamente como la persona 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PEtLAL.  —que las obligaba a prostituirse y las tenia amenazadas.- Asimismo al 
Jpjcar su deposado en audiencia de ley, agregó que: al tener a la 

E. 
vista los documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 

si los había visto ya que son donde las anotaban cada vez que 

pasaban a terapia y ahí mismo aparece lo que les quitaban del dinero, 

apareciendo tarjetas que eran cuando las mandaban a tarjetear, en 
)LCiAv relación al periodico que obra a foja 731  son compañeras que las 

obligaban a ir a una expo de sexo  y el realción al periódico que 

aparece a foja 732 y  a la revista manifiesta que ahí aparece publicidad 

de los SPA; que por lo que hace a las fojas de cuaderno que parecen 

agregadas  manifiesta  que  son  anotaciones  del  dinero  que  les 

descontaban; que no había visto las hojas que aparecen agregadas a 

fojas 839 a 842, que la que aparece agregada a foja 843 es el 

reglamente reglamento y las agregadas de la 844 a 847 es el papel por 

el que discutieron  ?)  Y  (?  que en ningún momento alguno 

de los clientes les llegó a pagar directamente; que antes de laborar con 

la de la voz realizaba masajes terapéuticos en un SPA; que 

las condiciones de trabajo que le ofreció la señora - era dar 

masajes con traje de baño en una cabina de vapor; que durante los dos 

primeros meses en que entró a trabajar realizó dos o tres masajes por 

semana, de lo cual percibió doscientos o trescientos pesos por cada 



uno; que el masaje profesional ya no maneja ni desnudo, ni sexo ni 

nada que se le parezca; que las funciones del señor 3  era de 

cobrar, el que llevaba el control de lo que les quitaba los mil quinientos, 

el que les quitaba parte del dinero de Is propinas; que después de que 

denunció la de la voz ha prestado cuatro o cinco terapias, de las cuales 

ha cobrado por terapia cuatrocientopesos y que la propina varia entre 
cincuenta o setenta pesos. Sumando a su vez lo señalado por la 

denunciante  r—  auten en lo 

que interesa indicó que: ". . . seenteró por el mes de enero del 

presente año que se requería personal para el club.IIPtl, que se 

ubiaen TQl1Ifljj, numero 4  Colonia 111JI  mI%tfl de 
esta ciudad, a través del periódico, en donde solicitaban masajista sin 

especificar experiencia, siendo atendida por la señora 

1*N1LIIJJt y el señor  quienes eran los encargados del 

lugar, que le entregaron una solicitud de trabajo, posteriormente le 

indicaron que su trabajo consistiría en dar masajes corporales a las 
personas y que el salario seria a través de propinas, que la emitente 

tenia experiencia en masajes stéticos, comenzando a laborar a 
mediados de enero hasta el jueves pasado, siendo que las primeras 
dos semanas se desarrollaron proporcionando únicamente masajes al \: 

publico en general, posteriormente, aparte del masaje se iba a dar" 
masaje erótico quitándose la ropa y si se negaba le iban a quitar a su 

GADO\1 
hijos de 11 once y 1 un año de edad, que acudía a trabajar como sexo DE 
servidora, dependiendo de lo que el cliente pedía, cobrando de acuerdo 

al servicio siendo desde $500. quinientos pesos a $80000 ochocientos 
por servicio completo, llevando sus servicios una o dos veces al día 
dependiendo las personas que atendiera, por lo que le entregaba la 

cantidad de mil quinientos pesos mensuales a la señora o  A  y a 
su primo, cantidad que le exigían para que ella pudiera trabajar como 

sexo servidora en el SPA que ellos administraban, asimismo ¶  era 
muy ofensivo ya que las insultaba Piciéndoles que estaban gordas, que 

no servían para nada, así también las amenazaba ya que podían hacer 
algo contra sus familias; que el día 18 de mayo del año en curso siendo 
las 18:00 horas se presentaron varias de sus compañeras a la oficina 

de i3  ubicada en Calle de -  ILL,de la Colonia LIMIT1Ufl, 
pero al parecer Ç se porto muy agresivo con una de ellas 

ignorando por el momento con quien y ellas llamaron a una patrulla 

para que lo aseguraran y cuando ya estaba detenido le llamaron a 
efecto de que se presentara a hacer el reconocimiento, por lo que al 
tener a la vista a  .3 JII1TIJIIIIIJL*.P)IIII* lo reconoció 
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plenamente y sin temor a equivocarse como el mismo sujeto que le 

pagaba lo que quería y la obligaba -.a tener relaciones sexuales con los 

clientes, así también al tener a la vista a  

la reconoció plenímente como la persona que nos las 

obligaba a prostituirse y las tÓrila amenazadas.- Asimismo después 

•afl.#. . 

CAUSA: 

de ratificar su depos 

p lujen le dijo c 

funciones eran llevar a c 

que las primera dos se 

cuatro masajes dejando 

cuatro veces aproximacj  

tener relaciones sexual 

- - - Deposados de ;  

agrego en lo que interesa que fue 

era el encargado del SPA, cuyas 

) todo lo que tuviera que ver con el SPA; 

nas: que laboró realizó aproximadamente 

claro que solo fueron masajes; que fueron 

ante las que el señor .3 la obligó a 

con los clientes .------------------------ 

s cuales se advierte que las ofendidas 

expusieron  la  rtcánica  de  los  hechos  padecidos 

respectivamente, rriendoIa intervención de la acusada en los 

hechas ilícitos que fe le atribuyen, pues todas y cada una de las 

ircunstaOcias de modo, tiempo y lugar en que 

las condactas disvaliosas analizadas, ya que 

n de manera coincidente que todas trabajaban 

3 que esta era la dueña de los SPA, lugares en 

rnerito las indujo para que dichas agraviadas 

cuerpo sexual mente con los clientes que 

ricios, en. el citado lugar de masajes, puesto 

a justiciable les manejaba que solo darían 

de relajación anti stress, así como 

t. posteriormente las convencía para que 

almente su cuerpo ya que ganarían mas 

ofendidas señalaron que la acusada les 

pasivos señalaron 

se circunscribiero 
JUZGADO  al respecto señala 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  parala encausada 

jnde la activo d 

comercializaran s 

solicitaban sus s 

que en un inicio 

diversos masaje 

reflexologicos (sic 

comercializaran se 

dinero: así mismo 

indicaba especifican 

que debían ser mas 

desnudarse al momera 

masturbarlo y posterior 

vaginal); siendo de es 

las actividades a realizar pues les decía 

mplacientes con el cliente, tenían que 

de dar el masaje, asimismo tenían que 

:e tener relaciones sexuales (vía oral y 

anera que todas y cada una de las 

ofendidas en mención indican como fue que la hoy acusada las 

indujo para que comercializaran sexualmente su propio cuerpo; 

apreciándose así que la enjuiciada utilizaba la misma mecánica de 

convencimiento para cada una de las agraviadas; así también 

resulta claro que la sujeto activo lés facilitaba los medios para 

prostituirse, pues era la dueña de los SPA lugares que contaban 

con cabinas (cuartos) de masaje, los cuales eran individuales con 



puerta y chapa con llave, aunado a que les daba publicidad a 

través de revistas y periódicos para así conseguir los clientes; 

pues tal y como lo narran la pasivs, los lugares de masajes (SPA) 

eran utilizados por la encausada para prostituirlas, pues ahí 

mismo llegaban los clientes, los Icuales algunos eran amigos y 

conocidos de la propia justiciable, para recibir el masaje y 

posteriormente la masturbación l cual concluía con la relación 

sexual (vaginal y oral);.,.,.así las casas tenemos una imputación 

determinante y por demjs categol'Ica que realizan las aludidas 

agraviadas en contra de la acusada de merito siendo de esta 

manera que sus atestados cobran importancia valorativa en virtud 

de que los mismos se advierten  coherentes ya que encuentran 

apoyo entre si y no se áecian sospechosos. pues como ya se 

dijo, todas padecieron el 

de que los hechos expuesta 

una de las denunciantes e 

mo tipo de conducta criminosa, amen 

fuerÓi vivenciados por todas y cada 

ienctón de forma original, es decir, 

ntoa través de sus sentidos pues 

cuales recayó, respectivamente, la 

 laM 

 

inada: narrativas, de = 
n so indiquen que hayan inventad.or' (  

la iitada Autoridad Ministerial yv'g 

tuvieron conocimiento del E 

fueron ellas mismas sobre 1 

conducta antisocial aquíexari 

se desprenden elementos que 

los hechos depuestos ante LÍ 
ratificados ante esta Autoridad J2gadora: pues se insiste, nILUFi  
resultan mendaces, imprecisos, a41ados ni contradictorios, tal y 

como ha quedado reflejado ni5 aun que se encuentran 

adminiculados con el resto de prUbas arrojados por la secuela 

procesal. -  Sirviendo de apoyo a ta presente valoración los 

siguientes criterios Jurisprudencia ls:- 

OFENDIDO, VALOR DE LA PECLÁRACIÓN DEL. Es 
inatendible el argumento que niega valor probatorio a la 
declaración del paciente del delito, pues tanto equivaldría a 
sostener que era innecesario enIa investigáción judicial, el 
examen de la víctima,-de la infracción. En estas condiciones, 
la prueba de responsabilidad dedeterminados'del¡tos que, 
por su naturaleza, se verifican casi siempre en la ausencia 
de testigos, se dificultaría sobre manera, pue. de nada 
serviría que la víctima mencionara el atropello, sí vo se le 
concedía crédito alguno a sus palabras. La declaratión de 
un ofendido tiene determinado valor, en proporción al poyo 
que le presten otras pruebas recabadas durante el sumario 
por si sola podrá tener valor secundario, quedando reducido 
al simple indicio, pero cuando se encuentra robustecida cdii 
otros datos de convicción, adquiere validez preponderante.- -\ 
- - - Octava Epoca.- Instancia: SEGUNDO TRIBUNAL 
COLEGIADO DEL SEGUNDO CIRCUITO.- Fuente: Gaceta 
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del Semanario Judicial de la Federación.- Tomo: 70, Octubre 
de 1993.- Tesis: 11.2o. J/8.- Página: 51.- Amparo en revisión 
196/89. Heriberto Sánchez Sánchez. 27 de octubre de 1989. 
Unanimidad de votos. Ponente: Raúl Solís Solís. Secretario: 
Pablo Rabanal Arroyo. ---------------------------- 

 - - - Amparo directo 709/89. Manuel Zamudio González. 23 
de febrero de 1990. Unanimidad de votos. Ponente: Enrique 
Pérez González. Secretaria: Ma. Elena Solórzano Ávila .- - - - 
- - - Amparo directo 18/91. Miguel Angel Santana Coyote. 12 
de febrero de 1991. Unanimidad de votos. Ponente: Enrique 
Pérez González. Secretaria: Ma. Elena Solórzano Ávila.- - - - 
- - - Amparo directo 288/91. Agapito Esteban Valdez 
Martínez. 21 de mayo de 1991. Unanimidad de votos. 
Ponente: Enrique Pérez Gonzáléz. Secretaria: Ma. Elena - - - 
Amparo directo 606/93. Romualdo Espinoza Pérez. 11 de 
agosto de 1993. Unanimidad de .votos. Ponente: Raúl Solís 
Solís. Secretaria: Ma. det Rocío F. - Ortega  Gómez. -------- 

- - - Lo que se corrobora en parte con lo señalado por el testigo 
IÍ 

quienen relación a los 

heçhos señaló que: conoce a: tos encausados 

Jmk11u  y  
desde hace aproximadamente nueve meses porque es su 

 

empleado en el SPA de"  que el día 03 tres de Noviembre 
OCTAVO PENAL. .  

del 2009 dos mil nueve entro a trabajar en el SPA de Florida ya que ahí 

estuvo de prueba por un mes aproximadamente, posteriormente y 

cuando se abrió lIÍiJ ji le dieron el trabajo de planta de mozo, 

restringiéndole el acceso a las cabinas, teniendo acceso solo a la 

planta baja, para después de dos meses el señor  o la señora 

F  le ordenaran fuera a dejar el anticonceptivo a las cabinas 

para las chavas, escuchando en diversas ocasiones como 

amenazaba a las chavas de que si no complacían al cliente pues iban a 

tener problemas con su familia; que en  hJi  trabajan diez 

personas femeninas aproximadamente ya que son dos turnos y las 

cuales se llaman 

y '  3 'y' ; que en iIfliiJaLhay 

cuatro cabinas en vapor y tres en seco; que las funciones de mozo 

primeramente era hacer el aseo y con posterioridad tenía que pasarle 

toallas y chanclas a los clientes; que sabe que a la fecha solo se 

proporciona el servicio de masaje anti stress; que sabe que dentro del 

SPA si había señalamiento con prohibiciones de tener relaciones de 

tipo sexual; que al declarante si le consta que las mujeres se 



prostituían ya que yo iba a dejar el preservativo a la cabina y que en 

ocasiones se escuchaba el gemido de las chicas; que el de la voz no 

vio en ninguna ocasión que tuvieran relaciones sexuales ya que éstas 

son cerradas.- En el mismo sentido se tiene lo expresado por el 

testigo \[ J$PUJ*!I1iTT , quien indicó que: conoce a 

los procesados  y 

L.1-JfltL.. 1$J jjJj1JI,,  porque trabajo para ellos 

desde Julio del 2009 dos mil nueve; que las chicas aparentemente 

trabajaban en un SPA como masajistas pero en realidad hacían 

servicios sexuales, que las chicas eran forzadas a realizarles el servicio 

a los clientes, escuchando en los pasillos como sometían los clientes a 

las chicas diciendo que ellos ya habían pagado el servicio y por ende 

tenían que hacerlo; que los servicios eran desde un masaje normal 

hasta una relación sexual; que era en rØ íj número • 

iIJNI1lI1LUjiiS  en donde se realizaban los servicios; que no sabe de A 
quien son propiedad esos lugares pero sabe que los renta 

,.iTJLllhTfi, que era  1IISuien le paga y además leT 

daban propinas, lo cual se lo daban por recoger las toallas, darle un 
1  VII casillero,  ofrecerles  refresco,  que  a  oficina  del  señor  t 

esta en la sucursal de  Jrrtu  Testimonios que— 

nos reflejan una vez mas las conductas típicas que desplegó la 

hoy acusada, pues al respecto los testigos son coincidentes en 

referir  que ambos trabajaban para la hoy acusada en el SPA 

ubicado  en  Calle  I*JJM,  inmueble  que  rentaba  dicha JZG,'AüO 
encausada, así también señalan los testigos que en el mencionado e 
lugar las pasivos tenían relaciones sexuales con los clientes; pues 

por lo que respecta a  este 

señaló que la enjuiciada de merito les decía a las ofendidas que 

tuvieran relaciones de tipo sexual con los clientes, pues al propio 

testigo le ordenaba que les fuera a dejar los preservativos a los 

cuartos de masajes y que incluso en algunas ocasiones se 

escuchaban los gemidos de las ofendidas; así también en relación 

al testigo \J :J*tJø. éste escuchaba como los 

clientes sometían a las pasivos para tener relaciones sexuales; 

siendo de esta manera que de tales testimonios se desprenden 



135 

sólidos indicios que como ya se dijo, se concatenan 

correctamente con los atestos de las ofendidas pues tienen 

relación con los mismos hechos en cuanto a su esencia; cobrando 

eficacia probatoria acorde al criterio, de nuestro mas alto tribunal 

el cual a continuación se cita: ------------------------------- 

CAUSA: 

TESTIGOS, APRECIACIÓN DE SUS DECLARACIONES.-
Las declaraciones de quienes atestiguan en proceso penal 
deben valorarse por la autoridad jurisdiccional, teniendo en 
cuenta tanto los elementos de justipreciación concretamente 
especificados en las normas positivas de la legislación 
aplicable, como todas las demás circunstancias objetivas y 
subjetivas que mediante un proceso lógico y un correcto 
raciocinio conduzcan a determinar la mendacidad o 
veracidad del testimonio subjúdice." Sexta Epoca. Segunda 
Parte. Vol. XV. Pág. 163. Apéndice 1917-1985. Primera 
Sala. Número 281. Pág. 620. ----------------------- 

- -, - Concatenándose a su vez lo señalado por la también 

denunciante  D  'LLJI11II, quien en lo que 

interesa indico que " ...tiene en arrendamiento el inmueble ubicado 
JUZGADO 
VIGÉSIMO  en Avenida JI1  L. numero*, colonia *O1MN1ÍjT 

OCTAVO PENAL.
-'ES¡¡ 
Q p delegación  que  la 

 

\ J'  contacto para que le arrendara el inmueble mencionado, motivo por el 

cual realizó un contrato de arrendamiento, con la señora 
ICO2  comenzando el día 3 tres de mayo de 2006 dos mil seis, que puso un 

- centro de belleza, que por motivo de' sus actividades laborales 

constantemente viaja dentro y fuera del país, por lo que estaba 

confiada de que no había ningún problema con el inmueble que le 

arrendaba a la señora A que esta persona en el mes de 

noviembre y diciembre del 2008 dos mil ocho le dejaba el dinero de la 

renta del inmueble con -i 1 o con quien estuviera en el SPA, pero 

que le dejo de pagar la renta del inmueble en el mes de enero del 2009 

dos mil nueve, y le argumentaba pretextos, después se ausento y le 

dejo de pagar y la emitente le dijo a la señora que necesitaba 

el inmueble y que por favor lo desocupara, pero la señora se 

desapareció y ya no le daba la cara, pasando mucho tiempo, motivo 

por el cual le informo esta situación a su abogado, para que esta 

señora / desalojara el inmueble que le estaba rentando, sin 

saber en ese momento de que esta señora había falsificado su firma, 



así mismo se enteró por  1  Je la cual ignora la función de la 

misma dentro del centro de belleza denominado  y que 

responde al nombre de  4 L  L*I1iI*1IJUfl1WTJ[I quien le 

manifestó que la señora  k era quien realizo un contrato de 

arrendamiento  falsificando  su  firma  con  el  señor 

,$íÍutT11ÍuulllhPíIjIflhJuWI—MUNO, persona a la cual no conoce y 
nunca ha visto ni le ha rentado el inmueble antes mencionado, por lo 

que  -'\ \  le entrego una copia fotostática simple de un 

contrato de arrendamiento en donde estaba falsificada su firma, que de 

estos hechos se enteró el día 10 diez de mayo del 2010 dos mil diez, 

así  mismo  también  le  entrego  k  una  copia  fosfática  de  la 

credencial de elector del señor  fl1flL1uu1lIuIiTl%1 
dos cartas poder, una de fecha 21 de mayo del año, no se 

aprecia bien  en donde autoriza el señor 

1fltJ9NIjjJflh11a la señora  U  UiluIllIuT*UUJI*L poder 

así como también exhibió otra copia fotostatica simple de carta pode, 

únicamente con la firma al parecer del señor  T  11%Ti 
I1JIJIIflJJIIJ.J1øIIIP1, exhibo también , copia simple del contrato de 

arrendamiento celebrado que según esta celebrado a su nombre,  í':4D0'Vi 
cual  nunca  celebró  con  esta  persona  de  nombre  - DU 
Itul Ly exhibo copia fotostatica simple del 

contrato  de  arrendamiento  que  celebró  con  la  señora  A 
ppU1.IJJflJJIIO$1IhJMI  copia  fotostatica simple de credencial de 

electo de la señora  /--  iØ1$IIj1r11tLlIiIlIJ..; que cuando 

le  entregó  las copias fotostáticas simples  le  1(11  DIOVI 

manifestó que tanto ella como sus compañeras, están siendo obligadas 

a prostituirse, además como maltratos y amenazas por parte de la 

señora  f  1JflI1inT*1tuIidaj y  su  primo  ( 
Asimismo  en  audiencia  de  ley 

después de ratificar su deposado agregó que: conoció a  Al- 
ya que puso un anuncio de que estaba rentando un inmueble por lo 

que se presentó la señora  A  •  que la de la voz no 

sabe porque le dejó de pagar la renta; que los pagos de la renta se los 

realizaba  h i- '  -,,,,,—,,.,. que en una ocasión le pidió el 

inmueble ya que se tapó el drenaje y encontraron preservativos, los 
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cuales se encontraban en la parte de un tubo que conecta el drenaje 

con la parte superior; que la de la voz si denunció dichas circunstancias 

la cual obra en un acta, la cual se encuentra en la Delegación 

*, sin recordar la fecha exacta de la denuncia; que el local que 

arrenda sigue estando abierto al público; que a la de la voz no se le 

están pagando las rentas; que no sabe quien abre y cierra dicho lugar.-

Así tenemos que del anterior deposado se desprenden indicios los 

cuales se adminiculan al resto del caudal probatorio, como lo es 

que en efecto es la dueña del inmueble donde se encuentra el 

SPA, que dicho inmueble se lo arpendaba a la hoy acusada, la cual 

dejo de pagarle las rentas, así también señala que se entero por 

voz de una de las ofendidas que en dicho lugar se prostituían, 

siendo incluso que al destapar el drenaje del mencionado 

• inmueble es que encontraron preservativos; así las cosas 

*:tenernos que de lo anterior se aprecian elementos que tiene 

reLación con los presentes hechos y que nos ponen de manifiesto 
JUZGADO ur.a vez mas que la acusada inducía a las ofendidas a VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  )Pcomrcializar sexualmente su cuerpo; amen de que les 

proporcionaba los medios para que se prostituyeran como lo fue 

el SPA el cual estaba instalado en el inmueble propiedad de la 

denunciante 

arrendaba a la 

GÉSMO OCTAV
I, 
encuentra apoyo 

flPJ4l 
Justicia el cual reza: ------------------------------------- 

- -"TESTIGOS. LAS DECLARACIONES SOBRE HECHOS 
SUCESIVOS AL ILÍCITO, TIENEN VALOR INDICIARIO 
(LEGISLACIÓN DEL ESTADO DE PUEBLA).- De la 
interpretación del artícuIo178, fracción II, del Código de 
Procedimientos en Materia de Defensa Social para el estado 
de Puebla, se deduce que las declaraciones de los 
testigos que se refieren a acontecimientos sucesivos al 
hecho delictuoso, tienen valor de presunción en la 
causa penal; por tanto, cuando obran testimonios sobre 
hechos previos y posteriores al delito, debe concedérseles 
el valor indiciario que adquieren con la adminiculación 
de otros medios de convicción existentes en el proceso, 
pues es evidente que de tales testimonios mediante 
deducciones lógicas puede establecerse la certeza de 
participación de un sujeto en la ejecución de un delito". 
Segundo Tribunal Colegiado del Sexto Circuito, Novena 
Epoca, Semanario Judicial de la Federación y su Gaceta, 
Tomo VIII, diciembre de 1998, tesis VI.2°.J/157, página 

U  I  y el cual le 

encausada de merito.- La anterior valoración 

en el siguiente criterio del maximo tribunal de 



1008. - 

- - - Engarzándose a lo anterior lo señalado por tos Policías 

Remitentes ARGENTINA ALEJANDRA AGUILERA VÁZQUEZ y 

LUÍS EDUARDO LÓPEZ SANTIAGO, quienes fueron coincidentes 

en en el sentido de que: "...el día 18 dicho ocho de mayo de 2010, 

recibieron una orden de investigación de fecha 18 de mayo de 2010, 

para que se realizara la localización y presentación de 

fpEpJ1irIuujnI%O  r, así 

como la localización y ubicación de  A 
por lo que se trasladaron a las calles de 

111i11Su numero 40 en la Colonia  T1Im, 
Delegación *UIW fl1Lp, que al llegara dicho lugar se enteraron que 

minutos antes había sucedido algún problema en ese domicilio, ya 

se había presentado una patrulla de la Secretaria de Seguridad Publica, 

del Distrito Federal con placa numero 3519, que habían trasladado 

encargado de ese lugar, por lo que se trasladaron a la coordinaciór 

territorial BJ-2, siendo que al llegar localizaron en las afueras de 

coordinación territorial a  '\ 

procedieron a acercarse a dicha persona y después de identifi 

como agentes de la Policía Investigadora del Distrito Federal le 

preguntaron su nombre y ella refirió llamarse  A  PI JIJU 
y que estaba en ese lugar porque minutos antes se había 

enterado de que hubo un problema en el negocio de su propiedad y 

que unos policías de seguridad publica terian detenido a su primo de 

nombre fflJi1IpL JJI pot., lo que en ese momento le 

mostraron la orden de presentación girada  su contra, pero 

IJJJIj JIJIIJT  se resistió a subir, a la patrulla por lo que fue 

necesario subirla, y una vez que se encontraba a bordo trato de bajarse 

de la misma abriendo la puerta de dicha unidad, por lo que procedieron 

a asegurarla y trasladarla con la seguridad necesaria; por lo que 

pusieron a disposición a  r1jI9  1!i 

reconociéndola plenamente y sin temor a equivocarse como la misma 

persona que se identifico como  /\ 1MÍII4ÍÍ y 

como la misma persona que al encontrarse a bordo de la unidad 

vehicular trato de bajarse de la misma resistiéndose a ser trasladada 
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en cumplimiento de una orden de presentación girada por esta 

autoridad; así también pusieron a disposición un portafolios de piel de 

color negro que contiene diversos documentos en un folder color verde 

con el rotuelo laf]PIIJIIaI1' con 70 fojas, 10 folders de color amarillo 

y uno de color rosa, una carpeta color negra con un folder amarillo en 

su interior, otro folder de color amarillo y un engargolado con siete 

hojas, 30 hojas sueltas y un folder negro, que la probable responsable 

llevaba consigo al momento del aseguramiento, una cámara digital 

marca cannon y un teléfono celular blakberry que se encontraban 

dentro del portafolios. .. " . Testimonios de los Agentes Policíacos que 

cobran fuerza de indicio y que se engarza a lo señalado por las 

pasivos de los presentes hechos, ya que si bien no les consta el 

\evento criminoso, no menos verídico es que como Policías de 

Investigación dieron cumplimiento a una orden de presentacion 

2 Girada por la Autoridad Ministerial en contra de la hoy acusada; 

pues al respecto dichos Policías señalaron que a las afueras de la 
JUZGADO  '-Coordi nación Territorial ,  BJ-2 es que se percatan de la presencia VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  de la encausada, por lo que una vez que se identificaron como 

Agentes de Investigación es que le señalan que tenia una orden de 

presentación en su contra, por lo que dicha enjuiciada se negó a 

ser trasladada a la Agencia Ministerial, por lo que los agentes una 

vez que la aseguraron es que la pusieron a disposición de dicha 

Autoridad Indagadora; así pues, observarnos que los Agentes 

Aprehensores expusieron los hechos que vivenciaron de manera 

original al intervenir en ejercicio de sus comisiones apreciándose 

verosímiles ya que no - se desprenden datos que nos permitan 

establecer que fueron propios de su invención y que por ende 

hagan sospechosa su delaración: mas por el contrario, como ya 

se dijo, fueron certeros en cuanto a la exposición que hicieran 

ante el Órgano Ministerial; por lo que el valor probatorio que se les 

concede mediante el análisis lógico-jurídico es adecuado 

basándonos en los siguientes criterios de nuestro mas alto 

tribunal los cuales establecen que:------------------------- 

POLICÍAS APREHENSORES. VALOR PROBATORIO DE 
TESTIMONIOS DE.- Por cuanto hace a las declaraciones de 
los agentes aprehensores del inculpado de un delito, lejos de 



estimarse que carecen de independencia para atestiguar en 
un proceso penal, debe darse a sus declaraciones el valor 
probatorio que la  ley les atribuye,  como testigos de  los 
hechos ilícitos que conocieren.- - - - - - - - Octava Epoca; 
Instancia: Tribunales Colegiados de Circuito; Fuente: Gaceta 
del  Semanario  Judicial  de  la  Federación;  Tomo:  83, 
Noviembre de 1994; Tesis: V12o. J/109; Página: 66.------- 

POLICÍAS, TESTIMONIOS  LOS.- Los dichos de los 
agentes de la autoridad' sobre hechos relacionados con el 
Delito  imputado,  constituyeb  testimonios  sujetos  a  los 
principios  y  normas  reguladores  de  la  prueba, 
independientemente  del  carácter  oficial  de  quiénes 
declaran.- Octava Epoca; Instancia: Tribunales Colegiados 
de Circuito; Fuente: Gaceta del Semanario Judicial de la 
Federación; Tomo: 83, Noviembre de 1994; Tesis: V. 2o. 
J/109; Página: 66. SEGUNDO TRIBUNAL COLEGIADO DEL 
QUINTO  CIRCUITO.-  Ampao  directo  398/92.  Delfino 
Morales Acedo. 28 de octubre de 1992. Unanimidad de 
votos. Ponente: David Guerrero Espnú. Secretario: Arturo 
Ortegón Garza.- Amparo directo 45/93. Jesús Pío Barraza 
Salcido.  24 de febrero de  1993.  Unanimidad  de votos. 
Ponente:  Alicia  Rodríguez  Cruz.  Secretario:  Eduardo 
Anastasio Chávez García.- Amparo directo 391/94. José Luis 
Rivera González. 25 de agosto de 1994. Unanimidad de 
votos. Ponente: Genaro Rivera. Secretap: Ramón Parra - 
López.- Amparo directo 454/94. Graciel Cábrera Pérez. 31 
de agosto de 1994. Unanimidad de votos. Ponente: Genaro 
Rivera. Secretario:  Ramón Parra López.- Amparo directo 
467/94. Lorenzo Cerrillos Pérez. 22 de septibre de 1994. 
Unanimidad de votos. Ponente: Genaro RiVrn. Secreta riDQVíG 
Ramón Parra López ----------------------  --------  --- DLO 

-  ": - 

- - - Todas estas circunstancias hacen que este Juzgador les de valor 
probatorio a  los testimonios antes reseñados en términos de lo 
establecido por el articulo 255 de la Ley Adjetiva de la materia  pues 

se advierte la idoneidad de los mismos, ya que por su edad, capacidad 
e instrucción, tienen el criterio necesario para juzgar el acto que 

percibieron; por su probidad, sus deposados son armónicos y 

engarzantes entre sí; por la independencia de su posición, se advierte 
que no hay lazo alguno que los una al sujeto activo y no se advierten 
indicios que nos lleven a establecer que imputarían hechos al 
encausado, si éste no los hubiera cometido, por ende, no tenían 

ningún motivo en común para hacerle dichas imputaciones, por lo que 

se considera que tienen imparcialidad, toda vez que sus relatos son 
congruentes y lógicos, sin alusiones imaginarias, ni fantasiosas. 

Ahora bien, al ser un hecho susceptible de ser percibido por los 
sentidos y al haber prueba fehaciente de que así fueron percibidos por 

las pasivos quienes resintieron de manera directa, 
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respectivamente, la conducta disvaliosa ejecutada por la 

áx3STIel justiciable; así como por los testigos quienes laboraban en el 

lugar donde se verificaron tales conductas antisociales: mientras 

que los policias remitentes realizaron el aseguramiento de la sujeto 

activo de merito: de ahí que se deduzca en forma fundada que 

conocieron de os hechos descritos por sí mismos y no por 

inducciones ni referencias de otros. Por otro lado, cabe señalar que 

sus  declaraciones  son  claras  y  precisas,  sin  duda  alguna  ni 

reticencias, antes por el contrario se observan como narrativas claras 

CAUSA: y espontáneas producto del fiel acontecer delictual y versando siempre 

sobre la sustancia del hecho y aún más, sobre sus circunstancias 

secundarias,  que  enriquecen  el  testimonio  generando  mayor 

credibilidad. Finalmente, no hay dentro de la causa indicio alguno de 

que los testigos hayan declarado en la forma en que lo hicieron, 

: pbRgdos por la fuerza o el miedo ni impulsados por engaño, error o 

soborio de ahí que sea procedente otorgarles eficacia probatoria. -  - - 
•P .•  'j 

_$?nlazándose a las probanzas anteriores la FE DE FACHADA de 

ia2que se desprendido que se tuvo a la vista: "...el domicilio ubicado 
JUZGADO ehTj,nida  numero  en  la  colonia  UIfllm 
VIGÉSIMO

OCTAVO PE4AL. 'eIegación SIJÍ  en el que se aprecia un inmueble de color 

iJIiIU, compuesto de planta baja y tres niveles, inmueble que mide 

aproximadamente 8 metros de fondo, en el cual se aprecia una puerta 

*t)!PIÍP1ETiJjILI así como, un espacio de estacionamiento se 

aprecia dicho inmueble entre las calles de  ilIÇ1ti  y Tallili 
inmueble que se estuvo tocando a la pueda, sin que nadie atendiera a 
nuestro llamado, a pesar de haber insistido en diversas ocasiones, 

asimismo, se asienta que el inmueble en mención, no cuenta con 

ningún letrero o manta,  acerca del giro comercial... " aunado a  la 

INSPECCIÓN JUDICIAL llevada acabo en los lugares afectos a la 

causa y de la que se desprende: "...en LA CALLE_ jJTlJj1J1wLJ., 
C P •1, DELEGACION 

JItU1II*JI, MÉXICO, DISTRITO FEDERAL; apreciándose que 

en  dicha  calle  se  realizan  obras  de  construcción,  que  cuenta 

únicamente con un arroyo de circulación, siendo que en la acera norte 

se aprecia un inmueble marcado con el número 36; con fachada en 

color melón, de dos niveles y con un zaguán metálico de color café de 

aproximadamente tres metros de alto por tres de ancho; se procedió a 

tocar en dicho inmueble, atendiendo al llamado una persona del sexo 

masculino quien permitió el acceso al inmueble, observándose un 

pasillo el cual conduce a un área de estacionamiento descubierto de 



aproximadamente doce metros de largo por quince metros de ancho; 
asimismo del lado izquierdo de la casa hay una entrada pequeña que 
lleva al interior de la misma, apreciándose un área de recepción en 
donde hay una barra mostrador de un metro con veinte centímetros de 
alto, por metro y medio de largo y sesenta centímetros de ancho, con 
teléfono, papeles y plumas diversas y al lado derecho se observó una 
escalera tipo caracol la cual conduce a una segunda planta, y del lado 
izquierdo hay una puerta que conduce al pasillo mencionado; asimismo 
en dicha área de recepción tras de a barra mostrador se observaron 
diversos letreros en los que se informan los tipos de masajes y 
servicios que se proporcionan en dicho lugar, así como los precios de 
cada uno y los horarios de atencion; al igual se apreció un letrero en el 
que se indica que se prohibe tener relaciones sexuales, consumir 
drogas y fumar; así también se obsekó otro letrero que indica 
PARA TU COMODIDAD CONTAMOS CON CAJA DE SEGURIDAD, 
PARA LA GUARDA DE TUS VALORES"; siendo que en dicha barra 
mostrador se entrevistó a quienes jjeron ser  "i i  1IIiTIÍ 
IIIF1Iy  k2-  siendo que la 
primera señaló que en ese lugar arpbien laboraban 143 1[L iI 

, L  iarjn 
som JtIcZ.d*. M 1 

MIWJLLflr1__n Y 
quienes llegaron al lugar mas tarde, asimismo se observo una área de 
estancia de aproximadamente siete metros de largo por cinco de ancho 
la cual corresponde a una sala de espera, en donde se apreció una 
sala en color marrón, una mesa de centro con diversas revistas y una 
televisión; del lado derecho hay dos entradas siendo que la primera da 
acceso a un cuarto de aproximadamente tres por cuatro metros, con 
tres lokers contando cada uno con tres cajones, un baño y dos mesas; 
en relación a la segunda puerta esta conducé a una cocina de 
aproximadamente tres por cuatro metros la cual cuenta con un 
fregadero, un comedor y dos refrigera dores que contienen en su 
interior agua embotellada y refrescos; ena esquina de la cocina hay 
una puerta que conduce al estacionaminto primeramente descrito; 
apreciándose al fondo del lado izquierdo una construcción de dos 
niveles cinco metros de largo por cuatro de ancho, el cual corresponde 
al cuarto de lavado en donde se observaron dos lavadoras, así como 
toallas, batas de baño, sábanas y al fondo un baño de 

aproximadamente un metro de ancho por dos de largo; siendo que en 
el segundo nivel se observó un cuarto el cual se encontró cerrado; 

wj 

: 1 
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asimismo se procedió subir las escaleras de caracol que se encuentran 
del lado derecho de la zona de mostrador, y subiendo a mano derecha 

se observó una puerta que en la parte superior se observa un letrero en 

el que se lee. "SALA SECA 1" y  al ingresar al mismo se apreció un 
cuarto de aproximadamente dos metros de ancho por tres de largo, en 

el centro hay una camilla para masajes que es de aproximadamente 

dos metros de largo por ochenta centímetros de ancho, en la esquina 

hay una repisa con cremas y aceites y unas bocinas, y donde se 
proporcionan masajes sólo con cremas y aceites, por que se le 

CAUSA: denomina sala seca; al salir de esta sala continúan las escaleras 
apreciándose un cuarto de aproximadamente cinco metros de largo por 

cuatro de ancho siendo el área de lokers para los clientes, donde hay 
seis lokeres en madera de color café rojizo barnizado; al salir de dicha 

área de/las escaleras conducen a un pasillo en el cual en ambos lados 
se observaron entradas,  siendo del, lado izquierdo un cuarto de 

. 'ap(oximadamente cuatro metros de ancho por cinco de largo con 
a lo largo de las orillas  todo con azulejo de color blanco el jdaños  ..v 

aI se trata de un área de vapor general con tres regaderas 

individuales de un metro cuadrado cada una, al lado en el mismo 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. 
' 

'&tarto de observo una pared que separa las regaderas de dos lavabos 
para manos, enseguida se observaron dos tasas para baño y dos 

mingitorios; siendo que en la segunda entrada del lado derecho del 
pasillo en mención se observaron dos puertas y en la parte superior de 

las mismas en la primera se observo un letrero que dice "SALA DE 
VAPOR 2" en la segunda "SALA DE VAPOR 4" y  al frente de dichas 
puertas se observaron otras dos puertas que al igual en su parte 
superior cada una tiene un letrero que dice "SALA DE VAPOR 1" y  en 

la última  "SALA DE VAPOR 3"; siendo que cada cuarto mide 

aproximadamente dos metros y medio de ancho por cuatro metros y 

medio de largo y con dos metros y medio de alto, con su respectiva 

camilla y una regadera manual siendo que en dichos cuartos se 

proporcionan masajes húmedos ya que también cuentan con vapor; al 

regresar a las escaleras y al ascender por la mismas se observó al lado 

derecho un cuarto el cual mide aproximadamente cuatro metros 

cuadrados, en el centro se encuentra una camilla de masajes y a la 

altura de la camilla se observo un espejo de aproximadamente tres 

metros de largo por cincuenta de ancho el cual se encuentra colocado 
sobre la pared de manera horizontal y donde se proporcionan masajes 

secos es decir solo con crema y aceites; asimismo y de frente se 

observó otro cuarto de aproximadamente tres metros cuadrados el cual 



se encuentra en remodelación; así mismo se apreció que en dicho 
inmueble, en todos los pasillos, baños, cuartos de masajes en áreas 

secas y húmedas y en la sala de espera se observaron anuncios 

colocados en la pared y plenamente visibles en los que se indica que 

se prohíbe tener relaciones sexuales, consumir drogas y fumar y que 

las propinas deben ser mayores a $100.00 mil pesos; AVENIDA 
NUMERO  COLONIA 

gtíijíii, DELEGACIÓN ,_JJ1!JL, C. P. 
MEXICO DISTRITO FEDERAL; en doñde se apreció un inmueble de 
dos niveles de color naranja; en la entrada se observó un timbre que 

dice iÍI  ffi" al ingresar inmediatamente a mano derecha se 

encontró una barra de madera curva de aproximadamente un metro 
veinte centímetros de alto por cincuenta de ancho y un metro de largo y 

en la parte de atrás se observaron diversos anuncios los cuales 

indicaban precios y horarios; enseguida a mano derecha hay unas 

escaleras que conducen a la planta alta en donde se apreció un área(ffr 

de recepción de aproximadamente cinco metros de ancho por oóhcf 

metros de largo, a mano izquierda hay una barra mostrador de dos 

metros de largo por un metro veinte centímetros de alto y cincuenta 

centímetros de ancho y en la parte de atrás se encuentran diversóADO 

letreros y anuncios colocado en la pared; al fondo de esa área se 
observó una sala de espera con una mesa de centro con diversas 
revistas; en la esquina parte superior se encontró una pantalla de 

televisión; a mano izquierda se observaron tiras de maderas amarradas 

con hilos como tipo cortina que cor.uce a un pasillo de  IT" 
aproximadamente un metro y medio de arwho por ocho metros de 
largo, siendo que del lado izquierdo hay unacntrada que da acceso a 

un cuarto de aproximadamente tres metros be ancho por cuatro de 
largo en el cual se observo en el centro una camilla para masajes, un 

espejo de aproximadamente tres metros de,largo por cincuenta de 
ancho empotrado a la pared de manera hofontal a la altura de la 
camilla de masajes y en la esquina una repisa con cremas y aceites, y 
donde se proporcionan masajes secos con crema y açeite; siguiendo 
por el pasillo a mano izquierda hay lokers, silla y una mesa de centro 

en donde se encuentran diversas revistas,  frente se observó un 
closet en el cual se encuentran botellas de aguay  refrescos, enseguida 

de este closet se encuentra una puerta que corfesponde a un 'baño de 

aproximadamente un metro de ancho por metro y medio de largo, con 
tasa de baño y mingitorio; al fondo de dicho pasillo a mano derecha se 

observa un cuarto de vapor general de aproximadamente cuatro metros 
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cuadrados se observaron dos regaderas individuales de 

aproximadamente un metro por metro y medio de largo; enseguida 

continúa un pasillo de aproximadamente doce metros de largo por un 

metro y medio de ancho y a lo largo del mismo en el lado izquierdo se 
observaron tres cuartos similares de aproximadamente cuatro metros 

de largo por tres de ancho, con regadera manual y en el centro se 

aprecio una camilla para masajes cada uno, y en donde se 

proporcionan masajes húmedos ya que cuentan con vapor y con 
regadera manual, al final del pasillo hacia la derecha se encuentra una 

salida y enseguida a mano derecha hay un baño de aproximadamente 
un metro de ancho por dos de largo, y enseguida se encuentra una 

zotehuela de aproximadamente dos metros y medio cuadrados; la cual 
9kçruzar/a se observó un pasillo de aproximadamente seis metros de 

\ 
un metro y medio de ancho, siendo que del lado izquierdo en la 

se observó una escalera de caracol metálica la cual conduce a 
....-' arto de lavado en donde se observaron dos lavadoras, toallas, 

X $jtas de baño y sábanas, mismo cuarto que tiene una salida la cual 
GES;: l/éj la azotea del inrueble donde se apreciaron diversos tinacos, 

JUZGADO  '  'asimismo y al descender del mencionado cuarto, por las escaleras del 
VGESIMO 

OCTAVO PENAL.  caracol y situarse nuevamente en la zotehuela es que del lado derecho 
se,; encontró una puerta que da acceso a un cuarto de 
aptoximadamente tres metros de ancho por cuatro de largo en donde 

hay cuatro lokers, sillas y una mesa, el cual tiene la función de vestidor; 
avanzando por el pasillo antes descrito al doblar a la izquierda se llega 

nuevamente a la sala de espera descrita inicia/mente; así mismo al 

terminar el pasillo del lado derecho se observó una puerta que da 
LO?bL accesqa un cuarto de dos metros y medio de largo por dos de ancho 

que es una sala de masaje seca, la cual cuenta en el centro con una 

camilla de masajes, una repisa con cremas y aceites, y una bocina; 

enseguida de/lado izquierdo se observó una puerta que da acceso a 

un cuarto de dos metros y medio de largo por dos de ancho el cual 
también es una sala de masajes secos, y donde hay en el centro con 

una camilla de masajes, una repisa con cremas y aceites y una bocina; 

por otra parte se hace constar que en dicho inmueble, en todos los 

pasillos, baños, cuartos de masajes en áreas secas y húmedas y en las 

salas de espera se observaron anuncios empotrados en la pared y 

plenamente  visibles en los que se indica que se prohibe tener 

relaciones sexuales, consumir drogas, fumar y dar una propina mayor a 

$100000 mil pesos..."; Diligencias que se valoran con fundamento 

en el numeral 253: así como 286 del Codigo de Procedimientos 



Penales por cuanto hace a la Fe de fachada realizada por el 

Ministerio Publico, siendo que dichas probanzas nos ilustran los 

lugares en donde la acusada consumo sus conductas 
antijuridicas, desprendiendose de esta manera que en efecto en 
tales lugares la encausada de nerito inducía a las ofendidas a 

comercializar su cuerpo sexualriente' con los clientes de los SPA, 
facilitándoles las instalaciones adecuadas (cuartos de masajes 

privados) para que se prostituyeran.- Así también en la causa se 

cuenta con la fe DE OBJETOSY DOCUMENTOS PUESTOS A 

DISPOSICIÓN en donde el personal actuante da fe de tener a la 
vista: "...un portafolios negro al parecer de vinil sin marca visible 
mismo que contiene un folder amarillo: tamaño carta y en su costado 
se aprecia el nombre de laura huante delgado el cual contiene tres 

copia de la credencial de elector, una hoja de impresión diagnostico 

expedida por análisis clínicos SIM!,  una solicitud de empleo,  un 
comprobante de domicilio de TEL MEX y el Reglamento Internó para 

Masajistas constante de dos fojas, así como diploma todo ello a - 

__________________  1 nombre de  C  lifrI  J  un folder con tres solicitudes.ç:. 
originales de empleo a nombre de  Mi  

aI11flN u*Í  *-4 
 

y5- 2  *L*II$JUPIIIWI 1  24 
así como credencial de elector y recibo de Teléfonos de  

México a nombre de MLJJJUJU  un foIdeS 
con cuatro solicitudes originales  de empleo a nombre de J11T 

X..  con copia simple de Licencia de conducir y 

credencial de elector al mismo nombre, solicitud de empleo a nombre SI  
de *HN1iftEILUrI*.  con copia simple de credencial de 
elector al nombre del mismo, solicitud original de empleo a nombre de 

Y  y solicitud original de empleo 
a nombre de  Lí  Z..  copia de la 
solicitud de Contrato de Servicios expedida por NEXTEL a nombre de 

4'  constaÑe de dos hojas, copia simple 

dirigido a  t***Di1ii$ilt de fecha 28 del 11 del 2008, en el 

cual dice recibí de la SRAMII$JUJIJ1LTLS* la cantidad de 

$2,875.00 dos mil ochocientos setenta y cinco pesos, por concepto de 

afiliación suscrito y firmado por - A  folder 

amarillo en su lado derecho se aprecia el nombre de iti:jTT1 
dIISISSIM el cual contiene solicitud de empleo original, 

copia de credencial de elector copia de recibo del gas así como Carnet 
de la clínica de colposcopía de la fundación 

perteneciente a  _t1OIt11I$Tll1 Uj folder amarillo 

-Y~ 

1 

JI 
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CAUSA: 

en su lado dere  se aprecia el nombre de 

el CL  contiene solicitud de empleo original, copia de 

credencial de ele  copia simple de licencia de manejo, copia simple 

de tesorería,  simple del reglamento interno para masajista 

constante de dos (as, diploma expedida por el colegio nacional de 

medicina alternativa documentos pertenecientes a  '-& -1 ÍTJI 

folder .marillo el cual contiene copia simple de acta de 
nacimiento numero  del año  a nombre de  3 
rTTIrraarIull:Zt copia de CURP, copia de recibo TELMEX a 
nombre de  ØOQujiuiUiTJi, copia simple de 
pasaporte numero  con fotografía original a nombre  -\- 

así como res copias simples de 
fecha 20 de octubre del año 2009, copia simple de recibo de teléfono a 
nombre de fo/der amarillo en su lado 
derecho se aprecia 41 nombre de ÍWi  el cual 
contiene solicitud d empleo original, dos copias de credencial de 

: elector copia de-o del TELMEX así como Carnet de la clínica de 

co/poscopia  de  la  fundacion  perteneciente  a 
JUZGADO j  iN1Uj1fP  j<  folder amarillo el cual contiene solicitud 
VIGESIMO- - 

OCTAVO PENL\E. de empleo original a nombre de_Lf1iIIí11i 
folder amarillo en su costado derecho se aprecia el nombre de o-% 

>Ç 1  ÍII 
 

apreciándose copia de cedula profesional 
numero  i1JJ*LL. e1 pedida a favor de la secretaria de educación 
publica así como hoja con datos personales de la misma, folder 
amarillo en su ladd derecho se aprecia el nombre de I1*1L..JJ. 
J1øIIIflflRImi'.L X2  el cual contiene solicitud de empleo 

original, dos copias ¿e credencial de elector copia de recibo del predio 

expedido por la S cre tana de Finanzas,  así como cuatro copias 

simples de día gnosti o de citología de fecha 28 de julio del año 2008 

• perteneciente a , folder amarillo 

en su lado derecho se aprecia el nombre de  kL  iiJHUhIfl'fla 

1 IIUI1IP el Cual contiene solicitud de empleo original, 
cuatro  copias simfes de pasaporte,  expedido por la re publica 

bolivariana de Ven eziela de fecha 25 de julio del 2005, así como copia 

simple del estado Je cuenta expedido por banco azteca, diploma 

expedida por el Colegio Nacional de Medicina Alternativa perteneciente 
a  h a 1L11*JJí ..  TflJ folder verde que 
contiene 19 hojas de reglamento deJIJf1l1fr  de fecha 29 de enero 

del año 2010 firmada por  HUJIU i1I1I  iJt hojas 
de reglamento del JIJ[T mi de fecha 29 de enero del año 2010 



firmada por  'e  (  , hojas de 
reglamento del_  de fecha 29 de enero del año 2010 firmada 
por  11  hojas de reglamento del 
*I0fl1111, de fecha 29 de enerokieiaño  2010 firmada por 

1iJJI1*tLJJ1JLuj11II1I hojas de regIarnento del  MT de fecha 29 
de enero del año 2010 firmada pirJ -  2Ó 11Jj, hojas de 
reglamento del ), de fech -29 de enero del año 2010 firmada. 
por  9 

de fecha 29 de enero del año 

r, hojas de reglámerto del 
año 2010 firmada por tk4 11 
reglamento del  IIPL de fé 

as de reglamento del lUN isr. 
10 firmada por 1iIITl*PJj1i 

de fecha 29 de enero del 

hojas de 
de enero del año 2010 firmada 

por  < (  hojas de reglamento del SPA 
de fecha 29 de enero del año 2010 firmada por11M*rflt. 

(1  tojas de reglamento del.  ,  de fecha 29 de enero 
del año 2010 firmada por  'y.  ____Iflh1I*flIUi*. hojas defft 
reglamento del L1lífl1ftNk, de fecha 29 de enero del año 2010 firmada 
por  N  1*jNJJJJIII, hojas de rlamento del IIPIt* de 
fecha 29 de enero del año 2010 firmada" gor  illulIlilU.., 
hojas de reglamento del  IJÍWL, dejha 29 de enero del año 
2010 firmada por  6 JLJSIOlIIiJIIr, tks de reglamento del SPA '  

JI*  de fecha 29 de enero del año 2010 firmada por 1r1j 
IL1I[  )( (  hojas de reglamento del SPAL T  de fecha 29  - 

de enero del año 2010 firmada por  ')i  _iri1imuiPiT 
hojas de reglamento del SPA  de fecha 29 de 

enero del año 2ülo firmada por 

hojas de reglamento del SPA j1T1 de fecha 29 de enero del año 
2010 firmada por  3  ,hojas de reglamento del  * 

ae recha zi ae enero aei ano ¿U 7 U ¡irma ilegible autograra, 
recibo por derechos de suministro de agua a favor  de- 

cedula de notificación dirigido a la señora 
Ai expedida por el Juzgado Septimo 

Octavo Civil constante de 8 fojas útiles, copia simple a color del 

pasaporte a nombre de Ç\ iIJlII expedido por Estados 
Unidos Mexicanos de fecha 17 de- julio del 2009, constancia original 

folio a JJII1. expedida por el Juzgado Cívico BJU-01 a favor de 

1II1J  1'  de fecha 17 del mes de mayo del 

 

año 2010 en la cual reporta el extravío de copias de los permisos por la  -. 
delegación. 19 Copias simples ilegibles expedidas por el Gobierno del 
Distrito Federal con folio ISdÍ,  del Registro Publico de la Propiedad 
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y de Comercio del Distrito Federal cuestionario de autodia gnóstico del 

programa interno de protección civil constante de siete fojas útiles a 

nombre de  /  11TNI**, cuatro copias de la
1,1 

cláusula de1Pfl.JpJ1IaJJf: JjL1 copia de un croquis de 
dirección J1*.I11, en fo/der contiene copias de la escritura publica 

expedidas por el Notario 89 del D.F. Lic. GENARDO CORREA 

ETCHEGARA Y que contiene el contrato de compraventa que celebran: 
de una parte la señora 

1í* como la parte vendedor4 y de otra parte el señor arquitecto 

xt \ *UlJJJ1J'*Ji como la parte compradora 
constante de 14 fojas, en folder contienen copias de la escritura 
publica expedidas por el Notario 89 del D.F. Lic. GENARDO CORREA 

T  le  
ETCHEGARA Y que contiene sucesión testamentaria del señor 
arquitecto  $ fl  la aceptación de 
herencia y del cargo de albacea, que formaliza la señora  t 

L!IP$SILL JJJ. !J1JflJ$$1JlJjiJJ$, constante de 11 fojas copia 
simple a segurnjtjIJIff'$ a nombre de t irr.i.T 
L*rrT1r tipo de documento póliza numero f1*II1f 

•  JUZGADO 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL 

SL 
-  1IPbÍh- 

constante de 4 fojas útiles, oficio de la Dirección General de Prevención 
de Delito y Protección Civil a nombre de í\ .ic1uuL1ffi 
LflhJ.ftl. suscrito y firmada por JUAN CARLOS PUEBL ITA 

PINEDA, 2 Copias escrito suscrito y firmado por 

JJJIL..  Jm.de fecha 7 de julio del 2009, dirigido al 
Director General de Jurídico y Gobierno en Benito Juárez, en original y 

copia simple, copia simple de aviso de declaración de apertura para 

establecimiento, con folio 523 constante de dos fojas, dos juegos de 

copias de certificado de zonificación para uso de suelo especifico con 

folio Sl::J1. apreciándose en la parte inferior sello de 
autorización 2009, croquis de localización, oficio procedente de la 
Subdelegación Federal del Trabajo en el Distrito Federal numero de 

folio *II*JJTtIÍ 1J1h, documento suscrito y firmado por C. P. MII.. 
-f1ji$f1íiJiI constante de oficio y croquis, 2 juegos de original de 

solicitud de aviso suscrita y firmada por P\ IMI 
.*JJTI apreciándose sello de recibido en la parte inferior derecha 

con folio 0202 con tante de oficio y croquis, 3 juegos de copias simple 
de aviso de declaración de apertura para establecimiento mercantil con 

folio 523 suscrita y firmada de Ii*iJ$ iTiIIJ. 
constante de do fojas, dos juegos de oficio expedido por la 

Subdelegación Federal de trabajo en el Distrito Federal del Trabajo en 

el Distrito Federal oficio  a' favor de - 

- -  --  
Fi 



j,flhLJ11JU!1I1TjL suscrito y firmado por C. P. 

constante de 2 solicitudes de áviso y  2 croquis, dos copias 

simples de la Secretaria de Finanzas Tesorería a nombre de 

/IáJPlIJflhJilliíflImt X 11 oja de requisitos para el desahogo de 

inspección inicial o extraordinaria para la continuidad, tres juegos de 

copias simples de . aviso de declaración de apertura para 

establecimiento mercantil, a fecha 7 de julio del 2009, suscrito y 

firmado por Mpla~ LI  A , oficio procedente de 
la Dirección General de Prevención de Prevención del Delito y 

Protección Civil Subdirección de Prevención Operativa de fecha 28 de 

julio del 2009 suscrito y firmado por JUAN CARLOS PUEBLITA 

PINEDA Jefe de Unidad Departamental de Prevención y Atención a 

Riesgos, en folder de color negro se aprecia datos de diseño a color 4 

cuatro croquis, dos cartas responsivas a nombre de'  
de fecha 24 de octubre del 2008 copia de 

Tesorería de! Distrito Federal aí como formato para tramite de pago de 
fecha 17 de junio del 2009; suscrita y firmada por ¡'y 

carta de derechos y obligaciones 

del visitado expedido por el gobierno del distrito federal, hoja simple en 

materia de anuncios (reglamento de anuncios), obligación en materia 
de Protección Civil, oficio procedente de instalaciones de gas r,.Jz3pD( 

y firmado por 

De pto de ingeniería, dos copias de 
SAT. a nombre de /¼ TflIfl1PJiisaL engargolado 
original de dictamen instalación eléctrica suscrito y firmado por el ING. 

as, como la 
firma de la representante legal  uIUIJLtí1IUk 
constante de 7 fojas útiles, impresión de una foja de requieren visto  J7DO1 
bueno de seguridad y operación4 copia simple de certificado dó  DEL 
zonificación de usos del uso permitido con. folio 2008 así como croquis, 
y copia simple de factura número 0003 expedida por grupo DL 

seguridad iOItT1$[flj a nombre deJiNØPJ1JJi 
í11ÍE'lltiIHIP*, copia simple de la declaración de arrendamiento que 

celebran por una parte la Ç 11ILÍ1JIJJ.Mt 1 la 

arrendadora 4  JTJVrhNL* constante de cuatro 
fojas apreciándose al final firmar autógrafas de las partes y del testigo 

todos los documentos se encuentra 

en folder de color amarillo; copia simple constante de seis fojas de 
promoción dirigido al Presidente de la H Junta Local de Conciliación y 

Arbitraje del D.F suscrito y firmado por el Secretario General, C. 

ri 
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GERARDO HERNÁNDEZ ALARCÓN a favor de 

-1iEJ  JIl]lIJIIff once copias simples de listas de medios 

diversos, - teléfono celular de la marca b/ackberry, de color negro, con 

carátula a color, con teclado, con pila numero i.iINI11iIi1iC1IT.P**. 
con memoria de 2 GB, SANDI, con chip, numero 

JP1Iflh11$i1j11IL íl1 una camara de la marca canon Power 

de 7.1 mega pixeles, plateada, con numero 
de serie j$T1jR, en una funda negra de tela con la leyenda C 

ICON". . ".- Probanza que adquiere valor-probatorio en términos del 

CAUSA: numeral 286 del codigo Procesal deja materia y de la que se 

desprenden diversos documentos así como diversos objetos 

mismos que traía la hoy acusada al momento de ser asegurada 

por  los  Policías  de  Investigación  ARGENTINA  ALEJANDRA 

AGUILERA VÁZQUEZ y LUÍS EDUARDO LÓPEZ SANTIAGO .------ 

- - - -Así también existe en la causa El DICTAMEN EN MATERIA DE 

PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 18 dieciocho de Mayo del 2010 

dos mil diez, suscrito por la perito ROSA LILIA HERNANDEZ 

eFERNÁNDEZ en el cual concluyó que: PRIMERA. La C. 
JUZGADO  ;r se observa en adecuadas condiciones de 
VIGESIMO - 

OCTAVO PENAL.  ..  rt higiene y aliño personal. Su edad aparente es similar a la cronológica 

referida. Su actitud es accesible y cooperadora al dialogo, con facie 
tensa al re/atar los hechos. SEGUNDA. Se encuentra orientada en las 
tres  esferas  vitales  de  tiempo,  espacio y persona,  además  de 

\jr! circunstancia; su atención y concentración son adecuadas; tiene un 

nivel de pensamiento abstracto, utiliza un lenguaje de curso lógico, 

3É.SlMG.GCTAC0hetF7te y congruente, de ritmo y tono de voz normal. Sus procesos 

O PENAL mentales superiores se encuentran conservados.  TERCERA.  La 
evaluada  impresiona un coeficienp intelectual igual al término medio. 
CUARTA.  Proviene  de  una  faiIia  integrada  y  aparentemente 

dis funcional, donde no le fueron cubiertas sus necesidades básicas de 
guía,  amor,  cuidado,  alimento y protección  de  forma  adecuada. 

QUINTA. En el área emocional, se detecta enojo en contra de los 
presuntos por los abusos económicos que ejercían en su contra e 

impotente de no poder evitarlos. SEXTA. Al momento de la entrevista 
psicológica no se detectan alteraciones psicoemocionales atribuibles a 
una  agresión  de  tipo  sexual...... -  Así  como  El  DICTAMEN  EN 

MATERIA DE PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 18 dieciocho de 

Mayo del 2010 dos mil diez, suscrito por la perito ROSA LILIA 

HERNÁNDEZ FERNÁNDEZ en el cual concluyó que: PRIMERA. La 
C.  ,.J1*FIJUILJW1TIU[  se  observa  en  adecuadas 



condiciones de higiene y aliño personal. Su edad aparente es similar a 

la cronológica referida. Su actitud es accesible y cooperadora al 

dialogo, con facie tensa y llanto contenido al relatar los hechos. 

SEGUNDA. Se encuentra orientada en las tres esferas vitales de 

tiempo, espacio y persona, además de circunstancia; su atención y 

concentración son adecuadas; tiene un nivel de pensamiento abstracto, 
utiliza un lenguaje de curso lóqico, coherente y.congruente, de ritmo y 

tono de voz normal. Sus procesos mentales superiores se encuentran 

conservados. TERCERA. La evaluada impresiona un coeficiente 

intelectual igual al término medio. CUARTA. Proviene de una familia 
desintegrada y aparentemente lisfuncional, donde no  le fueron 
cubiertas sus necesidades básicat de guía, amor, cuidado, alimento y 
protección de forma adecuada. QUINTA. En el área emocional, se 
detecta enojo en contra de los pren tos por los abusos psicológicos y 

económicos de los que refiere fu objeto e impotencia de no poder 

evitarlo. Se percibe vulnerable ante !figura de los presuntos por lo quSÇ. 
se  siente insegura y tiene miedome represalias en su contta/? 
SEXTA. Al momento de la entre vi  psicológica no se detectan  1 
alteraciones psicoemocionales atribJbies a una agresión de tipo 
sexual..."; al igual que El DICTAMEN EN MATERIA DE PSICOLOGÍA 

FORENSE de fecha 18 dieciocho de Mayo del 2010 dos mil diDOV 

suscrito por la perito IRIDYA SALINAS BATAZ en el cual concluyó 

que: 1. La C.  se encuenf en 
adecuadas condiciones de higiene y aliño personal, cuenta con una 

7, 191  
edad cronológica igual a la aparente. Está íntegra y bien conformada. 

Se muestra con facie tensa al hablar de las posibles repreasalias de 

t  iIjíj$y su primo a partir de la presente denuncia, no  RGDOV! 
obstante, su actitud es accesible y cooperadora al proporcionar los  11) U 

datos que se le preguntan. Respecto a su estado mental se encuentra 

ubicada adecuadamente en las esferas vitales de persona, tiempo, 
lugar y circunsatancia. Posee un nivel de pensamiento abstracto de 

curso coherente y congruente. Utiliza un lenguaje claro y espontáneo 
en tono y ritmo normal, de expresión convencional. Su memoria y 
atención se encuentran conservadas. 2. Pertenece a un núcleo familiar 

desintegrado dis funcional. 3. En la entrevista por el grado de 

escolaridad que cursó, por su nivel de pensamiento, por la forma de 

expresar sus ideas las que parten de lo general a lo particular, 
impresiona con un coeficiente intelectual igual al término medio. 4. En 
base al análisis de lo referido por.. VL iJIJEfllLftUUlLrlflIfJJ111en 

la presente entrevista, así como a la expresión de su lenguaje no verbal 
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y para dar respuesta al planteamiento del problema se concluye que al 

momento no presenta alteraciones psicológicas que correspondan a las 
que presentan víctimas de una agresión sexual. 5. Al momento de la 

evaluación se detecta dentro del contenido de su pensamiento coraje 

hacia \ LTJfl& referir que ha prestado sus servicios a 

sus conocidos de forma gratuita bajo la amenaza de llevarla a la 

delegación y enterar a su familia que ejerce la prostitución. Asimismo, 

se muestra con coraje al referir que no respetan el dinero que le 
corresponde y miedo a una posible represalia en su contra a partir de la 
presente denuncia..... . -  Así mismo El DICTAMEN EN MATERIA DE 

PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 19 diecinueve de Mayo de¡ 2010 
dos mil diez, suscrito por la perito ROSA LILIA HERNÁNDEZ 
FERNÁNDEZ en el cual concluyó que: "...PRIMERA. La C. 

JI1Ji1IIØi*'se observa en adecuadas condiciones de higiene y 
aliño personal. Su edad aparente es similar a la cronológica referida. 

Su actitud es accesible y cooperadora al dialogo, con fa cíe relajada al 

relatar los hechos. SEGUNDA. Se encuentra orientada en las tres 
-  esferas vitales de tiempo, espacio y  persona, además de circunstancia; 

 

JUZGADO  su ,  atención y concentración son adecuadas; tiene un nivel de 
VIGESIM  

OCTAVO PE  pensamiento abstracto, utiliza un lenguaje de curso lógico, coherente y 
congruente, de ritmo y tono de voz normal. Sus procesos mentales 
superiores se encuentran conservados TERCERA La evaluada 
impresiona un coeficiente intelectual igual al término medio. CUARTA. 
Proviene de una familia integrada y aparentemente funcional, donde le 

,ÉSIMCtOCTAYjÇeron cubiertas sus necesidades básicas de guía, amor, cuidado, 
CUY.' 

 

-  alimento y protección de forma adecuada. QUINTA. En el área 
emocional, se detecta disonancia afectiva pues aunque de forma verbal 

refiere sentimientos, estos no se corroboran al análisis y observación 
de la conducta no verbal. SEXTA. Al momento de la entrevista 

psicológica no se detectan alteraciones psicoemocionales atribuibles 
a una agresión de tipo sexual. SÉPTIMA. En relación a porque no 

presenta sintomatología como consecuencia de una agresión sexual y 

si las puede presentar con posterioridad, esto va a depender de 

múltiples factores como los que a continuación se mencionan. El tipo 
de agresión sufrido; generalmente en los casos de violación, se 

considera que tiene mayores repercusiones que un tocamiento (abuso 

sexual). La duración de la agresión, es decir, si la agresión ocurrió en 

un periodo de tiempo muy corto y la cercanía social y emocional con el 

agresor. Que no haya existido uso de violencia por parte del agresor. 

Los recursos personales con los que cuente la agraviada, es decir, que 



posea una estructura de personalidad asertiva, lo suficientemente 

madura y estructurada como para viven ciar una agresión sexual sin 

que ello altere su estabilidad personal. Los recursos sociales (redes de 

apoyo social) con los que cuente la persona, esto es, personas que 
cuentan con el apoyo emocional por parte de las personas que las 

rodean y ello las fortalece. El que la persona no haya vivenciado la 

agresión sexual... " ; y por ultimo el El DICTAMEN EN MATERIA DE 

PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 18 dieciocho de Mayo del 2010 

dos mil diez, suscrito por el perito JOSÉ CARLOS GARCÍA 

CASTILLO realizado a la C  '-4 ç  Ijr.1IruI11i*iPulO1EIuien 
el cual concluyó que: 1. La entrevistada se encuentra orientada en 

tiempo, lugar y persona y circunstancia, no presenta trastorno en sus 
procesos mentales superiores de pensamiento, memoria y lenguaje, su 

nivel de pensamiento funcional, su tono de voz normal de discurso 

coherente y congruente. 2. Su actitud durante la entrevista psicológica 
es de accesibilidad y cooperación, al momento de referir el evento, 
motivo de la investigación la valorada se observa tranquila con relación  
al evento que se investiga. 3. La entrevistada impresiona un coeficiente 

fl: 

intelectual de término medio. 4. Proveniente de una familia incompleta 

desintegrada funcional en la que le fueron cubiertas en la medida de- 
las posibilidades  de  su  madre  sus principales necesidades  de 
protección, guía y afecto y apoyo a su padre lo advierte con añoranza 
afectiva,  ya  que  no  estuvo  presente  en  su  vida  5. -  Área 

psicoemocional en la valorada por medio de los test aplicados, asl 
como por su propio discurso y a  ra ves del contenido de su 
pensamiento en el área emocional na se encontraron alteraciones 

asociadas a una agresión sexual...". -  Ditamenes los cuales cobran 

eficacia probatoria en términos del &flicu!o 254 del Código de 

Procedimientos Penales para el Distrito Federal, ya que dichos 

dictámenes cumplieron con las exigencias enmarcadas en el 

diverso numeral 175 del Código Procesal Penal, ya que los peritos 

utilizaron los experimentos necesarios para llegar a las 

circunstancias que sirvieron de fundamento para su emisión; 

pruebas de las que se desprende primordialmente que tales 

pasivos mostraron al momento de ser examinadas ciertos 

sentimientos de rencor y odio hacia sus agresores, particularidad 

que nos viene a mostrar nuevamente que en efecto tales 

agraviadas fueron inducidas por la acusada a comercializar su 

cuerpo sexualmente, siendo que también la citada encausada les 

facilitaba los medios para que se prostituyeran .----------...... 
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1 - - Por ultimo tenemos las Documentales privadas consistentes 

en: una libreta color azul la cual contiene diversos tickets de 

instituciones bancarias GRUPO así 

como una libreta color azul la cual contiene publicidad de 

CLUB&SPA, así como diversos ticketsde instituciones bancarias 

y 1*IT1T í1fl1NU así como diversas notas periodísticas; 

y una revista con nombre 'Chilango"; así como diversas hojas 

de cuaderno profesional cuadriculado con diversas anotaciones; 

al igual que la mitad de un fólder color amarillo con anotaciones; 

así como diversas fichas de deposito; al igual que distintas 

constancias medicas; una hoja membretada del reglamento 

interno de~ así como un formato de contrato individual de 

trabajo por tiempo indefinido.- Documentos que fueron 

reconocidos por las pasivos al momento de tenerlos a la vista 

ante esta Autoridad Resolutora'en las condiciones ya precisadas. 

Probanza que alcanza un valor probatorio en términos del 

numérico 251 de la invocada Ley Procesal Penal. ------------- 
- - - Asi las cosas de los anteriores medios convictivos se 

desprenden una serie de indicios que enlazados entre sí, 

estudiados y valorados en su conjunto. llevan a este Juzgador a 

establecer la prueba suff,  para acreditar este elemento 

objetivo antes señalado: loanterior conforme a lo establecido por 

el articulo 261 del Código de Procedimientos Penales vigente 

para el Distrito Federal A lo anterior, sirve de apoyo los 

siguientes criterios de uestro máximo Tribunal de Justicia 

Mexicano, y que a la letra •icen: --------------------------- 

"PRUEBA CIRCUNS ANCIAL. VALORACIÓN DE LA. La 
prueba circunstancial se basa en el valor incriminatorio de 
los indicios y tiene, como punto de partida, hechos y 
circunstancias que están probados y de los cuales se trata 
de desprender su relación con el hecho inquirido, esto es, ya 
un dato por complementar, ya una incógnita por determinar, 
ya una hipótesis por verificar, lo mismo sobre la materialidad 
del delito que sobre la identificación del culpable y acerca de 
las circunstancias del acto incriminado". ---------------
SEGUNDO TRIBUNAL COLEGIADO DEL SEXTO 
CIRCUITO. - - - - - - - No. Registro: 220,391.-
Jurisprudencia.- Materia(s): Penal.- Octava Epoca.-
Instancia: Tribunales Colegiados de Circuito.- Fuente: 
Semanario Judicial de la Federación.- Tomo: IX, Febrero de 
1992.- Tesis: Vl.2o. J/174.- Página: 96.----------------
Amparo directo 355/87. Soledad García Alcalá. 2 de junio de 
1988. Unanimidad de votos. Ponente: José Galván Rojas. 
Secretario: Jorge Pat!án Origel. ---------------------
Amparo directo 274/90. Santiago Cruz Márquez. 14 de 



agosto de 1990. Unanimidad de votos. Ponente: Gustavo 
Calvillo Rangel. Secretario: Humberto Schettino Reyna. - - - - 
Amparo directo 44190. Martín Rzepka Glockner y otros. 14 
de noviembre de 1990. Unanimidad de votos. Ponente: José 
Galván Rojas. Secretario: Armando Cortés Galván. -------
Amparo directo 419/91. Lázaro Vázquez Rojas. 30 de 
octubre de 1991. Unanimidad de votos. Ponente: Gustavo 
Calvillo Rangel. Secretario: Humberto Schettino Reyna. - - - - 
Amparo directo 512191. José Hipólito Luis López Coba. 3 de 
diciembre de 1991. Unanimidad de votos. Ponente: José 
Galván Rojas. Secretario: Armando Cortés Galván. -------
NOTA: Jurisprudencia publicada también en la Gaceta del 
Semanario Judicial de la Federación número 50, página 63. - 

- - - Por todo lo anterior, sólo cabe afirmar que el cuadro probatorio 

antes examinado resulta apto, para tener por acreditado que en el 

mundo fáctico se verificaron varias conductas humanas consistentes en  - 
que la sujeto activo indujo a cada una de las ofendidas  -1 

NOuIISuautuJp.* \-\ 2  1, 
3 1jrji lLjT M  1*SJIJ. MtUNt M (/ 

lLJlI1LLJ*JJJa1I4 i uu,s1rmimIaiaa. (( 
1  y  H 8  OhIUj: 

.PL!J1IiíI1JIJJ,uJ1IJlUV4IflIUL a comercializar sexualmente su cuerpo con 
otros sujetos, va que las pasivos laboraban en un SPA, siendo aue la 

encausada les señalaba a cada una de ellas que si querían ganar más 
dinero tenían que ser más complacientes, esto es, tenían que 
masturbar al cliente, tener relaciones sexuales, tener sexo vaginal; 
inclusive la sujeto activo les señalaba como realizar el acto sexual, y 

que por dichas relaciones les pagaban una cantidad de dinero; además 
de que la acusada les facilitaba a cada una de las ofendidas los medios 
para su prostitución, entendido ello como el hecho de que les brindaba 

los espacios en donde daban sus masajes llamados SPAS ubicados en 
Avenida l$pp Delegacion 

WÍJL1uITØi lugar en donde se encuentran cuartos privados de vapor 

y en seco; y otra sucursal ubicada en la calle 
Colonia ..JJ  lugar que de 
igual manera se cuenta con cuartos privados de vapor y en seco, 
aunado a que realizaba la propaganda para que los clientes asistieran 

a dicho lugar de masajes; por lo tanto se advierte que les facilitaba los 

medios, al proporcionarles las instalaciones adecuadas (cuartos 

privados), ya que las cabinas de masaje, eran individuales y las 

mismas contaban con puerta y chapa con llave, \,inado que a través 
de la publicidad conseguían a los clientes y ofrecían diversos servicios 

desde una relajación manual hasta sexo vaginal; por lo que la sujeto 

iZt3AO \J 
DE 
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activo actuando por sí, indujo a la ofendida  it'-k 
en el año 2007 dos mil siete, a que comercializara 

sexualmente su cuerpo con otros sujetos (clientes), es decir le decía 

que si quería ganar más dinero tenía que ser más complaciente con los 

mismos, esto es, terminar el masaje con una masturbación y por ello le 
pagarían más, además de que le facilitó a la ofendida los medios para 
que se prostituyera al brindarle los lugares en donde realizaban los 
masajes, los cuales contaban con cuartos privados con puerta y chapa 

con llave, en donde se contaban con camas tipo planchas para 
masajes en húmedo y en seco; con aceites, cremas y shampoo, 
lugares estos en donde eran atendidos los clientes por las ofendidas; 

de igual manera en el mes de mayo del año 2009 dos mil nueve 
indujo a la ofendida  a que 
fuera más complaciente con sus clientes, es decir relajarlas con una 

masturbación y desnudarse para que tocaran su cuerpo, a lo cual 

tendría un ingreso mayor, además de que le facilitó los medios, al 
proporcionarle los lugares llamados Spa, en donde se realizaban los 

masajes en diversos cuartos privados con puerta y chapa con llave, 

que se contaba con una plancha en donde el cliente se acostaba para 
que le realizaran el masaje con aceites y cremas que habían en dichos 
cuartos; de igual manera en el mes de mayo de 2007 dos mil siete, 
la sujeto activo indujo a la ofendida 1 H1 jJuIIii, a 
que se desnudara en frente de los clientes y que tenía que masturbar a 

los mismos, a tener relaciones sexuales vía oral y vaginal, además de 

que la sujeto activo le facilitó los medios para que la ofendida se 
prostituyera, como son los dos lugares llamados Spa, los cuales 

contaban con cuartos de masaje húmedo y en seco, en donde el cliente 

se acostaba en una plancha para que se le aplicara los aceites y 

Shampoo antiestrés; posteriormente en Abril de 2007 dos mil siete, 

indujo a la ofendida bél 1-i r]flJJJJlL, a que fuera mas 
complaciente con el cliente, señalándole que se tenía que desnudar, 

hacerle a cada cliente una relajación más placentera, es decir tenía que 

masturbarlo, para que la ofendida ganara más dinero, facilitándole así 
todos los medios para que se prostituyera como lo son los dos lugares 

(SPA) con cuartos privados, que tienen puertas y chapa con llave, lugar 

en donde la ofendida le daba masajes a los clientes con aceites, 

Shampoo y crema relajantes; posteriormente en el año 2009 dos mil 
nueve, indujo a la ofendida H' I iUuii1lIJlTImjfli1 a 
que masturbara a los clientes, que tuviera sexo oral y vaginal, siendo 

que por estos servicios le pagarían más, además de que le facilitó los 

LI 



medios para que se prostituyera en los citados lugares (SPA), los 

cuales cuentan con cuartos privados en donde la ofendida llevaba 

acabo las relaciones sexuales con sus clientes, después en el año 

2007 dos mil siete la activa indujo a la ofendida H .L1iIiLL 

iiIÍL.flíra a que comercializara sexualmente su cuerpo con los 

clientes para tener relaciones sexuales, facilitándoles los medios como 

son los SPA, lugares estos que contaban con varios cuartos privados; 

en donde la ofendida realizaba los masajes sexules; posteriormente 

en el año 2007 dos mil siete la sujeto activo indujo a la ofendida 

1ISIPIÍ1IIIIUWÜIINSJjIJJftJI1 a que comercializara 

sexualmente su cuerpo con, otra persona, es decir, que tuviera 

relaciones sexuales con los clientes, facilitándole los medios (SPA) 

para que se prostituyera en los cuartos privados que contaban con 

planchas de concreto donde practicaban los masajes sexuales a los 
clientes; por último en el af 2009 dos mil nueve indujo a la 

ofendida H  it NT ir — flm1E*.u5r íUiNr1I a que 

comercializara sexu'lmente su cuerpo con otras personas, esto é 

que hiciera masajes eróticos a los clientes y por esta actividad le iba 
pagar mas, además le facilitó las instalaciones (SPA) que contaban cot 
cuartos privados con puerta y chapa para que realizara ¡os masajes' 
eróticos a los clientes. ---------------------------------- ?DOVK 
- - - b).- En cuanto a los resultados que en la especie son de DELt 
naturaleza formal estos precisamente se caracterizan porquese va ' 
constatando en el mismo momento en que se van desenvolviendo las 

conductas típicas, mismas que como ya han quedado descritas  se 
encuentran acreditadas, es decir, dichos resultados se presentan en el 
preciso  instante en que la sujeto activa indujo a  las ofendidas a  -  - 
comercializar sexualmente  su  cuerpo  &h  los  clientes;  así  como 
proporcionarles los medios para que se prostituyeran. ------------- 
- - - c) Asimismo,  se acredita la existencia de  la  atribuibilidad 
existente  entre  las  conductas desplegadas :por la  acusada y los - 
resultados formales acaecidos, pues del estudio de los medios de 
prueba  integrantes de la presente causa,  se evidencia que éstos 

últimos fueron consecuencia directa de aquéllos, pues si la sujeto 

activo  no  hubiera  llevado  a  cabo. las conductas típicas ya  antes 
estudiadas, no se hubiera producido la violación a la norma jurídica; por 

tanto  se  afirma  la  atribuibilidad  de  los  resultados  formales  a  las 

acciones positivas llevadas a cabo por la imputada. -------------- 
- - - d) Como consecuencia de lo anterior, se acredita la lesión al bien 

jurídico tutelado por la norma que en el caso lo constituye el libre 
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desarrollo de la personalidad de cada una de las ofendidas, pues 

resulta inobjetable que ese libre desarrollo es exclusivo de ellas y que 

el orden normativo recoge como uno de los valores fundamentales de 

la sociedad, para tutelar su respeto a través de la prohibición de 
infringir tal derecho por medio de una norma, así al haber sido 

violentado dicho desarrollo personal con la imposición de la actuación 
del agente delictual sobre los cuerpos de las ofendidas, vulnerando así 

el bien jurídico tutelado por la norma ----------------------------- 

- - - e) Por tanto se acredita de igual forma la existencia del sujeto 

activo del delito que en el caso lo es quien llevó a cabo las conductas 
antes examinadas, y de la sujeto pasivo de la acción y del delito, que 

en el caso lo constituye cada una de las agraviadas 

 

2_  US'Jff JJUIr*JL 1IIflh1Lj 
M  -F II t. L3-4  I ULIJNIffi, 4 
•,l$I  H ¿  IIflh1IÍ 

-  IfIifIIJu1ÍÍíW1 ya que son quienes resienten en sus 
personas las actividades desplegadas por la acusada; sin que el tipo a 

 

JUZGADO  estudio requiera para su integración una calidad específica en el activo 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  en cuestión, ya que en el caso estamos ante la presencia de un delito 
líz de formulación libre no referenciado, en cuanto al sujeto que interviene 

en su realización, siendo de los llamados delictia comunia -----------
- - - f) Se encuentra acreditado de igual forma el objeto material 

=  sobre las que recayeroñ las conductas de la justiciable, siendo en el 
caso el cuerpo de cada una de las ofendidas 1  k  tiIÍilt 

IIIIIIIWIIIIIII 

W1t1Ju M 2 4*ufPS11 1$*, t 
UiPii*l1  LM 41 U  t  11100 
1LpUUíIiil, 4-u,  I1IO1ØIMEI  vj 

(-t ,  ijHTrjUpIi 
NÍ-jjjmI, específicamente al inducirlas para que comercializaran 

sexualmente su cuerpo con los clientes que acudian al SPA; siendo 

que incluso les facilitaba los medios para que se prostituyeran. -------  
- - - g) ELEMENTOS NORMATIVOS: si por elemento normativo se 
entiende aquellas expresiones utilizadas por el legislador en la 

descripción de la conducta estimada delictiva, que para comprender su 

significado requiere un juicio de valoración de naturaleza socio-cultural 

o jurídica, en el tipo penal a estudio, se desprende que si contiene 
elementos normativos como el que se infiere de las expresiones 

siguientes: "induzca a una persona para que comercie sexualmente 

su cuerpo con otra", entendiendo por "inducir", determinar a otro a 



la realización de un hecho licito o ¡lícito, entendiendose también como 

la influencia psicológica o moral que se ejerce sobre una persona en la 

que se despierta o provoca la resolución de cometer un hecho lícito o 

¡licito (convencimiento); "comerciar" significa ofrecer cosas o servicios 

al público con el propósito de lucro, es decir constituye una actividad 

lucrativa; y por la expresión "sexualmente su cuerpo" se entiende 

que se tiene el proposito de comerciar con el cuerpo de otro o de otros, 

con fines sexuales, es decir de comerciar la actividad sexual, y en el 

caso a estudio consistió en que la acusada indujo a las pasivos 

- .uiirut 
flrmE1t, %-  Jj1lriu*  ur 

'k rr  juti_ul. -it, 
u*fljalrch W 
lIflJlUI*UJIUII 1JIt$IIítlflhllflU a comercializar sexualmente su 

cuerpo con los clientes que llegaban al lugar en donde la activo se 

ostentaba como dueña; de igual manera lesfcilitó los medios para que 

las ofendidas se prostituyeran en los lugares llamados SPAS--- - - - - - -  

- - - Por otra parte, de actuaciones se acredita el elemento subjetivo 
denominado DOLO que el Ministerio Publico atribuye a la encausada.\& 

en su pliego de acusación, como contenido final de su voluntad y que 

este Juzgador, determina como directo (en observancia a lo dispuesto. 
por el artículo 18 párrafo primero y segundo del Código Penal para el  DEL 
Distrito Federal), pues de acuerdo a la mecánica de los hechos que se 

desprende de los medios de prueba ya analizados, resulta evidente 
que la referida justiciable, actuando por sí, desplegó su conducta con el 
objeto firme y directo de inducir a cada una de las ofendidas para que 

comercializaran sexualmente su cuerpo, ademási de facilitarle los  VIGI  
medios para que se prostituyeran, pues atendiendo la superposición de  

DE Lo 
1 

la acción (lo que el sujeto quería lo realiza a través de sus conductas), 
se infiere la existencia de los resultados buscado, coligiéndose una 

relación de causalidad lógica entre lo que conocía y quería la sujeto 

activo y los resultados finales, por lo que se afirma la existencia de este 
elemento subjetivo .---------------------------------------
- - - En cuanto a la forma de intervención, es de advertirse que la 

misma fue en términos de la fracción 1 del artículo 22 del Código 

Penal para el Distrito Federal, es decir, como autora material, en 

cuanto al delito de LENOCINIO, y la cual consistió en que la acusada 

indujo a las ofendidas a que comercializaran sexualmente su cuerpo 
con los clientes que llegaban a los lugares llamados SPA, inclusive la 
sujeto activo les indicaba como realizar los masajes eróticos mismos 
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que terminaban con la relación sexual (vaginal y oral) y por dicha 

actividad ganarían mas dinero aunado que realizaban la propaganda 

para que los clientes asistieran a dicho SPA; además de que les 

facilitaba los espacios en donde daban sus masajes eróticos, por lo 

tanto se advierte que la encausadales proporcionaba las instalaciones 

adecuadas (cuartos de masajes privados), y que a través de la 

publicidad conseguían a los -)¡entes y .ofrecían diversos servicios 

siendo desde un masaje ha la... relación sexual señalada; lo anterior 

tiene sustento con la deci ción de cada una de las ofendidas- 

•  .  uiirniíui  2 
hJIfl1PH  ., 

Fiur1:1i., \S  ib 

y 

ya que que cada una de ellas señalo 

que la sujeto activos las i 

con los clientes que II 

fueran mas complaci 

momento de dar el •r 

VIGÉS  . 
JUZG,O  psteriormente tener re 

OCTAV.  '  esta manera que todas 

como fue que la hoy 

PENAL 

iucia a comercializar sexualmente su cuerpo 

aban al lugar (SPA), pues les indicaba que 

tes con ellos tenían que desnudarse al 

isaje, asimismo tenían que masturbarlos y 

ciones sexuales (vía oral y vaginal); siendo de 

cada una de las ofendidas en menión indican 

cusada las indujo para que comercializaran IP _ 
SIMOOcTAvC  

sexualmente su propio luerpo;  incluso les facilitaba las instalaciones de 

los SPA (cuartos de Inasajes privados) para prostituirlas; lo que 

también se corrobora n el dicho de los testigos  

L1fflJIrr:l Mriirr1:u  quienes 
trabajaban en dichos lures señalando que en efecto la hoy acusada 

inducía a las pasivos acomercializar su cuerpo sexualmente y que 

incluso en dichos SPA las prostituía; deposados los citados que han 

cobrado validez probatoria en términos del numérico 255 de la Ley 

Procesal Penal vigente; engarzándose a su vez la Inspección realizada 

por este Órgano Jurisdiccional en la que se aprecia que efectivamente 

dichos SPA contaban con cuartos privados; así las cosas de los 

mencionados elementos probatorios se desprende que la conducta que 

llevó a cabo la acusada se ajusta en términos del artículo 22 fracción 1 

del Código Penal Para el Distrito Federal .----------------------

- - - Conducta de la sujeto activo que es típica por adecuarse a lo 

previsto en el artículo 189 fracción II del Código Penal para el Distrito 

Federal. Sin que se haya acreditado alguna causa de atipicidad de las 

previstas en el artículo 29 del mismo ordenamiento legal invocado.- - - - 

= = = = = = = ESTUDIO DEL DELITO DE LENOCINIO POR 



EL QUE SE LE ACUSA A 2  TDØJIitIJ 
ROBO = = = = = == = = = = = = = = = = = = = 

- - - VI.- A los medios de prueba que anteceden se les concede 

eficacia probatoria en términos de los artículos 246, 253, 254, 255, 261 

y 286 del Código de Procedimientos Penales para el Distrito Federal y 
con los mismos se acredita el cuerpo del delito de LENOCINIO, en 
agravio de - LftPUti*sI$II Ha. 

M 3  
uPP11*mMuln V\  11MINuUiWnsni1, -i6 

y 

t'E  previsto en el artículo 189 

fracción III (hipótesis de regentee lugares de concurrencia dedicados a 

explotar la prostitución) en relación al numérico 17 fracción 1 
(instantáneo), 18 párrafo primero y segundo (hipótesis de acción 

dolosa) y artículo 22 fracción 1 (hipótr de los q ue la realicen por 
sí) del mismo ordenamiento punitivo, en términos del artículo 124 del 

Código de Procedimientos Penales para el Distrito Federal, pues se 
acreditan los siguientes elementos: ---------------------------- 

- - - A) LA EXISTENCIA DE UNA ACCIÓN como manifestación 
exteriorizada de la voluntad del agente del delito encaminada hacia un 

fin, ya que el sujeto activo en el mes de diciembre, regenteaba, es decir 
administraba los lugares de concurrencia con la denominación social 

 

•  .  

 

1rínhIiii uno ubicado en la calle dL  ,pnumero  Colonia  .4 

Delegacion W1flhlt11bØ y otro ubicado en calle 

*111 mS**U. numero  Colonia 11EtI$*JPrL, Deleacion 

 

en donde las ofendid  '1'-  ltT1I 

Ií1*, -t9 Ks-  

es M1nnaSUItm  -'t 

eran explotadas para que se prostituyeran, siendo que el 
acusado se quedaba con el dinero que pagaban los clientes por el 

servicio.- El anferior elemento se encuentra acreditado con los medios 

de prueba que a continuación se analizan: --------------------- 
- - - Con la declaración de la denunciante 1  tt 1  Íjj 

IlPJIJJØ quien manifestó que: "...por el mes de junio del año 2004 

dos mil cuatro entro a trabajar con la señora  \ 

en un SPA, ya que vio en el periódico reforma un anuncio 

en donde solicitaban terapeutas sin experiencia, que llegó al inmueble 
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JUZGADO '  
VÍGÉSIM 

OCTAVO PENLTA 

ubicado en calle  .numerolColonia  Delegación 

*J4J1 IUTtIU$.. con el nombre de  que la señora - 

C ia entrevistó y le dijo que si tenia experiencia en dar masajes 

que le dije que no y ella misma la capacitó para dar masaje antiestress 

a nivel muscular, su horario era de 15:00 quince horas a 21:00 veintiún 

horas, la capacitación fue de un día, así estuvo trabajando como dos 
años y medio, después se abrió otra sucursal en donde la llevó a 
trabajar ubicado en Calle * TJi, numero Colonia 

€itrs1fat., Delegación  t'u; con el nombre de '*ILNÑu 
con un horario de 16:00 dieciséis horas a 22:00 veintidós 

horas, .que se abrió otra sucursal ubicada en  número 
Colonia ,1ilMIfIjiWSft 

 
Delegación  JPI1Ii.z que un día le 

dijo que si quería ganar mas dinero tenia que ser mas complaciente 

con ellos, que tenia que desnudarse cuando le diera el masaje al 

cliente y terminar con una masturbación, por lo que aceptó y por este 
servicio cobraba $600.00 seiscientos pesos, que tenia dos o tres 
servicios al día, y al final del día'  ,\ le 

pedía la cantidad de $30000 trescientos a $50000 quinientos pesos 

diarios, que se los tenia que entregar para seguir trabajando, 
beneficiándose la señora  \  quien es la dueña del SPA que es 
un lugar dedicado a explotar la prostitución que todas ejercen y de la 

cual ella obtiene un beneficio económico por cada cliente que asiste, 

pero que en el mes de febrero del año 2009 dos mil nueve 

T.*.m1sJrrIt1Jt* le dijo que tenia que tener relaciones 

sexuales con los clientes, que de lo contrario ella tenia su dirección y 

sabia en donde vivía y le iba a hablar a su familia para decirles a que 

se dedicaba y como tenia una hermana enferma de cáncer le dijo que 
no caería mal una pena mas a su familia; que  1 R\  U1iIIIEJ... 
le cobra $150000 mil quinientos pesos mensual por ejercer la 

prostitución, que son cuotas fijas, que hay eventos en la noche que la 
gente que acude es gente de la Delegación iMLi)1fr1  y sus 

Licenciados, que tenían que ser muy complacientes y que no les 

cobraban por tener relaciones sexuales; que la emitente se dedica al 

sexo servicio desde los 28 veintiocho años de edad ya que estaba 

amenazada, que actualmente tiene dos o tres clientes, a los que les 

cobra de $60000 seiscientos a $800.00 ochocientos pesos, pero cada 
mes, le entrega a la señora  f\  ia cantidad de $1,500.00 mil 

quinientos pesos mensuales; que en enero del año 2010 dos mil diez 

llego su primo  Y5 iiiIINÍÍW1iiflTWiiMT: quien es 

administrador y  - .iijo que esta persona iba a poner control que 

CAUSA: 



le dio a firmar un contrato laboral en el que decía que estarían a prueba 

treinta días, otra cláusula decía que el patrón podría cambiarlas de 

lugar de trabajo y prescindir de los servicios si así lo decidía y 

cambiarlas de sucursales; que la emitente se opuso a firmar el contrato 

porque a partir de que llego es cobraban multa por llegar tarde 

y multa por cualquier cosa y además la ofendía y le decía que ya 
estaba vieja y que si no la contrataba nadie la iba a contratar, que el 

abuso económico era muy fuerte, beneficiándose la señora  y 
su primo; que la señora -  y su primo se dedican a explotarla, 

obligándola a ejercer la prostitución y que ellos obtienen un beneficio 
económico por cada cliente que asiste; que el día 18 dieciocho de 
mayo del año 2010 dos mil diez, aproximadamente las 17:55 diecisiete 
horas con cincuenta y cinco minutos se encontraba en el ", SPA" 

ubicado en Calle r4JujIi$L numero Colonia pSipjjf1flJjp 
., Delegación S1LILiflhifljt,  que iba a hablar con e 

administrador (b US.i:jI,JiJjjL  para ver cuando, 
empezaban a trabajar, que discutierorípor el contrato y por la forma de 

trabajar, que le dijo que tenían que firmar el contrato si no, no iban a 
laborar, que eran ordenes de f -JiEJ* que en ese 
momento entró  l-V1 ,  Mt y  quien agarró unos 

documentos y comenzaron forcejear por lbs papeles y (b sujetó a 

de un brazo para inmovilizar l4;y quitarle el documento 
pegándole en la cara y abdomen que la4fnitente  trato de separarlos 
pero no pudo que  le metió unano entre las piernas a 
'k3  que le tocó sus glúteos y áreapúbica y ella gritó que le 

hablaran a una patrulla y  Y 1  salio a hablarle a una patrulla y 

siendo aproximadamente las 18:05 dieciocho horas con cinco minutos 
el policía entro al patio del inmueble y \3 volvió agredir a 
para quitarle los papeles, y fue cuando el oficial dijo que iban a ir a la 

delegación, que se entero que en la agencia estaba puesta a 
disposición  iJLI1LS1JPii*íii  por lo que realizo su 
formal denuncia por el delito de lenocinio cometido en su agravio y en 
contra de  (b Jll*.ø1klJULfDPfliU1lífflhifl11S1uIJItL. y 

Deposado que ratifico ante este Órgano 

Judicial así también en relación a la sustancia del hecho agregó 

que: los documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 
847 manifiesta los reconoce que son bitácoras que tienen los reportes 

de trabajo y los cuales contienen el nombre de la chica, a los cuales 
anexan baucher de lo clientes así como tarjetas de promoción como 

descuentos, que detrás de cada baucher se le pone el nombre de la 

fi 

1' 

llq 
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chica que atendió al cliente, asimismo en la misma bitácora se incluye 

la forma de pago del cliente; que en la nota periodística que obra a foja 

731 de la causa en la misma aparecen tres compañeras como  N 
a la cual en el trabajo llaman como JI1, 44 UI1I11TIIÍ quien es 

iLLJSy 11-A t3  acuyQ sobrenombre es 1~ fotografía 

que fue tomada en la expo sexo dde fueron promocionadas; que los 

cliente no le pagaban en forma directa sus servicios; que trascurrieron 

cuatro y medio desde el momento en que entró a laborar a que la 

obligaron a prostituirse; que los masajes eróticos la de la voz lo realiza 

CAUSA:  *It desde hace aproximadamente año y medio; que sus ingresos no 
aumentaron  después  de  que  la  obligaron  a  prostituirse;  que  su 

sobrenombre para trabajar era  1-k \  el cual se lo puso la señora 

j\  desde el momento en que entró a trabajar; que la señora 
P,,  acudía dos  tres ve, ces por semana o a veces diario al SPA; 

que la de la voz si conoce al señor  ya que trabajo 
como valet paking e incluso fue novio de la señora  A  ; que la 
voz  no  acudió  al  Ministerio  Público  a  denunciar  porque  estaba 
trabajando bajo presión y amenazas; que son los chicos de la limpieza 

JUZGADO, 
L 

quienes abren y cierran el SPA; que después de que presentó la 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL, denuncia no se siguió desempeñando como sexo servidora; que la de 
la voz acude a denunciar y después va al SPA porque el mismo 
personal del Bunquer les dijo que se presentara a trabajar de manera 
normal, lo cual se lo refirió la comandante  de la cual no sabe 
su  apellido;  así  como  lo  referido  por  la  pasivo  L 

sr COROMOTO FUENMAYOR quien en lo medular al hecho padecido 

"...en manifestó que:  Marzo del año 2008 dos mil ocho ingresó a 
laborar al SPA «  ubicado erilfljIJjRLt, numero 
que la contrató  explicándole de 

las terapias que se realizaban, que todo era normal porque el masaje 

era reflexológico, o deportivo, que semanas después le pidió que fuera 
mas complaciente con sus amigos, abogados, que les hiciera una 

relajación,  esto  es  masturbarlos,  que  tenía  que  desnudarse 

completamente y dejar que le tocaran su cuerpo, que le dejaría mas 

dinero, que comenzó a amenazarla de que si no lo hacia le diría a su 

novio de la actividad que realizaba en ese lugar, por lo que a partir del 

mes de mayo del año 2009 dos mil nueve inició con ese tipo de 

relajación hacia los clientes, que le pagaban la cantidad de $300.00 
trescientos pesos o $40000 cuatrocientos si era con traje de baño, que 

era en el vapor del SPA y $60000 seiscientos pesos si era totalmente 
desnuda; que en el mes de julio del año 2009 dos mil nueve empezó a 

al 



presionarla para tener sexo vía vaginal y oral con todos los clientes que 

llegaban al SPA, que le dijo que su novio se enteraría de su actividad y 

que le arruinaría Ja vida; que a partir del mes de julio del año 2009 dos 

mil nueve por primera vez ella le presentó al primer cliente diciéndole 

que se lo tenía de "coger", que ella prefería hacer una estimulación 

manual que una relación sexual o servicio completo vía vaginal u oral, 

que le dijo que si no lo hacia le llamaría a su novio, y así fue como 

accedió. y esta actividad la realizó hasta que se dio cuenta que tanto 

ella como su primo OMIÑO091111~ la explotaban 

sexualmente, que le pedían cuotas elevadas por cada uno de los 
masajes así como multas y cuota mensual fija que habían establecido, 
que ya no le quedaba dinero, que trató de hablar con /\ para 

pedirle que les quitara las cuotas fijas de $1, 500.00 mil quinientos 
pesos mensuales, cantidades que N  pedía para su beneficio y 

quien administraba el SPA, lugar dedicado a explotar la prostitución y. 
tanto  como su primo  3  JIiuIEIJrlJlflhlJlIMiMllU 
obtienen un beneficio económico por cada cliente que asiste, que 

 

le dijo que no se le ocurriera denunciarlos porque no  CO 

lograrían nada, que  I1  IIm,rPJIIPIIPpIPIII$IPJ. las trataba 

despectivamente refiriéndose a ellas bnio lastres, que a ella le 

llamada gorda y vieja y que quería carri.fresca, y desde que inicie a 
trabajar I'  t1ÉPI y  *II11JUMÍ1 prosperaron  kISI 

mucho económicamente mientras que la'emitente vivía con lo mínimo 

que  V5  PItT3, la hacia sentir ruy mal le bajaba mucho su 

autoestima al decirle que estaba gorda, viea y que quería carne fresca; 
que el día 18 del mes de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas 
se presentaron, al SPA ubicado en  jUIhlflj  en la ColoniaZGA'0GE 

para hablar con  ja que le debía dinero por  tit L 

unos servicios, que cobró y se retiró al SPA ubicado e.i1fliflhiI$ij 

 

ir con  IA b,  que les 
informaron que  í3 había agredido físicamente y sexualmente a 

Mb j ue al tener a la vista a (S lauISi$PIHl11,JJI' lo 
reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como el mismo sujeto 
que le pagaba lo que quería y la obligaba a tener relaciones sexuales 

con los clientes; que al tener a la vista a f 
JPIP la reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como 

la persona que las obligaba a prostituirse y las tenía amenazadas. 
Después de ratificar su deposado en audiencia de ley agregó en lo 

que interesa que: los documentos que obran de fojas 695 a 847 de la 

causa son las hojas de ingreso diario al SPA, ya que unas son hojas 
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que lleva el que adm nistra la caja y en base a estas hojas les pagaban; 

 
O que no le consta directamente el tocamiento que le hizo el señor

c a la señorita  3 que las condiciones de trabajo que 

le ofreció la señora  A  lUMIiIera el dar masaje y nunca 

se le ofreció el dar masaje relacionado al sexo; que los costos de los 

servicios que proporcionaban en el SPA eran mil pesos por 

 estimulación manual mil quinientos por oral y mil ochocientos a dos mil 

el servicio completo; ue en el primer mes que laboró en el SPA realizó 

entre doce o quinc masajes aproximadamente; que fue cuando ya 

CAUSA: t^ tenía tres meses lborando que la señora la obligó a 

prestarle un servicio a un abogado amigo de ella, alegando que no 

tenía documentos y que si no lo atendía podía llamar a migración; que 

actualmente la de la voz es masajista terapeuta; que fue en Diciembre 

del 2009 dos mil nueve que el señor I[Jflhlm ingresó a 

trabajar en el SPA; que sabe que en los SPA de JJIDIriJM-  y 
Extremadura se siguen prestando servicios de masaje de terapia; que 

U ei encargado de la recepción en Extremadura es el señor  J  y en el 

es 
,  

el señor¡ .* , agregando que ellos no manejan el 
JUZGADO dLnero de las  d€ las  las  directamente ,, propin s  niñas ya que  reciben 

- VIGESI  , rS ML V 
OCTAVO P ellas;  que no se siguen proporcionando servicios mas allá de  las 

terapias; que anteriormente de los hechos que se denunciaron se 

encargaban del SPA defi1iSIj]j.  el señor  y de 

TJI1M1J1JIHJ1JJ  el señor  Ç3  1IIIL,  que después de 

denunciar los hechos la de la voz acudió al SPA porque el señor 
IMOOCTAV( les pagaba los martes y ella hizo cita para ir a cobrar, ya que se le 

debían mil trescientos pesos de los cuales solo le dio trescientos pesos 

ya que le dijo que no tenía mas dinero.- En el mismo sentido la 

denunciante 4? aJIIILIuJ1LI.Jfl señaló, en lo que nos 

interesa que: " ... el día dos o tres de mayo de 2007 dos mil siete, 

acudió a un local den9minado "CLUB.MÍI$Í1UJiML "SPA ubicado 

en Avenida JJJJÍIFJM , numero *, Colonia 

Delegación lMLi$iNn donde se entrevistó con  A 
1U1F1ar1aiJr que después de verla en varias ocasiones 

físicamente le dijo que era el perfil que estaba requiriendo y que se 

presentara la seman siguiente; por lo que la emitente entregó sus 

documentos y P le dijo que comenzara por dar masaje normal 

siendo terapiastera éuticas, masaje de relajación, anti estrés, 

reflexología, con hora ¡o de 10:00 a 16:00 horas de ¡unes a viernes, 

dando terapia a hom res únicamente; que después de una semana 
A  dijo que a a llegar un cliente el cual era su amigo que le 

-. 



dijo "te tienes que desnudar y darle una relajación manual 

(masturbarlo) que el SPA era de masajes terapéuticos y masajes 

eróticos; que la emitente le dijo que no quería y Íe dijo "ni la 

hagas de a pedo porque tengo tus pap&es y puedo ir a tu familia a 

decirle lo que haces"; que no le quedó de otra mas que entrar a la 

cabina en donde estaba un sujeto de nombre L $INIJi quien le 

dijo que le diera masaje, que estaba acostado en la plancha de la 

cabina por lo que comenzó a darle masaje, le dijo que se volteara, y 

que éste se colocó enfrente de ella y la desnudo completamente 

diciéndole que hablara con P11,  i y le iba a ir bien y que por la 

propina no se preocupara; que  L=.  ;le ponía las manos encima 

de su pene y se comenzó a masturbar, porlo que accedió con el cliente 

y después fue a buscar a . quien le dijo que así se trabajaba 

ahí; que el servicio de medio desnudo se tenia que descubrir la parte 

de arriba completamente y masturbar al cliente el cual podía tocarla 

completamente, sin ningún tipo de introducción en el cuerpo, otro 
servicio era el desnudo completo, desnudarse completamente para 

masturbar al cliente sin la introducción de algo en su cuerpo y el último 
era la relación sexual que era mantener relaciones sexuales vía vaginal 
y oral (bucal) únicamente y que por cada servicio, tenia una 

cuota para cobrar mas, que esto se debía al estado de humor o si se 
tenía que pagar servicio de luz o agua en el SPA y que la forma en que 

la obligo durante dos años aproximadamente fue que la 
amenazaba diciéndole "que les iba a decira su familia en que trabajaba 

y lo que hacia y que les iba a decir lo putá que era y que como tenia 
amigos narcos y abogados la iba a metera la cárcel para que ya no 
saliera", que en varias ocasiones la obligaba (diciéndome 

que le iba a decir a su familia y en ocasiones le daba de cachetadas en 

la cara) a que se quedara después de su turno y que las llevaba a 
fiestas con sus amigos de la Delegacion$111111jt en casas o 

antros (bares), que consumía bebidas embriagantes y después tenían 

relaciones sexuales con dichas personas, que el pago de esos 
servicios los recibía P5,, a la entrada y que los pagaba hasta el 

día siguiente o hasta después de una semana, que en el mes de 
septiembre de 2009 dos mil nueve la cambio a otro SPA" 

denominado CLUB!fflfflJIJJjIjjIJI1*IiIIIJE, ubicado en Calle 

numero  Colon¡ $1Lji  iir, Delegación 

IiPItLtJ*_j que entró  'íI1iHfijJen el mes de diciembre 
de 2009 dos mil nueve a trabajar al SPA, que la emitente y sus 

compañeras comenzaron a recibir mas agresiones físicas ya que le 

4 
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jalaba del brazo y le hacia tocamientos en su cuerpo, la aventaba, la 

 

áUSTIQ  insultaba diciéndole 'que no servia ni de puta, que era una hija de la 
útilD OS  chingada, pendeja, estúpida, idiota; que  y su primo  b 

le cobraban mil quinientos pesos mensuales, para poder trabajar como 

sexo servidora en el SPA y  se beneficiaba de por que es la 

,  
administradora del SPA, en donde acuden muchos hombres, lugar en 

icO 
donde f. ;e dedicada a explotar la prostitución que todas ellas  
ejercen y de la cual ella y su primo obtienen un beneficio económico 

por cada cliente que asiste, que Ç3  les daba muy poco dinero, y las 

CAUSA: extorsionaba y que si no querían que sus familias se enteraran de que 

eran putas le tenían que dar mil quinientos pesos mensual, que ella 
asistía al SPA por necesidad ya que requería el trabajo; que el día 18 
dieciocho de mayo del año 2010 dos mil diez, aproximadamente las 

17:45 diecisiete horas con cuarenta y cinco minutos, se encontraba en 
el SPA CLUB t11 i1Ii ubicado en Calle 

*íJiI1IJ1h numero Colonia M1*Í*IIL 
yo fue a recoger una ropa a su trabajo que les dijeron que ya habían 

abierto el SPA, ya que lo cerraron desde el día 14 catorce de mayo de 

 

JUZGADO  este año, que en el SPA estaba  1-5 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL.  con  , después llegaron  y 
Ht4  , que  le dijo a la emitente "estoy viendo lo de tus 

pinches papeles" que la emitente los tomo para leerlos y en eso se 
levanto y la agarro del brazo izquierdo con su mano derecha y con la 

izquierda le pego en la quijada del lado izquierdo y enseguida le dió un 

puñetazo en el hombro izquierdo, diciéndole "hija de la chingada dame 

los papeles que agarraste" que vio que era el contrato que quería que 

firmaran, que tenía el nombre de 
después con la mano izquierda abierta le pego en su vientre del lado 

derecho en donde tiene una herida por operación del apéndice y 

enseguida estando ambos de pie de frente le metió la mano entre las 
piernas y me le acarició por encima de su ropa desde los glúteos hasta 

su área púbica, dándole un ligero apretón en su área púbica por 

espacio de 5 cinco o 6 seis segundos, después la soltó y aventó que la 
emitente gritó que le hablaran a una patrulla por lo que r&1 salía 

rápido para pedir ayuda a la policía, después de 3 tres minutos regreso 

con un policía, aproximadamente las 18:05 dieciocho horas 

con cinco minutos, que Ç- volvió a tratar de quitarle los papeles 
pero no pudo por que el policía lo calmo, de ahí el policía los traslado a 

la Agencia en Benito Juárez, que realizó su formal denuncia por el 

delito de abuso sexual cometido en su agravio y en contra de - 



 

LU$it*l  así como también denuncia el 
delito de lenocinio cometido en su agravio y en contra de 

.iiLi1IpIJfl quienes al tenerlos a la vista a través de la cámara de 
hessel los reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como la 

dueña y administradora y como administrador del SPA que usan como 

pantalla para dedicarse a la explotación de la prostitución ..... 

Asimismo al ratificar su deposado ante esta Autoridad Juzgadora 

agregó en lo que interesa en relación a los hechos que: al tener a 

la vista los documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 

847 los reconoce ya que son carpetas que manejaban t, y 

y en las cuales contienen los servicios que se daban, además 
de los baucher con los cuales pagaban los clientes, conteniendo 

además tarjetas de descuento las cuales las obligaban a repartir en la 

calle, que las palomitas que aparecen las ponían cuando había 

relaciones sexuales; que las hojas de cuaderno son anotaciones que 
hacía 3 y N de las entrevistas y cuestiones 

administrativas de lo que se cobraba, que en el fólder aparece el 

nombre de la persona que se encontraba de encargada en<~ 

*iM; que en dichos documentos además aparecen los pagos de los 
anuncios, exámenes que les mandaban realizar, reglamento y contrato 
que les querían hacer firmar el cual no firmó; que en ninguna ocasión 
algún cliente le pago en forma directa; que las condiciones de trabajo 

que le hizo primeramente le dijo que iba a entrar con 

masajista, terapeuta pero luego cambiaron las cosas; que fue una 
semana después de que entró a laborar que fue obligada a los 

desnudos y masturbación y que fue Año y medio después que la 

obligaron a tener relaciones sexuales que por los desnudos y 
masturbación I\ les proporcionada una cantidad por cada uno 

de doscientos a trescientos pesos; que la-de la voz no renunció o dejo 

de ir a trabajar por miedo ya que y iI las amenazaba, 

además de que lo hizo por necesidad porque no tenía otro trabajo; que 
sabe que actualmente nadie cobra las terapias ya que lo que se cobra 

de las terapias se queda en el SPA para refrescos, gas, agua y otras 
cosas y las propinas cada una de las chavas las cobra; que la de la voz 
sabe que actualmente solo lleva a cabo masajes de terapia sin 
sometimiento, desnudos ni nada por el estilo, sin saber si las demás 

personas lo realizan. A lo que se engarza lo señalado por la 

denunciante JI1I*L. quien respecto a los 

hechos en lo medular expresó que: " ...entró a trabajar al SPA 

. 
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ubicado en Avenida -uiitp  numero 
Colonia  im1SI*ip*íu1*, que el día 15 de 
enero del año 2007 dos mil siete, la contrato  ,J1I1 
ç1JILILt la entrevisto y le dijo que el trabajo no era justamente de 

edecán pero que le ponía así para englobar las actividades que tenía 

que desempeñar, como recibir a la gente y explicarles en que 

consistían los servicios de masajes antiestres, deportivo y de 

reflexología, que ella misma tenia que dar; entonces le dijo que no 

sabia dar masajes; una señora llego al día siguiente y le dio 
capacitación para dar masajes en una sesión de 3 tres horas, por lo 
que a partir del día 16 dieciséis de enero del año 2007 dos mil siete 

CAUSA: 

trabajó por primera vez en el SPA I$1íjiLi  , que sus 
actividades consistían específicamente en dar masajes a los clientes 
en todo su cuerpo por la parte de atrás de pies a cabeza y por la parte 

Os 

 

 de enfrente, por lo que en sus primeros masajes todo iba normal; que 

en el mes de abril del año 2007 dos mil siete le empezó a contar a 

que mantenía a su mama y ella le dijo que si quería ganar 
mas dinero y fue cuando le comento que su negocio estaba dando un 

JUZGADO giro y que necesitaban hacer ciertas cosas y concretamente le comento 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. que tendría que desnudarse antes los clientes después de dar cada 
masaje con el propósito de hacer una  relajación mas placentera para 

- 
el cliente, que tendrían que masturbarlo, al emitente le dije que no, pero 

P  le dijo que entre mas cariñosa se porte mas dinero va a 

ganar, así también le dijo "tu le das el masaje normal por la parte de 
atrás y cuando llegues a los hombros le dices que como va a querer su 

masaje, por la parte de enfrente y si el cliente te pide que lo masturbes 
r. le pides que se voltee y tu te quitas toda la ropa y le permites al cliente 

que te toque el cuerpo, y entre mas cariñosa te portes mas dinero vas a 

y mas le vas a ayudar a tu mama" y como la emitente necesitaba 
Ó

ganar 

el dinero accedió a prostituirse, por cada cliente a quien le daba masaje 

le pedía del dinero que pagaban los clientes desde $300.00 
trescientos  pesos  hasta  $500,00  quinientos  pesos  diarios,  y  las 

propinas las cobraba  /-  , de ahí se quedaba con la cuota que 

les pedía; que en el mes de marzo del año 2009 dos mil nueve le 

solicito su credencial de elector, la copia del comprobante de su 

domicilio y el acta de nacimiento de su mamá ya que la iba a afiliar al 

seguro; que la emitente le entregó los documentos dos o tres días 
después; y pasadas dos semanas le habló por teléfono a su 

trabajo diciéndole que iba a ir una persona y que lo atendiera muy bien, 

que el señor llego como a las 18:30 de la tarde, lo pasaron a una 



cabina en seco y la emitente fue hacia allá y le dio masaje normal y 
cuando le dijo que se volteara para darle la estimulación manual el la 

abrazó y le quitó la ropa, entonces el cliente saco un condón y le dijo 
que no se preocupara que ya había platicado con y que ella 
le iba a dar su propina; que la emitente le dijo que no manejaba sexo 

que ese no era su trabajo y él le dijo que lo había pactado con 
A  y que había pagado mucho dinero; que forcejearon ya que él 

no la dejaba salir; que  A  le hablo por teléfono y le dijo que no le 

dijera a nadie lo que había pasado; posteriormente habló con ella y 

que estaba muy enojada y que las cosas ya no iban hacer de buena 

forma y que cada que pasara a dar un masaje iba a tener sexo vaginal 

con los clientes; a lo que le respondió que no y que si las cosas iban 
hacer así iba a renunciar,  se burlo y le dijo que jamás iba 

hacer eso que si decidía irse ella tenia sus documentos y que iría a 

hablar con su mama y le diría lo que hacia con cada cliente, que desde 

febrero del año 2009 dos mil nueve hasta el día viernes 14 catorce de 
mayo del presente año 2010  la obligó a tener relaciones 
sexuales en contra de su voluntad con varios clientes en el SPA 
-allIS*'ilv' consistiendo en dar masaje y después tener relaciones 

sexuales con cada cliente, que los primeros días del mes de marzo del 
año 2009 dos mil nueve llegó un cliente que era abogado,  A  se 
lo presentó y le dio un condón, la tomo de la mano y la llevó a la sala 
de masajes en seco" se desvistió quedando completamente desnudo y 

se recostó en la camilla boca abajo y ella :,comenzó a dar el masaje por 

la parte de atrás, a los pocos minutos entro  y también 
comenzó a darle masaje y ella le pidió que se volteara para 

 

masturbarlo las dos se desnudaron que eI jeto se puso el condón, se  -. 
bajo de la camilla y  la tomo de Id1 , hombrosyla recostó en la  )E LO •. 
camilla boca arriba, el cliente le abrió las piernas en presencia de 

quien al mismo tiempo le ayudo:a abrirle las piernas, y le 
metió el pene erecto en su vagina, al tiempo que le tocaba las bubis y 

las piernas, que la emitente entró en un estado de "shock", entonces 

este sujeto comenzó hacer movimientos de adelante hacia atrás por 
unos cuantos minutos, mientras todo esto pasaba - A le daba 
besos al cliente y cuando termino saco su pene de su vagina, el cliente 

tomo otro condón nuevo y se lo puso, mientras que se 
recostó boca arriba en la camilla, y cuando el cliente termino de 

colocarse el condón hizo lo mismo con -A que la emitente tomó 

su ropa y se salió, después de esta fecha siguieron las mismas 
actividades con muchos clientes por las que le pagaba entre $1,000.00 

. 
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CAUSA: 

mil pesos u $800.00 ochocientos pesos de lbs cuales al termino de 

cada día ella le pedía $30000 trescientos pesos, que nunca pudo dejar 

esta actividad porque 41 la mantenía 

amenazada con decirle a su señora madre lo que hacia con cada uno 
de los clientes y si algún día se le ocurría dejar el SPA la buscaría 

hasta destruirle la vida; que en el mes de enero del año 2010 dos mil 
diez entró a trabajar al SPA » lmCT:PL el primo de 1 de 
nombre TijJTI$, quien le designaba a los clientes y el que 
le daba el condón que el cliente usaría, que a finales del mes de 

febrero del año 2010 la obligo a prostituirse con dos de sus amigos, 
bajo la amenaza de decirle a su novio cual era su actividad, por lo que 

accedió, que no le daba propinas y por cada cliente que atendiera 
tendría que pagarle los $30000 trescientos pesos; que el día 18 de 

del año en curso siendo las 18:00 horas se presentaron al SPA 
,en *f_J iUjf en la Colonia  

3 y la emitente a preguntar el por que no les habían avisado 
que iban atrabajar en la sucursal de Ei1jjç y al estar con 
en la oficina llego --  y ella se metió directamente a la oficina 

JUZGADO  de .tib iIirliII, y al seguir hablando comenzaron a gritar y 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. -  solo alcanzó a ver cuando (  le metió la mano a  entre las 
piernas tocándole todo desde su área púbica hasta los glúteos, que 

-fl  llego con un elemento de la policía preventiva quien aseguró 

rj  asimismo tener a la vista a 

lo reconoció plenamente y sin 
temor a equivocarse como mismo sujeto que le pagaba lo que quería 
y la obligaba a tener relacnes sexuales con los clientes y como el 
mismo que agrediera a *4" JÍJMIIIítIIIt así también al tener 

a la vista a  la reconoció 

plenamente y sin temor a equivocarse como la persona que las 

obligaba a prostituirse y las tenia amenazadas...'.- Asimismo en 

audiencia de ley después de ratificar su atestado arego en lo 

esencial al evento que: al tener a la vista los documentos agregados 

a la presente causa de fojas 695 a 847 que son los documentos donde 

aparecen los servicios que realizaban, es decir la contabilidad, además 

de que en los mismo se observa que los que tienen una palomita es 
aquellos en los cuales hubo sexo, los que están con amarillo fueron 

pagos en efectivo y los que están con rosa fueron con tarjeta; en las 

hojas de cuaderno aparecen algunas anotaciones con letra de 

al parecer entrevistas realizadas y las subsecuentes hojas aparecen las 

cuentas del dinero que  es quitaba, además aparecen 



agregados comprobantes de cuando las chicas llegaban a faltar, 

reglamento del establecimiento y al último aparece un contrato que les 
querían hacer firmar y el cual la de la voz no firmó; que la señora 

al momento en que le ofrece trabajo le ofreció ser edecán; 

que la de la voz laboró de manera normal por tres meses ya que 

después fue amenazada; que durante los primeros tres meses la de la 

voz era masajista; que la de la voz realizó cincuenta masajes 

aproximadamente en los primeros tres meses; que durante los 

primeros tres meses a la de la voz le pagaban ciento cincuenta o 

doscientos pesos por cada masaje; que después de los hechos la de la 

voz si ha ido a laborar al SPA, que actualmente en el SPA se 
proporcionan masajes, los cuales son cobrados por la persona que 
realiza los masajes; de los cuales solo recuerda decían que estaba 
prohibido tener sexo e introducir drogas; que a la fecha no sabe si se 

lleva un control de los servicios que se realizan en los SPA.- 

Reforzando lo anterior se cuenta con lo manifestado por ta pasivo 

IMS -  en lo medular al hecho 

padecido indicó que: "...conoció a la señora  !T1JjJ 
en un viaje a  IIIIILTIIL$íen el mes de octubre de 2008 dos mil 

ocho aproximadamente, que en el mes de noviembre de ese año le 
ofreció trabajar con ella en su negocio ubicado en  øLft%UiJ numero 

Colonia para llevar el control del SFA 
atención al cliente, teniendo un horario de trabajo de 15:00 a las 19:00 

horas de lunes a viernes, y sábados de 10:00 a 20:00 horas y 

domingos de 10:00 a 17:00 horas haciendo esas actividades hasta por 

los meses de enero a febrero del año 2009 dos mil nueve, sin tener 
conocimiento de las actividades que verdaderamente se realizaban en 
dicho lugar y prohibiéndole que no tuviera contacto con ninguna de las 

otras muchachas que trabajaban diciéndole que no se juntara por que 
eran unas cabronas y le podían hacer daño y que no les tuviera 

confianza, posteriormente le comento que si quería ganar 

mas dinero, que iba a llevar a clientes de su confianza para entrenarla 

y enseñarle a dar masajes, que en la primera ocasión le hablo a un 
cliente y paso la emitente con ella y le dijo A como tenia que 
dar el masaje, empezaba por los pies, subiendo por las piernas, la 
cintura los brazos, el cuello y una vez terminado ese masaje la señora 

le pidió al cliente que se volteara y después le pidió a la 
dicente que se retirara de la cabina por que iba a terminar de dar el 

masaje al cliente y la de la voz se salio, pagándole en cada sesión la 

cantidad de $20000 (doscientos pesos 00/100 M.N) aproximadamente, 

1•  
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siendo que a finales del mes de febrero del año 2009 la señora 
A.  le indico que un cliente solicitaba sus servicios, avanzado el 

masaje & e indico a la del la voz que al cliente le gustaba que 
se quitaran la parte de arriba, es decir la blusa y el brasier, tocandola el 

cliente por un espacio de veinte minutos aproximadamente al terminar 

la sesión se dirigió a -- para reclamarle lo que había hecho, ya 

que no le gustaba, por lo que )\ le comento que "la primera vez 

es la mas difícil, ya lo hiciste ya te chingaste, ya estas aquí y yo ya 

invertí tiempo y dinero en ti, no te queda mas que seguirle si no le voy a 
decir a tus familiares y amigos a lo que te dedicas, por que además 
tengo tus datos, y no te conviene decir nada", que a partir de ese 

momento y en contra de su voluntad tenia un horario de trabajo de 
15:00 a las 19:00 horas de lunes a viernes y en algunas ocasiones se 

quedaba hasta las 22:00 veintidós horas y en caso de no acceder a 

CAUSA:TTt 

cubrir alguna de las compañeras que faltaban la multaban con $500.00 

qLnnientos pesos siendo que en algunas ocasiones se quedaba hasta 
las 02:00 o 03:00 cte la mañana segun como ellos lo requerían, y de 

10:00 a 20:00 horas los sábados y domingos de 10:00 a 17:00 horas, y 
JUZGADO cualquier inconformidad que tuviera la señora  se desquitaba 
VIGÉSIMO 

OCT yo PENAL., - ., multándola,  la  obligaba  a  atender  al  cliente  de  acuerdo  a  sus 

necesidades y estos requerimientos era masturbación, sexo oral, sexo 

, 

vaginal y por estos servicios le pagaban a la señora  A  entre 

. $60000 (seiscientos pesos 00/100 M.N) a $2,000.00 (dos mil pesos 

00/100  M.N),  dejándole  a  la  emitente  la  cantidad  de  $500.00 

SIMOOCTAV (quinientos pesos 00/100 M.N) a $200000 (dos mil pesos 00/100 
ENAL M.N), y en caso de que se rehusara a hacerlo, bajo amenaza le decían 

que su familia lo iba a saber por lo que no tenía mas opción que seguir 

ahí; que fue víctima de maltratos psicológicos por parte de  ,A., 

que le decía que estaba muy vieja que se pintara que se arreglara ya 
que estaba trabajando como una prostituta que se reflejara como tal, 

que el señor í3 1UIfai1i1Ji primo de í entro a trabajar 

ahí desde el mes de enero de este año, quien la maltrataba diciéndole 

que ahí se hacia lo que el mandaba y que se cuidara si faltaba, siendo 

que en el mes de marzo de este año, la emitente se cayo de las 

escaleras y se golpeo muy fuerte en la parte de la cintura y cadera 

lastimándose la pierna derecha, que se presento lastimada y tuvo que 
pagar multas, que no hizo intentos de salir de ahí por miedo a que su 
familia se enterara como la tenían, que no les permitían salir a la tienda 

u otro lugar antes del horario de trabajo, ya que si salían tenia que 

pagar una multa y en caso de que la señora A las necesitara 



JZGAL :  'Ml 

las llamaba a cualquier hora para que se presentaran a trabajar o 

fueran algún domicilio; que el día 18 del mes de mayo del año en curso 

siendo las 18:00 horas se presentaron al SPA ubicado 

*Colonia-ifITUr*$jíM  ya que llevó a H6 para que cobrara 

y recogiera unas cosas, que la emitente se quedó a las afueras del 

SPA, posteriormente entró al SPA y a los pocos minutos escuchó gritos 
y pedían una patrulla y sallo  quien después llegó con un 

policía y vio que salió 6 ' así como sus compañeras, que se enteró 

que S  le había metido la mano a  HS entre las piernas por 

que ella le había quitado unos papeles; que al tener a la vista a 

I**INJiUJmS*IUjuio reconoció plenamente y sin temor a 
equivocarse como el mismo sujeto que le pagaba lo que quería y la 
obligaba a tener relaciones sexuales con Tos clientes, así como el 

mismo que agrediera e H  PImu*UIIUFUrW así también al tener 

a la vista a  la reconoció 
plenamente como la persona que las obligaba a prostituirse y las tenia 
amenazadas...... -  Asimismo en audiencia de ley después de 

ratificar su atestado agregó que: que al tener a la vista los 
documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 los 

reconoce ya que son las hojas que tomaban de los masajes que hacían 

en donde se anotaban el nombre de la terapeuta la hora en que 

entraban al masaje si era a vapor o seco, cuando tenían palomita 
quería decir que eran completos, es decque tenían relaciones, si el 
baucher correspondía al servicio y en el mismo ponían el nombre de la 
persona, ponían el desglose de lo que se les quitaba de la terapia, por 
lo que hace a los periódicos y la revista se trataba de publicidad para el 

negocio, en las hojas que aparecen de foja 821 a 833 son anotaciones 

de o en donde anotaban cosas de ellos; que por lo 
que hace a los documentos que aparece a foja 839, 840.841 y  842 
nunca los había tenido a la vista, por lo que respecta al documento a 

foja 843 es un contrato interno, que lo que aparece a 844, 845 y  846 es 
el contrato que les querían hacer firmar en blanco; que un ninguna 
ocasión algún cliente le pagaba en forma directa a la declarante; que a 

la de la voz la obligaban a prostituirse ya que llegaba un cliente y les 

decían que ya había pagado el servicio completo y que lo teníamos que 
cumplir y que esto se lo decía I> , . . una persona que le 

decían el POLI que se llama £.. y del cual no sabe sus 
apellidos; que la labor de control y atención a clientes consistía en 
contestar el teléfono, dar informe de los horarios, costos de las terapias 
y atender al cliente como darle un refresco y enseñarle las 
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instalaciones; que trascurrieron dos o tres meses aproximadamente 
desde que llegó a trabajar al SRA al momento en que la obligaron a 

prostituirse; que todo los masajes que la declarante dio en el SPA 

fueron eróticos; que los servicios que presta son masajes pero no 
erótico, ya que no hay desnudo, no hay penetración y no hay 

estimulación manual. Aunándose a lo anterior la declaración de la 
denunciante -'6 auien señalo en lo 
que interesa que: "...entró a trabajar al SPA "i !"  en el 

año 2007 dos mi siete ubicado en M*it J  , numero *#, Colonia 

Delegación  t1T1I** que se entrevistó con la señora 
A i..LNEJJJIIhÍtU 1IP  quien le dijo que la iban a 

capacitar para dar el masaje, que a las dos o tres semanas de entrar 
a trabajar le dijo que iba a llegar un cliente y que iba a ver su 
desempeño y se metió junto con ella quitándose la ropa y la emitente 
dijo que le daba pena y le dijo que lo pensara bien porque 

iba a ganar $80000 ochocientos pesos y entonces la emitente aceptó y 

empezó a ejercer la prostitución, cobrando $800.00 ochocientos pesos 
la obligaba a entregarle $30000 trescientos pesos, de 

cada cliente, y la amenazaba con decirle a sus familiares a lo que se 

dedicaba, además de que las amenazaba con sus amigos políticos, 
abogados y narcos, pero a partir del año 2009 dos mil nueve, la 
empezó a agredir diciéndole que tenia que cobrar mas barato al cliente, 

que porque estaba muy guanga, que ya estaba flácida porque había 

tenido un hijo entonces ella puso un tabulador, por el color de la piel, 
por la estatura, si se quitaba la ropa o no y eso no me pareció y 

entonces le dije que ya me iba a ir y ella me dijo que pena sería que 

apareciera una persona con una pancarta diciendo que era yo sexo 

servidora, afuera de la escuela de su hija diciéndole que era como el 
.  narco que ya no se podía salir, por lo que continuo trabajando, que un 

día las llevo al 's11fl  con varios hombres que eran de la 
Delegación  y.  . le dijo que si no accedía a tener 

relaciones sexuales con ellos su familia se iba a enterar; que el día 18 

de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas se presentaron, al 
SRA ubicado en_1ff1TIIriTi,  Colonia fi  UPJJLLj que 
entró a las oficina de . . J4  para que le pagara, también se 
encontraba  f -i L  y  , que los notó alterados, que 

k '  le decía que como iban a quedar y que iba a pasar con el 
contrato, y L M3 también le decía a  lo mismo, por lo que 
• <S l e dijo a  en un tono de voz fuerte y enojado que no vez 
que estoy viendo lo de los pinches papeles, y en ese momento. M 3 



tomó los papeles que  ventó a la mesa y en seguida se le 

abalanzó a  para quererle quitar los papeles, que  LS  le 

soltó un golpe a  H13  pero no vio donde le pego y  k 
trataba de calmar las cosas, que la emitente solo veía jalones entre 

y  , y en seguida vio como  brinco hacia atrás y 

tenia su mano entre las piernas de  "H  quien gritó que 

llamaran una patrulla y  V1  sallo a la calle a buscar una patrulla 

llegando a los pocos minutos un policía quien trato de tranquilizar a 

ya que seguía muy agresivo con  t-'3,  posteriormente 

subieron a una patrulla a  que al tener a la vista a 

lo reconoció plenamente como el mismo 

sujeto quien le pagaba lo que quería y la obligaba a tener relaciones 
sexuales con los clientes, y como el mismo que agrediera a 

así  también  al  tener  a  la  vista  a 

la  reconoció  como  la  persona  que  las 
obligaba  a  prostituirse  y  las  tenia  amenazadas...... -  Asimismo 

después de ratificar su desposado aportó lo siguiente: que cuando ST!C 

fue a pedir trabajo no fue como sexo servidora o prostituta ya qu unos 

IM 
encontró un volante en donde decía qüe en Aqua Spa se solicitaba 

recepcionista,  terapeutas  y  mozos,  que  al  tener  a  la  vista  los 
documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 si los 

había visto en la barra del lugar deiØ*UL1[ILI*fl  pero que n IGES 
tenía acceso a ellos; por lo que hace a los anuncios si los había visto y LQI 
en relación a las fotos que aparecen a foja 731 de la causa la persona 
que aparece señalada con el número 2 es la declarante con el número 

1  R6, y 3  N  por lo que respecta al otro periódico y revistas 

refiere que son anuncios del lugar; que por lo que respecta de la foja 
821 a 833 no lo había visto antes; que si había tenido a la vista las 
documentales que aparecen a 839 a 842, os cuales son exámenes 

ginecológicos  que  las  obligan  a  realizarse,  que  posteriormente  si 
reconoce el reglamento; que por último aparece el contrato el cual las 

querían  obligar  a  firmar  pero  la  de  la  voz  no  lo  firmó;  que  las 

condiciones de trabajo que le ofreció  /  eran que primero le iba 

a enseñar a dar masajes y si se llegaba a quedar le pidió sus papeles 

y le dijo que trabajaría a base de propinas, con seguro social y todas 

sus prestaciones; que trascurrieron tres semanas desde el momento en 
que empezó a laborar en el SPA al momento en que se empezó con la 

estimulación manual y el contacto sexual tiene un año o año y medio 

aproximadamente que lo comenzó a hacer obligada por la señora 

LJJOTJjIt:. que era la señora 
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quien realizaba el cobro de los masaje y con posterioridad era el señor 

Pj quien lo hacía; que sabe que los SPA  y 
.Ø-actualmente se encuentran abiertos; que la de la voz después 

de la denuncia si ha asistido a los SPA ya que ha estado en calidad de 

ocupante; que sabe que actualmente sus compañeras están prestando 
servicios de solo masaje. En el mismo sentido la pasivo  fl 

refiero en lo conducente a los hechos 
ue: " ...entró a trabajar en el mes de mayo del año 2007 dos mil siete 
SPA "*!IIPt*Ii' por recomendación de una amiga, que se 

entrevistó con  J  *1iIlIIflhíiiUi1irr .Iit quien le dijo que 
solo eran puros masajes antiestress, relajantes y así fueron como por 

dos meses, que un día se quedó mas tarde porque iban a ir varios 
ejecutivos y le iban a dar mas dinero, cuando terminó de dar masaje el 

cliente le dijo que saliera a pedirle el condón &' Pi y la emitente 
le dijo a ésta que el cliente quería que metiera un condón, y ésta le dijo 

que si que le convenía y que si no aceptaba entonces iba a hablar a su 

casa para decirles que todo ese tiempo que tenia trabajando con ella 

e prostituía y que afuera del kinder de su hija iba aponer pancarta de 
k que se dedicaba, y entonces la emitente aceptó tener relaciones 
s xuales con el cliente, que  /'\  nunca le pago este servicio, y 
e tonces al día siguiente cuando regresó le dijo que ya tenia fotos de 
t das y que ya no habíaiuelta a tras y así se ha dedicado al sexo 
s rvicio durante los tres años, también trabajó como sexo servidora en 
1 sucursal ubicada en tlPi1P1JL, numero en la Colonia 

-PMMI*i1rn, 

 

Delegación _UL'ZLL) que cobra $70000 

setecientos pesos por cliente y le entrega a la señora 

UI1LJL -así como a su primo  M1JTIuil[1Mi 1UTi1, 
cantidad de $1500 mil quinientos peso mensuales para que pueda 

sguir trabajando como sexoservidora y es así como ellos, ganán 

di,ero con el producto de s.i trabajo como sexo servidora; que el día 18 

dieciocho de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas 

aroximadamente se presentaron alSPA ubicado enN1ijJIJtJfljI' 
er, la Colonia -k 2. y la emitente a 

reoger cosas personales y a los minutos llego  ,' ella se 

mtió directamente a la oficina de  Tb 1IU. que la emitente 

escuchó gritos por lo que al llegar a la oficina vio a  V 
iJ1ffíflh1P que se esta dirigiéndose a  ik4 ,3  la cual esta 

a ompañada de Ko  y  04 i  diciéndole 'estoy viendo lo de tus 

pi che papeles" en eso -k-2 ' tomó los papeles con la mano derecha 

y  JIl1iTTi la toma con su mano derecha, la sacudió y le 
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pega en el estomago con su mano, acto seguido i f  e metió la 

mano entre las piernas por la parte de adelante hacia atrás casi 

tocándole el pubis hasta los glúteos con tal fuerza que casi la cargo por 

encima de su pantalón, mientras -f2 gritó que fueran por una 

patrulla y es como la emitente salió a la calle de Tj11I1J4l donde 

pasó la patrulla y es cómo el policía se metió al SPA directamente y 
siendo las 18:05 horas, el policía aseguró a lJHET$11L 

que al tener a la vista a (1 

lo reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como el mismo 

sujeto que le pagaba lo que quería y la obligaba a tener relaciones 
sexuales con los clientes, así como el mismo que agrediera a 

así también al tener a la vista a 

lj.lflhililPU*iJ1JumiIrrirLIa reconoció plenamente como la persona 
que las obligaba a prostituirse y las tenía amenazadas.- Asimismo al 
ratificar su deposado en audiencia de ley, agregó que: al tener a la 
vista los documentos agregados a la presente causa de fojas 695 a 847 
si los había visto ya que son donde las anotaban cada vez que 

pasaban a terapia y ahí mismo aparece lo que les quitaban del dinero, y, 
apareciendo tarjetas que eran cuando las mandaban a tarjetear, en 

relación al periodico que obra a foja 731 son compañeras que las 
obligaban a ir a una expo de sexo  y el realción al periódico que 
aparece a foja 732 y  a la revista manifiesta que ahí aparece publicidad 
de los SPA; que por lo que hace a las fojas de cuaderno que parecen 
agregadas  manifiesta  que  son  anotaciones  del  dinero  que  les 
descontaban; que no había visto las hojas que aparecen agregadas a 

fojas 839 a 842  que la que aparece agregada a foja 843 es el 
f;I  / 

reglamente reglamento y las agregadas de la 844 a 847 es el papel por * 

el que discutieron  .HC  Y  que en ningún momento alguno 

de los clientes les llegó a pagar directamente; que antes de laborar con 

la de la voz realizaba masajes terapéuticos en un SPA; que 

las condiciones de trabajo que le ofreció la señora  era dar 

masajes con traje de baño en una cabina de vapor; que durante los dos 
primeros meses en que entró a trabajar realizó dos o tres masajes por 

semana, de lo cual percibió doscientos o trescientos pesos por cada 
uno; que el masaje profesional ya no maneja ni desnudo, ni sexo ni 

nada que se le parezca; que las funciones del señor  era de 

cobrar, el que llevaba el control de lo que les quitaba los mil quinientos, 

el que les quitaba parte del dinero de las propinas; que después de que 
denunció la de la voz ha prestado cuatro o cinco terapias, de las cuales 
ha cobrado por terapia cuatrocientos pesos y que la propina varia entre 
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iww  cincuenta o setenta pesos. Sumando a su vez lo señalado por la 

denunciante t'-jí  en lo 

que interesa indicó que:  .se enteró por el mes de enero del 

presente año que se requería personal para el club i que se 
ubica en $1Jiijj, numerom; Colonia TIfjtJi., It-,. SIIWIU de 
esta ciudad, a través del periódico, en donde solicitaban masajista sin 
especificar experiencia, siendo atendida por la señora 

fTÍilih]JJLIJ:y el señor V? - quienes eran los encargados del 

lugar, que le entregaron una solicitud de trabajo, posteriormente le 
indicaron que su trabajo consistiría en dar masajes corporales a las 

personas y que el salario seria a través de propinas, que la emitente 

tenía experiencia en mas jes estéticos, comenzando a laborar a 
mediados de enero hasta ¿1 jueves pasado, siendo que las primeras 

CAUSA:  *. 

dos semanas se desarrollaron proporcionando únicamente masajes al 
publico en general, postefiormente, aparte del masaje se iba a dar 

masaje erótico quitándose la ropa y si se negaba le iban a quitar a sus 
hijos de 11 once y 1 un año de edad, que acudía a trabajar como sexo 

.i'7 servidora, dependiendo d@ lo que el cliente pedía, cobrando de acuerdo 
JUZGADO  al servicio siendo desde p500. quinientos pesos a $800.00 ochocientos 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAJ4(v'-'  por servicio completo, llevando sus servicios una o dos veces al día 

dependiendo las personas que atendiera, por lo que le entregaba la 

. cantidad de mil quinientos pesos mensuales a la señora A y a 
su primo, cantidad que le exigían para que ella pudiera trabajar como 

sexo servidora en el SPA que ellos administraban, asimismo \ era 

muy ofensivo ya que las insultaba diciéndoles que estaban gordas, que 

no servían para nada, así también las amenazaba ya que podían hacer 

algo contra sus familias; que el día 18 de mayo del año en curso siendo 
las 18:00 horas se presentaron varias de sus compañeras a la oficina 
de jbicada en Calle de IIiTtI1*rLJ de la Colonia ,*ffl1flIJÇllft 

pero al parecer (T? se porto muy agresivo con una de ellas 
ignorando por el momento con quien y ellas llamaron a una patrulla 

para que lo aseguraran y cuando ya estaba detenido le llamaron a 

efecto de que se presentara a hacer el reconocimiento, por lo que al 

tener a la vista a ,P1$ttØTMiIrT*i1 lo reconoció 

plenamente y sin temor a equivocarse como el mismo sujeto que le 

pagaba lo que quería y la obligaba a tener relaciones sexuales con los 

clientes, así también al tener a la vista a ) JIJÍITIÍIN*LP 
la reconoció plenamente como la persona que nos las 

obligaba a prostituirse y las tenía amenazadas.- Asimismo después 

de ratificar su deposado, agregó en lo que interesa que: fue 
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A  quien le dijo que 11 era el encargado del SPA, cuyas 

funciones eran llevar a cabo todo lo que tuviera que ver con el SPA; 

que las primera dos semanas que laboró realizó aproximadamente 

cuatro masajes dejando en claro quesolo fueron masajes; que fueron 

cuatro veces aproximadamente las que el señor 3 la obligó a 

tener relaciones sexuales con los clientes. -  Deposados de los cuales 

se advierte que las ofndidas realizaron una narrativa de los 

hechos sufridos respectivamente, refiriendo la intervención del 

acusado en tal evento timinal que 1e le atribuye, pues todas y 

cada una de las pasWos señalarori circunstancias de modo, 

tiempo y lugar en que se circunscribió las conductas delictiva 

sujeta a estudio, ya que al respecto señalaron de manera 

coincidente que todas trabajaban en tos lugares donde se daban 

masajes (SPA), y los cuales regenteaba para así prostituirlas; pues 

al respecto adujeron queel justiciablé en diciembre del año 2009 

dos mil nueve comenzó administrar los SPA, dedicados a las 

explotación, incluso se quedaba con-todo el dinero que pagaban 

los clientes que acudían a dichos ftigares de masajes; así las 

cosas tenemos una imputación determinante y por demás 

categorica que realizan las aludidas agraviadas en contra del 

acusado de merito; siendo de esta ntanera que sus atestados le 

advierten coherentes ya que encuentran apoyo entre si y no se 

aprecian sospechosos, pues como yase dijo, todas padecieráila 

conducta criminosa dsplegada por el encausado, amen de queios 

hechos expuestos fueron vivenciadospor todas y cada una de las 

denunciantes en mención de forma original, es decir, tuvieron 

conocimiento del evento a trav desus sentidos puesfueron 

ellas mismas sobre las cuales recy eL-actuar indebido del activo, 

narrativas de las cuales no se dprenden elementos que no 

indiquen que hayan inventado los h' hijs depuestos ante la citada 

Autoridad Ministerial y ratificados atite4ta  Autoridad Juzgadora, 

pues se insiste, no resultan menda imprecisos, aislados ni 

contradictorios, tal y como ha quedadcJlejado; mas aun que se 

encuentran adminiculados con el resto Upruebas arrojados por 

la secuela procesal.- Sirviendo de apoyoa. presente valoración 
los siguientes criterios Jurisprudencia les - - - - 

OFENDIDO, VALOR DE LA DECLARAOóN DEL. Es 
inatendible el argumento que niega valor prbatorio a la 
declaración del paciente del delito, pues tanto quivaldría a 
sostener que era innecesario en la investigaciórtjudicial, el 

íI 
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examen de la víctima, de la infracción. En estas condiciones, 
la prueba de responsabilidad de determinados delitos que, por 
su naturaleza, se verifican casi siempre en la ausencia de 
testigos, se dificultaría sobre manera, pues de nada serviría 
que la víctima mencionara el atropello, si no se le concedía 
crédito alguno a sus palabras. La declaración de un ofendido 
tiene determinado valor, en proporción al apoyo que le 
presten otras pruebas recabadas durante el sumario por si 
sola podrá tener valor secundario, quedando reducido al 
simple indicio, pero cuando se encuentra robustecida con 
otros datos de convicción, adquiere validez preponderante.-
Octava Epoca.- Instancia: SEGUNDO TRIBUNAL 
COLEGIADO DEL SEGUNDO CIRCUITO.- Fuente: Gaceta 
del Semanario Judicial de la Federación.- Tomo: 70, Octubre 
de 1993.- Tesis: 11.2o. J18.- Página: 51.- Amparo en revisión 
196/89. Heriberto Sánchez Sánchez. 27 de octubre de 1989. 
Unanimidad de votos. Ponente: Raúl Solís Solís. Secretario: 
Pablo Rabanal Arroyo.- Amparo directo 709189. Manuel 
Zamudio González. 23 de febrero de 1990. Unanimidad de 
votos. Ponente: Enrique Pérez González. Secretaria: Ma. 
Elena Solórzano Ávila.- Amparo directo 18/91. Miguel Angel 
Santana Coyote. 12 de febrero de 1991. Unanimidad de 
votos. Ponente: Enrique Pérez González. Secretaria: Ma. 
Elena Solórzano Ávila.- Amparo directo 288/91. Agapito 
Esteban Valdez Martínez. 21 de mayo de 1991. Unanimidad 
de votos. Ponente: Enrique Pérez González. Secretaria: Ma. 
Elena - - - Amparo directo 606/93. Romualdo Espinoza Pérez. 
11 de agosto de 1993. Unanimidad de votos. Ponente: Raúl 
Solís Solís. Secretaria: Ma. del Rocío F. Ortega Gómez .----- 

- - - Lo que se corro ra en parte con lo señalado por el testigo 

3T 
ó iP  iJÍi, quienen relación a los 

hechos señaló que: conoce a los encausados 

1111, desde hace aproximadamente nueve meses porque es su 

empleado en el SPA de$9ipfldflfl que el día 03 tres de Noviembre 

del 2009 dos mil nueve entró a trabajar en el SPA dePh.ya que ahí 

estuvo de prueba por un mes aproximadamente, posteriormente y 

cuando se abrió le dieron el trabajo de planta de mozo, 

restringiéndole el acceso a las cabinas, teniendo acceso solo a la 

planta baja, para después de dos meses el señor o la señora 

e ordenaran fuera a dejar el anticonceptivo a las cabinas 

para las chavas, escuchando en diversas ocasiones como  A. 
amenazaba a las chaJas de que si no complacían al cliente pues iban a 

tener problemas con su familia; que en'  r*Í* trabajan diez 

personas femeninas aproximadamente ya que son dos turnos y las 



cuales se llaman  I.-1 

 

y  t-  '; que en  ItP....hay 

cuatro cabinas en vapor y tres en seco; que las funciones de mozo 

primeramente era hacer el aseo y con posterioridad tenía que pasarle 

toallas y chanclas a los clientes; que sabe que a la fecha solo se 

proporciona el servicio de masaje anti stress; que sabe que dentro del 

SPA si había señalamiento con prohibiciones de tener relaciones de 

tipo sexual; que al declarante si le consta que las mujeres se 

prostituían ya que yo iba a dejar el preservativo a la cabina y que en 

ocasiones se escuchaba el gemido de las chicas; que el de la voz no 

vio en ninguna ocasión que tuvieran relaciones sexuales ya que éstas 

son cerradas.- En el mismo sentido se tiene lo expresado por el 

testigo \J IIl$ÍPjU. T. 
 quien indicó que: conoce a 

los procesados  y  t 

porque trabajo para ellos 

desde Julio del 2009 dos mil nueve; que las chicas aparentemente 

trabajaban en un SPA como masajistas pero en realidad hacían 

servicios sexuales, que las chicas eran forzadas a realizarles el servido 

a los clientes, escuchando en los pasillos como sometían los clientes a 

las chicas diciendo que ellos ya habían pagado el servicio y por ende 

tenían que hacerlo; que los servicios eran desde un masaje normal 

hasta una relación sexual; que era en *Ji  número 1$ o 

UIU.1IfliJ1  en donde se realizaban los servicios; que no sabe de 

quien son propiedad esos lugares pero,sabe que los renta  iN 

que era Çb iiJlJnftJr quien le paga y ademas le 

daban propinas, lo cual se lo daban pÓ.: recoger las toallas, darle un 

casillero, ofrecerles refresco; que lá oficina del señor 

aIu esta en la sucursal dejlbjjj.  Testimonios de los 

que se desprenden indicios que al adminicularse con los atestos 

de las pasivos nos ponen de relieve la conducta típica que 

desplegó el acusado; pues al respecto los testigos son 

coincidentes en referir que ambos trabajaban en dichos SPA, así 

también señalan los testigos que en el mencionado lugar las 

pasivos tenían relaciones sexuales con los clientes; pues por lo 

que respecta a O  iIJJllh1Jt  uJiHriiijjj este señalo 

JUZGAr, vii 
DELO 
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que el enjuiciado de merito le ordenaba que fuera a dejar 

preservativos a los cuartos de masajes dedicados a explotar la 

\ 
MEXICO 

CAUSA: 

fz :)  

IWW 

prostitución pues que incluso en algunas ocasiones se 

escuchaban los gemidos de las ofendidas al momento del evento 

carnal; así también en relación al- testigo \J I1I1$IPiL 

,rC 'II éste señala que el acusado le pagaba y daba propinas 

por recoger las toallas, darle un casillero y ofrecerles refrescos a 

los clientes que acudian al lugar dedicado a explotar la 

prostitución; así tarnbién adujo que el activo de merito tenia su 

oficina en la sucursal ubicada en calle IrL 'IflT siendo de 

esta manera que de tales testimonios se desprenden sólidos 

indicios que como ya se dijo, se concatenan correctamente con 

los atestos de las ofendidas pues tienen relación con los mismos 

hechos en cuanto a su esencia; cobrando eficacia probatoria 

acorde al criterio de nuestro mas alto tribunal el cual a 

continuación se cita -------------------------------------- 

- 

TESTIGOS, APRECIACIÓN DE SUS DECLARACIONES.-
Las declaraciones de quienes atestiguan en proceso penal 
deben valorarse por la autoridad jurisdiccional, teniendo en 
cuenta tanto los elementos de justipreciación concretamente 
especificados en las normas positivas de la legislación 
aplicable, como todas las demás circunstancias objétivas y 
subjetivas que mediante un proceso lógico y un correcto 
raciocinio conduzcan a determinar la mendacidad o 
veracidad del testimonio subjúdice." Sexta Epoca. Segunda 
Parte. Vol. XV. Pág. 163. Apéndice 1917-1985. Primera 
Sala. Número 281. Pág. 620. ----------------------- 

- - - Ençjarzandose lo sostenido por el policía remitente JAÍME 

RAFAEL PEDRAZA IBARRA, quien en lo esencial adujo que: "...el 

día 18 dieciocho dernayp del año 2010 dos mil diez, aproximadamente 

las 18:05 dieciocho horas con cinco minutos, se encontraba a bordo de 

la 'patrulla P 3519 circulando sobre la calle de TflJlJ1J1íl)  en la 

Colonia tUJj1Ll!I*IJJaJ en la Delegación.f$1ø cuando 

de pronto '-1 iTflhJL1**WII1Lle indico que un sujeto 

estaba golpeando a una de sus compañeras de nombre M2 ____ 

JJLJ* permitiéndole en ese momento el acceso al dicente, por lo 

que entro al pasillo del SPA, ubicado en el numero 36 treinta y seis, en 

donde t-) 7 1I1I[1mILIJ1I tenía unos documentos en la mano 

indicándole al deponente que  Ç  tTTTI1t1i1flíILT 
IÍUIT1JII, mismo quin se encontraba en el lugar, momentos antes le 



había agredido físicamente y le metió una mano entre las piernas 

tocándole desde su pubis hasta sus glúteos, y en ese momento el 

probable responsable se le abalanza a la agraviada tratando de quitarle 

unas hojas que ella traía en la mano, y en ese momento se interpuso 

entre los dos y jaló a  y la agraviada quien  dijo que momentos 

antes se había puesto igual de agresivo, picediendo a trasladarlo a 

una Agencia de Ministerio Publico en Benito Juárez, lugar en donde le 

indicaron que se trasladara a estas oficinas, motivo por el cual puso a 

disposición a  tb  así 

también señaló que no le constan los hechos que dieron origen a la 

presente indagatoria pero silos de la detención...". Deposado del que 

se desprende que si bien a dicho elemento preventivo no le 

constan los hechos por los cuales se le acusa al encausado, 

también es cierto que logró su detención por lo que lo puso a 

disposición  de  la Autoridad  Indagadora.  Por lo que también 

resulta  un  elemento  indiciario  su  testimonio  el  cual  se  ha 

engarzado a las demás probanzas; siendo necesario señalar a In 
efecto de sustentar la presente validez probatoria, el criterio del :i'('' 
mas alto tribunal de justicia mexicano, y el cual reza: ---------- 

- - - POLICIAS APREHENSORES, VALOR PROBATORIO 
DE TESTIMONIOS DE. Por cuanto hace a las declaraciones  4 IZG,Aj)3 
de ¡os agentes aprehensores del acusado de un delito, lejos 
de estimarse que carecen de independencia para atestiguar 
en un proceso penal, debe darse a sus declaraciones el 
valor probatorio que la ley les atribuye, como testigos de los 
hechos ilícitos que conocieren. - -------------------- 

- - - Todas estas circunstancias hacen que este Juzgador les de valor 
probatorio a los testimonios antes reseñados en términos de lo 
establecido por el artículo 255 de la Ley Adjetiva de la materia, pues 

se advierte la idoneidad de los mismos, ya que por su edad, capacidad 
e instrucción, tienen el criterio necesario para juzgar el acto que 

percibieron; por su probidad, sus deposados son armónicos y 

engarzantes entre sí; por la independencia de su posición, se advierte 
que no hay lazo alguno que los una al sujeto activo y no se advierten 
indicios que nos lleven a establecer que imputarían hechos al 

encausado, si éste no los hubiera cometido, por ende, no tenían 

ningún motivo en común para hacerle dichas imputaciones, por lo que 

se considera que tienen imparcialidad, toda vez que sus relatos son 

congruentes y lógicos, sin alusiones imaginarias, ni fantasiosas. 
Ahora bien, al ser un hecho susceptible de ser percibido por los 
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sentidos y al haber prueba fehaciente de que así fueron percibidos por 

as pasivos quienes resintieron de manera directa, 

respectivamente, la conducta disvaliosa ejecutada por el 

justiciable; así como por los testigos quienes laboraban en el 

lugar donde se verificó tal conducta antisocial; mientras que el 

policía remitente fue quien realizó su aseguramiento y puesta a 
disposición del acusado ante la Autoridad Ministerial; de ahí que se 
deduzca en forma fundada que conocieron de los hechos descritos por 

sí mismos y no por inducciones ni referencias de otros. Por otro lado, 

CAUSA: tii cabe señalar que sus declaraciones son claras y precisas, sin duda 

alguna  ni  reticencias,  antes  por  el  contrario  se  observan  como 

narrativas claras y espontáneas producto del fiel acontecer delictual y 

versando siempre sobre la sustancia del hecho y aún más, sobre sus 

circunstancias secundarias, que enriquecen el testimonio generando 
flayor credibilidad.  Finalmente,  no hay dentro de la causa indicio 

alguno de que los testigos hayan declarado en la forma en que lo 

flJ,jJ hicieron, obligados por la fuerza o el miedo ni impulsados por engaño, 

error o  soborno,  de  ahí  que  sea  procedente  otorgarles  eficacia 
JUZGADO 
VIGESIMO 

probatoria. -------------------------- -------------------  

OCTAVO PENAL. - - - Enlazándose a las probanzas anteriores la FE DE FACHADA de 

la que se desprendido que se tuvo a la vista: "...e/ domicilio ubicado 

en avenida  ij*ir  numero  en  la  colonia  WWT1q 
De/e gacion 1JN1Jt]  en el que se aprecia un inmueble de color 

- Tmj compuesto de planta baja y tres niveles, inmueble que mide 

aproximadamenteb metros de fondo, en el cual se aprecia una puerta 

metálica de color 1i1 así como, un espacio de estacionamiento se 

aprecia dicho inmueble entre las calles de II1I* y iOflI$ 
inmueble que se estuvo tocando a/a puerta, sin que nadie atendiera a 

Ó
nuestro llamado, a pesar de haber insistido en diversas ocasiones, 

asimismo, se asienta que el inmueble en mención, no cuenta con 
ningún letrero o manta, acerca del giro comercial.. . " aunado a la 

INSPECCIÓN JUDICIAL llevada acabo en los lugares afectos a la 

causa y de la que se desprende:"...en LA CALLE 1"jØ1, 
NÚMERO COLONIA  C. P. I1* DELEGACIÓN 

MÉXICO, DISTRITO FEDERAL; apreciándose que 

en dicha calle se realizan obras de construcción, que cuenta 

únicamente con un arroyo de circulación, siendo que en la acera norte 
se aprecia un inmueble marcado con el número 49,  con fachada en 

color#~ de dos niveles y con un zaguán metálico de color~ de 

aproximadamente tres metros de alto por tres de ancho; se procedió a 



tocar en dicho inmueble, atendiendo al llamado una persona del sexo 

masculino quien permitió el acceso al inmueble, observándose un 

pasillo el cual conduce a un área de estacionamiento descubierto de 

aproximadamente doce metros de largo por quince metros de ancho; 

asimismo del lado izquierdo de la casa hay una entrada pequeña que 

lleva al interior de la misma, apreciándose un área de recepción en 

donde hay una barra mostrador de un metro con veinte centímetros de 

alto, por metro y medio de largo y sesenta centímetros de ancho, con 

teléfono, papeles y plumas diversas y al lado derecho se observó una 

escalera tipo caracol la cual conduce a una segunda planta. y del lado 
izquierdo hay una puerta que conduce al pasillo mencionado; asimismo 

en dicha área de recepción tras de la barra mostrador se observaron 

diversos letreros en los que se informan los tipos de masajes y 

servicios que se proporcionan en dicho lugar, así como los precios de 

cada uno y los horarios de atencion; al igual se apreció un letrero en el 

que se indica que se prohibe tener relaciones sexuales, consumir 

drogas y fumar; así también se observó otro letrero que indica '  

PARA TU COMODIDAD CONTAMOS CON CAJA DE SEGURIDAD, 

PARA LA GUARDA DE TUS VALORES"; siendo que en dicha barra 

mostrador se entrevistó a quienes dijeron ser  M 1  ILØ 
•iifli. y  JJ1JI1MII1fffltUJfllBIJU1siencio que la 
primera señaló que en ese lugar también laboraban  

s-  swii 
__  ,  .issiinr 

1 m ÇSj: 'y 

quienes llegaron al lugar mas tarde; asimismo se observó una área de 

estancia de aproximadamente siete metros de largo por cinco de ancho 

la cual corresponde a una sala de espera, en donde se apreció una 
sala en color marrón, una mesa de centro con diversas revistas y una 

televisión; del lado derecho hay dos entradas siendo que la primera da 

acceso a un cuarto de aproximadamenttres por cuatro metros, con 
tres lokers contando cada uno con tres cajones, un baño y dos mesas; 

en relación a la segunda puerta esta conduce a una cocina de 
aproximadamente tres por cuatro metros la cual cuenta con un 

fregadero, un comedor y dos refrigeradores que contienen en su 

interior agua embotellada y refrescos; en la esquina de la cocina hay 

una puerta que conduce al estacionamiento primeramente descrito; 
apreciándose al fondo del lado izquierdo una construcción de dos 

niveles cinco metros de largo por cuatro de ancho, el cual corresponde 
al cuarto de lavado en donde se observaron dos lavadoras, así como 

y. 
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toallas, batas de baño, sábanas y al fondo un baño de 

aproximadamente un metro de ancho por dos de largo; siendo que en 

el segundo nivel se observó un cuarto el cual se encontró cerrado; 

asimismo se procedió subir las escaleras de caracol que se encuentran 

del lado derecho de la zona de mostrador, y subiendo a mano derecha 

se observó una puerta que en la parte superior se observa un letrero en 
el que se lee.' "SALA SECA 1" y al ingresar al mismo se apreció un 

cuarto de aproximadamente dos metrps de ancho por tres de largo, en 
el centro hay una camilla para masajes que es de aproximadamente 

dos metros de largo por ochenta centímetros de ancho, en la esquina 

hay una repisa con cremas y aceites y unas bocinas, y donde se 

proporcionan masajes sólo con cremas y aceites, por que se le 
denomina sala seca; al salir de esta sala continúan las escaleras 

CAUS1I1 
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apreciándose un cuarto de aproximadamente cinco metros de largo por 

cuatro de ancho siendo el área de lokers para los clientes, donde hay 

seis lokeres en madera de color café rojizo barnizado,' al salir de dicha 

área de/las escaleras conducen a un pasillo en el cual en ambos lados 
se observaron entradas, siendo del lado izquierdo un cuarto de 

• -proximadamente cuatro metros de ancho por cinco de largo con 

.PEka 

 

 peldaños a lo largo de las orillas y todo con azulejo de color blanco, el 
cual se trata de un área de vapor general con tres regaderas ' 

individuales de un metro cuadrado cada una, al lado en el mismo 
cuarto de observó una pared que separa las regaderas de dos lavabos 

para manos,' enseguida se observaron dos tasas para baño y dos 

mingitorios; siendo que en la segunda entrada del lado derecho del 
pasillo en mención se observaron dos puertas y en la parte superior de 

las mismas en la primera se observó un letrero que dice "SALA DE 

VAPOR 2" en la segunda "SALA DE VAPOR 4" y al frente de dichas 

puertas se observaron otras dos puertas que al igual en su parte 

superior cada una tiene un letrero que dice "SALA DE VAPOR 1"y en 

la última "SALA DE VAPOR 3",' siendo que cada cuarto mide 

aproximadamente dos metros y medio de ancho por cuatro metros y 
medio de largo y con dos metros y medio de alto, con su respectiva 
camilla y una regadera manual siendo que en dichos cuartos se 
proporcionan masajes húmedos ya que también cuentan con vapor,' al 

regresar a las escaleras y al ascender por la mismas se observó al lado 

derecho un cuarto el cual mide aproximadamente cuatro metros 
cuadrados, en el centro se encuentra una camilla de masajes y a la 

altura de la camilla se observo un espejo de aproximadamente tres 

metros de largo por cincuenta de ancho el cual se encuentra colocado 

ID 05 



sobre la pared de manera horizontal y donde se proporcionan masajes 

secos es decir solo con crema y aceites; asimismo y de frente se 

observó otro cuarto de aproximadamente tres metros cuadrados el cual 

se encuentra en remodelación; así mismo se apreció que en dicho 

inmueble, en todos los pasillos, baños, cuartos de masajes en áreas 

secas y húmedas y en la sala de espera se observaron anuncios 

colocados en la pared y plenamente visibles en los que se indica que 

se prohibe tener relaciones sexuales, Consumir drogas y fumar y que 
las propinas deben ser mayores a $1000.00 mil pesos; AVENIDAOft  

NÚMERO ^ PLANTA ALTA, COLONIA gb~i  
ÍPJIJJLP, DELEGACIÓN u*u(m,.L C. P. 
MEXICO DISTRITO FEDERAL; en donde se apreció un inmueble de 
dos niveles de color naranja: en la entrada se observó un timbre que 

dice 'tII11I11b1J.'al ingresar inmedíátamente a mano derecha se 
encontró una barra de madera curva de aproximadamente un metro 

veinte centímetros de alto por cincuenta de ancho y un metro de largo y 

en la parte de atrás se observaron diversos anuncios los cuales 
indicaban precios y horarios; enseguid. a mano derecha hay unas 

escalera,s que conducen a la planta alta 'en donde se apreció un área 

de recepción de aproximadamente cinc 4 metros de ancho por ocho 
metros de largo, a mano izquierda haylina barra mostrador de dos 
metros de largo por un metro veinte ceímetros de alto y cincuenta 

centímetros de ancho y en la parte de atrás se encuentran diversos 
letreros y anuncios colocado en la pared; al fondo de esa área se 

observó una sala de espera con una mesa de centro con diversas 

revistas; en la esquina parte superior set'-.encontró una pantalla de 

televisión,' a mano izquierda se observaron ras de maderas amarradas 41,`,.;-,  
con hilos como tipo cortina que coice a un pasillo de 
aproximadamente un metro y medio de ancho por ocho metros de 

largo, siendo que de/lado izquierdo hay una entrada que da acceso a 
un cuarto de aproximadamente tres metros de ancho por cuatro de 
largo en el cual se observo en el centro una camilla para masajes, un 

espejo de aproximadamente tres metros de largo por cincuenta de 
ancho empotrado a la pared de manera horizontal a la altura de la 
camilla de masajes y en la esquina una repisa con cremas y aceites, y 

donde se proporcionan masajes secos con crema y aceite; siguiendo 

por el pasillo a mano izquierda hay lokers, sillas y una mesa de centro 
en donde se encuentran diversas revistas, al frente se observó un 

closet en el cual se encuentran botellas de agua y refrescos, enseguida 

de este closet se encuentra una puerta que corresponde a un baño de 
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aproximadamente un metro de ancho por metro y medio de largo, con 

USTSCI tasa de baño y mingitorio; al fondo de dicho pasillo a mano derecha se 
observa un cuarto de vapor general de aproximadamente cuatro metros 

cuadrados  se  observaron  dos  regaderas  individuales  de 
co 

aproximadamente un metro por metro y medio de largo; enseguida 

continúa un pasillo de aproximadamente doce metros de largo por un 

MEXICO metro y medio de ancho y a lo largo del mismo en el lado izquierdo se 

observaron tres cuartos similares de aproximadamente cuatro metros 
de largo por tres de ancho, con regadera manual y en el centro se 

CAUSA:  -_-- aprecio una camilla para masajes cada uno,  y en  donde  se 
proporcionan masajes húmedos ya que cuentan con vapor y con 

regadera manual; al final del pasillo, hacia la derecha se encuentra una 
salida y enseguida a mano derecha hay un baño de aproximadamente 

un metro de ancho por dos de largo, y enseguida se encuentra una 

zotehuela de aproximadamente dosmetros y medio cuadrados; la cual 
al cruzarla se observó un pasillo de., aproximadamente seis metros de 

largo y un metro y medio de ancho, siendo que del lado izquierdo en la 
o7 

esquina se observó una escalera de caracol metálica la cual conduce a 
UZGADO  "'" JUZGADO ," ! un cuarto de lavado en donde se observaron dos lavadoras, toallas, 

VIGÉSIMO 
OCTAVO  NAL. batas de baño y sábanas, mismo cuarto que tiene una salida la cual 

lleva a la azotea del inmueble donde se apreciaron diversos tinacos; 

asimismo y al descender del mencionado cuarto, por las escaleras del 

a• caracol y situarse nuevamente en la zotehuela es que de/lado derecho 

da  de 
oye 

se  encontró  una  puerta  que  acceso  a  un  cuarto 

aproximadamente tres metros de ancho por cuatro de largo en donde 

hay cuatro lokers, sillas y una mesa, el cual tiene la función de vestidor; 

avanzando por el pasillo antes descrito al doblar a la izquierda se llega 

nuevamente a la sala de espera descrita inicialmente; así mismo al 

terminar el pasillo del lado derecho se observó una puerta que da 

acceso a un cuarto de dos metros y medio de largo por dos de ancho 

que es una sala de masaje seca, la cual cuenta en el centro con una 

camilla de masajes, una repisa con cremas y aceites, y una bocina; 

enseguida de/lado izquierdo se observó una puerta que da acceso a 

un cuarto de dos metros y medio de largo por dos de ancho el cual 

también es una sala de masajes secos, y donde hay en el centro con 

una camilla de masajes, una repisa con cremas y aceites y una bocina; 

por otra parte se hace constar que en dicho inmueble, en todos los 
pasillos, baños, cuartos de masajes en áreas secas y húmedas y en las 

salas de espera se observaron anuncios empotrados en la pared y 

plenamente  visibles en los que se indica que  se prohibe  tener 



relaciones sexuales, consumir drogas, fumar y dar una propina mayor a 

$1000.00 mil pesos..."; Diligencias que se valoran con fundamento 

en el numeral 253; así como 286 del Código de Procedimientos 

Penales por cuanto hace a la Fe de fachada realizada por el 

Ministerio Publico, siendo que dichas probanzas nos ilustran los 

lugares que regenteaba el activo y que estaban dedicados a 

explotar la prostitución misma que ejercían las ofendidas, 

desprendiendose de esta manera que en efecto tales lugares 

estaban dedicados a explotar la prostitución mencionada.- Así 

también en la causa se cuenta con la fe que dio el Ministerio 

Público de haber tenido a la vista: "...una hoja tamaño carta en la 

cual se aprecian dos impresiones de fotografía a color en donde 

aparece un sujeto del sexo masculino n pantalón azul y camisa 

blanca halando por celular, señalando laxhibente que el sujeto es 

3 1r:LiJm11rJP! :..« .- Prueba de la que se desprenden 

unas fotografias del acusado de meritay las cuales tuvieron a la---

vsta las ofendidas reconociéndolo ccho el mismo sujeto; que 

regenteaba los SPA dedicados a explotar la prostitución; probanza 

que adquiere valor probatorio en términos del numeral 286 del 

Código Procesal de la materia .----------------------------- 

--- Así también existe en la causa El DICTAMEN EN MATERIA DE 
 Li 

PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 18 dieciocho de Mayo del 201O 

dos mil diez, suscrito por la perito ROSA LILIA HERNÁNDEZ 

FERNÁNDEZ en el cual concluyo que PRIMERA La C  M1 
i,j'1%f' aI lii! se observa en adecuadas condiciones de  *- 
higiene y aliño personal. Su edad aparente es similar a la cronológica 
referida. Su actitud es accesible y cooperadora al dialogo, con facie 

tensa al relatar los hechos SEGUNDA Se encuentra orientada en las 

tres esferas vitales de tiempo, espacio y persona, además de 

circunstancia, su atención y concentración son adecuadas, tiene un 
nivel de pensamiento abstracto, utiliza un lenguaje de curso lógico.  - 
coherente y congruente, de ritmo y tono de voz normal. Sus procesos 

mentales superiores se encuentran conservados. TERCERA. La 
evaluada impresiona un coeficiente intelectual igual al término medio. 
CUARTA. Proviene de una familia integrada y aparentemente 

dis funcional, donde no le fueron cubiertas sus necesidades básicas de 

guía, amor, cuidado, alimento y protección de forma adecuada. 

QUINTA. En el área emocional, se detecta enojo en contra de los 

presuntos por los abusos económicos que ejercían en su contra e 
impotente de no poder evitarlos. SEXTA. Al momento de la entrevista 
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psicológica no se detectan alteraciones psicoemocionales atribuibles a 

:I(II)ii  una agresión de tipo sexual... " . -  Así corno El DICTAMEN EN 
$DOS  MATERIA DE PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 18 dieciocho de 

-  Mayo del 2010 dos mil diez, suscrito por la perito ROSA LILIA 

condiciones de higiene y aliño personal. Su edad aparente es similar a 

-  HERNÁNDEZ FERNÁNDEZ en el cual concluyó que: PRIMERA. La 

C.  t'-  4o1rJrLTTrL se observa en adecuadas 

- 4?EXIC 
la cronológica referida. Su actitud es accesible y cooperadora al 

dialogo, con facie tensa y llanto contenido al relatar los hechos. 

CAUSA i; _______  SEGUNDA. Se encuentra oríentadar en las tres esferas vitales de 

tiempo, espacio y persona, además. de circunstancia; su atención y 

concentración son adecuadas; tiene un nivel de pensamiento abstracto, 
utiliza un lenguaje de curso lógico, coherente y congruente, de ritmo y 

tono de voz normal. Sus procesos mentales superiores se encuentran 
conservados. TERCERA. La evaluada impresiona un coeficiente 
intelectual igual al término medio. CUARTA. Proviene de una familia 

t desintegrada y aparentemente disfuncional, donde no  le fueron 
J Í  cubiertas sus necesidades básicas de guía, amor, cuidado, alimento y 

JUZGADO  protección de forma adecuada. QUINTA. En el área emocional, se 
VIGÉSIMO 

OCTAVO PENAL. Jf() O.TAVietecta enojo en contra de los presuntos por los abusos psicológicos y 

económicos de los que refiere fue objeto e impotencia de no poder 

evitarlo. Se percibe vulnerable ante la figura de los presuntos por lo que 
se siente insegura y tiene miedo tome represalias en su contra. 

SEXTA. Al momento de la entrevista psicológica no se detectan 

alteraciones psicoemociona/es atribuibles a una agresión de tipo 

sexual... " ; al igual que El DICTAMEN EN MATERIA DE PSICOLOGÍA 

FORENSE de fecha 18 dieciocho de Mayo de¡ 2010 dos mil diez, 
suscrito por la perito IRIDYA SALINAS BATAZ en el cual concluyó 
que: 1. La C. M6 1,LÍj*IIIIPI1i1aØ  11Ífi se encuentra en 
adecuadas condiciones de higiene y aliño personal, cuenta con una 

edad cronológica igual a la aparente. Está íntegra y bien conformada. 
Se muestra con facie tensa al hablar de las posibles repreasalias de 

- JN-JIOWy su primo a partir de la presente denuncia, no 

obstante, su actitud es accesible y cooperadora al proporcionar los 
datos que se le preguntan. Respecto a su estado mental se encuentra 
ubicada adecuadamente en las esferas vitales de persona, tiempo, 

lugar y circunsatancia. Posee un nivel de pensamiento abstracto de 

curso coherente y congruente. Utiliza un lenguaje claro y espontáneo 

en tono y ritmo normal, de expresión convencional. Su memoria y 

atención se encuentran conservadas. 2. Pertenece a un núcleo familiar 



desintegrado dís funcional. 3. En la entrevista por el grado de 

escolaridad que cursó, por su nivel de pensamiento, por la forma de 

expresar sus ideas las que parten de lo general a lo particular, 

impresiona con un coeficiente intelectual igual Al- término medio. 4. En 

base al análisis de lo referido por i'-'\> 1 UI1JjIi *.en 
la presente entrevista, así como a la expresión de su lenguaje no verbal 

y para dar respuesta al planteamiento del problema se concluye que al 

momento no presenta alteraciones psicológicas que correspondan a las 

que presentan víctimas de una agresión sexual. 5. Al momento de la 

evaluación se detecta dentro del contenido de su pensamiento coraje 

hacia /- JJItJIíIal referir que ha prestado sus servicios a 
sus conocidos de forma gratuita bajo la amenaza de llevarla a la 

delegación y enterar a su familia que ejerce la prostitución. Asimismo, 

se muestra con coraje al referFi que no respetan el dinero que le 
corresponde y miedo a una posible represalia en su contra a partir de la 
presente denuncia... " . -  Así mismo El DICTAMEN EN MATERIA DÉ 

PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 19 diecinueve de Mayo del 2010 

dos mil diez, suscrito por la perito ROSA LILIA HERNÁNDEZ 

FERNÁNDEZ en el cual concluyó que: "...PRIMERA. La C. M 

se observa en adecuadas condiciones de higiene y 
aliño personal. Su edad aparente es similar a la cronológica referida. AZADO 
Su actitud es accesible y cooperadcha ¿1 dialogo, con facie relajada al 

relatar los hechos. SEGUNDA. Se encuentra orientada en las tres 

esferas vitales de tiempo, espacio y persona ademas de circunstancia 
su atención y concentración son adecuadas, tiene un nivel de 

pensamiento abstracto, utiliza un lengL 

congruente, de ritmo y tono de voz 
superiores se encuentran conserva 

impresiona un coeficiente intelectual¡(  

Proviene de una familia integrada y ar 

de curso lógico, coherente y 

1. Sus procesos mentales 
TERCERA. La evaluada 

al término medio. CUARTA. 
nte funcional, donde le 

fueron cubiertas sus necesidades básicas de guía, amor, cuidado, 
alimento y protección de forma adecuada. QUINTA. En el área 
emocional, se detecta disonancia afectiva pues aunque de forma verbal 

refiere sentimientos, estos no se corroboran al análisis y observación 

de la conducta no verbal. SEXTA. Al momento de la entrevista 
psicológica no se detectan alteraciones psicoemocionales atribuibles 

a una agresión de tipo sexual. SÉPTIMA. En relación a porque no 

presenta sintomatología como consecuencia de una agresión sexual y 

si las puede presentar con posterioridad, esto 41 a depender de 

múltiples factores como los que a continuación se mencionan: El tipo 
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V,?tO5  4  At  

de agresión sufrido, generalmente en los casos de violación, se 

considera que tiene mayores repercusiones que un tocamiento (abuso 

sexual). La duración de la agresión, es decir, si la agresión ocurrió en 

un periodo de tiempo muy corto y la cercanía social y emocional con el 

agresor. Que no haya existido uso de violencia por parte del agresor. 

Los recursos personales con los que cuente la agraviada, es decir, que 

posea una estructura de personalidad asertiva, lo suficientemente 
madura y estructurada como para y/vendar una agresión sexual sin 
que ello altere su estabilidad personal. Los recursos sociales (redes de 

CAUSA:  apoyo social) con los que cuente la persona, esto es, personas que 

cuentan con el apoyo emocional por parte de las personas que las 

rodean y ello las fortalece. El que la persona no haya vivenciado la 
agresión sexual...... y por ultimo el El DICTAMEN EN MATERIA DE 

\ PSICOLOGIA FORENSE de fecha 18 dieéocho de Mayo del 2010 
.;, 

mil diez, suscrito por el perito JOSÉ CARLOS GARCIA 
pASTILLO realizado a la C M5 en 
el cual concluyó que: 1. La entrevistada se encuentra orientada en 
tiempo, lugar y persona y circunstancia, no presenta trastorno en sus 

JUZGADO  procesos men 
VIGÉSI  

tales superiores de pensamiento memoria y lenguaje, su 
MO 

OCTAVO PENAt.  nivel de pensamiento funcional, su tono de voz normal de discurso 

coherente y congruente. 2. Su actitud durante la entrevista psicológica 
es de accesibilidad y cooperación, al momento de referir el evento, 

motivo de la investigación la valorada se observa tranquila con relación 

al evento que se investiga. 3. La entrevistada impresiona un coeficiente 
" intelectual de termino medio 4 Proveniente de una familia incompleta 

desintegrada funcional en la que le fueron cubiertas en la medida de 

las posibilidades de su madre sus principales necesidades de 

protección, guía y afecto y apoyo a su padre lo advierte con añoranza 
afectiva, ya que no estuvo presente en su vida. 5.- Área 

psicoemocional en la valorada por medio de los test aplicados, así 
como por su propio discurso y a través del contenido de su 

pensamiento en el área emocional no se encontraron alteraciones 

asociadas a una agresión sexual...".- Dictámenes los cuales cobran 

eficacia probatoria en términos del articulo 254 del Código de 

Procedimientos Penales para el Distrito Federal, ya que dichos 

dictámenes cumplieron con las exigencias enmarcadas en el 

diverso numeral 175 del Código Procesal Penal, ya que los peritos 

utilizaron los experimentos necesarios para llegar a las 

circunstancias que sirvieron de fundamento para su emisión; 

pruebas de las que se desprende primordialmente que tales 



pasivos mostraron al momento de ser examinadas ciertos 

sentimientos de rencor y odio hacia su agresor, particularidad que 

nos viene a mostrar nuevamente que en efecto tales agraviadas 

eran explotadas por el acusado en los lugares (SPA) dedicados a 

la prostitución . ---------------

- - - Por ultimo tenemos las Documentales privadas consistentes 

en: una libreta color azul la cual contiene diversos tickets de 

instituciones bancarias GRUPO fflW y así 

como una libreta color azul la cual contiene publicidad de 

CLUB&SPA, así como diversos ticketsde instituciones bancarias 

*y rnEtsieiunU; así como diversas notas periodísticas; 

y una revista con nombre "Chilango"; así como diversas hojas de 

cuaderno profesional cuadriculado con diversas anotaciones; al 

igual que la mitad de un fólder color amarillo con anotaciones; así 

como  diversas  fichas  de  deposito;  al  igual  que  distintas*., 

constancias  medicas;  una  hoja  membretada  del  reglameIt 

interno de~ así como un formade contrato individual de 

trabajo  por  tiempo  indefinido.-  dumentos  que  fueron (7% 
reconocidos por las pasivos al momentde tenerlos a la vista ante 

esta Autoridad Resolutora en las cdiciones ya precisadas. 

Probanza  que  alcanza  un  valor  probatorio  en  términos  deI 
- numérico 251 de la invocada Ley Procesal Penal. -------------  

- - - Así  las  cosas de los anteriores medios convictivos s 
.  . 

desprenden  una  serie  de  indicios  que  enlazados  entre  sí, 

estudiados y valorados en su conjuntó. llevan a este Juzgador a 

establecer  la  prueba  suficiente  para  acreditar este  elemento 

objetivo antes señalado; lo anterior conforme a lo establecido por 

el articulo 261  del Código de Procedirnietos Penales vigente 

para  el  Distrito  Federal.  A  lo  anterior. :1rve  de  apoyo  los 

siguientes criterios de nuestro máximo Tribunal de Justicia 

Mexicano. y que a la letra dicen: --------------------------- 

"PRUEBA CIRCUNSTANCIAL. VALORACIÓN DE LA. La 
prueba circunstancial se basa en el valor incriminatorio de 
los indicios y tiene, como punto de partida, hechos y 
circunstancias que están probados y de los cuales se trata 
de desprender su relación con el hecho inquirido, esto es, ya 
un dato por complementar, ya una incógnita por determinar, 
ya una hipótesis por verificar, lo mismo sobre la materialidad 
del delito que sobre la identificación del culpable y acerca de 
las circunstancias del acto incriminado".- SEGUNDO 
TRIBUNAL COLEGIADO DEL SEXTO CIRCUITO.- No. 
Registro: 220,391. -  Jurisprudencia.- Materia(s): Penal.- 
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V íSIDO   
Octava Época.- Instancia: Tribunales Colegiados de 
Circuito.- Fuente: Semanario Judicial de la Federación.-
Tomo: IX, Febrero de 1992.- Tesis: Vl.2o. J!174.- Página: 
96.- Amparo directo 355/87. Soledad García Alcalá. 2 de 
junio de 1988. Unanimidad de votos. Ponente: José Galván 
Rojas. Secretario: Jorge Patián Origel.- Amparo directo 
274/90. Santiago Cruz Márquez. 14 de agosto de 1990. 
Unanimidad de votos. Ponente: Gustavo Calvillo Rangel. 
Secretario: Humberto Schettino Reyna.- Amparo directo 
44/90. Martín Rzepka Glockner y otros. 14 de noviembre de 
1990. Unanimidad de votos. Ponente: José Galván Rojas. 
Secretario: Armando Cortés Galván. - Amparo directo 
419/91. Lázaro Vázquez Rojas. 30 de octubre de 1991. 
Unanimidad de votos. Ponente: Gustavo Calvillo Rangel. 
Secretario: Humberto Schettino Reyna. - Amparo directo 
512/91. José Hipólito Luis López Coba. 3 de diciembre de 
1991. Unanimidad de votos. Ponente: José Galván Rojas. 
Secretario: Armando Cortés Galván. - NOTA: Jurisprudencia 
publicada también en la Gaceta del Semanario Judicial de la 
Federación número 50, página 63. ------------------- 

- - Por todo lo anterior, sólo cabe afirmar que el cuadro probatorio 

examinado resulta apto, suficiente y eficiente para tener por 

creditado que en el mundo fáctico se verificó una conducta humana 
consistente en que el sujeto activo, regenteaba, es decir administraba 

CAUSA: TI 

JUZGADO 
VIGÉSIMO /j - r- ts lugares de concurrencia con la denominación social 1JJPTSIT* 

OCTAVO.  AL uno ubicado en la calle de rnW número *, Colonia  iJIL 

JItI]E1L 
 

Delegación StLL4ti**r y otro ubicado en calle 

numero  Colonia  Delegación 

1USflfjr en donde las ofendidas  

___  - rnt  M  jJçl 
LMOOCI?tV(  

iJdtRP1t  
eran explotadas para que se prostituyeran, siendo que el 

acusado se quedaba con el dinero que pagaban los clientes por el 
servicio. -----------------------------------------------  

- - - b) En cuanto al resultado que en la especie es de naturaleza 

formal, esto precisamente se caracteriza porque se va constatando en 

el mismo momento en que se va desenvolviendo la conducta típica, 

misma que como ya ha quedado escrita, se encuentra acreditada, es 
decir, dicho resultado se presenta en el preciso instante en que el 

sujeto activo regenteaba los lugares de concurrencia dedicados a que 

las ofendidas eran explotadas para que se prostituyeran y el activo 

obtenía ganancias, a lo cual el activo las explotaba de forma 
instantánea.-------------------------------------------- 



- - - c).- Asimismo se acredita la existencia de la atribuibilidad existente 

entre la conducta desplegada por el procesado y el resultado formal 

acaecido, pues del estudio de los medios de prueba constante, se 

evidencia que éste último fue consecuencia directa de aquél, pues si el 

sujeto activo no hubiera llevado a cabo la conducta típica ya antes 

estudiada, no se hubiera producido la violación a la norma jurídica; por 

tanto se afirma la atribuibilidad del resultado formal a la acción positiva 

llevada a cabo por el imputado. ----------------------------- 
- - - d).- Asentado lo anterior, ahora resulta procedente confirmar la 

vulneración al bien jurídico tutelado por la norma que en el caso lo 

constituye el libre desarrollo de la personalidad de cada una de las 

ofendidas, la moral pues resulta inobjetab!e que su libre desarrollo es 

exclusivo de ellas y que el orden normativo recoge como uno de los 

valores fundamentales de la sociedad, para tutelar su respeto a través 

de la prohibición de infringir tal derecho por medio de una norma, así al 

haber sido violentado dicho desarrollo personal con la imposición de la 

actuación del agente delictual sobre los cuerpos de las ofendidas, 

donde vulnera el bien jurídico tutelado por la norma. --------------- 
- - e).- Por tanto se acredita de igual forma la existencia del sujeto 

activo del delito que en el caso lo es quien llevó a cabo la conducta 

antes examinada, y de la sujeto pasivo de la acción y del delito, que en 

el caso lo constituye cada una de las agraviadas 

PhNifL JUJ,  -k 2- 

t- (3 1II1fl1IØ*J$*1*$ 

-t -i  4rrIJ  JPfI1'flhIP 
ya que son quienes resienten en sus 

personas y la actividad desplegada por el sujeto activo; sin que el tipo a 

estudio requiera para su integración una calidad específica en el activo 

en cuestión, ya que en el caso estamos ante la presencia de un delito 

de formulación libre no referenciado, en cuanto al sujeto que interviene 

en su realización, siendo de los llamados delictia comunia. ---------- 
- - - 1).- Se encuentra acreditado de igual forma el objeto material sobre 

la que recayó la conducta del sujeto activo, siendo en el caso el cuerpo 

de cada una de las ofendidas  

tt 2  - us1f  -  iaiuir 
frt LI  - "  íLL1ZF u 

6  1 
r:* u*Jiu1i  -is 
$Iflft1 específicamente al regentear los lugares en donde el activo 

, 
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las explotaba para que se prostituyeran y así obtener el dinero que 

pagaban los clientes por el servicio .---------------------------

- -- LOS ELEMENTOS NORMATIVOS, si por elemento normativo se 

entiende aquellas expresiones utilizadas por el legislador en la 

descripción de la conducta estimada delictiva, que para comprender su 

significado requiere un juicio de valoración de naturaleza socio-cultural 
o jurídica, en el tipo penal a estudio, se desprende que si contiene 

elementos normativos como el que se infiere de las expresiones 

siguientes: "regentear lugares de concurrencia dedicados a 

explotar la prostitución", entendiendo por "regentear", determina A 
desempeñar temporalmente algún cargo, lo que en la especie sucede 

ya que cada ofendida señaló que el activo entró a los lugares a 

administrarlos; lugares de concurrencia dedicados a explotar la 

prostitución", quiere decir los negocios en donde se practique el 

comerció carnal y se tenga el fin principal la prostitución, lo que en la 
especie sucedía, ya que el activo al ser el administrador de los lugares 

llamados SPA, les imponía a las ofendidas tarifas y multas por sus 
actividadessexuales.---------- -----------------------------
- - - Por otra parte, de actuaciones se acredita el elemento subjetivo 
denominado DOLO que el Ministerio Público atribuye a la sujeto activo, 
en su pliego de acusación, como contenido final de su voluntad y que 
este Juzgador, determina como directo (en observancia a lo dispuesto 
por el artículo 18 párrafo primero y segundo del Código Penal para el 
Distrito Federal), pues de acuerdo a la mecánica de los hechos que se 

desprende de los medios de prueba ya analizados, resulta evidente 

que el referido inculpado, actuando por sí, desplegó su cqnducta con el 

objeto firme y directo de regentear los lugares de concurrencia 

dedicados a explotar la prostitución, siendo de esta manera que 
obtenía el dinero que los clientes pagaban por el servicio; así pues, 

atendiendo la superposición de la acción (lo que el sujeto quería lo 

realiza a través de su conducta), se infiere la existencia del resultado 

buscado, coligiéndose una relación de causalidad lógica entre lo que 

conocía y quería el sujeto activo y el resultado final, por lo que se 

afirma la existencia de este elemento subjetivo .------------------
- - - En cuanto a la forma de intervención, es de advertirse que la 
misma fue en términos de la fracción 1 del articulo 22 del Código 

Penal para el Distrito Federal, es decir, como autor material, en cuanto 
al delito de LENOCINIO, y la cual consistió en que el acusado 
regentaba los SPA dedicados a explotar la prostitución, obteniendo así 

el dinero que los clientes pagaban por el servicio; lo anterior tiene 



sustento con la declaración de cada una de las ofendidaF 

-u iJJtlPJft LLUUI*WL  H 

irr TTfuii ariaiiu 
Li1IISjy  frt 

JuLT1JiJlrUaTltI ya que cada una de ellas señalo que el sujeto 

activo regenteaba los SPA, pues el mismo10 administraba, lugares los 

señalados que estaban dedicados a la explotación de la prostitución; 

pues dicho acusado les decía que tenían que tener relaciones sexuales 

con los clientes que acudían a dichos lugares y que por ello obtenía 

dinero, incluso les imponía tarifas y multas por realizar tales actividades 
sexuales; lo que también se corrobora con el dicho de los testigos 

o  • i.rn  PuiaJ*  y 
*I1U.*1  quienes trabajaban en dichos lugares señalando que en 

efecto las pasivos tenían relaciones sexuales en los SPA los cuales 505T 

regenteaba el justiciable pues era  administrador, deposados los 

citados que han cobrado validez probatoria en términos del numérico 

255 de la, Ley Procesal Penal vigente; engarzándose a su vez la 

Inspección  realizada  por este Órgano Jurisdiccional en  la  que se 
aprecia que efectivamente dichos SPA contaban con cuartos privados "1A. 

DEWí lugares en los cuales se prostituían las ofendidas; así las cosas de los 

mencionados elementos probatorios se desprende que la conducta que , 
llevo a cabo la acusada se ajusta en termirtos del articulo 22 fracción 1 ' 1 
del Código Penal Para el Distrito Federal-- - ------------------- 
---  Conducta del sujeto activo que es típica por adecuarse a lo previsto 

en el articulo 189 fracción III del Código Penal para el Distrito Federal 

Sin que se haya acreditado alguna causa dé atipicidad de las previstas 
en el artículo 29 del mismo ordenamiento legal invocado .----------- 
= = = = = = = ESTUDIO DEL DELITO DE ABUSO SEXUAL 
AGRAVADO POR EL QUE SE LE ACUSA= = = = = = = = = 
- - - VII- A los elementos de prueba enunciados en la presente 
resolución, tienen el valor que les conceden los artículos 246, 253, 254, 
255, 261 y 286 del Código de Procedimientos Penales para el Distrito 
Federal y al efectuar un análisis comparativo entre éstos y los 
elementos constitutivos del cuerpo del delito de ABUSO SEXUAL, en 

agravio de - fr efectivamente, se advierte que 

está acreditado el cuerpo del delito de referencia previsto en el artículo 

176 (hipótesis al que sin el consentimiento de una persona y sin el 
propósito de llegar a la cópula ejecute en ella un acto sexual) del 



201 

(1 

Código Penal, en relación a los artículos 15 (hipótesis de acción), 18 

párrafo primero y segundo y  22 fracción 1 del mismo ordenamiento 

punitivo, - en términos del artículo 124 del Código de Procedimientos 

Penales para el Distrito Federal, pues se acreditan los siguientes 

elementos: --------------------------------------------- 

- - - A) LA EXISTENCIA DE UNA ACCIÓN desplegada en el mundo 

fáctico que en el caso en concreto consiste en que el sujeto activo en 

fecha 18 dieciocho de mayo de 2010 dos mil diez, aproximadamente a 

las 17:45 diecisiete horas con cuarenta y cinco minutos, ejecutó un acto 

sexual, toda vez que realizó tocamientos sobre el cuerpo de la pasivo 

(consistente en que dicho sujeto con sus manos le acarició los glúteos 

hasta -su área pubica, dándole un ligero apretón en su zona pubica por 
encima de su pantalón por espacio de 5 cinco a 6 seis segundos; el 
anterior elemento objetivo está acreditado en actuaciones con los 
medios de prueba que a continuación se analizan:- - -- - - - - - - - - - - - -  
- - - Con lo declrarado por la ofendida ? IIIU 

señaló, en lo que nos interesa que: "...el día 18 dieciocho de mayo 

del año 2010 dos mil diez, aproximadamente las 17:45 diecisiete horas 

con cuarenta y cinco minutos, se encontraba en el SPA i*rn'lujWui. 
ubicado en Calle  w» numero  

40, ColoniØJIJ]JjIliMiJU  yo fue a recoger una ropa a su 

trabajo que les dijeron que ya habían abierto el SPA, ya que lo cerraron 

desde el día 14 catorce de mayo de este año, que en el SPA estaba 

1  q$4 JJØjiri*j 'con 
después llegaron  b,  M  y  , que  Ç  le dijo a 

la emitente estoy viendo lo de tus pinches papeles" que la emitente los 
tomo para leerlos y en eso se levanto y la agarro del brazo izquierdo 
con su mano derecha y con la izquierda le pego en la quijada del lado 
izquierdo y enseguida le dió un puñetazo en el hombro izquierdo, 

diciéndole hija de la chingada dame los papeles que agarraste" que vio 
que era el contrato que quería que firmaran, que tenia el nombre de 

]:jri::1I*1  después con la mano izquierda 
abierta le pego en su vientre del lado derecho en donde tiene una 

herida por operación del apéndice y enseguida estando ambos de pie 

de frente le metió la mano entre las piernas y me le acarició por encima 

de su ropa desde los glúteos hasta su área púbica, dándole un ligero 

apretón en su área púbica por espacio de 5 cinco o 6 seis segundos, 
después la soltó y aventó que la emitente gritó que le hablaran a una 

patrulla por lo que salio rápido para pedir ayuda a la policía, 

CAUSA:  
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después de 3 tres minutos regreso  con un policía, 
aproximadamente las 18:05 dieciocho horas con cinco minutos, que 

b volvió a tratar de quitarle los papeles pero no pudo por que el 

policía lo calmo, de ahí el policía los traslado a la Agencia en Benito 

Juárez, que realizó su formal denuncia por el delito de abuso sexual 
cometido en su agravio y en contra de 

así como también denuncia el delito de lenocinio 
cometido en su agravio y en contra de C3  iItiUitif*I% 

y  L$LiftUi' flhIL  quienes al 
tenerlos a la vista a través de la cámara de hessel los reconoció 

plenamente y sin temor a equivocarse como la dueña y administradora 

y como administrador del SPA que usan como pantalla para dedicarse 

a la explotación de la prostitución .'.- Asimismo al ratificar su 

deposado ante esta Autoridad Juzgadora agregó en lo que 

interesa en relación a los hechos que: estaban presentes  
L.\ y con posterioridad llegó que 

trascurrieron quince o veinte minutos aproximadamente del momento 

en que llega al SPA al momento en que llega la patrulla; que fue conla 
mano izquierda de 3 que la golpea en la quijada y le realiza tos 

-  VIGE tocamientos, ya que el golpe lo realizo con el puño y el tocamiento con 
la palma; que no tenía los documentos en la mano ya que ésts 
se encontraban en el escritorio y fue el quien refino que eran los 

papeles de la de la voz hecho por el cual la misma los toma para ver 

que eran; que en el escritorio del señor. L había una computadora 
y mas papeles al momento en que se suscitaron los hechos que la de 
la voz recuerda que f vestía pantaon de mezclilla y una camisa 
de vestir al momento de los hechos in recordar el color de los 
mismos.- Del medio de prueba que antecede se constata la 

mecánica delictual, llevada a cabo por el sujeto activo, siendo 

realizado este en un contexto de acción, es decir, el tocamiento 

sexual que llevó a cabo el acusado sobre el cuerpo de la ofendida, 

siendo específicamente al haberle tocado por encima de la ropa el 

área de los glúteos y lo zona pubica hasta apretárselo por un 

espacio de segundos, ello en virtud, 
-
'1111e la conducta que llevó a 

cabo el activo sobre el cuerpo de la ofendida, esto es al tocarle 

primeramente sus glúteos y su área pubica con un ligero apretón 

destacando así el acto sexual antes mencionado, sirviendo como 

base de lo anterior el siguiente criterio jurisprudencia¡ . --------- 

OFENDIDO VALOR DE SU DECLARACION.- La 
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imputación del ofendido merece credibilidad en proporción al 
apoyo que le presten otras pruebas recabadas durante el 
sumario, de tal suerte que si su versión esta adminiculada 
con algún otro medio de convicción debe concluirse que 
adquiere validez preponderante para sancionar al acusado. 
Tercer Tribunal Colegiado Del Segundo Circuito. Amparo 
directo 462/89 Jaime Leal Arellano, 30 treinta de agosto de 
1989, Unanimidad de votos, Ponente José Angel Mandujano 
Gordillo, Secretaria Lidia López Villa .------------------- 

- - - Lo rado Dor la testi 

-  ÍT11 
 

quien  en  lo  conducente 

manifestó que: " ...que el día 1&c*  de mayo del año 2010 dos 
mil diez aproximadamente las 15 diecisiete horas con cincuenta y 

- ......................................... cinco minutos se encontraba enel  liIw ubicado en Calle 
numero  Co¡on!4. 1I,I  lIílIJljjj Delegación 

T2  que iba a habLar CQfl el administrador  V25 IÍ  T1Ii 
l)ara ver cuando empezaban a trabajar, que discutieron 

por el contrato y por la forma de trabajar, que le  dijo que tenían que 
firmar el contrato si no  rio iban a laborar, que eran ordenes de 

que en ese momento entro  t' 1 
JU GADO '  14quien agarro unos documentos y comenzaron VI( 

OCTA  NAL forcejear por los papeles y  Ç3  sujeto a  %-\ 3.  de un brazo para 
inmovilizarla y quitarle el cíocumento pegándole en la cara y abdomen 
que la emitente trato de separarlos pero no pudo, que  Ç  le metió 
una mano entre las piernas a  -k  que le toco sus glúteos y área 

OC1PIt 
 

púbica y ella grito que leablaran a una patrulla y  ti1  salio a 
hablarle a una patrulla y sendp aproximadamente las 18:05 dieciocho 
horas con cinco minutos el poircia entro al patio del inmueble y 

volvió agredir a  M  quitarle los papeles, y fue cuando el 
oficial dijo que iban a ir a a delegación. -  Deposado que ratifico ante 

este órgano Judicial ast tambien en relación a la sustancia del 

hecho agrego que: el señor  Ç  le realizo los 
tocamientos a  W1  coiiJa mano izquierda que el señor  125  j 

se encontraban dentro de la oficina enfrente del escritorio a un 
costado cuando le realizan los tocamientos: que dentro de la oficina de 

se encontraban presentes;  Vi-,  1--ji  y  t-j  14  , que 
trascurrieron poco minutos del momento en que llegan al SPA de 
'J1ljal momento en que llega la patrulla, que fueron como diez 

minutos: que  S  golpeó en la cara e  ., en el abdomen y le 
metió su mano tocándole sus glúteos y su pubis; que fue con el puño 
que el señor  golpea a  , que el señor  51  vestía unos 

jeans y una camisa azul claro de manga larga; así como lo referido 



por  '-\ TL_- IIflUÍTT1JJJI1TTI,....fr quien en lo medular al 
hecho manifestó que: "...que el día 18 del mes de mayo del año en 

curso siendo las 18:00 horas se presentaron, al SPA ubicado en 
en la Colonia iJ  para hablar con 

ya que le debía dinero por unos servicios, que cobró y se retiró 

al SPA ubicado e  con 
que les informaron que  había agredido 

físicamente y sexualmente a  que al tener a la vista a 

HJmJftT*$14*EJJaK lo reconoció plenamente y sin temor a 

equivocarse como el mismo sujeto que le pagaba lo que quería y la 
obligaba a tener relaciones sexuales con los clientes; que al tener a la 

vista a  -  1Nj1 ia reconoció plenamente y 

sin temor a equivocarse como la persona que las obligaba a prostituirse 

y las tenia  amenazadas.  A lo  que  se  engarza  lo señalado 
-k M  ..u&uIum1jL*Liuien respecto a los hechos en lo 

medular expresó que: "...el día 18 de mayo del año en curso siendo II: 
las  18:00 horas se presentaron al SPA en  en.,la 

,  1 3  ,  y  la  emitente  a 
preguntar el por que no les habían avisado  que iban atrabajar enIa 
sucursal de  ¡ir y al estar con  Ç3  en la oficina lleo JZGtLVK 

y  ella  se  metió  directamente  a  la  oficina  de 
y al seguir hablando comenzaron a gritar y solo alcanzo 

a ver cuando  - le metió la mana  entre las piernas 
tocándole todo desde su área púbica haba los glúteos, que  1 

llego con un elemento de la policía prevtiva quien aseguro a 
asimisrnéner a  la  vista  a 

fl1flSrjlJMMN.  lo reconoplenamente y sin temor 1,a 
WZGAD  

equivocarse como el mismo sujeto que agrediera a  ws t. 

«I  así también al tener a la vista a  
la reconoció plenamente y sin temor a equivocarse como 

la persona que las obligaba a prostituirse y las tenia amenazadas......
- Asimismo en audiencia de ley después de ratificar su atestado 

agrego en lo esencial al evento que: estaba a una distancia de dos 
metros aproximadamente de  (±  -1 momento en que ve que éste le 

hace los tocamientos a  que la oficina de  í5  es un cuarto 

frío con muy poca luz, un escrito, dos o tres sillas y el cual tiene una 

computadora; que únicamente vio cuando la mano de  Ç  iba 

saliendo; que no se pudo percatar que mano fue la que metió 

que la voz estaba a un lado ligeramente hacia atrás de  y 

cuando éste le realiza los tocamientos; que al momento en 
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que  ¶5 le realiza, los tocamientos a  N\3  éstos se encontraban 

enfrente del escritorio; que la de la voz además de los que refirió 

escuchó gritos y alborotos ya que la de la voz iba saliendo de la oficina 

de que no sabe en donde se encontraban las demás personas 
que se encontraban en el lugar al momento en que Q-, ,  le realiza los 

tocamientos a que solo se percató que las personas que se 
encontraban presentes al momento de los tocamientos era  h 1  y 

}-'V, además de otras dos personas de las cuales no recuerda sus 
nombres; que no puede precisar cuanto tiempo trascurrió desde el 

CAUSA:1il  momento en que llega al SPA al momento en que llegó la policía; que 
sabe que fue  Ml  quien llamó a la policía; engarzándose lo 

manifestado por t\5 'TIITI  IJuJi  quien en lo 

medular al hecho padecido indicó que:  el día 18 del mes de 

L!J 

mayo del año en curso siendo las 18:00 horas se presentaron al SPA 
ubicado en uiÇ:J11ILiU  Colonia'  IJj ya que llevó 

a H 1, á ue'-cobrara y recogiera unas cosas, que la emitente se 

quedó a las afueras del SPA, posteriormente entró al SPA y a Los 

pocos minutos escuchó gritos y pedían una patrulla y salio 

quien después llegó con un policía y vio que salió  3sí como sus 
compañeras, que se enteró que  le había metido la mano a 

-k  entre las piernas por que ella le había quitado unos papeles; 

que al tener a la vista a  Ç7  lo 
reconoció plename te y sin temor a equivocarse como el mismo sujeto 
que agrediera a -.  así también al tener a la 

vista a . Tillf1i1itf la reconoció plenamente 

como la persona que las obligaba a prostituirse y las tenia 

amenazadas.." Aunándose a lo anterior la declaración de 

guien señalo en lo que interesa que: 

.el día 18 de mayo del año en curso siendo las 18:00 horas se 

presentaron, al SPA ubicado er -41WTj,JjjJSJL »l ColonirIIUjiT 

entró a las oficina de  para que le pagara, también 

se encontraba  -'  y  h  que los notó alterados, que 

-\ \  le decía que como iban a quedar y que iba a pasar con el 

contrato, y VV-S también le decía a  lo mismo, por lo que 

Ç  le dijo a  en un tono de voz fuerte y enojado que no vez 

que estoy viendo lo de los pinches papeles, y en ese momento -'i 

tomó los papeles que  aventó a la mesa y en seguida se le 

abalanzó a  para quererle quitar los papeles, que "-  le 

soltó un golpe a  \-\3 pero no vio donde le pego y  \-'\ 

trataba de calma las cosas, que la emitente solo veía jalones entre 

____  - ---  ---- 

 

JUZGADO 
VIGÉSIMO  . 

OCTAVO PENAL. 

El F_  



3 y  y en seguida vio como:  irinco hacia atrás y 

tenia su mano entre las piernas de  H3 quien gritó que 

llamaran una patrulla y  H -1 sallo a la calle a buscar una patrulla 

llegando a los pocos minutos un policía quien trato de tranquilizar a 

ya que seguía muy agresivo con  tj 3  posteriormente 

subieron a una patrulla a V  ; que al tener a la vista a  Íi - 

•flfT'1f 1J'  lo reconoció plenamente como el mismo 

sujeto que agrediera a  -kb ffNIiMWJFa1  ......- Asimismo 

después de ratificar su desposada aportó lo siguiente: que solo 

recuerda que cuando ft  le hizo los -locamientos a H3 astaban 

presentes  k \  k 1  -i-1 y M que Q  y 

al momento en que suceden los hechos se encontraban después del 

escritorio es decir enfrente del ecritono En el mismo sentido 
-k \  Mr 1TiIfl  lrefiero en lo conducente a los 

hechos que: "...el día 18 dieciocho de mayo del año en curso sien¿ 

las 18:00 horas aproximadamente se presentaron al SPA ubicado Jn 

en la Colonia  jfljftJJLji'  -t? 
y la emitente a recoger cosas rsona les y a los minutos llego 

P  j ella se metió directa4hte a la oficina de 

1ii1rW., que la emitente escuchó  por lo que al llegar a la 

oficina vio a  J '1fque seta dirigiéndose a  la 

cual esta acompañada de H'b, y  --[ i  diciéndole "estoy viendo 

lo de tus pinche papeles" en eso  -V  tomó los papeles con la 

mano derecha y  la  .a con su mano derecha, la 

sacudió y le pega en el estomago con sii4no, acto seguido  le 

metió la mano entre las piernas por la parte de adelante hacia atrás 

casi tocándole el pubis hasta los glúteos con tal fuerza que casi la 

cargo por encima de su pantalón, mientras  -\  gritó que fueran 

por una patrulla y es como la emitente salió a la calle de Extremadura 

donde pasó la patrulla y es como el policía se metió al SPA 

directamente y siendo las 18:05 horas, el policía aseguró a 

JLIP*IUMPS*1iTUI1  que al tener a la vista a 

lo reconoció plenamente y sin temor a 

equivocarse como el mismo sujeto agrediera a 

1t1j'jiJ -  Asimismo al ratificar su deposado en audiencia de ley, 

agregó que: se encontraba a un metro o metro y medio de Ç 

cuando este le mete la mano a h 3 que la de la voz ya no platicó 

con  1  después del tocamiento, agregando que ella salió por una 

patrulla; que cuando Í  le hace los tocamientos la de la voz se 

percató que  gritó y se levantó; que no recuerda con que mano 

— .—. 

!  • 

L'». :,: 
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CAUSA: 

le hizo los tocamientos a  que fue con el puño que el 

señorÇ  golpeó a  que el golpe que refiere vio fue el que 
e realizó a  1 en un costado; que cuando  VI le hace 

os tocamientos éstos se encontraban ei la oficina de  ntrando 

del lado izquierdo de la misma; que además de la de la voz estaba 
presente en el lugar  que no recuerda cuanto tiempo 

trascurrió desde el momento en quellega a  al momento 

en que llega la patrulla; que el tocamiento que refiere consistió en que 

¶5 mete la mano a H3 hasta el fondo levantándola y en ese 

momento ella pega un grito; que no podría precisar cuanto tiempo duró 
el tocamiento que observó; que la visibilidad en el lugar de los hechos 
era bueno;  que la de la voz se encontraba cerca de la puerta al 
momento en que se percata de los tocamientos; que la de la voz 

encontró a los policías a la vuelta del domicilio de donde esta el SPA. 

Sumando a su vez lo señalado por  d\B 

TIiI1TJuien en lo que interesa indicó que: "...el día 18 de mayo 
del año en curso siendo las 1800 horas se presentaron varias de sus 

compañeras a la oficina de  Ç  ubicada en Calle de1tlLLii-de 
JUZGADO! Colonia r  pero al parecer  ç5  se porto muy agresivo 
VIGES 

OCTAVO con una de ellas ignorando por el momento con quien y ellas llamaron 

1 a una patrulla para que lo aseguraran y cuando ya estaba detenido le 

llamaron a efecto de que se presentara a hacer el reconocimiento.. 
Testimonios que robustecen la imputación que pesa sobre la 

persona del acusado de merito pues tales atestantes apreciaron el 

evento al momento en que este ocurrió, detallando incluso el 
- . . actuar ¡lícito de tipo sexual desplegado por el imputable aludido; 

cobrando  así  importancia  valorativa  ello  en  virtud  de  que 

expusieron  los  hechos  padecidos  por  la  paciente  del  delito 

tratado,siendo coincidentes todo momento en cuanto a la esencia 

del suceso relevante, incluso exponiendo circunstancias 

posteriores a la consumación de la conducta típica; 

concatenándose así correctamente tales testimonios con la 

declaración incriminatoria de la ofendida; siendo necesario ajustar 

la presente valoración al criterio de nuestro mas alto tribunal el 

cual nos dice que: ------------------------------------- - 

TESTIGOS, APRECIACIÓN DE SUS DECLARACIONES.-
Las declaraciones de quienes atestiguan en proceso penal 
deben valorarse por la autoridad jurisdiccional, teniendo en 
cuenta tanto los elementos de justipreciación concretamente 
especificados en las normas positivas de la legislación 
aplicable, como todas las demás circunstancias objetivas y 



subjetivas que mediante un proceso lógico y un correcto 
raciocinio conduzcan a determinar la mendacidad o 
veracidad del testimonio subjúdice." Sexta Epoca. Segunda 
Parte. Vol. XV. Pág. 163. Apéndice 1917-1985. Primera 
Sala. Número 281. Pág. 620. ----------------------- 

- -"TESTIGOS. LAS DECLARACIONES SOBRE HECHOS 
SUCESIVOS AL ILÍCITO, TIENEN VALOR INDICIARIO 
(LEGISLACIÓN  DEL ESTADO DE PUEBLA).- De la 
interpretación del artículo  178, fracción  II, del  Código de 
Procedimientos en Materia de Defensa Social para el estado 
de Puebla, se deduce que las declaraciones de los 
testigos que se refieren a acontecimientos sucesivos al 
hecho delictuoso, tienen valor de  presunción en  la 
causa penal; por tanto, cuando obran testimonios sobre 
hechos previos y posteriores al delito, debe concedérseles 
el valor indiciario que adquieren con la adminiculación 
de otros medios de convicción existentes en el proceso, 
pues es evidente que de tales testimonios mediante 
deducciones lógicas puede establecerse la certeza de 
participación de un sujeto en la ejecución de un delito". 
Segundo Tribunal Colegiado del Sexto Circuito,  Novena 
Epoca, Semanario Judicial de la Federación y su Gaceta ' 
Tomo VIII,  diciembre de  1998  tesis VI 2° J!157  pagina 
1008 . ----------------- - --------------------- - fr 

- - - A los testimonios de la pasivo y ,  testigos se engarza lo 

expresado por el policía remitente JAIME RAFAEL PEDRAZA;"' 

IBARRA, quien en lo esencial adujo que: "...el día 18 dieciocho de 

mayo del año 2010 dos mil diez, aproximadamente las 18:05 dieciocho 

horas con cinco minutos se encontraba a bordo de la patrulla P 3519 

circulando sobre la calle de -  Jr*j$en la Colonia 4W 

en la Delegación  iI*dI.L, cuando de pronto  t-\\ 

JIIItfl$1I1I$Ihle indico que un sujeto estaba golpeando a 

una de sus compañeras de nombre 

permitiéndole en ese momento el acceso al dicente, por lo que entro al 

pasillo del SPA, ubicado en el numero lj1rr jiifli en donde 

tenia unos . documentos en la mano 

indicándole al deponente que  2 

j.gu1íL 1 - mismo quien se encontraba en' éel lugar, momentos antes le 

había agredido físicamente y le metió una mano entre las piernas 

tocándoledesde su pubis hasta sus glúteos, y en ese momento el 

probable responsable se le abalanza a la agraviada tratando de quitarle 

unas hojas que ella traía en la mano, y en ese momento se interpuso 

entre los dos y jaló a  y la agraviada quien dijo que momentos 

Ei 

L: 



antes se había puesto igual de agresivo, procediendo a trasladarlo a 

una Agencia de Ministerio Publico en Benito Juárez, lugar en donde le 

indicaron que se trasladara a estas oficinas, motivo por el cual puso a 

:  disposición a  '  así 

también señaló que no le constan los hechos que dieron origen a la 

presente indagatoria pero si los de la detención...... Deposado del que 
ÉXI 

se desprende que si bien a dicho elemento preventivo no le 

constan los hechos por los cuales se le acusa al encausado, 

 

CAUSA: •  también es cierto que logró su detención cuando le fue solicitada 

su ayuda por la testigo por lo 

que al cumplir cabalmente con sus funciones como policía 

preventivo es que logro la detención del acusado de merito por lo 

que lo puso a disposición de la Autoridad Indagadora. Por lo que 

'h también resulta un elemento indiciario su testimonio el cual se ha 

engarzado a las demás probanzas; siendo necesario señalar a 

efecto de sustentar la presente validez probatoria, el criterio del 

 

JUZGADO  mas alto tribunal de justicia mexicano, y el cual reza: ----------- VIGÉSIMO ..jg 
OCTAVO PENÁ'C' 

 

.  '  POLICÍAS APREHENSORES. VALOR PROBATORIO DE 
TESTIMONIOS DE.- Por cuanto hace a las declaraciones de 
los agentes aprehensores del inculpado de un delito, lejos de 
estimarse que carecen de independencia para atestiguar en 
un proceso penal, debe darse a sus declaraciones el valor 
probatorio que la ley les atribuye, como ,  testigos de los 
hechos ilícitos que conocieren.- Octava Epoca; Instancia: 
Tribunales Colegiados de Circuito; Fuente: Gaceta del 
Semanario Judicial de la Federación; Tomo: 83, Noviembre 
de 1994; Tesis: V.2o. J/109; Página: 66.---------------- 

POLICÍAS, TESTIMONIOS DE LOS.- Los dichos de los 
agentes de la autoridad sobre hechos relacionados con el 
Delito imputado, constituyen testimonios sujetos a los 
principios y normas reguladores de la prueba, 
independientemente del carácter oficial de quiénes 
declaran.- Octava Epoca; Instancia: Tribunales Colegiados 
de Circuito; Fuente: Gaceta del Semanario Judicial de la 
Federación; Tomo: 83, Noviembre de 1994; Tesis: V. 2o. 
J/109; Página: 66. SEGUNDO TRIBUNAL COLEGIADO DEL 
QUINTO CIRCUITO.- Amparo directo 398/92. Delfino 
Morales Acedo. 28 de octubre de 1992. Unanimidad de 
votos. Ponente: David Guerrero Espriú. Secretario: Arturo 
Ortegón Garza.- Amparo directo 45/93. Jesús Pío Barraza 
Salcido. 24 de febrero de 1993. Unanimidad de votos. 
Ponente: Alicia Rodríguez Cruz. Secretario: Eduardo 
Anastasio Chávez García.- Amparo directo 391/94. José Luis 
Rivera González. 25 de agosto de 1994. Unanimidad de 
votos. Ponente: Genaro Rivera. Secretario: Ramón Parra 



López.- Amparo directo 454/94. Graciel Cabrera Pérez. 31 
de agosto de 1994. Unanimidad de votos. Ponente: Genaro 
Rivera. Secretario: Ramón Parra López.- Amparo directo 
467/94. Lorenzo Cerrillos Pérez. 22 de septiembre de 1994. 
Unanimidad de votos. Ponente: Genaro Rivera. Secretario: 
Ramón Parra López .----------------------------- 

- - - Todas estas circunstancias hacen que este Juzgador les de 

valor probatorio a los testimonios antes reseñados en términos 

de  lo  establecido  por el  artículo  255  de  la  ley adjetiva  de  la 
materia, pues se advierte la idoneidad de los mismos, ya que por 

su edad, capacidad e instrucción, -tienen el criterio necesario para 

juzgar el acto que percibieron; por su probidad, sus deposados 

son armónicos y engarzantes entre sí; por la independencia de 
su posición, se advierte que no ha»azo  alguno que los una a los 
sujetos  activos  y  no  se  advierté p  indicios  que  nos  lleven  a 
establecer que imputarían hechos a1os indiciados, si estos no los 
hubieran  cometido,  por  lo  que ;se  consideran  que  tienen 
imparcialidad,  toda  vez  que  sus  relatos  son  congruentes  y 
lógicos, sin alusiones imaginarias, ni fantasiosas  Ahora bien  al 
ser un hecho susceptible de ser pecibido por los sentidos y al 
haber  prueba  fehaciente  de  queí fueron  percibidos  poi  la 
ofendida  quien  resintió  de  manera- directa  la  conducta  seual 
desplegada por el encausado, así c*o por las testigos de hechos Juzonen 11,^ 1 

iEL'O 
quienes  percibieron  el  momento  rmo  en  que  el  justiciable 

4 realizaba los tocamientos de tipo sexual en contra de la pasivo 
aludida,  en  tanto  que  el  policía  rnitente  fue  que  logró  el !ç. 

aseguramiento del activo una vez qule fue solicitada su ayuda 

de ahí que se deduzca en forma fundda que conocieron de los 

hechos  descritos  por  sí  mismos  y  no  por  inducciones  ni 
referencias  de  otros.  Por  otro  lado  cabe  señalar  que  sus 
declaraciones  son  claras  y  preciss  sin  duda  alguna  ni 

reticencias, antes por el contrario se observan como narrativas 

claras  y  espontáneas  producto  del  fiel  acontecer  delictual  y 
versando siempre sobre la sustancia del hecho y aún más, sobre 

sus  circunstancias  secundarias,  que  enriquecen  el  testimonio 

generando mayor credibilidad. Finalmente, no hay dentro de la 
causa indicio alguno de que los denunciantes, testigos y policías 

hayan declarado en la forma en que lo hicieron obligados por la 

fuerza o el miedo ni impulsados por engaño, error o soborno, de 
ahí que sea procedente otorgarles eficacia probatoria .---------- 
- - - Enlazándose a las probanzas anteriores la FE DE FACHADA 
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CAUSA: 1. 

de la que se desprendido que se tuvo a la vista: "..el domicilio 

ubicado en avenida  numero  en la colonia 
Delegación d$*WTififlen el que se aprecia un inmueble de color 

compuesto de planta baja y tres niveles, inmueble que mide 
aproximadamente IW~ de fondo, en el cual se aprecia una puerta 

metálica de color negro, así como, un espacio de estacionamiento se 
aprecia dicho inmueble entre las callesde . _ if.WNIPUJ y.í::J, 

inmueble que se estuvo tocando a la puerta, sin que nadie atendiera a 

nuestro llamado, a pesar de haber insistido en diversas ocasiones, 
asimismo, se asienta que el inmueble en mención, no cuenta con 
ningún letrero o manta, acerca del: giro comercial... " aunado a la 

INSPECCIÓN JUDICIAL llevada acabo en los lugares afectos a la 

causa y de la que se desprende: "...en LA CALLE 

10Y 0 
\ 

DELEGACION 1JÍ  ]MEXICO, DISTRITO FEDERAL; 

apreciándose que en dicha calle se realizan obras de construcción, 1  R1,5 
que cuenta únicamente con un arroyo de circulación, siendo que en la 
acera norte se aprecia un inmueble marcado con el número 36; con 

JUZGADO  fachada en color melón, de dos niveles y con un zaguán metálico de 
VIGÉSIMO 

 

OCTAVO PENAL.  color café de aproximadamente tres metros de alto por tres de ancho; 

 

\  se procedió a tocar en dicho inmueble atendiendo al llamado una 

persona del sexo masculino quien permitió el acceso al inmueble, 

observándose un pasillo el cual conduce a un área de estacionamiento 
L' 

4'  descubierto de aproximadamente doce metros de largo por quince 

metros de ancho; asimismo de/ lado izquierdo de la casa hay una 
.SMQOC.  entrada pequeña que lleva al interior de la misma, apreciándose un 
PEH!1  área de recepción en donde hay, una barra mostrador de un metro con 

veinte centímetros de alto, por metro y medio de largo y sesenta 

centímetros de ancho, con teléfono, pape/es y plumas diversas y al 

lado derecho se observó una escalera tipo caracol la cual conduce a 
una segunda planta, y del lado izquierdo hay una puerta que conduce 

al pasillo mencionado; asimismo en dicha área de recepción tras de la 

barra mostrador se observaron diversos letreros en los que se 

informan los tipos de masajes y servicios que se proporcionan en 

dicho lugar, así como los precios de cada uno y los horarios de 

atencion; al igual se apreció un letrero en el que se indica que se 

prohibe tener relaciones sexuales, consumir drogas y fumar, así 

también se observó otro letrero que indica  PARA TU 

COMODIDAD CONTAMOS CON CAJA DE SEGURIDAD, PARA LA 
GUARDA DE TUS VALORES"; siendo que en dicha barra mostrador 



se entrevistó a quienes dijeron ser  \ \  .111t JJTflhijL 
y  h 2_  siendo que la primera 

señaló que en ese lugar también laboraban  H i? JIÍSWIL 
ii1T1iNrr  

Y  b Ij11r 
uiirijfl quienes llegaron al lugar mas tarde; asimismo se observó 

una área de estancia de aproximadamente siete metros de largo por 

cinco de ancho la cual corresponde a una sala de espera, en donde se 
apreció una sala en color marrón, una mesa de centro con diversas 

revistas y una televisión; del lado derecho hay dos entradas siendo 
que la primera da acceso a un cuarto de aproximadamente tres por 

cuatro metros, con tres lokers contando cada uno con tres cajones, un 

baño y dos mesas; en relación a la segunda puerta esta conduce a 

una cocina de aproximadamente tres por cuatro metros la cual cuenta 
con un fregadero, un comedor y dos refrigeradores que contienen en 
su interior agua embotellada y refrescos; en la esquina de la cocina 
hay una puerta  que  conduce al estacionamiento primeramente 

descrito; apreciándose al fondo del lado izquierdo una construcción de 

dos niveles cinco metros de largo por cuatro de ancho, el cual 

corresponde al cuarto de lavado en donde se observaron dos 

lavadoras, así como toallas, batas de baño, sábanas y al fondo un 
baño de aproximadamente un metro de ancho por dos de largo 
siendo que en el segundo nivel se observó un cuarto el cual se 
encontró cerrado; asimismo se procedió subir las escaleras de caracol » 

que se encuentran del lado derecho de la zona de mostrador, y 
subiendo a mano derecha se observó una puerta que en la parte  - 
superior se observa un letrero en el que se lee: "SALA SECA 1" y al 

ingresar al mismo se apreció un cuarto de aproximadamente dos 
metros de ancho por tres de largo, en el centro hay una camilla para 
masajes que es de aproximadamente dos metros de largo por ochenta 

centímetros de ancho, en la esquina hay una repisa con cremas y 
i. 

aceites y unas bocinas, y donde se prjrcionan masajes sólo con 

cremas y aceites, por que se le denomi1 sala seca; al salir de esta 

sala continúan las escaleras apreciándose un cuarto de 
aproximadamente cinco metros de largo por cuatro de ancho siendo el 

área de lokers para los clientes, donde hay seis lokeres en madera de 

color café rojizo barnizado; al salir de dicha área del las escaleras 

conducen a un pasillo en el cual en ambos lados se observaron 

entradas, siendo del lado izquierdo un cuarto de aproximadamente 

D 
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JUZGAbOS V. 
VlGÉSLMq# 

OCTAV  

ÉSIMOOÇTV(  
) PEt4'1 

cuatro metros de ancho por cinco de largo con peldaños a lo largo de 
las orillas y todo con azulejo de color blanco, el cual se trata de un 

área de vapor general con tres regaderas individuales de un metro 

cuadrado cada una, al lado en el mismo cuarto de observó una pared 
que separa las regaderas de dos lavabos para manos; enseguida se 

observaron dos tasas para baño y dos mingitorios; siendo que en la 
segunda entrada del lado derecho del pasillo en mención se 

observaron dos puertas y en la parte superior de las mismas en la 
primera se observó un letrero que dice "SALA DE VAPOR 2" en la 

segunda 'SALA DE VAPOR 4" y  al frente de dichas puertas se 
observaron otras dos puertas que al igual en su parte superior cada 

una tiene un letrero que dice ."SALA DE VAPOR 1" y  en la última 
"SALA DE VAPOR 3"; siendo que cada cuarto mide aproximadamente 
dos metros y medio de ancho::por cuatro metros y medio de largo y 

con dos metros y medio de ajto, con su respectiva camilla y una 

regadera manual siendo que. , .,  en dichos cuartos se proporcionan 
masajes húmedos ya que también cuentan con vapor; al regresar a las 

escaleras y al ascender por larnismas se observó al lado derecho un 

cuarto el cual mide aproximadamente cuatro metros cuadrados, en el 
centro se encuentra una camilla de masajes y a la altura de la camilla 

se observo un espejo de aprçximadamente tres metros de largo por 

cincuenta de ancho el cual se encuentra colocado sobre la pared de 
manera horizontal y donde se proporcionan masajes secos es decir 

solo con crema y aceites; asimismo y de frente se observó otro cuarto 
de aproximadamente tres metr cuadrados el cual se encuentra en 

remodelación; así mismo se apiió que en dicho inmueble, en todos 
los pasillos, baños, cuartos de masajes en áreas secas y húmedas y 

en la sala de espera se observaron anuncios colocados en la pared y 

plenamente visibles en los que se indica que se prohibe tener 
relaciones sexuales, consumir drogas y fumar y que las propinas 

deben ser mayores a $1000.00 mil pesos...". Diligencias que se 

valoran con fundamento en el numeral 253; así como 286 del 

Código de Procedimientos Penales por cuanto hace a la Fe de 

fachada realizada por el Ministerio Publico, siendo que dichas 

probanzas nos ilustran el lugar en donde el acusado desplegó su 

conducta de tipo sexual. -- -------------------------------- 

- - - A lo que se engarza El DICTAMEN EN MATERIA DE 

PSICOLOGÍA FORENSE de fecha 19 diecinueve de Mayo del 2010 

dos mil diez, suscrito por la perito ROSA LILIA HERNÁNDEZ 

FERNÁNDEZ en el cual concluyó que: "...PRIMERA. La C. M3 



: J1T  se observa en adecuadas condiciones de higiene y 
aliño personal. Su edad aparente es similar a la cronológica referida. 
Su actitud es accesible y cooperadora a dialogo, con facie relajada al 
relatar los hechos. SEGUNDA. Se encuentra orientada en las tres 
esferas vitales de tiempo, espacio y persona, además de 
circunstancia; su atención y concentración son adecuadas; tiene un 
nivel de pensamiento abstracto, utiliza un lenguaje de curso lógico, 
coherente y congruente, de ritmo y tono de voz normal. Sus procesos 
mentales superiores se encuentran conservados. TERCERA. La 
evaluada impresiona un coeficiente intelectual igual al término medio. 
CUARTA. Proviene de una familia integrada y aparentemente 
funcional, donde le fueron cubiertas su.sjnecesidades básicas de guía, 
amor, cuidado, alimento y protección e forma adecuada. QUINTA. 
En el área emocional, se detecta disonancia afectiva pues aunque de 
forma verbal refiere sentimientoststosrio  se corroboran al análisis y 
observación de la conducta no 4erbaI SEXTA Al momento de la 
entrevista psicológica no se detan alteraciones psicoemocionales 
atribuibles a una agresión de tipa sexual. SÉPTIMA. En relación a 
porque no presenta sintomatología 4'omo consecuencia de una 

1- 

agresión sexual y si las puede presentar con posterioridad, esto va a 
depender de múltiples factores mo los que a continuación se 
mencionan: El tipo de agresión sufrido; generalmente en los casos de 
violación, se considera que tiene ma yores repercusiones que un 
tocamiento (abuso sexual). La duraciÓnde la agresión, es decir, si la 
agresión ocurrió en un periodo de tiempo muy corto y la cercanía 
social y emocional con el agresor. Que no haya existido uso de 
violencia por parte del agresor. Los redrsos personales con los que 
cuente la agraviada, es decir, quO posea una estructura de 
personalidad asertiva, lo suficientemente madura y estructurada como 
para vivenciar una agresión sexual sin,que ello altere su estabilidad 
personal. Los recursos sociales (redes'deapoyo social) con los que 
cuente la persona, esto es, personals 4e cuentan con el apoyo 
emocional por parte de las personas cIjé las rodean y ello las 
fortalece. El que la persona no haya vi enciado la agresión sexual.... 
dictamen que cobra eficacia prohatria en términos del articulo 

254 del Código de Procedimiento Penales para el Distrito 

Federal, ya que dichos dictámenes cumplieron con las exigencias 

enmarcadas en el diverso numeral 175 del Código Procesal Penal, 

ya que el perito utilizó los experimertos necesarios para llegar a 

las circunstancias que sirvieron de fbndamento para su emisión: 

*lNjuOS 
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y de la que se desprende que a la paciente del delito se le 

observó un sentimiento de enojo hacia su agresor .------------

- - - Así las cosas de los anteriores medios convictivos se 

desprenden una serie de indicios :que enlazados entre sí, 

estudiados y valorados en su conjunto, llevan a este Juzgador a 

establecer la prueba suficiente para acreditar este elemento 

objetivo antes señalado; lo anterior conforme a lo establecido por 

el articulo 261 del Código de Procedimientos Penales vigente 

para el Distrito Federal. A lo anterior, sirve de apoyo los 

siguientes criterios de nuestro,-,-máximo Tribunal de Justicia 

Mexicano, y que a la letra dicen:-,--------------------------- 

"PRUEBA CIRCUNSTANC1At VALORACIÓN DE LA. La 
prueba circunstancial se basen el valor incriminatorio de 
los indicios y tiene, comØ $unto de partida hechos y 
circunstancias que están pobados y de los cuales se trata 
de desprender su relación-',5', on el hecho inquirido, esto es, 
ya un dato por complenptar ya una incógnita por 
determinar, ya una hipoteiSpor  verificar, lo mismo sobre 
la materialidad del delito1je sobre la identificación del 
culpable y acerca d$s circunstancias del acto 
incriminado".- SEGUNDcf IBUNAL COLEGIADO DEL 
SEXTO CIRCUITO - Jo Registro 220,391. -  
Jurisprudencia. -  Materia(4 Penal. -  Octava Época. -  
Instancia Tribunales Coiados de Circuito. -  Fuente 
Semanario Judicial de laderacion - Tomo IX, Febrero 
de 1992.- Tesis: VI.2o. Ji1i..- Página: 96.- Amparo directo 
355/87 Soledad Garcia4Jcala 2 de junio de 1988 
Unanimidad de votos nente José Galvan Rojas 
Secretario: Jorge Patián 'jgeI.- Amparo directo 274190. 
Santiago Cruz Márquo 14 de agosto de 1990 
Unanimidad de votos PDente  Gustavo Calvillo Rangel 
Secretario: Humberto Settino Reyna.- Amparo directo 
44/90 Martín Rzepka Gloekner y otros 14 de noviembre 
de 1990. Unanimidad dvotos. Ponente: José Galván 
Rojas Secretario Armaddo Cortes Galvan - Amparo 
directo 419/91. Lázaro Vquez Rojas. 30 de octubre de 
1991. Unanimidad de v4os. Ponente: Gustavo Calvillo 
Rangel. Secretario: Humbérto Schettíno Reyna. - Amparo 
directo 512/91. José Hipólito Luis López Coba. 3 de 
diciembre de 1991. Unarijmidad de votos. Ponente: José 
Galván Rojas. Secretario: Armando Cortés Galván. - 
NOTA: Jurisprudencia publicada también en la Gaceta del 
Semanario Judicial de la Federación número 50, página 
63.------------------------------------------- 

- - - Por todo lo anterior podemos concluir que se encuentra acreditada 

la materialidad del elemento objetivo o externo que en el caso 

constituye ejecutar un acto sexual (consistente en tocarle sus glúteos y 

el área pubica por encima de su pantalón por espacio de cinco o seis 

segundos).-------------------------------------------- 



- - - b).- En cuanto al resultado que en la especie es de naturaleza 

formal, éste precisamente se caracteriza porque se va constatando en 

el mismo momento en que se va desenvolviendo la conducta típica, 

misma que como ya ha quedado escrito, se encuentra acreditada, es 

decir, dicho resultado se presenta en el preciso instante en que el 

sujeto activo realiza el acto sexual sobre la pasivo, que se traduce en el 
caso a examen, en tocarle sus glúteos y su área púbica apretándoselo 
por espacio de cinco o seis segurdos. ------------------------ 
- - - c).- Asimismo se acredita la existencia de la atribuibilidad existente 

entre la conducta desplegada por el procesado y el resultado formal 

acaecido, pues del estudio de los medios de prueba constantes, se 
evidencia que éste último fue consécuencia directa de aquélla, pues si 

el sujeto activo no hubiera llevado cabo la conducta típica ya antes 
estudiada, no se hubiera producid violación a la norma jurídica; por 

tanto se afirma la atribuibilidad del sultado formal a la acción positiva 
llevada a cabo por el imputado. - - - ---------------------------  
- - - d).- Asentado lo anterior, ahora resulta procedente confirmar la 

vulneración al bien jurídico tutelado por la norma que en el caso lo 
constituye la libertad sexual de la pasivo M ? 
pues resulta inobjetable que la libertad de la pasivo es exclusivo de 

ella, que el orden normativo recoge como uno de los valores 
fundamentales de la sociedad, para tutelar su respeto a través de la 

r 

ii 
prohibición de infringir tal derecho por medio de una norma, así al 
haber sido violentada dicho libertad sexual con la imposición de la 

actuación del agente delictual sobre el cuerpo de la ofendida, vulnera el 

bien jurídico tutelado por la norma.- - - - 1 

 - - e).- Por tanto se acredita de igual4lorma  la existencia del sujeto 

activo del delito que en el caso lo es qen llevo a cabo el tocamiento 
sexual antes examinado, y de la sujeto pasivo de la acción y del delito, 

que en el caso lo constituye la agraviada -1 3 .JTTIIJ ya 

que es quien resiente en su persona y l actividad desplegada por el 

sujeto activo; sin que el tipo a estudio requiera para su integración una 
calidad específica en el activo en cuestión, ,a que en el caso estamos 
ante la presencia de un delito de formulación libre no referenciado, en 

cuanto al sujeto que interviene en su realización, siendo de los 

llamados delictia comunia. ---------------------------------  
- - - f).- Se encuentra acreditado de igual forma el objeto material sobre 

el que recayó la conducta del sujeto activo, siendo en el caso el cuerpo 
de la propia ofendida H 1J1[ILIJPW1 11J'específicamente al 
tocarle sus glúteos y el área pubica apretándoselo por encima de su 
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pantalón por espacio de cinco o seis segundos, ya que sobre esta parte 

áUSTIQ el agente delictual ejecutó el tocamientoal que se ha hecho referencia.-

- - - g).- Asimismo se acredita el elemento subjetivo diverso del dolo 

con el que actuó el agente activo al momento de efectuar el tocamiento 
sexual consistente en que éste fue sin el propósito de llegar a la 

cópula, pues evidentemente de la mecánica que se desprende de los 

hechos analizados se constata que el agente delictual nunca tuvo tal 

propósito, y por el contrario del estudio del comportamiento del agente 

activo, descrito por los medios de prueba en examen, se constata una 
CAUSA: tendencia interna libidinosa; por lo anterior se tiene por acreditado este 

elemento subjetivo .---------------------------------------

--- Por otra parte, de actuaciones se acredita el elemento SUBJETIVO 

'UST5r  DENOMINADO DOLO que el Ministerio Público atribuye al sujeto 
ek activo de merito, en su pliego de acusación, como contenido final de 

su voluntad y que este Juzgador, determina como directo (en 

/observancia a lo dispuesto por el artículo 18 párrafo primero y segundo 
del. Código Penal para el Distrito Federal), pues de acuerdo a la 
mecánica de los hechos que se desprende de los medios de prueba ya 

JUiDQ)P " anaizados, resulta evidente que el referido encausado, actuando por 
VIGÉSIMO 

0CTAVÓPNAL.  sí, desplegó su conducta con el objeto firme y directo al ejecutar un 
acto sexual, sobre la ofendida  %S i  IMSSs- sin el 
consentimiento de ésta, al realizarle tocamientos consistentes en al 

tocarle sus glúteos y el área pubica apretándoselo por encima de su 

pantalón por espacio de cinco o seis segundos; pues atendiendo la 

superposición de la acción (lo que el sujeto quería lo realiza a través de 

su conducta), se infiere la existencia del resultado buscado, 

coligiéndose una relación de causalidad lógica entre lo que conocía y 

quería el sujeto activo y el resultado final, por lo que se afirma la 

existencia de este elemento subjetivo .-------------------------
- - - En cuanto a la forma de INTERVENCIÓN de Ç3 oL* 

tal como se dijo fue en términos de lo 

establecido en la fracción 1 del artículo 22 del Código Penal vigente 

para el Distrito Federal, es decir, de autor material, en cuanto al delito 

de ABUSO SEXUAL, consistió en que el sujeto activo realizó 

tocamiento sobre el cuerpo de la pasivo  
consistente en tocarle sus glúteos y la área pubica apretándoselo por 

encima de su pantalón por espacio de cinco o seis segundos, lo que se 

constata con la declaración de la ofendida, quien señaló que el sujeto 

activo le realizó la conducta que le imputa, lo que se concatena con los 
deposados de las testigos de hechos quienes también le incriminaron 



tal conducta antisocial; lo que denota que la conducta que llevó a cabo 
el activo se ajusta en términos del artículo 22 fracción 1 del Código de 

Procedimientos Penales Para el Distrito Federal .-----------------
- - - Por lo que respecta a la circunstancia agravante que hace 

valer el Ministerio Público en su pliego de acusación referente a 

que el delito de ABUSO SEXUAL se llevó a cabo conforme al 

párrafo segundo del numeral 176 (hipótesis de violencia física), la 

misma se encuentra válidamente acreditada, ya que cuando el activo 

llevó a cabo su conducta sobre el cuerpo de la ofendida, aplico la 

fuerza material sobre su cuerpo, pues inicialmente la tomó del brazo y 

con su mano izquierda para inmovilizarla y después le dio un golpe en 

la quijada y un puñetazo en su hombro y posteriormente le dio un golpe 

en el vientre, lo que se corrobora con lo señalado por la declaración de 
la denunciante y los testigos de los hechos quienes refirieron que el  55 S Ti 

activo al llevar a cabo su conducta de abuso sexual sobre el cuerpo de 

la ofendida lo hizo utilizando la violencia física en la forma detallada 
por las anteriores razones la agravante se tendrá válidamente 
acreditada en términos del articulo 176árrafo segundo del Código 

Penal para el Distrito Federal, por lo que -; I delito de ABUSO SEXUAL" ESII 
se tendrá como AGRAVADO .-------------------------- ---- L)PE1 
- - - Conducta del sujeto activo que es típica por adecuarse a lo previsto 
en el artículo 176 párrafo primero y segundo del Código Penal vigente iT 

para el Distrito Federal. Sin que se haya acreditado alguna causa de 

atipicidad de las previstas en el artículo 29 del mismo ordenamiento 
legal invocado .------------------------------------------- 
- - - ANTIJURIDICIDAD.- Por otra parte, del estudio de los elementos 

de prueba analizados en el presente considerando, se concluye que 
respecto del ilícito de LENOCINIO que se le atribuye a 

1no está acreditado que opere alguna causa 

de licitud que ampare el comportamiento de la acusada, ya que no es 

aplicable algún precepto legal que autorice la conducta, desplegada por 
ella (pues no actúo en un estado de necesidad, en ejercicio de un 
derecho o en cumplimiento de un deber), por otra parte, está 
demostrado en autos que, al desplegar la conducta que se le atribuye, 

incumplió con el deber jurídico penal de abstenerse a inducir y facilitar 

los medios para que las ofendidas comercialicen su cuerpo 

sexualmente, de donde se deduce, que con ello, violó la norma 
contenida en el artículos 189 fracción II; la que prohibe la conducta 
descrita en los términos ya precisados; ahora bien con respecto de los 

ilícitos de LENOCINIO y ABUSO SEXUAL AGRAVADO que se le 
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atribuyen a  no está 

acreditado que opere alguna causa de licitud que ampare el 

comportamiento del sujeto activo, ya :que no es aplicable algún 

precepto legal que autorice tales conductas desplegadas por él (pues 

no actúo en un estado de necesidad, en ejercicio de un derecho o en 

cumplimiento de un deber), por otra parte, está demostrado en autos 
que, al desplegar las conductas que se le atribuyen, incumplió con el 
deber jurídico penal de abstenerse a regentear los lugares 

concurrentes para explotar la prostitución, y abusar sexualmente de la 

CAUSA:  ofendida, de donde se deduce, que con ello, violó la norma contenida 
en el artículos 189 fracción lii y 176 párrafos primero y segundo; 

numerales que prohiben las conductas descritas en los términos ya 
precisados; por lo que su actuar debe considerarse antijurídico. En 
consecuencia, al resultar típica y antijurídica la conducta analizada, 

podemos establecer que estamos en presencia de un injusto penal. - - - 

- - - V.- La responsabilidad penal de  

!OOC 

 

 en la comisión del delito de LENOCINIO DIVERSOS, 

de igual manera la probable responsabilidad penal de 

en la comisión de los 
VIGÉSINIQ 

OCTAVO  delitos de LENOCINIO Y ABUSO SEXUAL AGRAVADO; se 
encuentran acreditados en actuaciones hasta el momento procesal 
en que se actúa en términos del artículo 245 Y 246 del Código 
Procedimientos Penales para el Distrito Federal, con los mismos 

medios de prueba que sirvieron para acreditar los cuerpos de los 

delitos antes mencionados y que se dan por reproducidos en este 

apartado, a los cuales se les otorga eficacia probatoria plena en 
términos de los artículos 245, 246, 251, 253, 254, 255, 261 y  286, del 
ordenamientoprocesalencita. -----------------------------  

- - - De igual manera, al estudiar y valorar las constancias de autos, 

este Juzgador advierte que los acusados 

y J  son 

imputables ya que son mayores de edad, ya que la primera dijo tener 

38 treinta y ocho años de edad; en tanto el segundo de los nombrados 

dijo tener 35 treinta y cinco años de edad. además se advierte que no 

existen en la causa pruebas de que se hubieran encontrado bajo un 

trastorno mental permanente o transitorio, o bien que sea sujetos de 

desarrollo intelectual retardado que les impidiera comprender la ilicitud 
de su conducta y conducirse de acuerdo con esa comprensión, antes 

bien la forma coherente y congruente en que se condujeron durante 

sus declaraciones ministerial, preparatoria y ampliación en audiencia 



de ley ambas ante este Órgano Judicial, lleva a este Juzgador al 

convencimiento de que al momento de ejecutar los injustos penales 

que se les atribuyen y por los cual se les acusa eran imputables. -----

- - - Asimismo, del análisis y justipreciación de las pruebas, efectuado 

en la presente resolución, este Juzgador observa que no existe 

ninguna causa que acredite que los acusados /\ 
y 

hubiesen actuado bajo un error esencial e invencible de prohibición, 

esto es, creyendo erróneamente que obraban amparados por alguna 

causa de licitud, habida cuenta de que además, al estar integrados a la 

sociedad, con instrucción y tratándose de los delitos como lo son el de 

LENOCINIO Y ABUSO SEXUAL AGRAVADO, es de evidente su 
prohibición, por lo que se puede afirmar que tuvieron la posibilidad de 

conocer que su comportamiento era contrario a la norma, por lo tanto 
actuaron con conciencia de la antijuridicidad ------------------ 

- - - Así también, al analizar las constancias procedimentales este 

Juzgador llega al convencimiento de que no aparecen en autos 

pruebas que demuestren que los encausados & t  IULffrt1 
J*II!DMIa y  
hubiesen encontrado en circun*ncias  anormales, concomitantes a la 
realización de los injusto que se les atribuyen por las cuales no le fuera 
exigible un comportamiento distinto al que realizaron, toda vez que no 
aparece prueba alguna que acredite que hayan actuado bajo una 
obediencia debida o por alguna otra circunstancia, por lo que les era 
exigible un comportamiento adecuado a derecho, ante ello es dable 

C. 

afirmar que al ser sujetos capaces de autodeterminación, estando en 
posibilidad y teniendo el deber de acatar las normas de Derecho, les 

era exigible un comportamiento en armonía con la Ley Penal y enAJ. -  \i 

cambio, el referido justiciable optó por transgredir la norma, de ahí que 
sea merecedor del juicio de reproche que en este acto se les hace. 
Teniendo como soporte, el artículo' 14. apartado 2 del Pacto 

Internacional de Derechos Civiles y Políticos: articulo 8, apartado 2 de 
 Li 

la Convención Americana sobre Dere.s Humanos o Pacto de San 

JOSE de Costa Rica. --------------- ----------- -------------- 

- - - No pasando por alto lo señalado por la acusada 

marta- quien señaló que: "...una vez que se me 

ha leído todas y cada una de las declaraciones que obran en el 

expediente y que a mi abogado y a mi se me ha permitido tener acceso 
a la averiguación previa declaro que no son ciertos los hechos de que 
me acusan las CC O 
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os 
diEtflhiT1TL  ,HLI 

*N em  mIL 

señalo que a 

-i1 
 

_.no la conozco, y declaro que todas a excepción de 
trabajan conmigo en el SPAijflflt1J.."  ubicado erriJjj 

en al Delegación 

otra sucursal que se encuentra en  
Colonia 11tLJ*LtIEILLLJt. Delegacion,  y tienen un CAUSA: 4IL 
horario variado, sus funciones son masajistas y pedicuristas y 

depilaciones, reflexología, trabajamos para ambos sexos hombres y 

mujeres, el inmueble en que trabajamos hay cuartos destinados para 

Ay  cada servicio de ambos sexos, soy la propietaria de la razón social 

ya que los dos locales los rento a  Q 
Ilma- 

el mes mayo de año 2006 dos 
mil seis rento esto, y considero que este problema se origina por que la 

señora -i. en varias ocasiones me ha dicho que es judicial 
JuzdÁb-a  y ella se percataba de la cantidad de gente que manejo ya que como 
VIGESIMQ. 

OCTAVO PENAL.  yo me anuncio en el periódico y en varias revistas sobre los servicios 

masaje que presta el SPA, y que haçe un año aproximadamente la 
señora  le dijo a esta  \ \  que es la que tiene mas 
tiempo trabajando conmigo pero ella no accedió, que después empecé 

a investigar la situación de los inmuebles y al darme cuenta de que ella 

no es la dueña por las investigaciones que hice en el registro publico y 

del contrato de arrendamiento, por lo que decidí dejar de pagarle su 

renta; y agrego que esta  que es la que mas tiempo tiene 

trabajando conmigo le digo que es necesario que cobremos multa a 

todas por llegar tarde ya que teníamos que pagar la luz, el agua y 

entonces le empiezo a cobrar a las chicas una cuota, esta  -\ \ 
era la que se encargaba de pagar a los servicios, yo les cobraba un 
cantidad para que pudieran trabajar y les cobraba multas por llegar 

tarde que era de $50.00 cincuenta pesos y esto era para mantener un 

orden o cuando tenían citas programadas, ya que como yo las tengo 

contratadas a cada una como comisionistas es decir ellas me pagaban 

$40000 cuatrocientos por la atención de cada cliente, es decir que el 

cliente llegaba pedía el servicio y al cliente se le entregaba un 

comprobante un papelito para que la empleada cobrara, entonces al 

final de día se sacaba la suma de todos los servicios y se le daba una 

parte a la empleada y otra al SFA, esta  H i  llevaba el control 



de las propinas de cada una, desglosaba cuanto era de cada cliente y 

si le sumaba $800.00 ochocientos pesos le sumaba la propina digamos 

que era $150.00 ciento cincuenta pesos, y de esa cantidad a mi me 

entregaban un porcentaje que lo metíamos como si fuera material de 
trabajo y las propinas de $10.00 diez pesos a diferentes cantidades ya 

que tengo clientes muy importantes y con mucho dinero e inclusive que 

esta \ contaba con toda mi confianza e inclusive ella 

contrataba al personal y decía que no aceptaba a ciertas personas por 

su tipo, color de piel, y por sus características físicas, y se confabulo 

con otras tres v Z H 9 y a M 6 que yo no las acepte 
por su tipo, ya que tienen un tipo mi vulgar y corriente y no estaba de 

acuerdo, que no es cierto que yo cobraba la cantidad de $1500.00 mil 

quinientos pesos, ya que es ilógico porque tengo clientes que trabajan 
en la delegación y solo le cobraba las multas que ya mencione, y 

debido a que le deje la administración asesta 1 veo que estoy 

ganando menos dinero y cuando reviso mis libretas de control veo que 

aparecen descuentos al dos pc uno, o por prestaciones que le 
dábamos a otras empresas y compañías, y ella falsificaba vales que yo 

utilizo para una empresa y me di nta de los folios que esto lo hacia- 

junto con los mozos 1 y Y yr 
finiquite hace un mes, y aclaro quien el mes de diciembre del añd 

2009 dos mil nueve le pedí a mi primo 

que me apoyara en la administración y contabilidad de 

ambos establecimientos, ya que es - intador y aunque tiene si propia 

empresa le da tiempo de ver las mías, el. puso cámaras e implemento 

r 

DE LL 
 0 

sistemas de control para evitar que se siguiera dando el robo, cada 
servicio se checaba rigurosamente para ver que entraba en caja, se 

hacían dos o tres cortes al día, el empezó a controlar las propinas y el 

cobro de las propinas, ya que observabaque no se excedieran en las 

propinas que se le daba, y como se les paga, por lo que yo creo que 

N1  al ver afectados sus finte ses es que formula esta 

denuncia, y siendo todo lo que deseo de 4 á  rar previa lectura que hago 
S~ 

de esta declaración en presencia de mi ábogado y estando conforme 
con su contenido estampo mi firma y huela, agregando que en ningún 

momento he sido torturada, maltratada ni golpeada, y se me han 

respetados todos mis derechos humanos y no tengo queja alguna, 
asimismo, se me dio de comer y del trato que se me dio en esta 

Agencia y Fiscalía de delitos sexuales...". En declaración 
preparatoria se reservó su derecho a declarar y en ampliación ante 

el Juez de la causa señaló: "...que todo esto de lo que se me 
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acusa fue planeado por  y la casera de nombre  O 
áUSTICI a  cual  es  de 

aproximadamente 55 años de edad, güera, obesa, cara redonda, 
el 

nariz gorda y labios gruesos, toda vez que hace dos meses 

aproximadamente tuvimos un problema ya que como en una 

ocasión dejé de pagar la renta, la misma se paró fuera de mi 

- 4  leo negocio provocándome y diciéndome que me iba a sacar, por lo 

que yo no le hice caso y solo me metí a mi SPA, sin embargo ella 
fue a denunciarme a la Delegación Benito Juárez, dándose inicio 

cAuSA'ii$iu• a la Averiguación Previa  por el delito de 
TENTATIVA  DE  HOMICIDIO,  misma  a  la  cual  comparecí  y 
declaré,  misma Averiguación que hasta la fecha se fue al  no 
ejercicio  de  la  acción  penal  ya  que  ella  nunca  fue  a  ratificar 
porque los hechos que ella denuncio fueron mentira, por lo cual 
reitero que la señora  tiene un rencor en mi contra 
por lo que se unió con la señorita E  -\  a quien yo tenía de 
encargada en el SPA y que al percatarme de que había faltantes 

en las ventasreportadas ya que los servicios que se cobraban no 
JUZGADO correspondían con el número de clientes que ingresaban al lugar, 
VlGE(OUVd 

0CTAV  9L. es por esta razón que pedía ayuda a mi primo  para que 
flvara  la  administración  de¡  lugar  y  pudiera  vigilar  que 

k  reportara las ventas tal y como eran  y en razón a 
que se le quitó la administración del SPA y por ende vio afectada 

significativamente su economía al no poder seguir robando es 
que se  unió  con  la casera  O  ya  que ella  sabía 
perfectamente la  problemática en  la  que  nos encontrábamos, 

queriendo aclarar que al principio de mi declaración y donde se 

menciona que hace aproximadamente un año la señora 
tN  le dijo  a  -\ 1  que es  la  que  tiene  mas tiempo 

trabajando conmigo, pero ella no accedió, hubo una omisión ya lo 

que yo dije fue que hace aproximadamente un año la señora 

le dijo a  K \  que es la que tiene mas 

tiempo  trabajando  conmigo  que  ellas,  es  decir  1  y 
podían quedarse con el negocio y quitarme a mi, 

pero ella no accedió, además de que en la parte en la que dice 

que la misma no conoce a  , esto es mentira ya que yo si 

dije que conozco a  y la reconozco como una de las 

masajistas que trabaja en los SPA, también es mi deseo aclarar 
que yo no manifesté que le cobraba por trabajar si no únicamente 

hice mención de una regla que hay en el SPA sobre multas que 



se impusieron para evitar que las muchachas llegaran tarde y 

dejaran sucias las áreas de masaje; asimismo solicito se lleve a 

cabo una Inspección en los SPA de mi propiedad para que se 

verifique que efectivamente las pesonas que me denuncian 

siguen trabajando en dicho lugr, ya que las mismas no están 

obligadas a nada, a mas de que se -verifique que dicho lugar 

cuenta con los letreros que prohiben tener sexo; deseando 

agregar que las masajistas que laboran en los SPA trabajan por 

comisión, esto es, que de acuerdo a los masajes que las mismas 
realicen se les pagará por su servicio, con independencia de las 

propinas que cada cliente les de, siendo mi deseo manifestar que 

es un SPA para todo tipo de clientela, es decir, que asisten tanto 

hombres como mujeres de todo tipo de clase y edades, por lo 
que se tiene estrictamente prohibido llevar a cabo cualquier acto 

de tipo sexual, siendo una obligación de las masajistas el 

reportar cualquier mal interpretación que pudiera hacer algún 

cliente, estando en la publicidad del fugar tanto en la pagina de 

Internet como en los volantes que se rep'rten expresamente que 

se prestan masajes terapéuticos, relajantes deportivos, etcétera, 
con la prohibición de "NO SEXO", señalando que las masajistas 
conoce dichas reglas y saben que la sanción será el despido 
inmediato como así ocurrió en algur?a ocasión, deseando 

manifestar que en el mes de Enero del 2010 dos mil diez una de - 
las medidas que se impusieron fue el firmar un reglamento en el 
cual se plasman las reglas del lugar, tales como presentarse 

aseadas, portando uniforme, buena presentación y quedando 

prohibido tener cualquier tipo de actividad y/o contacto sexual, 

así como las sanciones por llegar tarde y las inasistencia; por 
último deseo manifestar que el día 17 diecisiete de Mayo del 
presente año me fueron sustraídos los expedientes laborares, por 

lo cual levanté un acta especial ante el Juez Cívico de Benito 

Juárez para manifestar lo sucedido, documentos los cuales 

contenían las certificaciones de las masajistas, contratos y 
solicitudes de empleo en donde se corrobora que efectivamente 
ellas entraban a trabajar con experiencia y conocimientos 

previos... " . -  Así también ante este mismo Órgano 

Jurisdiccional en audiencia de ley ratificó sus anteriores 

deposados sin agregar nada mas al respecto.- Por lo que 

hace al acusado C 
éste señaló que: "...en relación a los hechos, la niego por ser falsa, 
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ya que la verdad de los hechos es la siguiente que si conozco a 

,jijSTIC M*1If[PÍIJJNflI por que trabaja en el SPA como masajista, 

el día 18 dieciocho de mayo del 2010, siendo aproximadamente las 
11 0 

17:30 diecisiete horas con treinta minutos, me encontraba en el SPA de 
d)J  nombre  ubicado en calle de $  numeroj colonia 

san 4*1P.Jø.t,  Delegac  mi oficina, 
0 .  por lo que, estaba solo y entraron  i 

y otras dos personas, no recuerdo quien de las cuatro me 
estaban gritando de groserías  Y  me quitaron unos papeles de su 

CAUSA: ION~ escritorio, entonces me levante por el documento con  y esta 
me dijo que me iba a rompr la madre y me levanto el brazo, 
únicamente la tome de la muñeca, y se lo quite, me salí de la oficina, 
para hablar al numero 066 de la policía publica y les di las espalda, 

3 ,o TIC14 entonces al  realizar mi  llamada  a dicho  numero,  solicite que  me 
enviaran una patrulla, enseguida llego la patrulla y me salio a la calle y 
di las gracias al 066 y  corte la comunicación, entonces ingreso un 
oficial de policía a las instalaciones y le pedí que retirara a  —\ 

' 
\  y a las otras dos personas, que también son empleadas del 

' JUZGADO spa, les dije que las retiraran de ahí, entonces me subí yo solo en la 
OCTA  L  patrulla y nos trasladamos a la delegación  llegando a la 

delegación  *$i  y como no pude declarar me trajeron a estas 
U' oficinas, asimismo en cuant al lenocinio , ignoro por que me acusan 

del delito de lenocinio asimo quiero manifestar que yo en el SPA 

cuando llegue a trabajar por invitación de mi prima ¡\ , impuse un 

BWJ sistema para tener un control a la muchachas, siendo que se contaran 

todos los clientes que entraban y salían del SPA, que yo me encargaba 

de cobrar la parte de la cabina y las muchachas su propina, por cabina 

la seca cobrábamos $400 cuatrocientos pesos y por la cabina de vapor 
$450, cuatrocientos cincuenta pesos, por cada cliente que se tenía, los 

servicios que se dan en el spa, son masaje terapeutico, podologia, 

corte de uñas, otra de las medidas eran que ellas no podían llevar nada 

en las manos, asimismo, los clientes tenían que cambiarse primero y 
después pasaban las chicas, asimismo, puse la sanción a las 

muchachas por que llegaban tarde, la cantidad de dicha sanción era 

100 cien pesos, las muchachas tenían como uniforme una bata con 

traje de baño en la cabina de vapor y un vestido negro para la cabina 

seca, el cual es arriba de las rodillas y liso, desde que se contrato cada 

una, así se estableció que tenían que dar el servicio, con respecto a los 

mil quinientos pesos que daban las muchachas no era cierto, 

asimismo, siendo todo lo que deseo declarar...". En declaración 



preparatoria ratificó su anterior declaración reservándose su 

derecho a declarar y en ampliación ante el Juez agregó: .que al 
parecer todo esto de lo que se me acusa fue planeado por 
y la casera del cual no sabe su nombre pero es una mujer de 

aproximadamente U  un poco 

s, ya que yo le había 
afectado los intereses a  \ \  ya que antes de que llegara a 
ayudarle a  --no se reportaban todas las terapias que se daban 

y cuando llegué ya estaba al pendiente de que se apuntaran dichas 

terapias y solicité  que llevara la cuenta de los 
clientes que entraban y salían del SPA, en cuanto al abuso entraron a 

mi oficina de forma muy agresiva la ;  señorita  
k-\\  y otra persona de la cual no sabe sus 

nombre, empezaron a insultarlo y agredirlo verbalmente y  VAS  le 
arrebató unos papeles de su escritorio los cuales quiso recuperar pero 

en ningún momento tuve ningún toca1ento con ella, de hecho cuando 
2' 

vi que estaban muy agresivas hice una llamada de mi celular al 066 el 
"4 

¡1 
cual esta registrado en mi celular y no se me hace lógico que si yo fui el \\i 
agresor,  pida el apoyo de la fuerzá pública, por lo cual solicito se 
revise mi teléfono y se verifique dicha situación; ademas se por mis :  OV1G 
familiares que los SPA están abierty operando y que las persona VELO 
que me demandaron están trabajando ahí, por lo que pido una revisión 
judicial de ambas instalaciones que son en  r númeroM y 

en  la  Colonia  e 
respectivamente, que en ningún momento desde que empece 

a ayudarle a  no he tocado ni tratado de manera irrespetuosa 
a ninguna de las terapeutas, en cuanto a los anuncios que no se 

permite sexo tuvimos una verificación por parte de Proteccion Civil en ' 
donde  se  nos  solicitó  que  los  anuncios  prohibiendo  sexo  se  le 

adicionara el número del artículo y la Ley correspondiente, se que la 

casera y la señora  A  tuvieron problemas fuertes hace dos 
meses, ya que incluso la demandó en la delegación  por 
lo que creo que se puso de acuerdo con  para realizar las 
demandas, por lo que en ningún momento y bajo ninguna circunstancia 

se va a permitir sexo en los SPA, siendo todo lo que desea 

manifestar... " . -  Así también ante este mismo Órgano 

Jurisdiccional en audiencia de ley ratificó sus anteriores 
deposados sin agregar nada mas al respecto.- - - - - - - - - - - -  
- - - Analizada que han sido las declaraciones de los acusados, 
podemos apreciar que si bien los mismos niegan haber perpetrado el 
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ilícito que se les atribuye, sin embargo, sus negativas no tuvieron la 

fuerza necesaria para desvirtuar las imputaciones que obran en su 
contra, las cuales no resultan ser singulares ni aisladas, sino que se 
encuentran concatendas unas con otra así como con el resto del 

caudal probatorio, elementos probatorios que han sido analizados a lo 
largo de la presente resolución, amén de que argumentaron que todo 

se originó por la mala administración que llevaban las chicas del lugar a 

lo cual para administrar el lugar intervinó el activo '3 
ya que es contador, sin embargo tales no 

tienen la contundencia para genera convicción sobre su fidelidad, de 
ahí que las imputaciones mencionadas, devienen suficientes para 

CAUSA: 1101. 

demostrar la su plena responsabilidad penal en los hechos que se les 
imputan, ya que las ofendidas  -\\  _fTTT11T1J iIT 

uLTIPøi  3 

iJJ1IIsuE k  h 

 

' ur*!s MJfl$l1hfl*  r1yJ  Zji 
de manera coincidente señalaron que la activa C.. 

JUZGADO  4,JJJ j1I!IIlØJ las tdujo para que comercializaran 
VlGESIMO-. 

OCTAVO PENAL  sexualmente su cuerpo con los clites que llegaban al lugar ya que les 

decía que iban, a ganar mas din,éro, además de que les facilitó los 

medios para que se prostituyeran- ,  i como los son los lugares en donde 
las ofendidas prestaban sus servipios los cuales contaban con cuartos 

privados y que el activo Ç 

era la persona que regenteaba los lugar-es concurrentes de personas 

para que explotara a las ofendidas para que se prostituyeran a lo cual 

les pedía dinero, les imponía sanciones y reglamentos; sai también le 

incriminan el haber perpetrado laconducta típica sexual en agravio de 

la pasivo \ por lo que la negativa aquí 
estudiada se aprecia que fue :on  el único fin de evadir su 
responsabilidad en los hechos que se les incrimina a cada uno, 

dando una versión distinta, ocultando así la realidad del evento en 
el cual tuvieron intervención como autores materiales 
respectivamente: por lo que, se insiste, su narrativa se aprecia 

mendaz misma que se ve desvirtuada, como ya se dijo, por la 

imputación determinante y categórica que realizan todos y cada 
uno de los ofendidos y testigos de los hechos así como sus 
policías Captores, pues sus atestados al concatenarse 

debidamente mediante un analisis logico-juridíco con el resto de 

las pruebas hacen que esta Autoridad Resolutora llegue a la firme 



convicción de encontrar a dichos acusados penalmente 

responsables en la ejecución de los delitos por los cuales se les 

acusa .----------------------------------------------- 

- - - Sin que se soslayen las testimoniales de  

D x 13 1ÍIÍ* X 2-I - -_iIPiflh1*UEr 
liii,  E.  X1L 
íÍJ1SflJJ1JiíI los cuales carecen de soporte 

probatorio, así también se aprecia que fueron vertidos con el 

único fin de atenuar la situación de los hoy acusados, mas aun se 

aprecia un aleccionamiento de dichos testigos pues de ser cierto 

lo narrado ante este Órgano Judicial, hubieran acudido de manera 

inmediata ante el Órgano Ministerial a efecto de poner de su 

conocimiento los hechos expuestos ante este Órgano Resolutor; 

por lo que sus deposados no son de tomarse en consideración.- - - - - Tampoco se pasa por alto las testimoniales de  X.26 1IfflJ 
JflmmIL  QJ1 INrJ cL  L*  O 

r iis,  aiimns, =  iUIrtMt*i& y - o 
iSI11flNijNt'tiia-  tales testimonios no son obstáculo ! 
para  tener  plenamente  acreditada 4a  responsabilidad  de  los DL( 
acusados en la comision de los dólilos por los cuales se les 

acusa; pues su atesto se ve vicia  dado que conocen a la 

acusada  apreciándose  cierta  parcialidad,  por  ende  tal 

circunstancia le resta credibilidad; poniéndose de manifiesto que 

el único fin de los testigos mencionados es atenuar la situación de 

los acusados, por lo que su testimonio carece de credibilidad; ZGOO' 
situaciones las señaladas por los atestantes en cita que en nada 

corroboran o desvirtuan lo ya señalado en líneas anteriores, por lo 

que su dicho resulta inatendible ---------------------------- 

- - - Tampoco se dejan a un lado las Documentales Privadas 

consistentes en veintiséis cartas de recomendación a favor de 

/\ *1Jt*OIJJIJ1JTS1Í1**. así como veintidós cartas de 

recomendación a favor de  í5 

4JIP 
 

así como los diversos docuentos consistentes en 

certificados de reconocimiento a favor de la acusada de merito, de 

los mismos no se desprenden elemento que corroboren o 

desvirtuen lo hasta aquí analizado pues hacen referencia a 

situaciones ajenas a los hechos por los cuales se les acusa .-----

= = = = Vil.- DECLARATORIA DEL DELITO Y DE LA 
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RESPONSABILII D PENAL DE LOS ACUSADOS. = = = = 
- - - 1.- El Ministerio  blico probó ante este Organo Jurisdiccional que 

tDos -'- 
los hechos acaec  en diversos meses .del año 2007 y  2009, así 

como el 18 dieciochde mayo del 2010 son constitutivos en el Distrito 

Federal, del delito ,  de LENOCINIO, en agravio de 

t1UtI*1r  tt 2 1 J4lIUuir 1 
M'  enit, -i 

CAUSA  *IfI[I1UfIW asi como del delito de ABUSO SEXUAL 

AGRAVADO comtido por el acusado  t  TjJL.. 
mt I$JJPLLLIEIIJN  1*L en agravio de  UlIlk 

- - - 2.- Asimismo, el Representante Social probó, que los acusados 

P  LTJ1HI ÇLJI1V1 i  
1Mb*ilIIÍHIf*I*1rU1*11It, de, generales conocidos en autos son 
penmente responsables en la -,, comisión del delito de LENOCINIO 

acaecidos en agravio de H LL1j * -:_ ii 
VIGÉSIMO 2  H 2  JLUfl1JJJU1UJJt, 

OCTA PENAL. j..1 L  M!mIIPIL 
LLI[  nm.r1rirU1, H 3 

Fi S EJ iiiuiltTt 

 

así como el acusado  1NJÍIII1IIuIIíIJÍJjMlI 
lWiIflLes penalmente responsable en la comision del delito de 

ABUSO SEXUAL AGRAVADOometido en agravio de 

.iI1FiIIi*1jnuiuiL bajo circunstancias de modo, tiempo, lugar y 

ocasión que quedaro acreditadas en autos. --------------------  

- - - VIII.- Por cuanto'hace a las conclusiones de la Defensa de los 

acusados  í-  i1IL-mst-JL.  113 

1, se puede observar que sus 

apreciaciones no encuentran un sustento para el fin pretendido, 

pues dicha defensra inclinaron sus consideraciones en el 

sentido de que las imputaciones de los pasivos del delito así 

como de los testig$ presenciales, son inconsistentes y que no 

encuentran un sustnto con el resto de las probanzas arrojadas 

por la secuela procsal, perdiendo de vista la defensa que las 

imputaciones ya a alizadas son determinantes y por demás 

contundentes y que en ningún momento se vieron desvirtuadas 

por el elemento de p ueba existente en autos, mas por el contrario 

---- ----- 



tales  incriminaciones  se  vieron  reforzadas  por  el  caudal 

probatorio arrojado por la secuela procesal mismo que ya fue 

apreciado y valorado de manera acuciosa a lo largo del cuerpo de 

la presente resolución, llegando así a la prueba plena, colmando 

las exigencias del numeral 261 de la Ley Procesal Penal vigente 

para esta entidad federativa, tal y como ha quedado plasmado en 

líneas que anteceden; de lo anterior resulta evidente así una 

deficiencia por parte de la Defensa en el estudio de la presente 

causa, al considerar solo las negativas de sus patrocinados, 

misma que como ha quedado expresado, resultó inverosímil y 
ayuna de cualquier soporte probatorio; as¡ las cosas resultan - 

inatendibles las Conclusiones Absolutorias que hace valer la 

Defensora Particular de los acusado Licenciada  '3,  liJft'IJ 
IIj1jII1fl pues las mismas resultan insuficientes para que este 

Juzgador emita  una  resolución  favorable  a sus  defendidos; 

resultando  absurda  dicha  petición  tal  y  como  ha  quedado 

asentado 
Ck 

-----P UN¡ BILIDAD ---------=  . 
- - - En estas condiciones, atento al articulc5  apartado 6 de la 

Convención Americana sobre Derechos Humios o Pacto de San 
- r10 \J 

DE¡  
JOSE de Costa Rica  así como artículo 10  partado 3 del Pacto 

Internacional de Derechos Civiles y Políticos, p4ando al capitulo de la 

punibilidad entendida como la concretaprivacic4 de bienes que debe  

imponerse  al sentenciado que compete fijar unu  y exclusivamente a 

la  Autoridad  Judicial,  es  menester  realizarlo V ato  los  siguientes 

parámetros aplicables al caso. Ahora bien, por lo que hace a que el 

Ministerio Público, señala en sus conclusiones que existe un 

concurso real de delitos, mismo que se encuentra previsto en el 

párrafo segundo del artículo 28 del Código Penapara el Distrito, lo 

anterior en virtud de que los acusados con pluradad de conductas 

cometieron los ilícitos materia del presente estudio; por lo que antes de 

entrar al estudio de la individualización de la pena, es pertinente 

determinar los marcos de punibilidad aplicables al caso, que en el delito 

de LENOCINIO cometido por la acusada,A - 

Lir en agravio de  . 

ww- 
H Lí  

j**ums,uUl11Ifl H 
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y  TJIU**ÍJIi1$& 
se encuentra previsto en el artículo 189 fracción II que 

va de 02 DOS a 10 DIEZ AÑOS DE PRISIÓN y de 500 QUINIENTOS 

a 5000 CINCO MIL días multa; por lo que respecta al delito de 

LENOCINIO cometido por el acusado .riiJlJiIiTNt 
]irIuÍImmm: 1.'en agravio de  M \ .tJ'iUIt1Íi. 

V2 f flMnWMtá iirn,  rt 

, JamrungiuLtíIat -i i 
ur1ír  - 
J1Í1Z, se encuentra previsto en el artículo 189 fracción II que 

va de 02 DOS a 10 DIEZ AÑOS Pp PRISIÓN y de 500 QUINIENTOS 

a 5000 CINCO MIL días multa; abora por lo que respecta al delito 

CAUSA: 

de ABUSO SEXUAL AGRAVAC cometido por el acusado 

Ien agravio de H' 
' 

'•('  ¿s . 
JUZGA?' 
VIGÉSIMO 

OCTAVAL. 

LO PE1 

ti  previsto en el artículo 176 párrafo inicial, que va de 01 

UNO A 06 SEIS AÑOS DE PRISIÓN; así como el numeral 176 

párrafo segundo en la que SE AUMENTARA EN UNA MITAD; por lo 

que, en estas condiciones, el marco de punibilidad por lo que respecta 

al delito de ABUSO SEXUAL AGRAVADO, cometido en agravio de 

H .  será de 1 UN AÑO 06 SEIS MESES A 09 

NUEVE AÑOS DE PRISIÓN. Asimismo, como ya se señaló que el 

Ministerio Público solicitó la aplicación de la punibilidad del 

concurso real, al establecer la aplicación de la sanción establecida 

en el numeral 79 párrafo segundo del Código Penal para el Distrito 

Federal, siendo menester precisar que de acuerdo al arbitrio 

judicial del que goza este Juzgador, con fundamento en el párrafo 

segundo del numeral en comento, el cual establece que se 

impondrá la pena del delito que merezca la mayor, la cual podrá 

aumentarse con las penas que la ley contempla para cada uno de 

los delitos restantes, sin que exceda del máximo señalado en el 

artículo 33 del Código Penal para el Distrito Federal, siendo que 

esta autoridad realizará las consideraciones que estime 

pertinentes en el considerando correspondiente a la 

individualización de la pena; siendo aplicable al caso el siguiente 

criterio jurisprudencia¡ que establece:----------------------- 



CONCURSO REAL DE DELITOS, INDIVIDUALIZACIÓN DE LA 
PENA EN CASO DE. La H. Suprema Corte de Justicia de la 
Nación, en la Jurisprudencia 82, visible en la página 134, del 
Apéndice al Semanario Judicial de la Federación de 1917-1988, 
Segunda Parte, Salas y Tesis Comunes, sustenta el siguiente 
criterio: "ACUMULACION (CONCURSO REAL), 
INDIVIDUALIZACION DE LA PENA EN CASO DE. En los casos 
de acumulación (concurso real), de acuerdo con el artículo 64 
del Código Penal del Distrito Federal, es cierto que puede el 
juez imponer únicamente pena por el delito de mayor entidad, 
pero se trata de una facultad potestativa y el juez puede 
imponer otras sanciones, por los demás delitos cometidos, por 
estimar que la peligrosidad del sentenciado así lo amerita. De 
acuerdo con lo anterior, el juez tienIa facultad potestativa de 
imponer a la acusada únicamente 14 pena correspondiente al 
delito mayor, y también tiene esa facultad para aumentar la 
pena impuesta por dicho ilícito, hasta la suma de las 
sanciones que corresponderían a la acusada por los demás 
delitos; pero en este caso no se trata de la imposición 
independiente de penas, sino de un aumento de la impuesta 
por el ilícito de mayor entidad, que debe hacer el juzgador en 
uso de su arbitrio judicial, y en el caso de que decida aumentar 
la suma de las que corresponderían a la activa por la comisión de 
los demás delitos, debe razonar los motivos de ese aumento 
máximo de la pena, lo cual únicamente procede cuando la 
peligrosidad de la acusada así lo amerita de acuerdo con el 
criterio citado. Además, para determinar la pena que 
correspondería por la comisión de los demás delitos, debe 
hacerse la individualización correspondiente a cada uno de ellos, 
en virtud de que la acusada puede revelar distintos grados de 
peligrosidad en los diferentes ilícitos cometidos, y con base en las 
circunstancias exteriores de ejecucj.n y las peculiares del 
delincuente, deben precisarse las ranes que se tengan para 
ubicar la peligrosidad en un grado terminado. No. Registro: 
215,194.- Jurisprudencia.- Materia(sPenaI.- Octava Epoca.- 
Instancia: Tribunales Colegiados de Cjuito.- Fuente: Gaceta del 
Semanario Judicial de la Federación.-'68, Agosto de 1993.- Tesis: 
X.lo. J/10.- Página: 87. ----------- ------------- 
PRIMER TRIBUNAL COLEGIADO DELECIMO CIRCUITO.-CUITO.-- - -  - 
Amparo directo 976/91. Rosario LeóriCupil. 31 de agosto de 
1992. Unanimidad de votos. Poneé: Leonardo Rodríguez 
Bastar. Secretario: José Rivera Hernándz. ----------------
Amparo directo 158/90. Pedro Shequeb.í Guillermo y otro. 10 de 
noviembre de 1992. Unanimidad de Votos. Ponente: Gilberto 
Pérez Herrera. Secretaria: Nora María Ramírez Pérez. --------
Amparo directo 477/92. Armando Rosique López. 26 de enero de 
1993. Unanimidad de votos. Ponente: José Vargas Ruiz. 
Secretario: Rafael García Magaña. -----------------------
Amparo directo 949/92. Manasés Leyva Alvarado. 27 de abril de 
1993. Unanimidad de votos. Ponente: Faustino Cervantes León. 
Secretario: Ruber Alberto Rodríguez Mozqueda. -------------
Amparo directo 437/92. Natividad Manuel Soberano Pérez. lo. de 
junio de 1993. Unanimidad de votos. Ponente: Faustino Cervantes 
León. Secretario: Ruber Alberto Rodríguez Mozqueda. - - - - 

= = = = = = INDIVIDUALIZACION DE LA PENA = = = = = = 
- - - IX.- Para efectos de la individualización de la pena a imponer a 

o 
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-  a1IM1Jmuí  rai uuiJi 
esta Autoridad Instructora procede a 

razonar los supuestos previstos en los artículos 70, 71 Y 72 del Código 

Penal para el Distrito Federal, tomando primeramente en consideración 

que estamos en presencia del delito de LENOCINIO cometido por la 

acusada  PII*1Pflfl1111juiiLUP en agravio  
£IX1CO  *NU*IPru1T1FiIrr 

H' muMw.i  *'Ornrn 
CAUSA  

s 
1NíIiII1J°—~,,—_—,-así como el delito de LENOCINIO cometido 

por el encausado  Ç  N  IF1IhI*jE'I1ÍT  en 

agravio de  IA  ?_ 

rJ*fl*UIi,  itIr1ms1rioa fr16 

É4OÜ;  ,  t-'8 iIí  iÍPIii; así como el delito de 
JUZGADQ& 
VIGÉSIM  ABUSO SEXUAL AGRAVADO cometido pór el acusado rs 

OCTAvZPENAL.  en agravio de  -t.3 

tILiLJiiMiIHflfl Que las circunstancias de ejecución consistieron en 
Ch 

que los sujetos activos, el día y hora de los hechos cometieron sus 

conductas delictivas. Los sujetos activos solamente corrieron el riesgo 

de ser detenidos después de cometer los delitos; entre los hoy 

OCTAVC acusados y las ofen;cs no existía vínculo alguno; los motivos que 

llevaron a los activos a delinquir fue inducir a comercializar el cuerpo de 

las ofendidas sexualmente y facilitarle los medios para prostituirlas por 

lo que hace a -- 4- asimismo los 

motivos que llevaron al acusado a delinquir fue el regentear 

lugares de concurrencias destinados a explotar la prostitución así 

como el de ejecutar un acto sexual en el cuerpo de la ofendida. 

Prosiguiendo, son de tomarse en consideración también las 

circunstancias exteriores de ejecución, así como las peculiares de los 

hoy acusados, que son las siguientes: tenemos que la naturaleza de la 

acción fue dolosa, habiendo empleado los hoy acusados como medio 

para ejecutar la conducta antijurídica, sus propios medios físicos. Se 

observa que la magnitud del daño causado a los bienes jurídicos (el 

libre desarrollo de la personalidad de cada una de las ofendidas y la 



libertad sexual de la pasivo) fue MINIMO Por otra parte, quedaron 

precisadas en líneas anteriores las circunstancias de tiempo, lugar y 

ocasión de los hechos que dieron origen .la presente causa, habiendo 

actuado los hoy acusados respectivamente en calidad de utar 

material, en términos de la fracción FIdel  artículo 22 del Código 

Penal para el Distrito Federal. Por otra parte, la justiciable 

T1ifflhii1IW, quien dijo llamarse como a 

quedado escrito; sí entiende y habla perfectamente el idioma 

castellano; no pertenece a ningún grupo étnico; ser de 38 treinta y ocho 

años de edad  

iIlÍII1Fj  WRhN11li Delegación  

Lij 

1 

Ll 

- 1111 1 1 1101~--  er hija de 

Vi  y de '(2 

que no fuma cigarrillo de marca 

comercial; que no ingiere  idas embriagantes; no es adicta a, 

ninguna droga o enervante;  e practica 4*Í pLf*j1LJJlJpJ,J 

obrando en autos su res ña e indi,idual dactiloscópica (fojas 

30 y  31 del tomo II) así comc su inforrre de ingresos anteriores a 

prisión, rendido por la Subsecretaría re1 Sistema Penitenciario del 

Distrito Federal (foja 11 del tc mo II) deHia que se desprende que no 

cuenta con ingresos anteriores a prisión; or lo que será considerada 

primodelincuente. De la misnia forma ra en autos su estudio de 

personalidad (fojas 107 a 1011 del tomtl) del que se desprende: 

adaptabilidad social MEDIA y capacidad, criminal MEDIA, pronóstico 

extra¡ nstituacional DESFAVO ABLE- Por lo que hace a 

quien dijo llamarse como ha 

quedado escrito; sí entiende y habla perfectamente el idioma 

castellano; no pertenece a ningún grupo étnico; ser de 18 dieciocho 

años de edad; fecha de nacimiento , - - 

JZGA 
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 no lo sabe; soltero; instrucción tercer semestre de preparatoria; 

originario del Municipio de JØrifijI.jjt, Estado deiij***; 

ocupación estudiante; religión catolica; que si fuma cigarrillo de marca 

comercial; que esporádicamente ingiere bebidas embriagantes; no es 

adicto a ninguna droga o enervante; que practica el futbol, que su 

tiempo libre lo ocupa a leer y a estar con sus amigos; obrando en autos 

su reseña e individual dactiloscópica (fojas 08 y  09 del tomo II) así 

como su informe de ingresos anteriores a prisión, rendido por la 

Subsecretaría del Sistema P ,enitnc¡ario del Distrito Federal (foja 

0) de la que se desprende que no  .,cuenta con ingresos anteriores a 

prisión; por lo que será consderad.primodeIincuente. De la misma 

forma obra en autos su estudio de personalidad (fojas 21 a 23 del tomo 

II) del que se desprende: adaptabilidad social ALTA y capacidad 

criminal MEDIA , pronóstico extra instituacional DESFAVORABLE. Por 

lo que teniendo en cuenta las circunstancias de ejecución del delito, así 

¿orno los restantes pormenores de ejecución ya narrados, y teniendo 

en cuenta también las circunstancias peculiares del delincuente, por 
.JUZGAbO 
VIGEIMO todo lo cual y atendiendo a los fines de justicia, prevención general y 

OCTA\.PENAL. 
prevención especial, se concluye que el grado de culpabilidad que 

denota  la  acusada  -  es 

INTERMEDIA ENTRE LA MÍNIMA Y LA EQUIDISTANTE ENTRE EL 

MÍNIMO Y EL MEDIO, QUE EN PROPORCIÓN CORRESPONDE A 

OCTAV UNA OCTAVA PARTE DEL RANGO MÍNIMO Y MÁXIMO; así 

también se concluye que el grado de culpabilidad que denota el 

acusado  3  M  uNE  iIEUUaI*HiIflhI'es MINIMO. 

De tal  manera que, apoyados en el articulo 9,  apartado  1,  parte 

segunda y apartado 4 parte çri4ra  y articulo 15 párrafo único ,  parte 

Segunda del Pacto lnternacionatde  Derechos Civiles y Políticos; así 

como artículo 71 ,  apartado 2  e la Convención Americana sobre 

Derechos Humanos: tomando erf cuenta el rango de culpabilidad con 

que el acusado cuenta, por lo que, de acuerdo con dicho grado de 

culpabilidad, por cuanto hace  I delito de LENOCINIO DIVERSOS 

cometido por  A.  !UUUfl$iflU*iUi1Iten agravio de 

..... . IIIPL  JflJJTU 
M 

\ C5  M 

P*JM  m:iiTTiIr y .  MB 



con undamento en el artículo 189 

párrafo inicial del Código Penal para el Distrito Federal, en relación con 

el 71 párrafo primero del Código Penal para el Distrito Federal; se le 

impone una pena de 03 TRES AÑOS D PRISIÓN Y MULTA DE 1062 
NOVENTA DÍAS MULTA EQUIVALE TES A LA CANTIDAD DE 

$1,593,000.00 (UN MILLON QUINIENTOS NOVENTA Y TRES MIL 

PESOS 001100 MONEDA NACIONAL); misma que equivale a la 

percepción neta diaria de la sentenciada en el momento de cometer el 

delito, como lo marca la parte primera de¡ párrafo segundo del artículo 

38 del Código Penal, esto es a $1,500.00 mil quinientos pesos diarios, 

puesto que la enjuiciada, al momento de rendir su declaración 

ministerial y preparatoria dijo tener una percepción neta deIfL. 
ahora bien, y en tncón al 

concurso real de deitos que ya q  teb;dmnte acreditado 
1i  ntr*rt de merito, este Instructor en uso de la 

facultad potestativa que le otorga el nureral 79 párrafo segundo del 

Código Penal para el Distrito Federal, el uscrito determina que de se 

impondrá la pena del delito que merezca la mayor, que corresponda a 

esta enjuiciada por el delito de LENOCI 

en agravio de  L 
j 

- 

irus  i 

que se desarrollaron los eventos delicti' 

forma sucesiva, por lo que atendiendo a 

este Juzgador impondrá a la encai. 

correspondiente al delito que mereció 

quedado precisado es de 03 TRES AÑC 

DIVERSOS, perpetrados 

Nilibi  ft'4 

riu y 
0-,considerar la forma en la 

ya que se verificaron en 

eW, circunstancias es que 

id&nencionada la pena 

mayor, la cual como ha 

DE PRISIÓN Y MULTA DE 

1062 NOVENTA DÍAS MULTA EQUIVAL NTES A LA CANTIDAD DE 

$1,593,000.00 (UN MILLON QUINIENT S NOVENTA Y TRES MIL 

PESOS 001100 MONEDA NACIONAL); na pecuniaria impuesta a 

la sentenciada, la cual deberá enterar a a Tesorería de Finanzas del 

Gobierno del Distrito Federal, misma que n caso de negarse a cubrir 

injustificadamente el sentenciado, se i staurará en su contra el 

procedimiento económico coactivo de conformidad con el numeral 40 

del Código Penal para el Distrito Federal; y una vez cubierta o hecha 
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efectiva la multa, se destinará íntegramente al Fondo de Apoyo a la 

Procuración de Justicia y al Fondo de Apoyo a la Administración de 

Justicia, en una proporción del 50% cincuenta por ciento, ello en 

términos del numeral 41 del Código Penal para el Distrito Federal, en 

relación al artículo 5 inciso i) de la Ley del Fondo de Apoyo a la 

Procuración de Justicia en el Distrito Federal; misma sanción 

pecuniaria que en caso de insolvencia comprobada de la 

sentenciada podrá serle 

substituida por 531 QUINIENTOS TREINTA Y UN JORNADAS DE 

TRABAJO EN FAVOR DE LA COMUNIDAD; dado que cada jornada 

de trabajo a favor de la comunidad saldará 2 (dos) días multa, esto 

en términos del artículo 39 párrafo primero del Código Penal para el 

Distrito Federal. Y si bien se advierte un problema de aplicación cuando 

el día o los días multa a sustituir se determinen en un numero impar, 

como en la especie sucede, pues el día restante no tendrá equivalencia 

por aplicar y por ello en caso de insolvencia no podrá ser sustituido por 

jornada a favor de la comunidad; por ende ese día multa no le será 

exigible. JORNADAS DE TRABAJO EN FAVOR DE LA COMUNIDAD 

que consisten en la prestación de servicios no remunerados, en 

Instituciones Públicas Educativas, de Asistencia o Servicio Social o en 

Instituciones Privadas de Asistencia no Lucrativas. Este trabajo, se 

llevará a cabo en jornadas dentro de períodos distintos al horario de las 

labores que represente la fuente de ingreso para la subsistencia del 

sentenciado y la de su familia, sin que pueda exceder de la jornada 

extraordinaria que determine la Ley Laboral y bajo la orientación y 

vigilancia de la Dirección Ejecutiva de Sanciones Penales, dependiente 

de la Secretaría de Gobierno del Distrito Federal; y por ningún 

concepto se desarrollará este trabajo en forma que resulte degradante 

o humillante para el sentenciado, en los términos establecidos por los 

artículos 36, 39 y  85 del Código Penal para el Distrito Federal; y en 

relación al artículo 66 de la Ley Federal del Trabajo, que establece que 

podrá prolongarse la Jornada de Trabajo por circunstancias 

extraordinarias sin exceder nunca de 3 (tres) horas diarias ni de 3 (tres) 

veces en una semana. ------------------------------------ 
- - - Asimismo, y en atención al grado de culpabilidad del acusado 

I*UØ11IRLUJIrn  IUiflhiI1J1 (MINI MO) por cuanto 

hace al delito de LENOCINIO DIVERSOS cometido en agravio de 



H  l 

jniuiMIrnuIit1r,  t- 
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con fundamento en el artículo 189 

párrafo inicial del Código Penal para el Distrito Federal, en relación con 

el 71 párrafo primero del Código Pnal para el Distrito Federal; se le 

impone una pena de 02 Dos AÑOS DE PRISIÓN Y MULTA DE 500 

QUINIENTOS DÍAS MULTA EQUIVALENTES A LA CANTIDAD DE 

$133,000.00  (CIENTO  TERINTA Y TRES  MIL  PESOS  001100 

MONEDA NACIONAL); misma que equivale a la percepción neta diaria 

de la sentenciada en el momento de cometer el delito, como lo marca 

la parte primera del párrafo segundo del artículo 38 del Código Penal, 

esto es a $26600 doscientos sesenta y seis pesos diarios, puesto que 

el  enjuiciado,  al  momento  de  rendir  su  declaración  ministerial  y 
preparatoria dijo tener una percepción neta de $8, 000.00 ocho mil 

pesos mensuales; ahora por lo que respecta al delito de ABUSO 

SEXUAL cometido en agravio  iI1JIf1fflUuiL  con 

fundamento en el articulo 176 párrafo primero parte última del Código 

Penal  vigente  para  el  Distrito  Federal  se  le  impone  a 

una pena de 01 UN AÑO DE 

PRISIÓN;  pena  establecida  que  se  ve  aumentada  por  la 

circunstancia agravante de VIOLENCIA FISICA, con fundamento en 

el párrafo segundo del numeral 176  y  71 párrafo primero del Código 

Penal para el Distrito Federal, EN UNA MITAD; por lo que en total se 

impone al acusado de merito por la comisión del delito de ABUSO 

SEXUAL AGRAVADO, una pena de 01 UN AÑO 06 SEIS MESES DE 

PRISIÓN; así las cosas, y atendiendo al concurso real que ya fue 

precisado y toda vez que, por lo que respecta al acusado  - 
se les impuso pena por los 

delitos de LENOCINIO DIVERSOS Y ABUSO SEXUAL AGRAVADO, 

la pena total a imponer a cada uno de éstos enjuiciados es de 

TRES AÑOS 06 SEIS MESES DE PRISIÓN Y MULTA DE 500 

QUINIENTOS DÍAS MULTA EQUIVALENTES A LA CANTIDAD DE 

$133,000.00  (CIENTO  TERINTA Y TRES  MIL  PESOS  001100 

MONEDA NACIONAL); pena pecuniaria la cual deberá enterar a la 

Tesorería de Finanzas del Gobierno del Distrito Federal, misma que en 
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caso de negarse a cubrir injustificadamente el sentenciado, se 

instaurará en su contra el procedimiento económico coactivo de 

conformidad con el numeral 40 del Código Penal para el Distrito 

Federal; y una vez cubierta o hecha efectiva la multa, se destinará 

íntegramente al Fondo de Apoyo a la Procuración de Justicia y al 

Fondo de Apoyo a la Administración de Justicia, en una proporción del 

50% cincuenta por ciento, ello en términos del numeral 41 del Código 

Penal para el Distrito Federal, en relación al artículo 5 inciso i) de la Ley 

del Fondo de Apoyo a la Procuración de Justicia en el Distrito Federal; 

misma sanción pecuniaria que en caso de insolvencia comprobada 

del sentenciado 5 LrSpfljiflhIjiJ1JMiflM1ii [LiI1I1JIM, podrá 

serle substituida por 250 DOSCIENTAS CINCUENTA JORNADAS DE 

TRABAJO EN FAVOR DE LA COMUNIDAD; dado que cada jornada 

de trabajo a favor de la comunidad saldará 2 (dos) días multa, esto 

en términos del artículo 39 párrafo primero del Código Penal para el 

Distrito Federal. JORNADAS DE TRABAJO EN FAVOR DE LA 

COMUNIDAD que consisten en la prestación de servicios no 
JU 
VI( 

OCTA 
1  remunerados, en Instituciones Públicas Educativas, de Asistencia o 

iz  Servicio Social o en Instituciones Privadas de Asistencia no Lucrativas. 

Este trabajo, se llevará a cabo en jornadas dentro de períodos distintos 

al horario de las labores que represente la fuente de ingreso para la 

subsistencia del sentenciado y la de su familia, sin que pueda exceder 

sOocTVC de la jornada extraordinaria que determine la Ley Laboral y bajo la 

orientación y vigilancia de la Dirección Ejecutiva de Sanciones Penales, 

dependiente de la Secretaría de Gobierno del Distrito Federal; y por 

ningún concepto se desarrollará este trabajo en forma que resulte 

degradante o humillante para el sentenciado, en los términos 

establecidos por los artículos 36, 39 y  85 del Códigb Penal para el 

Distrito Federal; y en relación al artículo 66 de la Ley Federal del 

Trabajo, que establece que podrá prolongarse la Jornada ¿e Trabajo 

por circunstancias extraordinarias sin exceder nunca de 3 (tres) horas 

diarias ni de 3 (tres) veces en una semana. --------------------- 
- - - Por otra parte y en lo que se refiere a la pena privativa de 

libertad impuesta a los sentenciados respectivamente, la deberán 

compurgar en el Centro Penitenciario que para tal efecto designe la 

Dirección Eiecutiva de Sanciones Penales, deoendiente de la 

Secretaría de Gobierno del Distrito Federal, lo anterior con fundamento 



en el artículo 7, fracción 1, inciso E), del Reglamento Interior de la 

Administración Pública del Distrito Federal, reforma publicada en la 

Gaceta Oficial del Distrito Federal, el 11 once de enero de 2008 dos 

mil ocho, computándose con abono del tiempo que ha estado en 

prisión preventiva con motivo de esta causa, de conformidad con lo 

establecido en los artículos 20 apartado A fracción X, tercer párrafo de 

la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y  581 del 

Código de Procedimientos Penales para el Distrito Federal, con la 

vigente Ley de Ejecución de Sanciones Penales para el Distrito Federal 

y con soporte en el artículo 10, apartado 3, parte inicial del Pacto 

Internacional de Derechos Civiles y Políticos; así como artículo 5 0 , 

apartado 6 de la Convención Americana sobre Derechos 

Humanos; desprendiéndose de actuaciones que el hoy sentenciado ha 

sufrido prisión preventiva desde el día 17 diecisiete de mayo del 2010 

dos mil diez (fecha en que consta fueron detenidos) y hasta el día de 

hoy 28 veintiocho de julio del 2010 dos mil diez, (fecha en el que se 

dicta el presente falló), así como los que sigan trascurriendo hasta que 

esta resolución cause ejecutoria, mismos que deberán ser descontados 

por la autoridad ejecutora al momento de hacer el recuento final 

definitivo, lo que se ordena hacer del conocimiento de dicha autoridad, 

a fin de que en el ámbito de su competencia aplique el descuento 

respectivo; sirviendo de apoyo a lo anterior el siguiente tesis 

jurisprudencia?:----------------------------------------- 

"PRISIÓN PREVENTIVA. CORRESPONDE AL JUZGADOR, 
AL DICTAR LA SENTENCIA, COMPUTAR EL TIEMPO DE 
AQUELLA PARA QUE SE DESCUENTE DE LA PENA 
IMPUESTA. Conforme al artículo 20, apartado A, fracción X, 
tercer párrafo, de la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos (en su texto anterior a la reforma publicada en el 
Diario Oficial de la Federación el 18 de junio de 2008), el 
inculpado tiene la garantía de que en toda pena de prisión 
impuesta en una sentencia deberá computarse el tiempo de la 
detención, esto es, de la prisión preventiva. En este sentido, y 
tomando en cuenta que el artículo 21 constitucional dispone 
que la imposición de las penas es facultad exclusiva de los 
órganos jurisdiccionales, se concluye que corresponde al 
juzgador, al dictar la sentencia, computar el tiempo que el reo 
estuvo sujeto a prisión preventiva para que se le descuente de 
la pena de prisión impuesta. Esto es, la autoridad jurisdiccional 
deberá señalar en la sentencia el lapso que aquél estuvo 
recluido en prisión preventiva, es decir, desde que se le dictó 
auto de formal prisión o que fue aprehendido, hasta el día del 
dictado de la sentencia, a fin de que la autoridad administrativa, 
en el ámbito de su competencia, aplique el descuento 
respectivo. ------------------------------------ 

(1 
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Contradicción de tesis 17812009. Entre las sustentadas por 
los Tribunales Colegiados Segundo y Tercero, ambos en 
Materia Penal del Primer Circuito, ej Segundo Tribunal 
Colegiado en Materia Penal del Cuarto Circuito y el Segundo 
Tribunal Colegiado del Sexto Circuito, actualmente en Materia 

co 

 

 Civil. 19 de agosto de 2009. Cinco votos. Ponente: José Ramón 
Cossio Díaz. Secretaria: Rosalba Rodríguez Míreles. -------- 

- - - X.- Por cuanto hace a la reparación del daño, derivada de los 

delitos de LENOCINIO DIVERSOS cometido por 

CAUSA:  UlI)IIT1$11SJ así como de los delitos de LENOCINIO 

DIVERSOS Y ABUSO SEXUAL AGRAVADO cometidos por 

pena pública solicitada por la 

Representación Social en sus conclusiones y pedimento de acusación, 

en términos de los artículos 42 fracciones II a IV, 43, 44 y  45 fracción 1, 

del Código Penal para el Distrito Federal, es procedente resolver lo 

siguiente: --------------------------------------------- 
- - - a) Se absuelve a la sentenciada  

, JUZGAD.  U[JIUIM  a la reparación del daño derivada del delito de 
VIGIMO 

OCTA\iPENAL.  LENOCINIO DIVERSOS, toda vez que estamos en presencia de un 
- 

delito de los llamados de mera conducta, carente de resultado 
'-  k\ 

material.- Así también se absuelve al sentenciado  tIIl1P 

la reparación del daño derivada de los 

delitos de LENOCINIO DIVERSOS Y ABUSO SEXUAL AGRAVADO, 

:sOCTAVC  toda vez que estamos en presencia de delitos de los llamados de mera 

PM.  conducta, carente de resultado material. -----------------------  
- - - b) Por otro lado, se absuelve a los hoy sentenciados de la 

reparación del daño moral y resarcimiento de los perjuicios 

ocasionados, por no existir en el Sumario elementos probatorios que 

hagan posible su cuantificación. ----------------------------
= = = SUSTITUTIVOS DE LA PENA DE PRISION Y 
SUSPENSION CONDICIONAL DE LA EJECUCION DE LA 
PENA============================ 

- - - 

 

XI.- Es procedente conceder a la sentenciada  A. 
ama~ lasustitución de la pena de prisión por 

TRATAMIENTO EN LIBERTAD, en los siguientes términos: con 

fundamento en los artículos 72 y 84 fracción II, del Código Penal 

para el Distrito Federal, se CONCEDE al sentenciado de mérito LA 



SUSTITUCION DE LA PENA DE PRISION POR TRATAMIENTO EN 

LIBERTAD, ello en virtud, de que la pena de prisión impuesta a la 

misma no excede de 5 (cinco) años, pues le fueron impuestos 03 

TRES AÑOS DE PRISIÓN ni existe constancia en el sumario de que 

se trata de sujeto al que anteriormente se le haya condenado por 

sentencia ejecutoriada por delito doloso de los que se persiguen de 

oficio; como ya quedó precisado en,el apartado correspondiente a la 

individualización de la pena, sustituti'o consistente en la aplicación de 

medidas laborales, educativas, de salud o de cualquier otra índole 

orientadas a la readaptación social del sentenciado y bajo la 

supervisión de la autoridad ejecutora, la duración del tratamiento en 

libertad, no podrá exceder del correspondiente a la pena de prisión 

sustituida debiendo restarle al sentenciado los días que haya estado 

privado de su libertad, cómputo que se efectuará hasta el momento que 

de así desearlo, el sentenciado se acoja a este sustitutivo, sin pasar 

por alto que se le absolvió de la reparación del daño, lo anterior con 

fundamento en el artículo 86 del Código Penal para el Distrito Federal.- 
JZGPtO 

- - - Así también es procedente conceder al sentenciado  ? 

la sustitución de la pena de 

prisión por TRATAMIENTO EN LIBERTAD, en los siguiente 

términos: con fundamento en los artículos 72 y  84 fracción II, de 

Código Penal para el Distrito Federal, se CONCEDE al sentenciado 

de mérito LA SUSTITUCION DE LA PENA DE PRISION POR 

TRATAMIENTO EN LIBERTAD, ello en virtud, de que la pena de 

prisión impuesta a la misma no excede ¿le 5 (cinco) años, pues le 

fueron impuestos 03 TRES AÑOS 06 SEt MESES DE PRISIÓN ni 

existe constancia en el sumario de que s>e trata de sujeto al que 

anteriormente se le haya condenado por sentencia ejecutoriada por 

delito doloso de los que se persiguen de oficio; como ya quedó 

precisado en el apartado correspondiente a la individualización de la 

pena, sustitutivo consistente en la aplicación de medidas laborales, 

educativas, de salud o de cualquier otra índole orientadas a la 

readaptación social del sentenciado y bajo la supervisión de la 

autoridad ejecutora, la duración del tratamiento en libertad, no podrá 
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exceder del correspondiente a la pena de prisión sustituida debiendo 

restarle al sentenciado los días que haya estado privado de su libertad, 

cómputo que se efectuará hasta el momento que de así desearlo, el 

sentenciado se acoja a este sustitutivo, sin pasar por alto que se le 

absolvió de la reparación de : , lo anterior con fundamento en el 

artículo 86 del Código Penal para el Distrito Federal .--------------

- - - Asimismo es procedente conceder a los sentenciados de 

mérito el BENEFICIO DE LA SUSPENSION CONDICIONAL DE LA 

EJECUCION DE LA PENA DE PRISION, que contempla el artículo 89 

del Código Penal para el Distrito Federal, ya que si bien es cierto que la 

fracción II de dicho numeral, se infiere que la suspensión de la 

ejecución de la pena podrá ser aplicada por el Juzgador siempre que 

en atención a las condiciones personales del sujeto, no haya necesidad 

de sustituir las penas, en función del fin para el que fueron impuestas, 

también lo es que el sólo hecho de otorgar aquel beneficio, no significa 

una condición personal del sentenciado, ni es base suficiente para 

negar la sustitución de la pena privativa de libertad, siendo aplicable el 

siguiente criterio Jurisprudencia¡ que establece: ----------------- 

"SUSPENSION CONDICIONAL DE LA EJECUCION DE LA 
PENA. SU OTORGAMIENTO EN TERMINOS DEL 
ARTÍCULO 89 DEL NUEVO CÓDIGO PENAL PARA EL 
DISTRITO FEDERAL, NO EXCLUYE NECESARIAMENTE 
LA CONCESION ALTERNATIVA DE LA SUSTITUCION DE 
LA PENA DE PRISION ESTABLECIDA EN ÉL ARTÍCULO 
84 DEL CITADO CODIGO (LEGISLACION DEL DISTRITO 
FEDERAL). Si bien es cierto que de lo previsto en la fracción 
II del artículo 89 del código sustantivo local, se infiere que la 
suspensión de la ejecución de la pena podrá ser aplicada 
por el juzgador siempre que en atención a las condiciones 
personales del sujeto, no haya necesidad de sustituir las 
penas, en función del fin para el que fueron impuestas, 
también es verdad que el solo hecho de otorgar aquel 
beneficio, no significa una condición personal del 
sentenciado ni es base suficiente para negar la sustitución 
de la pena privativa de libertad, pues para la procedencia de 
la sustitución, se debe atender a las limitaciones 
establecidas por el párrafo segundo del artículo 86 del citado 
ordenamiento legal, el cual no contempla aquella 
circunstancia, resultando inadmisible que en los casos que la 
ley lo permite, el juzgador en términos de la citada fracción II 
del artículo 89 niegue los referidos sustitutivos, además la 
autoridad judicial debe fundar y motivar las razones y 
circunstancias por las cuales niega los beneficios sustitutivos 
de la pena de prisión, previstos en el artículo 84 del 
mencionado código sustantivo de la materia y fuero; 



asimismo, precisar cuIes son esas circunstancias 
personajes y cómo influyeron éstas en su ánimo para llegar 
a esa determinación; de lo que se sigue que el otorgamiento 
de la suspensión condicional de la ejecución de la pena no 
excluye la concesión alternativa de los beneficios sustitutivos 
de la misma". No. Registro: 178,297.- Jurisprudencia.-
Materia(s): Penal.- Novena Epoca, Instancia: Tribunales 
Colegiados de Circuito.- Fuente: Semanario Judicial de la 
Federación y su Gaceta.- Tomo: XXI, Mayo de 2005.- Tesis: 
I.lOo.P. J16.- Página: 1382. DECIMO TRIBUNAL 
COLEGIADO EN MATERIA PENAL DEL PRIMER 
CIRCUITO. Amparo directo 290/2005. 28 de febrero de 
2005. Unanimidad de votos. Ponente: Jorge Ojeda 
Velázquez. Secretaria: Herlinda Alvarez Romo. Amparo 
directo 470/2005. 15 de marzo deOO5. Unanimidad de 
votos. Ponente: Juan Wilfrido GUTIEIEZ  Cruz. Secretaria: 
Eva Ríos de la Fuente. Amparo dto 580/2005. 31 de 
marzo de 2005. Unanimidad de votos. Ponente: Jorge Ojeda 
Velázquez. Secretaria: Herlinda Alvarez Romo. Amparo 
directo 530/2005. 18 de abril de 2005 ,.,-Unanimidad de votos. 
Ponente: Jorge Ojeda Velázquez.Secretaria: Rosario 
Jácome Maldonado. Amparo directo 1250/2005. 13 de mayo 
de 2005. Unanimidad de votos. Ponente: Juan Wilfrido 
GUTIERREZ Cruz. Secretaria: Gabriela GONZALEZ 
Lozano. Nota: Sobre el tema tratado existe denuncia de 
contradicción de tesis 77/2005-PS, en la Primera Sala. ----- 

- - - Por lo anterior, se otorga a los sentenciados 

rnntmlkt y J •rit*pauv» 
NZJ*U, la Suspensión Condicional de la Ejecución de la Pena, 

por ¡o que para el goce de este beneficio, según lo establecido en el 1 

artículo 90 de¡ ordenamiento sustantivo invocado, el sentenciado 

deberá otorgar como garantía en cualquiera de sus formas, la cantidad 

de $20,000.00 (VEINTE MIL PESOS OOIIOÓ MONEDA NACIONAL), 

ello para asegurar su comparecencia ante ¡autoridad, cada vez que 

sea requerido por ésta; obligarse a residir en determinado lugar, del 

que no podrá ausentarse sin permiso de la utoridad que ejerza el 

cuidado y vigilancia; desempeñar una ocupaci6n lícita; siendo que en 

cI  ¡ne nhcnl%íieS dc In rc  ririrr1 dI dnr _______ 

========DERECHOS POLITICOS  == == == = 
- - - 

 

XII.- Se ordena la suspensión de los derechos políticos de los 

sentenciados 

puesto que por la forma en 

que se resuelve el fondo del caso concreto, es evidente que se ha 

. 

fJZGkD' 
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emitido sentencia condenatoria en su contra por la comisión de un 

delito, consecuencia necesaria y constitucional de ello es la suspensión 

de sus derechos políticos por parte de la autoridad judicial; suspensión 

que tendrá una duración igual a la pena de prisión impuesta y para tal 

efecto, deberá comenzar a partir del día 27 veintisiete de Mayo del 

2010 dos mil diez, en que se emitió Auto de Formal Prisión y durará el 

tiempo de la condena impuesta, una vez que cause ejecutoria la 

presente resolución; lo anterior con fundamento en lo dispuesto en los 

artículo 57 y  58, parte última, del Código Penal, con relación a las 

fracciones II, III y IV del artículo 38 Constitucional; por ende, para tal 

efecto deberá enviarse copia debidamente certificada de esta 

resolución, a la Vocalía Estatal del Registro Federal de Electores del 

Instituto Federal Electoral en el Distrito Federal para efectos de la 

citada suspensión; tal y como se establece en la jurisprudencias qué a 

la letra dice: ------------------------------------------- 

DERECHOS POLÍTICOS. DEBEN DECLARARSE 
SUSPENDIDOS DESDE EL DICTADO DEL AUTO DE 
FORMAL PRISIÓN, EN TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 38, 
FRACCIÓN II, DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS 
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS. Si bien el citado precepto 
constitucional dispone expresa y categóricamente que los 
derechos o prerrogativas de los ciudadanos se suspenden a 
causa de un proceso criminal por delito que merezca pena 
corporal y que el plazo relativo se contará desde la fecha de 
la emisión del auto de formal prisión; y, por su parte, el 
artículo 46 del Código Penal Federal señala que la referida 
suspensión se impondrá como pena en la sentencia que 
culmine el proceso respectivo, que comenzará a computarse 
desde que cause ejecutoria y durará todo el tiempo de la 
condena -/o cual es acorde con la fracción III del propio 
artículo 38 constitucional-, ello no significa que la suspensión 
de los derechos políticos establecida en la Carta Magna 
haya sido objeto de una ampliación de garantías por parte 
del legislador ordinario en el código sustantivo de la materia, 
ni que exista contradicción o conflicto de normas, ya que se 
trata de dos etapas procesales diferentes. 
Consecuentemente, deben declararse suspendidos los 
derechos políticos del ciudadano desde el dictado del auto 
de formal prisión por un delito que merezca pena corporal, 
en términos del artículo 38, fracción II, de la Constitución 
Federal; máxime que al no contener éste prerrogativas sino 
una restricción de el/as, no es válido afirmar que el 
mencionado artículo 46 amplíe derechós del inculpado. Lo 
anterior es así, porque no debe confundirse la suspensión 
que se concretiza con la emisión de dicho auto con las 
diversas suspensiones que como pena prevé el numeral 46 
aludido como consecuencia de la sentencia condenatoria 
que al efecto se dicte, entre las que se encuentra la de 
derechos políticos, pues mientras la primera tiene efectos 

.r.rJÇ 

VISI\. 
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temporales, es decir, sólo durante el proceso penal, los de la 
segunda son definitivos y se verifican durante el tiempo de 
extinción de la pena corporal impuesta. No. Registro: 
170,338. Jurisprudencia. Materia(s): Penal, Constitucional. 
Novena Época. Instancia: Primera Sala. Fuente: Semanario 
Judicial de la Federación y su Gaceta. XXVII, Febrro de 
2008. Tesis: la./J. 17112007. Página: 215.Contradicción de, 
tesis 2912007-PS. Entre las sustentadas por el Primer 
Tribunal Colegiado en Materias Penal y Administrativa del 
Quinto Circuito y los Tribunales Colegiados Décimo y Sexto, 
ambos en Materia Penal del Primer Circuito, 31 de octubre 
de 2007. Cinco votos. Ponente: Sergio A. Valls Hernández. 
Secretario: Antonio Espinosa Rangel. Tesis de 
jurisprudencia 17112007. Aprobada por la Primera Sala de 
este Alto Tribunal, en sesión de fecha veintiocho de 
noviembre de dos mil siete. - ----------------------- 

= = == = = = OBJETOS PUESTOS A DISPOSICION = = = = 
- - - XIII.- Por lo que hace al un portafolios negro al parecer de vinil 

sin marca visible con diversos documentos en su interior, mismo 

que fue puestos a disposición de este Juzgado en el Deposito de 

Objetos de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal, 

entréguense dicho portafolio a quien legalmente acredite su propiedad 

una vez que cause ejecutoria la presente Resolución .------------- 

===========APELACION========== 
- - - XIV. -  Con fundamento en los artículos 415P416 417 y  418 fracción,  

1 del Código de Procedimientos Penales para el Distrito Federal, así 

como en términos del articulo 2 0  apartados 1 y inciso b). 9 1  apartado' 

4 y  14. apartado 5, del Pacto lnternáional de Derechos Civiles y 

Políticos, hágase del conocimiento de las partes que el término que 

tienen para apelar la presente resolución es de 5 cinco días, contados 

a partir del día siguiente en que se notifiquen de esta Sentencia. -----

- - - En mérito de lo expuesto, motivado y fundado, y con apoyo 

además en el párrafo primero del artículo 21, párrafo inicial, y fracción 

III del artículo 38, ambos Constitucionales, y artículos 1 0 , 72 al 78 y 

demás relativos y aplicables del Código de Procedimientos Penales 

para el Distrito Federal y el artículo 28.-,apartado 2 do la Convención 

Americana sobre Derechos Humanos. es  de resolverse; y se, ------- 

= = = = = = = = = = = R E 5 U E L V E = = = = = = = = = = = = 
- - - PRIMERO.- Este Organo Jurisdiccional declara que el 

Ministerio Público probó el delito de LENOCINIO DIVERSOS, en 

a g ravio  1  a Ipdn*iwZ* !1)- 
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como la responsabilidad penal 

en su comisión de la sentenciada IIIJ1tai 
'1 1JjJfthI (como s:•r material).-Así también probos delitos de 

LENOCINIO DIVERSOS y ABUSO SEXUAL AGRAVADO, cometido 

el primero en agravio de 

-\2_ *jfrJi1tjiiÍmsi  H  I ÍPMETi U 
H  t  MS 

v  1$iI Fn 

y t-t5 sol 

 

y el segundo ilícito cometido en agravio de  f3 
así como la responsabilidad penal en su 

comisión del sentenciado  Yb  PUjl*LTlU'iÍ1EL 
1jLJ (como material) .-------------------------

- - - SEGUNDO.- Por tal concepto, peculiaridades exteriores de 

ejecución y concurrentes del ilícito de LENOCINIO DIVERSOS, se 

estima justo y equitativo, imponerle a la sentenciada 

una pena de 03 TRES AÑOS DE 

PRISIÓN Y MULTA DE 1062 NOVENTA DÍAS MULTA 

EQUIVALENTES A LA CANTIDAD DE $1,593,000.00 (UN MILLON 

QUINIENTOS NOVENTA Y TRES MIL PESOS 001100 MONEDA 

NACIONAL); pena pecuniaria impuesta a la sentenciada, la cual 

deberán enterar a la Tesorería del Distrito Federal, mismas que en 

caso de negarse a cubrir injustificadamente se instaurará en su contra 

el procedimiento económico coactivo; asimismo, una vez cubierta o 

hecha efectiva la multa, se destinará íntegramente al Fondo de Apoyo 

a la Procuración de Justicia y al Fondo de Apoyo a la Administración de 

Justicia en una proporción del 50% cincuenta por; asimismo, en caso 

de insolvencia comprobada de los sentenciados de merito, podrá 

serles sustituida por 531 QUINIENTOS TREINTA Y UN JORNADAS 

DE TRABAJO EN FAVOR DE LA COMUNIDAD; dado que cada 

jornada de trabajo a favor de la comunidad saldará 2 (dos) días 

multa, esto en términos del artículo 39 párrafo primero del Código 

Penal para el Distrito Federal. Y si bien se advierte un problema de 

aplicación cuando el día o los días multa a sustituir se determinen en 

un numero impar, como en la especie sucede, pues el día restante no 



tendrá equivalencia por aplicar y por ello en caso de insolvencia no 

podrá ser sustituido por jornada a favor de la comunidad: por ende ese 

día multa no le será exigible. Asimismo, por tal concepto, 

peculiaridades exteriores de ejecución y concurrentes del ilícito de 

LENOCINIO DIVERSOS y ABUSO SEXUAL AGRAVADO, se 

estima justo y equitativo, imponerle al sentenciado 

una pena de 03 TRES AÑOS 06 SEIS 

MESES DE PRISIÓN y MULTA DE 500 QUINIENTOS DÍAS MULTA 

EQUIVALENTES A LA CANTIDAD IDE $133.000.00 (CIENTO 

TERINTA Y TRES MIL PESOS 001100 MONEDA NACIONAL) pena 

pecuniaria impuesta al sentenciado, (a cual deberá enterar a la 

Tesorería del Distrito Federal, mismas que en caso de negarse a cubrir 

injustificadamente  se  instaurará  en  su  contra  el  procedimiento 

económico coactivo  asimismo, una vez cubierta o hecha efectiva la 

multa, se destinará íntegramente al Fondo de Apoyo a la Procuración 

de Justicia y al Fondo de Apoyo a la Adrintstracion de Justicia en una 

proporción del 50% cincuenta por, asiml*o,  en caso de insolvencia 

de los  de comprobada  sentenciados  m rito, podrá serles sustituida 

por 250 DOS CINCUENTA JORNADAS DE TRABAJO EN FAVOR DE 
. LA COMUNIDAD  La pena privativa de libertad impuesta a los 

sentenciados, la deberán comurgar en el lugar que para tal efecto 

determine  la  Dirección  Ejecutiva  de  Sanciones  Penales, 

dependiente de la Secretaria de Gobierno del Distrito Federal, con 

abono del tiempo que ha estado en prisjón preventiva con motivo 

de esta causa, empezando a contar a prtir el día 17 diecisiete de 

mayo del 2010 dos mil diez, en que fueron detenidos a la fecha en 

que cause ejecutoria esta resolución, lo que se ordena hacer del 

conocimiento de la autoridad administrativa a fin de que en el ámbito de 

su competencia aplique el descuento respectivo. ---------------- 
- - - TERCERO.- Se absuelve a la sentenciada 

jJTT1.ijir*1ijriiufrLa la reparación del daño derivada del delito 

de LENOCINIO DIVERSOS, toda vez que estarnos en presencia de un 

delito de los llamados de mera conducta,,i, carente de resultado 

material.- Así también se absuelve al sentenado  IJ*1II 
*rr,rnuIiUM1I*unIra la reparación del daño derivada de los 

delitos de LENOCINIO DIVERSOS Y ABUSO SEXUAL AGRAVADO, 

toda vez que estamos en presencia de delitos de los llamados de mera 
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conducta, carente de resultado material.- Así también se absuelve a 

los hoy sentenciados de la reparación del daño moral y 

resarcimiento de los perjuicios ocasionados, por no existir en el 

Sumario elementos probatorios que hagan posible su cuantificación.- - - 

- - - CUARTO.- Es procedente conceder a los hoy sentenciados 

LA SUSTITUCION DE LA PENA DE PRISION POR TRATAMIENTO 

EN LIBERTAD; así como LA SUSPENSION CONDICIONAL DE LA 

EJECUCION DE LA PENA, debiendo otorgar como garantía en 

cualquiera de sus formas, la cantidad de $20,000.00 (VEINTE MIL 
CAUSA: 

PESOS 001100 MONEDA NACIONAL) respectivamente y cumplir con 

las obligaciones a las que se sujetó la concesión de dicha suspensión 

condicional. -------------------------  ------------------  

- - - QUINTO.. Se le suspenden los derechos políticos a los 

1. 
sentenciados aludidos, desde el día 27 veintisiete de mayo del 2010 

dos mil diez, en el que se les emitió la formal prisión o preventiva, una 
• vez que cause ejecutoria la sentencia y durará  el tiempo de  la 

condena; por ende, para tal efecto remítase a la Vocalía Estatal del 
JUZGA 
vIGÉsIM Registro  Federal  de  Electores  del  Distrito  Federal,  copia  de  esta 

OCTAVO PENAL. •, 
resolucion en la que se informa la suspensión impuesta al sentenciado 

en cita, en términos del considerando Xli de la presente resolución. -- - 

- - SEXTO.- Se ordena la devolución del portafolios negro al 

parecer de viníl sin marca visible con diversos documentos en su 

- interior, a quien legalmente acredite su propiedad; lo anterior una vez 

que cause ejecutoria la presente resolucion. --------------------- 
- - - SEPTIMO.- Hágase del conocimiento de las partes que el 

término que tienen para apelar la presente resolución es de 5 

cinco días, contados a partir del día siguiente en que se notifiquen 

de esta Sentencia .--------------------------------------
- - - OCTAVO.- Dése cumplimiento al numeral 578 del Código de 

Procedimientos Penales para el Distrito Federal, debiéndose enviar 

copias debidamente certificadas de la presente Resolución y con los 

datos de identificación del sentenciado, en el término que establece 

dicho numeral, a la Dirección Ejecutiva de Sanciones Penales, 

dependiente de la Secretaría de Gobierno del Distrito Federal. - - - - - 

 

-- 

- - - NOVENO.- Notifíquese personalmente a las partes; háganse las 

anotaciones respectivas en el Libro de Gobierno de este Juzgado; 

expídanse las boletas y copias de ley, mandándose un tanto de las 
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mismas al Director de! Reclusorio Preventivo Varonil Sur de esta 

Ciudad .-- --------------------------------------------- 

-- - - A S 1, LO RESOLVIO Y FIRMA EL CIUDADANO JUEZ VIGESIMO 

OCTAVO DE LO PENAL EN EL DISTRITO FEDERAL POR MINISTERIO DE 

LEY, DE CONFORMIDAD CON LOS ARTICULOS 57, 59, 76 PRIMER 

PARRAFO Y 200 DE LA LEY ORGANICA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE 

JUSTICIA DEL DISTRITO FEDERAL Y EL ACUERDO  EMITIDO 

POR EL PLENO DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL DISTRITO 

FEDERAL, ICENCIADO JACOBO CEDEÑO ARCIPRESTE, QUIEN 

ACTUA EN U ON DE- U TESTIGOS DE ASISTENCIA LA C. ANAYENSI,/<' 
FLORES JIME EZ4 A LICENCIADA MAY  NG  TARIAA 
QUIENES  Y DAN FE.  - - 

0 
u,' DEle 

2 



ARCIPRESTE 

CERTIFICACIÓN.- - - MÉXICO DISTRITO FEDERAL, A 20 VEINTE DE 

SEPTIEMBRE DEL 2011 DOS MIL ONCE, EL C. SECRETARIO DE ACUERDOS 

LICENCIADO, JACOBO CEDEÑO ARCIPRESTE - - - - - - - - - - - - - - - 

 CERTIFICA. ------------

- QUE LAS PRESENTES COPIAS FOTOSTÁTICAS CONCUERDAN FIELMENTE CON 

SU ORIGINAL LA CUAL SE TUVIERON A LA VISTA, MISMAS QUE VAN 

DEBIDAMENTE SELLADAS, FOLIADAS, RUBRICADAS, COTEJADAS Y CONSTAN 

DE 12.5 CIENTO VEINTICINCO FOJAS ÚTILES, MISMAS QUE OBRAN EN LA 

CAUSA PENAL CON NUMERO J$ QUE SE INSTRUYEN EN CONTRA DE 

*ril 
POR EL DELITO DE LENOCINIO LO QUE SE CERTIFICA PARA LOS EFECTOS 

LEGALES-QUE HAYA LUGAR . --------------------- 

------------DOY FE 
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LIC. JACOB  

gGhOO VkG.S  
T 

EL C. SECRETARIO  ACUERDOS 
DEL JUZGADO VI  OCTAVO PENAL 

DEL DIST  


